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INTRODUCTION
Chers frères du collège central :

J'ai décidé de vous écrire car je crois que vous avez commis une erreur extrêmement grave qui

ne peut pas être ignorée. Si c’était une petite erreur que vous aviez commise, je l’ignorerais,

puisque c’est ce que nous recommandent les Écritures et c’est ce que Jéhovah fait

quotidiennement pour nous, mais malheureusement ce n’est pas le cas.

Il est vrai que les Écritures nous rappellent :

Psaume 130:3

“Si tu épiais les fautes, ô Jah, qui, ô Jéhovah, pourrait tenir ?”

Et en plus :

Colossiens 3:13

“Continuez à vous supporter les uns les autres et à vous pardonner volontiers les uns aux

autres, même si quelqu’un a une raison de se plaindre d’un autre. Tout comme Jéhovah vous a

pardonné volontiers, vous devez vous pardonner volontiers.”

Mais les Écritures nous disent aussi :

Galates 6:1

“Frères, même si un homme fait un faux pas sans s’en rendre compte, vous qui avez des

aptitudes spirituelles, cherchez à redresser cet homme avec un esprit de douceur. Mais fais

attention à toi, de peur que toi aussi tu ne sois tenté.”

On attend donc du chrétien qu’il sache discerner quelles erreurs il faut laisser de côté avec

amour et quelles erreurs il faut « corriger » toujours par amour. Le sujet que je vais développer

est d'une importance vitale pour vous et pour tous nos frères, donc ce ne serait pas manifester

de l’amour que de prétendre que rien ne s'est passé. En fait, c’est une question de vie ou de

mort, alors j’espère que vous y accorderez la priorité absolue.



Dans cette lettre, je ne parlerai pas de vos intentions puisque je ne peux pas lire dans le cœur.

Jéhovah « voit ce qui est dans le cœur », mais les hommes ne voient que ce qui « est visible »

(1 Sam 16:7). Par conséquent, je parlerai de faits concrets qui sont clairement visibles et que

chacun peut confirmer de manière indéniable, et bien sûr, je fournirai les preuves détaillées de

mes déclarations.

Ce dont je vais discuter nécessite qu’un comité de frères préparés vous rencontre pour voir et

déterminer pourquoi vous avez agi ainsi.

Pourquoi est-ce que je dis cela ?
Jean nous le rappelle :

1 Jean 1:8-10

“Si nous déclarons : « Nous n’avons pas de péché », nous nous trompons nous- mêmes et la

vérité n’est pas en nous. 9 Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous

pardonner nos péchés et nous purifier de toute injustice. 10 Si nous déclarons : « Nous

n’avons pas péché », nous faisons de lui un menteur, et sa parole n’est pas en nous.”

Il est très grave de ne pas se repentir d'un péché et de faire tout son possible pour corriger le

mal causé et comme nous le savons, les bonnes intentions n'expieront pas les péchés, ils ne

sont effacés qu'avec un repentir sincère.

De quoi sera-t-il question dans cette lettre ?
Paul a dit que « les gens mûrs distinguent et le bien et le mal » (Hébreux 5 : 14). Ici, nous

parlerons des « mauvaises choses » liées à la question de la vaccination et des frères qui en

sont malheureusement morts et sont tombés malades pendant la pandémie de COVID-19. Si

nous ne sommes pas capables de discerner ces choses et d’en parler, selon les critères de la

Bible, nous n’avons pas de maturité spirituelle. C'est l'exigence de l'homme spirituel de séparer

le bien du mal.

Dans cette lettre, chers frères du collège central, votre responsabilité individuelle dans toute

cette affaire sera abordée en ayant promu la vaccination dans les assemblées. C’est un sujet qui

n’est peut-être pas agréable à aborder, mais il faut le faire car l’histoire se répétera, comme je

le montrerai plus tard.

Je sais que la première chose que vous direz est que vous êtes neutre et que vous n’avez jamais

recommandé à personne de se faire vacciner et que vous affirmerez sûrement que vous n’avez

donné que de gentilles « suggestions ». Vous direz aussi que chacun est responsable de sa

santé et ainsi de suite. Mais ce n’est pas le cas, il existe des preuves vérifiables qui ne peuvent

être laissées de côté.

Pour ne citer qu’un cas parmi tant d’autres, dans le point d’actualité n°10-2021, frère Anthony

Morris dit dès la première minute :

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-10-du-Coll%C3

%A8ge-central-2021/

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-10-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/
https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-10-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/


“ Nous prions pour tous ceux qui ont perdu des êtres chers. Il existe désormais un nouveau

variant, dont on parle beaucoup dans l’actualité. Mais il reste encore beaucoup de choses qui

ne sont pas connues.

Alors, frères, il n’y a pas lieu d’avoir peur. Continuez à prendre les mêmes précautions dont

nous savons déjà qu'elles fonctionnent. Portez des masques, respectez la distanciation

physique, lavez-vous souvent les mains et faites-vous vacciner si possible. ”

Frère Morris dit clairement qu’il faut se faire vacciner, parce que ça marche.

Sans avoir à discuter de l’efficacité supposée du vaccin, il faut reconnaître que la vaccination est

un des nombreux traitements médicaux qui pourraient être utilisés, et non le seul. Par

exemple, beaucoup ont traité le COVID-19 avec de l’ivermectine pour ne citer qu’une

alternative. En fait, les vaccins utilisés étaient expérimentaux et avaient été approuvés en

urgence.

La neutralité implique de ne pas prendre parti entre 2 ou plusieurs opinions sur quelque chose.

Être neutre à l’égard des traitements médicaux liés au COVID-19, c’est n’en promouvoir aucun

et permettre à chacun de choisir celui qui lui semble le mieux. Si nous promouvons

publiquement une position, nous prenons simplement un parti pris et ne sommes pas neutres.

En choisissant de parler favorablement de la vaccination et en utilisant votre autorité au sein

de l’assemblée pour influencer les autres dans cette direction, vous portez la responsabilité des

conséquences qui en découlent.

Bien sûr, nous faisons tous des erreurs et parfois nous parlons trop.

Jacque nous rappelle :

“ Mes frères, ne soyez pas nombreux à devenir des enseignants, sachant que nous recevrons

un jugement plus sévère. 2 Car tous, nous trébuchons souvent. Si quelqu’un ne trébuche pas

en paroles, c’est un homme parfait, capable de maîtriser aussi tout son corps. 3 Si nous

mettons un mors dans la bouche des chevaux pour qu’ils nous obéissent, nous dirigeons aussi

tout leur corps. 4 Regardez également les bateaux : bien qu’ils soient très grands et poussés par

des vents puissants, c’est un tout petit gouvernail qui les dirige là où l’homme qui tient la barre

veut aller. 5 De même, la langue est une petite partie du corps, et pourtant elle se vante de

grandes choses. Voyez comme un petit feu suffit pour incendier une grande forêt ! ”

Lorsque nous enseignons aux autres en tant qu’enseignants et avec les meilleures intentions,

étant imparfaits, nous pouvons pécher avec la langue et provoquer un « feu » involontaire.

C’est une possibilité que tout enseignant de la vérité biblique doit reconnaître et contre

laquelle il doit se prémunir.

Mais ce que frère Anthony Morris a dit n’était pas une simple erreur de discours précipité. Vous

avez tous fait la promotion de ces traitements de diverses manières, à maintes reprises,

comme je le démontrerai dans cette lettre. Ce fut une décision organisée terrible et

dévastatrice, les preuves sont abondantes et indéniables. La promotion de la vaccination

ajoutée à plusieurs idées inquiétantes enseignées dans les publications m'ont poussé à écrire

cette lettre.



POURQUOI LA LETTRE EST-ELLE PUBLIQUE ET NON

PRIVÉE ?
J'avais initialement décidé d'envoyer cette lettre de manière confidentielle à la filiale de mon

pays et ensuite vous l’envoyer en janvier 2024. Cette décision était due à certaines questions

dont je parlerai en détail plus tard. Personne ne savait ce qui était écrit ici, pas même ma

femme, qui est la personne en qui j'ai le plus confiance, et c'est comme ça que ça allait rester.

Le principe biblique qui a influencé cette décision est le suivant :

Matthieu 18:15

“ Si ton frère commet un péché, va lui expliquer sa faute, entre toi et lui seul. S’il t’écoute, tu

as gagné ton frère. ”

Jésus indique ici clairement que les questions doivent être traitées « seules » et non rendues

publiques. Cependant, il s’est passé quelque chose qui m’a fait changer d’avis. En raison d'une

situation familiale que je ne commenterai pas, j'ai dû décider de ne pas l'envoyer et cela m'a

créé un terrible problème.

J'avais écrit des dizaines de pages, une analyse de l'ensemble et des preuves. Qu'est-ce que je

ferais de tout ça ? De plus, ma conscience me troublait beaucoup. J'avais des informations qui

pourraient être importantes non seulement pour vous, mais aussi pour les autres frères. Voir

des frères et sœurs tombés malades et une autre pandémie approchant était inquiétant. De

plus, vous ne sembliez pas comprendre ce qui s'était passé.

Le proverbe dit :

Proverbes 24:11, 12

“ Sauve ceux qu’on emmène vers la mort, et délivre ceux qui vont en titubant à la tuerie. 12 Si

tu dis : « Mais nous n’en savions rien », Celui qui examine les cœurs ne discerne- t- il pas tes

pensées ? Oui, Celui qui t’observe les connaîtra et il rendra à chacun ce qu’il mérite pour ses

actions. ”

Si je restais silencieux, je ne pourrais pas dire que je ne « savais rien » du jugement dernier

devant « celui qui examine les cœurs » , c'était clair. Je savais très bien ce qui se passait et si je

ne parlais pas, j'aurais l'air d'un lâche devant Dieu et Jésus-Christ. Et nous savons que les lâches

finissent dans « le lac de feu et de soufre ». (Révélation 21 :8) Qui veut être jeté dans cet

horrible lac ? Garder le silence, signifiait donc me souiller spirituellement et perdre ma position

fidèle devant Dieu, c'est pourquoi j’ai réfléchi au contenu de Matthieu 18, où il est dit :

Matthieu 18:15-17

“ Si ton frère commet un péché, va lui expliquer sa faute, entre toi et lui seul. S’il t’écoute, tu as

gagné ton frère. 16 Mais s’il ne t’écoute pas, prends avec toi une ou deux personnes, pour que

tout fait soit établi d’après les déclarations de deux ou trois témoins. 17 S’il ne les écoute pas,

parle à l’assemblée. S’il n’écoute pas non plus l’assemblée, considère- le comme un homme des

nations ou comme un collecteur d’impôts. “

La première étape est de parler « seul » , si cela ne fonctionne pas on passe à la deuxième

étape. La deuxième étape consiste à parler aux « témoins », et si cela ne fonctionne pas, nous

passons à la troisième étape. La troisième et dernière étape consiste à « informer l’assemblée

», c’est-à-dire les frères.

https://wol.jw.org/fr/wol/dx/r30/lp-f/1001070144/23859


La lettre n'avait pas besoin d'être confidentielle, comme je le pensais au départ, car d'autres

vous avaient déjà envoyé des lettres sur la même question et vous n'avez pas arrangé les

choses (ÉTAPE 1).

Vous avez reçu des centaines de lettres et de nombreux frères se sont également plaints de

tout cela auprès des filiales de chaque pays. Les Branfilialesches ont été TÉMOINS et rien ne

s'est passé, elles ne reconnaissent toujours pas l'erreur (ÉTAPE 2).

J'ai alors pensé que si je leur envoyais une lettre personnelle, elle finirait probablement comme

celle de Jérémie à Joachim. Il « le coupa en morceaux et le jeta au feu » (Jérémie 36:22-24). Ou

pire encore, peut-être répondraient-ils comme Amazia au conseil qu’ils lui ont donné : “Est- ce

que nous t’avons nommé conseiller du roi ? Arrête ! Sinon nous allons devoir te tuer ! ” (2

Chroniques 25:16). Mes efforts n’auraient sûrement abouti à rien.

Est-ce que je me trompe ? Qu’est-il arrivé à tous ceux qui ont insisté sur le sujet que je vais

aborder ici ? Nous parlerons plus tard du sort de beaucoup de ceux qui m’ont précédé.

Mais Jésus a déclaré que si les étapes précédentes échouaient, il devait « informer

l’assemblée » (ÉTAPE 3). L’assemblée, comme je l’ai dit, ce sont les frères. En fait, il y a un

exemple de cela dans la lettre aux Galates dont je parlerai en détail plus tard.

Paul corrigea Pierre devant toute l’assemblée d’Antioche. Vous dites que Pierre faisait partie du

collège central de cette époque et vous dites également qu'en tant que collège central, vous

suivez le modèle du premier siècle ?

Paul a corrigé Pierre parce qu’il avait induit toute la congrégation en erreur. Combien étaient-ils

? 100, 200 ou peut-être 300 personnes ont été blessées ? Est-ce que quelqu'un est mort ? …
Personne n'est mort.

Vous avez entraîné des millions de frères dans une erreur sur la question des vaccins. Si Pierre

aurait dû être corrigé publiquement, vous devriez être corrigés avec encore plus de raison.

Pierre n'a pas eu d'avertissements préalables, vous les avez eus, mais malheureusement vous

n'en avez pas profité.

Jean a dit ce que Jésus-Christ a enseigné :

1 Jean 1:5

“ Voici le message que nous avons entendu de lui et que nous vous annonçons : Dieu est

lumière, et il n’y a pas du tout de ténèbres en lui. “

« Dieu est lumière » donc ses enfants qui sont « fils de la lumière » (1 Thessaloniciens 5 :5) Ils

font tout devant la lumière, jamais dans l’obscurité. La vérité n'a pas peur de la lumière. Cette

lettre sera donc publiée et vue par tous les frères du monde entier, qui voudront la lire. Les

vérités bibliques enseignées par Jésus-Christ devraient être « criées sur les toits ».

Matthieu 10:27

“ Ce que je vous dis dans l’obscurité, dites- le dans la lumière. Ce que je vous dis tout bas,

prêchez- le du haut des toits en terrasse. “

PRÉCISIONS
En écrivant cette lettre, j’ai par exemple pris en compte plusieurs conseils.



1 Thessaloniciens 5:12, 13

“ Nous vous demandons, frères, de témoigner du respect à ceux qui travaillent dur parmi

vous, qui vous guident dans le Seigneur et qui vous avertissent, 13 et de leur manifester une

très grande estime, avec amour, en raison de leur travail. Soyez en paix entre vous. “

Vous avez de nombreuses années de service pour les frères et je respecte cela. De plus, cette

lettre est pacifique et cherche à adhérer aux étapes marquées par Jésus-Christ. La première

lettre à Timothée dit également :

1 Timothée 5:1, 2

“ Ne réprimande pas sévèrement un homme d’âge mûr. Au contraire, supplie- le comme un

père, les jeunes hommes comme des frères, 2 les femmes d’âge mûr comme des mères, les

jeunes femmes comme des sœurs, en toute pureté. “

Vous êtes plus âgé que moi et cela doit aussi être respecté et démontré par des mots. Donc, si

lorsque vous lisez cette lettre, vous sentez que je vous manque de respect ou que je suis

brusque ou dur d'une manière ou d'une autre, sachez que vous n'interprétez pas correctement

mes paroles et relisez-les.

Cette lettre est motivée par l’amour et je n’ai aucun mauvais sentiment pour vous. En fait, j’ai

prié pour vous et je vous souhaite que vous réussisiez. Je mets Jéhovah et Jésus-Christ comme

témoins puisqu’ils savent ce qu’il y a dans mon cœur. Vous savez, chers frères, qu'il est

impossible de prier pour le bien de quelqu'un qu'on déteste.

Lorsque vous lisez cette lettre, vous n'entendez pas le ton de ma voix et vous devez supposer

que cela est problématique. De plus, cette lettre est initialement rédigée en espagnol et doit

être traduite pour votre compréhension. Tout cela peut leur faire croire à tort que je crie ou

que je parle de manière irrespectueuse en le lisant. S'il vous plaît, si cela se produit,

arrêtez-vous et imaginez, en lisant cette lettre, la réalité suivante. Le ton de ma voix est lent et

respectueux. Mon volume est faible et ma voix est douce. Même s’il s’agit d’un sujet sérieux, je

vous parle avec un sourire amical.

Mais, tenez également compte, du fait que si vous entendiez ma voix avec vos oreilles, vous

percevriez la sérénité de quelqu'un qui est pleinement convaincu de ce qu'il dit. Mes paroles

sont gentilles, mais aussi fermes comme un roc. Cette fermeté ne vient pas de la confiance en

soi, mais plutôt de ce que dit le psalmiste dans le Psaume :

Psaumes 16:8

“ Je garde constamment Jéhovah devant moi. Puisqu’il est à ma droite, je ne serai jamais

ébranlé. “

J’ai les Écritures, c’est-à-dire la Parole de Jéhovah, à mes côtés, juste à « ma droite », donc je

suis complètement sûr de ce que je vous écris ici.

J'espère sincèrement que cette lettre vous influencera pour votre bien et celui de l’assemblée.

DONNÉES PERSONNELLES
Je ne vais pas parler de moi en détail puisque je ne suis pas important, ce qui est important

c'est ce que je dirai. Cependant, je comprends que lorsqu'un inconnu s'approche de nous pour

nous signaler quelque chose, il est naturel de vouloir obtenir des informations de cette



personne. C'est pourquoi je vais vous donner quelques informations nécessaires pour que vous

puissiez comprendre comment je pense et ce qui me motive.

J'ai été baptisé il y a des décennies, alors que j'étais adolescent. Je n’ai jamais été excomminié,

ni réprimandé, ni mis à l’écart, ni inactif. Je n'ai jamais quitté l’assemblée, ni les frères. Je n'ai

pas trahi ma femme, je n'ai pas non plus regardé de pornographie, je n'ai pas non plus

secrètement abandonné Dieu, ni mené une double vie. Bien sûr, je ne suis pas parfait et je dois

continuer à m’améliorer comme tout le monde, mais sans jamais quitter Jéhovah ni le trahir.

J'ai l'esprit ouvert et je ne fais rien qui affecte l'unité de l’assemblée parce que je comprends

parfaitement son importance.

Quelle idée est-ce que je veux transmettre en disant cela ?

Je ne suis ni un apostat, ni un pécheur, ni une sorte de « Cora » qui souhaite retirer son

autorité à un « Moïse antitypique ». J'espère que cela est clair et qu'aucune tentative n'est faite

pour me discréditer en insinuant que j'ai de mauvaises intentions ou que je suis une personne

malveillante en écrivant cette lettre.

Chers frères, je garde aussi bien à l'esprit les paroles de Paul :

Actes 20:29, 30

“ Je sais qu’après mon départ des loups tyranniques entreront chez vous et ne traiteront pas le

troupeau avec tendresse, 30 et que, du milieu même de vous, des hommes se lèveront et

répandront des enseignements trompeurs pour entraîner les disciples à leur suite. “

Rassurez-vous, mes frères, car je ne suis pas un « loup tyrannique » qui dit des « choses tordues

». Je ne suis qu’une « petite brebis » du Christ préoccupée par ce que vous avez fait et son

impact sur l’assemblée. Je n’ai aucune intention de « traîner » qui que ce soit après moi, et je

ne veux pas non plus prendre une importance indue dans toute cette affaire, c’est pourquoi je

garderai mon anonymat.

Si vous souhaitez qu'un nom me fasse référence, appelez-moi simplement LUCAS1710. En fin

de compte, ce que je fais en écrivant cette lettre est ce que je « devrais faire » et cela n’a aucun

mérite. Ce que je dirai ici, c'est ce que beaucoup pensent, tout comme moi.

Chers frères du collège central, je suis fidèle à notre Dieu depuis des décennies et j'ai

l'intention de l'être pour toute l'éternité.

Bien entendu, rien de ce que j’ai dit ne me permet en soi de vous donner des conseils. En fait,

la Bible dans la lettre aux Galates dit que seuls certains peuvent essayer de corriger les autres,

mais que tout le monde ne peut pas le faire. Seuls ceux qui possèdent les « aptitudes

spirituelles » peuvent corriger celui qui fait « un faux pas » (Galates 6:1). Selon cela, il est alors

nécessaire d’être en harmonie avec l’esprit de Dieu pour corriger quelqu’un qui a fait une

erreur.

Paul a dit à Timothée et par extension à nous tous :



2 Timothée 3:16, 17

“ Toute l’Écriture est inspirée de Dieu et utile pour enseigner, pour réprimander, pour

redresser les choses, pour former à une conduite juste, 17 pour que l’homme de Dieu soit

pleinement qualifié, parfaitement équipé pour toute œuvre bonne. “

Ce qui qualifie quelqu'un pour donner des conseils, c'est d'être en harmonie avec la Parole de

Dieu parce qu'elle a été produite par son esprit. Je l'utiliserai et ne m'en écarterai pas tout au

long de la lettre. C'est pourquoi je peux « réprimander » et être « pleinement équipé pour toute

œuvre bonne ».

C’est d’ailleurs ce qui est dit dans la lettre aux Thessaloniciens :

1 Thessaloniciens 2:3-5

“ Notre exhortation n’est pas le fruit de l’erreur, de l’impureté ou de la tromperie, 4 mais

comme nous avons été jugés dignes par Dieu d’être chargés de la bonne nouvelle, nous

parlons pour plaire, non aux hommes, mais à Dieu, lui qui examine nos cœurs. 5 En effet, vous

savez que nous n’avons jamais employé la flatterie ni pris de fausses apparences pour cacher

des intentions cupides; Dieu en est témoin ! “

Si, en plus d'adhérer au message biblique et de ne pas le contaminer, nous parlons « pour

plaire, non aux hommes mais à Dieu », nous sommes « jugés dignes », selon le point de vue de

Jéhovah, à déclarer n'importe quel message. Je ne vous flatterai pas et ne vous parlerai pas

avec des « compliments », je serai objectif et adhérerai aux Écritures comme on l'attend de

tout serviteur de Dieu et Jéhovah en sera un « témoin ».

J'espère vraiment que vous lirez cette lettre avec la même attitude que David qui a dit :

Psaumes 141:5

“ Si le juste me frappait, ce serait un acte d’amour fidèle; s’il me réprimandait, ce serait comme

de l’huile sur ma tête, que ma tête ne refuserait en aucun cas. Même durant ses malheurs, je

continuerai de prier pour lui. “

Chers frères du collège central, j’espère que ce que j’écris sera pour vous comme « de l’huile

sur la tête » et que vous ne le rejetterez pas.

POSITION PUBLIQUE CONCERNANT LA VACCINATION
Il est important que je clarifie ma position publique afin qu’il n’y ait pas de confusion et que

cette lettre ne soit pas interprétée à tort comme s’il s’agissait d’un « pamphlet anti-vaccin ».

Ma position publique à propos de la vaccination a toujours été la même. Je respecte ceux qui

souhaitent se faire vacciner et aussi ceux qui ne souhaitent pas le faire. Je le démontre en ne

faisant pression sur personne pour qu’il change d’avis et se plie à mes préférences

personnelles. Je crois que chacun doit assumer sa propre responsabilité comme nous le dit la

Bible dans la lettre aux Galates.

Galates 6:5

“ Car chacun portera sa propre charge. “

Nous savons que pendant la pandémie, il y a eu beaucoup de controverses entre les personnes

vaccinées et non vaccinées dans le monde. En fait, avant que vous fassiez des rapports à ce



sujet et avant même que les vaccins ne soient disponibles, je sentais, de la manière dont les

choses se passaient, qu'il y aurait des controverses et des problèmes. J’ai rapidement réalisé le

danger potentiel de la question de la vaccination, des positions personnelles et de son impact

possible sur la paix et l’unité de la congrégation.

Avant de mourir, Jésus a spécifiquement demandé à Jéhovah l’unité de ses disciples actuels et

futurs.

Jean 17:20, 21

« Je te prie non seulement à leur sujet, mais aussi au sujet de ceux qui, grâce à leur parole, ont

foi en moi, 21 pour que tous soient un, comme toi, Père, tu es en union avec moi et moi je suis

en union avec toi, pour qu’eux aussi soient en union avec nous, afin que le monde soit

convaincu que tu m’as envoyé. “

Jésus a demandé une unité complète dans son assemblée. Il était alors évident que permettre

la division sur ces questions allait à l'encontre de la demande même de Jésus-Christ qui est

notre chef et roi. J’avais donc peur que cette question particulière ne divise les frères.

C'est pourquoi il a toujours été rappelé à chacun, lors de conversations personnelles ou même

lors de sorties de prédication, que nous devons maintenir la neutralité dans les questions

médicales et que nous ne devons pas permettre que la paix soit affectée. La paix ne s'obtient

pas en incitant les autres à accepter nos idées, la paix s'obtient en traitant les autres avec

respect et amour même s'ils ne sont pas d'accord avec nous.

J'ai maintenu ma neutralité parce que je comprenais les principes bibliques et que je n'avais

jamais peur de les défendre publiquement. J'ai contribué au calme dans l’assemblée et nous

sommes restés positifs pour rester unis malgré nos différences d’opinions. L’assemblée dans

laquelle j’étais mettait en évidence l’esprit de Dieu puisqu’à ce stade, chacun avait sa place.

POSITION PERSONNELLE SUR LA VACCINATION
Bien que ma position PUBLIQUE soit la neutralité et que je ne recommande aucun traitement

médical, ma position PERSONNELLE sur cette question est ferme et déterminée. Concernant le

COVID-19 et probablement d’autres maladies, je ne me ferai pas vacciner et je n’ai jamais

l’intention de le faire.

Cela n'a pas toujours été comme ça, car j'ai beaucoup de vaccins au calendrier et le dernier que

j'ai reçu il y a des années était le tétanos, car je me suis blessé avec un clou rouillé et je pensais

à l'époque que c'était la meilleure façon de faire. J'ai le droit d'avoir une position personnelle

comme tout le monde et ce droit doit être respecté.

Cependant, je voudrais expliquer brièvement ce qui m’a amené à adopter cette position de ne

pas me faire vacciner. Je précise que je ne dis pas ça pour vous forcer les autres à accepter ma

position. En parlant de mes motivations, je n’essaie pas non plus de minimiser votre façon de

penser, puisque vous en avez le droit. Je tiens à vous expliquer pourquoi j'ai décidé d'envisager

de refuser PERSONNELLEMENT la vaccination pour d'autres raisons.

Tout d’abord, vous ne comprenez pas les frères qui ne veulent pas se faire vacciner ni pourquoi

ils ne le font pas. Ceci a été démontré par vos paroles, comme je le montrerai plus tard. Il est

nécessaire que vous compreniez ceux qui, comme moi, pensent différemment de vous pour la

paix de l’assemblée

Paul dit aux Corinthiens :

https://wol.jw.org/fr/wol/dx/r30/lp-f/1001070147/26873


1 Corinthiens 9:20-22

“ Pour les Juifs, je suis devenu comme un Juif, afin de gagner des Juifs ; pour ceux qui sont sous

la Loi, je suis devenu comme si j’étais sous la Loi — alors que moi- même je ne suis pas sous la

Loi —, afin de gagner ceux qui sont sous la Loi. 21 Pour ceux qui sont sans loi, je suis devenu

comme si j’étais sans loi — alors que je ne suis pas sans loi en ce qui concerne Dieu, mais sous

la loi en ce qui concerne Christ —, afin de gagner ceux qui sont sans loi. 22 Pour les faibles, je

suis devenu faible, afin de gagner les faibles. Je suis devenu tout pour des gens de toutes

sortes, afin d’en sauver quelques-uns par tous les moyens possibles. “

Paul essayait de se mettre à la place des autres qui étaient différents de lui et faisait un effort

pour les comprendre, pour les aider. Je vous demande qu'avec les « non vaccinés », vous

deveniez « non vaccinés », au moins en lisant cette partie de la lettre. Cela vous permettra de

mieux comprendre vos frères et sœurs.

Je vous demande de m'écouter patiemment sachant que je ne cherche pas à vous convaincre.

Je veux juste que vous essayiez de comprendre le processus mental qui m'a conduit à cette

décision. Comprendre ce processus de réflexion vous permettra de voir une grosse erreur que

vous avez commise.

Ci-dessous, je résumerai brièvement les raisons qui m'ont poussé à enquêter sur le sujet des

vaccins.

Pour commencer, jusqu’au début de la pandémie, je n’avais pas de problèmes majeurs avec les

vaccins, comme je l’ai dit. Cependant, lorsqu’il a été annoncé que des autorisations « d’urgence

» seraient accordées pour les vaccins contre la COVID-19, j’ai été inquiet. Je vis dans un pays du

« tiers monde » et je sais très bien ce qu'est « l'approbation d'urgence ». C'est la même chose

que passer outre les règles de sécurité et laisser tout passer avec un minimum de contrôles,

voire aucun.

De plus, j’ai remarqué qu’un très grand hôpital de mon pays traitait le COVID-19 avec de

l’ivermectine et avait obtenu d’excellents résultats. Ils avaient donné de l'ivermectine à certains

médecins et pas à d'autres. Le résultat a été que ceux qui ont utilisé l’ivermectine n’ont pas été

infectés et que les autres ont été infectés et ont développé des symptômes. Des centaines de

médecins ont participé à l'essai.

Cependant, l’ivermectine, utilisée depuis 50 ans et sans effets secondaires, a été vilipendée et

méprisée par les médias et les organisations publiques. Il a été dit que l’ivermectine ne devait

pas être utilisée et le médecin responsable de cette étude a été licencié et menacé. Au lieu de

cela, la technologie de l’ARN était considérée comme meilleure, même si elle n’avait jamais été

utilisée de cette manière. Cela a attiré mon attention parce que la chose logique était

d'enquêter sur l'ivermectine qui était connue et sûre et de ne pas expérimenter sur des

personnes des produits nouveaux et dangereux. Pourquoi cela se produisait-il ?

La contradiction était très claire et cela m’a motivé à mener une enquête approfondie sur les

entreprises impliquées et sur les vaccins. Quelque chose sentait très mauvais dans tout cela.

De plus, la Bible nous conseille :



Proverbes 27:12

“ L’homme prudent voit le danger et se cache, mais l’homme naïf continue d’avancer et en

subit les conséquences. “

Proverbes 14:15

“ Une personne naïve croit tout ce qu’on dit, mais l’homme prudent surveille chacun de ses

pas. “

Alors, pour faire preuve de la « prudence » conseillée par la Bible, j’ai décidé d’enquêter sur la

question et j’ai découvert plusieurs choses qui m’ont surpris.

Certaines des entreprises qui allaient fabriquer les vaccins étaient terriblement corrompues et

ont payé des millions de dollars en compensation en plus de soudoyer les personnes en

position d'autorité, tout le monde peut le vérifier car les condamnations sont publiques. Il était

clair que ces entreprises n’étaient pas dignes de confiance.

Je n'achèterais rien à un voisin dont je sais qu'il a fraudé d'autres personnes, en fait je resterais

loin de lui. Comment puis-je confier ma santé à une personne corrompue, connue pour vendre

des produits nocifs ?

J’ai également étudié que pour qu’un vaccin soit sûr, il doit subir de nombreuses années de

tests, mais les médias ont déclaré que ce n’était pas nécessaire. C’était clairement absurde. On

peut pardonner à quelqu'un qui ignore complètement ces questions de penser qu'un

médicament peut être commercialisé dans quelques mois, mais les médecins et les

professionnels du domaine ont étudié et connaissent parfaitement tous les tests qui doivent

être effectués et leur durée. Pourquoi y avait-il des médecins à la télévision qui disaient ces

absurdités ?

Bien sûr, il y avait des médecins honnêtes qui se plaignaient de tout cela à juste titre et

publiquement, mais ces médecins honnêtes ont été réduits au silence et leurs vies ont été «

détruites ». Il était évident pour moi que les médias et les chaînes officielles faisaient de la

propagande vaccinale pour des intérêts commerciaux au détriment de la santé des gens.

Un excellent article du Réveillez-vous ! du décembre 2013 intitulé “ Peut-on croire les médias ?

“ parle de tout cela et donne des détails très intéressants qui ont contribué à ma décision.

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/102013442

De plus, toutes ces sociétés pharmaceutiques cherchaient désespérément à conclure des

contrats avec des pays, valant des milliards de dollars. Ce désespoir, associé à leur corruption et

aux autorisations d’urgence, m’a fait supposer qu’il y aurait un désastre sanitaire. Tout cela m’a

amené à prêter une attention particulière à cette question et à ne pas croire tout ce qui se

disait dans les informations officielles. J’ai décidé de réfléchir sérieusement à la question de la

vaccination et aux principes bibliques impliqués et j’ai finalement pris la position personnelle

ferme et déterminée de ne pas me faire vacciner.

Je ne vous dirai pas exactement quels sont mes arguments pour ne pas me faire vacciner,

hormis la méfiance à l'égard des sociétés pharmaceutiques. Je ne vous le dirai pas, car je ne

veux pas donner l'impression que je veux vous convaincre et que je défends mes idées. Comme

je l'ai dit, je ne suis pas important. Mais j’expliquerai ci-dessous pourquoi de nombreux autres

frères avec qui j’ai parlé ont décidé de ne pas se faire vacciner. Bien sûr, il y a des différences

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/102013442


entre les raisons invoquées par chaque frère pour ne pas se faire vacciner, tout le monde ne

pense pas la même chose. Mais ces arguments que je vais évoquer les représentent presque

tous. Comprendre comment ces frères pensent contribue à la paix dans l’assemblée, comme

nous le verrons.

RAISONS QUE CERTAINS FRÈRES ET SŒURS INVOQUENT

POUR NE PAS ÊTRE VACCINÉS
Vous avez déjà reçu ces arguments à maintes reprises, dans différentes lettres personnelles, et

vous avez ignoré la conscience de nos frères. Mais beaucoup ne connaissent pas ces

arguments, je vais donc les présenter ici.

De plus, après avoir analysé certains de ces arguments, je continuerai, au regard de la Bible, de

vérifier si la position de ces frères est légitime ou non.

Pourquoi certains frères et sœurs ne se font-ils pas vacciner ? Est-ce pour des raisons politiques

? Est-ce parce qu'ils sont rebelles ? Sont-ils peut-être crédules et se laissent-ils influencer par le

monde ? Manquent-ils de foi et ne font-ils pas confiance à leurs frères ? Ces frères ne se

soucient-ils pas de leurs voisins ?

Examinons les arguments un par un et essayons de comprendre ce qui se cache derrière eux.

Mais d’abord une précision que j’ai déjà apportée et que je répéterai encore. En expliquant ces

arguments, je n’ai pas l’intention d’essayer d’amener d’autres frères à les adopter. C’est

pourquoi je ne ferai pas référence à de nombreuses déclarations. Je ne cherche pas à

convaincre, j'essaie d'expliquer pour que vous puissiez comprendre ce qui motive les autres à

prendre ces décisions. Chacun a le droit de se faire vacciner ou non et il faut le respecter. Je dis

simplement ce que pensent les autres.

J'espère que, comme Jacques 1:19 le conseille, vous serez « prêts à écouter » ce que je vais

dire

L'ARGUMENT DE LA "CIGARETTE" (2 Corinthiens 7:1)
Le premier argument utilisé par certains frères pour rejeter les vaccins est basé sur 2

Corinthiens 7:1. Il est écrit :

2 Corinthiens 7:1

“ Par conséquent, puisque nous avons ces promesses, bien-aimés, purifions- nous de tout ce

qui salit la chair et l’esprit, afin d’atteindre une sainteté complète en craignant Dieu. “

Ce texte biblique nous est très connu. La Bible, par exemple, ne dit pas directement qu’il ne

faut pas fumer, cependant, ce texte biblique est généralement utilisé pour dire à quelqu’un

qu’il ne doit pas fumer et c’est tout à fait exact. La cigarette contamine le corps avec des

substances qui le salissent ainsi que l'esprit car elle transforme la personne en toxicomane,

c'est-à-dire en idolâtre soumis à son corps pécheur. Par conséquent, nous ne fumons pas, car si

nous le faisions, nous transgresserions ce principe biblique.

Qu’est-ce que ce texte biblique a à voir avec les vaccins ?

Les vaccins contiennent du mercure, de l’aluminium et des substances bien plus toxiques que

les cigarettes, et il existe également d’innombrables études établissant un lien entre les



maladies et la vaccination. De nombreux frères ne se font tout simplement pas vacciner parce

qu’ils ne veulent pas contaminer leur corps et veulent le garder pur.

Chers frères du collège central, s’ils prenaient un vaccin, ils ressentiraient le même dégoût que

celui que vous ressentiriez en fumant une cigarette. Bien sûr, c’est une question de conscience

personnelle et c’est une façon d’envisager la question. Mais ce qui est expliqué ici devrait être

parfaitement compréhensible pour vous et pour chaque frère, puisque c'est exactement le

même raisonnement que pour les cigarettes.

Je vous pose quelques questions, chers frères du collège central :

Si le président de votre pays vous ordonnait de fumer une cigarette, obéiriez-vous ? Si le

gouvernement de votre pays légiférait pour vous obliger à fumer une cigarette tous les 6 mois,

accepteriez-vous de le faire ?

Bien sûr que non et vous me diriez sûrement pour justifier votre réponse que « nous devons

obéir à Dieu plutôt qu'aux hommes » (Actes 5:29). Ou peut-être me diriez-vous « à Dieu ce qui

est à Dieu et à César ce qui est à César » et refuseriez de fumer (Matthieu 22:21).

Votre réponse est tout à fait correcte, aucun gouvernement ne peut nous forcer à aller à

l’encontre de ce que nous considérons comme acceptable. C’est la même raison pour laquelle

de nombreux frères ne se font pas vacciner, même si le gouvernement rend la vaccination

obligatoire. L’État ou « César » n’a aucune autorité sur la conscience d’un frère, si ce frère voit

négativement la vaccination. Vous devez comprendre cet argument que nos frères ont, au

niveau de leur conscience, car il est identique à l'argument sur les cigarettes que nous

connaissons et acceptons tous.

L'ARGUMENT DE « L'AVORTEMENT » (Exode 21:22-23)
Nous savons que Dieu a ordonné de tuer celui qui a causé la mort d'un bébé dans le ventre de

sa mère. La personne devait mourir, même si la mort du bébé était accidentelle. Il fallait lui

donner « vie pour vie » ( Exode 21:22-23). Il ressort clairement de cet exemple que pour

Jéhovah, les créatures à naître sont des personnes de valeur égale à celles qui sont nées. Cela

montre en outre que l’avortement provoqué intentionnellement est une faute et un meurtre.

Quel rapport avec les vaccins ?

Quiconque fait un peu de recherche sait que les restes d’avortements sont utilisés dans les

vaccins. Des tests sont également effectués à différentes étapes de la production du vaccin

avec des restes d'avortements.

Cela dégoûte tout simplement beaucoup de frères. La simple idée de mettre des morceaux de

personnes assassinées dans nos corps fait que beaucoup se sentent contaminés et impurs

devant notre Dieu. Ceux qui ne se font pas vacciner pour cette raison estiment qu’ils seraient «

coupables » s’ils le faisaient puisqu’ils participent au processus et sont des consommateurs de

ce « médicament ».

Comme Paul, ils demandent… « Ceux qui mangent les sacrifices ne s’associent-ils pas à l'autel ?

» (1 Corinthiens 10:18).

Accepter un « médicament » qu’ils considèrent comme si sale et dégoûtant, donne à certains le

sentiment de participer à ce qu’ils considèrent comme un « sacrifice satanique ».



« Est-il normal d’assassiner des gens, de les couper en morceaux et de les injecter dans leur

corps ? » raisonnent ces frères.

Par conséquent, si ces frères étaient vaccinés, ils violeraient leur conscience. Cet argument

peut être combiné avec le précédent (2 Corinthiens 7:1) puisque souiller la conscience, c'est «

souiller l'esprit » et nous devons nous en purifier.

L’ARGUMENT « ADN » (Psaume 139:15,16)
Le Psaume dit :

Psaumes 139:15,16

“ Mes os ne t’ont pas été cachés lorsque j’ai été fait dans le secret, lorsque j’ai été tissé dans les

profondeurs de la terre. 16 Tes yeux m’ont vu alors que je n’étais qu’un embryon ; toutes ses

parties étaient inscrites dans ton livre en rapport avec les jours de leur formation, avant

qu’une seule d’entre elles existe. “

Il y est dit que Dieu a « un livre » dans lequel toutes les parties de notre corps sont écrites

avant leur apparition. Beaucoup d’entre nous voient ici une référence à l’ADN. L’ADN est en

réalité un « livre avec l’Écriture » et il est appelé ici le « livre de Dieu ».

Je vais vous poser une question, chers frères du collège central :

Oserez-vous changer les déclarations de la Bible ?

Je suis sûr que vous répondrez par la négative et me citerez également, par exemple,

Révélation 22:18,19 et de nombreux versets bibliques similaires :

Révélation 22:18, 19

“ « À toute personne qui entend les paroles prophétiques de ce rouleau, j’atteste ceci : si

quelqu’un y ajoute quelque chose, Dieu lui ajoutera les fléaux qui sont écrits dans ce rouleau ;

19 et si quelqu’un enlève quelque chose aux paroles de ce rouleau prophétique, Dieu lui

enlèvera sa part des arbres de vie et de la ville sainte, choses dont il est question dans ce

rouleau. “

Citer ces passages bibliques est approprié car c'est un péché grave de modifier la Parole de

Dieu et un grave acte d'arrogance.

Beaucoup de frères qui ne se font pas vacciner, faisant une comparaison avec ce que j'ai

mentionné, raisonnent comme suit :

“ Si l’ADN est le « livre de Dieu » et que Jéhovah y a écrit… Ai-je le pouvoir de modifier mon

propre ADN ? “

“ N'est-ce pas un acte d'arrogance que de tenter de modifier les cellules de mon corps dans

lesquelles le « doigt de Dieu » a écrit ? “

Beaucoup estiment que, compte tenu de cela, vacciner avec la technologie de l’ARNm est une

erreur et c’est pourquoi ils ne se feraient pas vacciner. La technologie de l’ARNm présente dans

les vaccins cherche à envoyer des instructions et à réécrire l’ADN (même si l’on prétend que ce

n’est pas le cas, le but supposé étant de corriger les défauts et de prévenir les maladies). Tout

cela est connu sous le nom de « thérapie génique » et concerne les modifications génétiques

au niveau cellulaire. Nous avons même des publications qui en parlent.



https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/101996130#h=24

Beaucoup de frères ne se soucient pas de la finalité, pour eux c'est un péché évident et une

invasion dans la sphère de Dieu.

En fait, les démons étaient très intéressés avant le déluge par des expériences qui

aboutissaient à la création des « Nephilim », qui étaient des humains dont l'ADN était

contaminé et altéré par une union contre nature avec des anges. (Genèse 6:1-4) C'est pourquoi

ces frères détestent tout ce qui modifie ce qui est naturel et bien plus l'ADN.

Jésus a répondu un jour à une personne qui l'interrogeait sur le divorce, en énonçant ce que

Jéhovah avait dit : « les deux seront une seule chair », en référence à Adam et Ève (Matthieu

19:5, 6). De là, Jésus-Christ a tiré une conclusion : « Donc, que l’homme ne sépare pas ce que

Dieu a uni ».

Dieu n'avait pas parlé de divorce, mais ce que Jéhovah a dit était suffisant pour Jésus, je n'ai

besoin de rien d'autre. Jésus-Christ n'avait pas besoin d'une loi condamnant le divorce, il lui

suffisait de connaître la volonté divine et de la déduire. Si pour Dieu l’homme et la femme

devaient être « une seule chair », il était évident que Dieu ne voulait pas le divorce. C’est ainsi

que raisonnait Jésus-Christ et bien sûr nous devons l’imiter, puisqu’il était guidé par l’esprit

dans tout ce qu’il faisait et enseignait.

Dieu a également dit à propos des arbres et des animaux : " Ils doivent produire selon leur

espèce " (Genèse 1:11, 24). Il est clair que le dessein divin a fixé des limites claires qui ont été

inscrites dans l'ADN. Celui qui détermine et décide de ce qui est écrit, c'est lui, car il est le

Créateur.

Alors, suivant le raisonnement de Jésus, quelle conclusion certains frères tirent-ils de ces

paroles ?

Pour eux, c'est tout à fait évident, ces mots suffisent pour rejeter la technologie de l'ARN, les

aliments génétiquement modifiés et tout ce qui va à l'encontre de l'affirmation divine, ils n'ont

besoin de rien d'autre ni de " personne pour leur apprendre " à ce sujet car ils sont guidés par

l'affirmation divine, l’Esprit-Saint.

1 Jean 2:27

“ Quant à vous, l’onction que vous avez reçue de lui reste en vous, et vous n’avez pas besoin

que quelqu’un vous enseigne ; mais l’onction reçue de lui vous enseigne sur toutes choses, et

elle est vraie et n’est pas mensonge. Restez en union avec lui ainsi qu’elle vous l’a enseigné. ”

Ils pensent que permettre à un médecin de modifier « la Parole de Dieu » écrite dans vos

cellules, c’est rejeter le Créateur et faire confiance de façon idolâtre aux “ guérisseurs

humains ” qui n’ont aucune idée de ce qu’ils font.

Romains 3:4

“ Bien sûr que non ! Mais que Dieu soit reconnu véridique, même si tout homme est reconnu

menteur, comme c’est écrit : « Pour que tu te révèles juste dans tes paroles et que tu

l’emportes lorsqu’on te juge. » ”

Ces frères non vaccinés font confiance au système immunitaire tel que Dieu le leur a donné et

ce que disent les prétendus « experts » qui cherchent à l’améliorer ne les intéresse pas. Ils

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/101996130#h=24
https://wol.jw.org/fr/wol/dx/r30/lp-f/1001070149/28088


raisonnent sur l’apparente sagesse médicale de ce monde de la même manière que Paul dit

aux Corinthiens :

1 Corinthiens 3:19, 20

“ Car la sagesse de ce monde est stupide pour Dieu ; en effet, il est écrit : « Il attrape les sages

à leur propre ruse. » 20 Et aussi : « Jéhovah sait que les raisonnements des sages ne valent

rien. » ”

Les connaissances médicales actuelles, aussi avancées soient-elles, sont une “ obscurité totale ”

si nous les comparons à la sagesse inscrite dans nos cellules et notre système immunitaire.

Pour ces frères, permettre à un médecin d’écrire des instructions sur leurs cellules est une folie

totale. Pour eux, cela reviendrait à laisser un enfant de 5 ans démonter une montre mécanique

coûteuse, modifier les engrenages et réorganiser les pièces. Même si l'enfant jure, les yeux

pleins de larmes, qu'il laisserait la montre fonctionner mieux que le fabricant lui-même, ces

frères ne la lui donneraient jamais. Ils savent que l’enfant ne comprend pas ce qu’il veut faire, il

va casser l’horloge et ça ne marchera plus.

L'ARGUMENT DU « SACRIFICE » (1 Corinthiens 10:20)
Je vais maintenant expliquer brièvement cet argument qu’utilisent certains frères pour ne pas

se faire vacciner.

La Bible nous dit dans la première lettre aux Corinthiens :

1 Corinthiens 10:20

“ Non ; je veux dire que ce que les nations sacrifient, elles le sacrifient à des démons et non à

Dieu ; et je ne veux pas que vous vous associiez aux démons. ”

Nous savons que dans les temps anciens, lorsqu’il y avait des maladies et des épidémies, les

faux prêtres invoquaient leurs dieux. Pour plaire à ces dieux, ils faisaient des sacrifices et

beaucoup de ces sacrifices étaient humains. Les gens effectuaient également des tests de foi

pour les divinités, par exemple " faire brûler leurs fils et leurs filles " en faisait partie. (Jérémie

32:35)

Que disaient sûrement les faux prêtres et leurs disciples à quelqu’un qui ne voulait pas « faire

brûler leurs fils et leurs filles » et éprouver de la douleur ?

" Vous devez vous sacrifier pour le bien de nous tous. "

“ Ça ne vous intéresse pas si ce fléau prend fin ? “

" Montrez votre foi dans les dieux. "

" Ne questionnez pas les prêtres, ils en savent plus que vous. "

“ Si vous ne participez pas, vous nous ferez du mal à tous. ”

Mais la vérité était que ces dieux étaient de faux dieux et les enfants étaient sacrifiés aux

démons.

Ce qui s’est passé pendant la pandémie a donné à certains le sentiment d’être impliqués dans

une « campagne idolâtre » moderne menée par de « faux prêtres ». En ne se faisant pas

vacciner, beaucoup ont été interrogés, méprisés, ridiculisés et persécutés. Les médecins des

https://wol.jw.org/fr/wol/dx/r30/lp-f/1001070150/28680


sociétés pharmaceutiques se comportaient comme ces « prêtres » et détruisaient la vie de tous

ceux qui les interrogeaient. Tout le monde devait leur faire confiance, ils étaient les seuls à

savoir et leur voix était la « Parole de Dieu » qui nous sauverait tous avec ses vaccins

miraculeux, il suffisait de fermer les yeux et d’abandonner notre corps et notre âme à eux.

En fait, lorsque beaucoup n’étaient pas autorisés à entrer dans les banques, les entreprises et

les hôpitaux, ils ont ressenti directement l’avertissement du livre de l’Apocalypse. La « Bête » ne

permettrait à personne « d’acheter ou de vendre » (Révélation 13:17). Bien sûr, aucun des

frères qui ne se font pas vacciner ne croit que la « marque de la Bête » est le vaccin COVID.

Mais beaucoup d’entre eux, face à la pandémie, ont ressenti la « personnalité » de la « Bête ».

Cette personnalité étouffante qui contrôle tout et qui cherche à soumettre tout le monde, ve

qui contraste avec la vraie liberté des enfants de Dieu.

Certains frères qui n’ont pas été vaccinés pensent qu’il y a quelque chose de très diabolique et

idolâtre dans tout ce qui touche à la pandémie. Alors qu’ils sentent quelque chose de sale et de

démoniaque dans l’environnement qu’ils ne comprennent pas complètement, ils s’éloignent de

tout cela. Lorsqu’il y a une mauvaise « odeur », nous nous éloignons simplement de l’endroit,

même si nous ne savons pas exactement quelle en est la cause.

En fait, il est très intéressant que selon la Révélation, quiconque n'avait pas la « marque de la

Bête » ne pouvait « ni acheter ni vendre », même s'il le voulait. Pour que cela devienne une

réalité, il fallait un système de contrôle de l'information pour permettre de vérifier qui possède

le " marque " et qui ne l'a pas. À quoi servirait-il de marquer si cette « marque » ne peut en

aucun cas être lue ? À quoi servirait la « marque » si chacun ne pouvait pas savoir qui la

possède et qui ne l’a pas ?

La pandémie de COVID a contribué à renforcer les identifications numériques. Il semble que

nous soyons au début de la mise en place d'un système qui servira à surveiller une future

« marque » dont on ne sait pas exactement de quoi il s'agit.

Il est vrai que nous ne savons pas quelle sera cette marque et elle semble être liée au culte.

Mais il semble que la caractéristique « ne pas pouvoir acheter et vendre » ne soit pas

symbolique. Il semble, vu ce qui s’est passé pendant la pandémie, que cela pourrait se réaliser

de manière plus littérale.

Si vous n’aviez pas été vacciné, vous auriez ressenti tout cela dans l’environnement hystérique

de la pandémie. Tout cela amène de nombreux frères à rejeter le vaccin parce qu’ils croient

qu’il est associé à Satan, à ses démons et à ses plans répugnants.

L'ARGUMENT DE LA "PHARMAKEIA" (Galates 5:19-21)

Dans la Bible, l'une des œuvres de la chair est le « spiritisme » (Galates 5:19-21). Le mot grec

est « pharmakeia » (φαρμακία). De ce mot sont dérivés le mot actuel « pharmacie » et ses

dérivés « médicament pharmaceutique », etc.

Dans les temps anciens, ce mot était utilisé en relation avec la sorcellerie, le spritisme et la

drogue. Les sorcières utilisaient des drogues pour modifier l'esprit et le corps des gens,

contrôlant ainsi les gens et facilitant leur connexion avec Satan.

En raison des arguments précédents que j’ai expliqués, certains frères interprètent que prendre

un vaccin comme le vaccin anti-COVID les ferait tomber dans le péché de la « pharmakia ». La



réflexion sur les idées que j’ai expliquées ci-dessus conduit inexorablement beaucoup à

l’argument de la « pharmakeia ».

Bien entendu, cela ne signifie pas qu’ils rejettent fanatiquement tous les produits

pharmaceutiques. Par exemple, nous sommes sûrs que le médecin Luc, « le médecin bien-aimé

» ne traitait pas ses patients en utilisant la « pharmakia » (Colossiens 4:14).

De plus, Jésus a dit :

Luc 5:31

“ Ce ne sont pas les gens en bonne santé qui ont besoin d’un médecin, mais les malades ”

Nous sommes sûrs que Jésus-Christ n’a jamais encouragé personne à se soigner avec la

« pharmakia », mais il faisait plutôt référence à la consultation de médecins comme Luc. C’est

pourquoi, en ce qui concerne le vaccin contre la COVID-19 en particulier et pour tout ce qui a

été dit précédemment, ces frères préfèrent s’abstenir de ces produits pharmaceutiques et

s’adresser à des médecins qui utilisent des traitements alternatifs.

Pour que vous compreniez …

Si ces frères, qui ne veulent pas se faire vacciner, étaient forcés à se vacciner, ils ressentiraient

la même chose que vous, si vous pratiquiez n'importe quelle autre « œuvre de la chair »

(Galates 5:19-21). Je suis sûr que vous ne souhaitez pas avoir un quelconque contact avec les «

œuvres de la chair ». De même, la conscience de ces frères ne supporterait pas de se faire

vacciner car ils auraient le sentiment de commettre une idolâtrie et auraient le sentiment

d’avoir une relation avec Satan.

CONCLUSIONS DES ARGUMENTS
Je pourrais continuer à citer d’autres arguments qu’avancent certains frères pour ne pas se

faire vacciner, mais ceux-ci suffisent. La plupart des frères et sœurs qui ne se font pas vacciner

le font pour l’un des points mentionnés ou une combinaison de ceux-ci.

Comme je l'ai dit, j'ai seulement essayé d'expliquer brièvement ces arguments afin qu'ils soient

généralement compris. Je n’essaie pas de vous convaincre, c'est pourquoi je ne les ai pas

approfondis en donnant des références. Si j'avais voulu, j'aurais pu écrire un livre sur ce sujet et

développer cette problématique. Mais tout le monde a le droit de se faire vacciner ou non et je

respecte cela.

Nous pouvons tirer plusieurs conclusions sur les raisons pour lesquelles certains frères et

sœurs n’ont pas été vaccinés pendant la pandémie malgré les pressions et les mauvais

traitements décrits ci-dessus.

✔ ILS NE SE SONT PAS FAIT VACCINER PARCE QU’ILS DÉTESTENT LE DIABLE ET SES

DÉMONS.

✔ ILS NE SE SONT PAS FAIT VACCINER PARCE QU’ILS CONSIDÈRENT QU’IL Y A DES

PRINCIPES BIBLIQUES QUI SERAIENT VIOLÉS.

✔ ILS NE SE SONT PAS FAIT VACCINER PARCE QU’ILS VEULENT ÊTRE PURS DEVANT

JÉHOVAH.



✔ ILS VEULENT « ÊTRE SAINTS PARCE QUE JÉHOVAH EST SAINT » (1 PIERRE 1:15, 16).

✔ EN TERMES SIMPLES, POUR EUX, SE FAIRE VACCINER REVIENT À CONTAMINER « LEUR

CHAIR ET LEUR ESPRIT » (2 CORINTHIENS 7:1).

✔ LEUR CONSCIENCE CHRÉTIENNE LES EMPÊCHE DE SE FAIRE VACCINER.

✔ S’ILS SE FAISAIENT VACCINER, ILS AURAIENT LE SENTIMENT DE PÉCHER CONTRE

JÉHOVAH.

Ainsi, ce que disent les « chamanes modernes » ou « le chef de ce monde » lui-même ne leur

importe absolument pas, car pour eux, c’est une question spirituelle. C’est clair, leur position

n’est pas politique et n’a rien à voir avec de la rébellion ou un manque d’amour. Leur position

est une question de conscience et a à voir avec l'adoration de Dieu.

Cela signifie-t-il qu’en décidant de ne pas se faire vacciner, ils ne se soucient pas de leur santé

et veulent mourir ?

Penser cela est stupide. Quand les gens nous disent qu’en refusant les transfusions sanguines,

nous voulons mourir, que répondons-nous ?

Nous disons que nous voulons vivre et que nous nous soucions beaucoup de la santé. Nous

faisons comprendre à ceux qui nous interrogent que ce que nous souhaitons, c'est simplement

choisir un autre traitement médical alternatif. Nous choisissons un traitement qui n'est pas en

conflit avec notre conscience. Nous avons des dizaines de publications qui abordent la question

des droits des patients et l'expliquent.

Il ne devrait pas être difficile pour un frère ou une sœur de comprendre que si un frère ne se

fait pas vacciner et choisit un autre traitement médical, il exerce son droit. Tous les frères qui

n'étaient pas vaccinés prenaient d'autres remèdes comme l'ivermectine, le dioxyde de chlore,

l'hydroxychloroquine et bien d'autres, parce qu'ils les considéraient meilleurs que les vaccins et

plus sûrs. Beaucoup de ces frères comptent entièrement sur leur système immunitaire et sur

des thérapies et remèdes naturels contre le COVID et d’autres maladies. Ces remèdes sont sûrs,

bon marché et efficaces. Tout frère qui ne se fait pas vacciner nous dirait ce qui suit :

« Pourquoi prendre des risques avec des médicaments expérimentaux, dangereux, toxiques qui

me contaminent spirituellement ? Je préfère les médicaments sûrs et propres. »

Pour eux, leur décision tient compte du rapport risque/bénéfice et en général ils sont très bien

informés sur toute la thématique des vaccins. En fait, ils sont en moyenne bien mieux informés

que leurs frères et sœurs vaccinés en ce qui concerne les vaccins.

Mais la position de ces frères est-elle biblique ? Comment devrions-nous considérer cette

question selon ce que disent les publications de notre Organisation ? Je vais analyser cela

ci-dessous.

LA BONNE PENSÉE SUR LA VACCINATION
La position biblique sur cette question est très claire et facile à comprendre. Prenez

simplement la Bible et lisez Romains 14. Il dit :



Romains 14:1-4

“ Faites bon accueil à l’homme dont la foi a des points faibles, et ne critiquez pas les opinions

différentes des vôtres. 2 Tel homme a la foi pour manger de tout, mais tel autre, qui est faible,

ne mange que des légumes. 3 Que celui qui mange ne méprise pas celui qui ne mange pas, et

que celui qui ne mange pas ne juge pas celui qui mange, car Dieu lui a fait bon accueil. 4 Qui

es-tu pour juger le serviteur d’un autre ? C’est pour son propre maître qu’il tient debout ou

qu’il tombe. Oui, il sera maintenu debout, car Jéhovah peut le faire tenir debout. “

Dans cette histoire il est question de nourriture, certains chrétiens mangeaient de tout, mais

d'autres refusaient de manger « la nourriture offerte aux idoles ». À cette époque, les païens

offraient de la nourriture à une divinité et la revendaient ensuite au marché. Le problème qui

se posait était de savoir s’il était acceptable d’acheter cette viande et de la manger en tant que

chrétien. Certains chrétiens considéraient cela comme une erreur et d’autres comme une

bonne chose.

Paul dit que les deux types de frères ont le droit de prendre leurs décisions et que personne ne

peut décider pour l’autre. Il dit également que « nous ne devrions pas nous juger nous-mêmes

» à ce sujet. Pour quelle raison dit-il cela ? Il continue :

Romains 14:5-8

“ Tel homme estime qu’un certain jour est plus important qu’un autre ; tel autre estime que ce

jour est pareil à tous les autres ; que chacun soit pleinement convaincu de ce qu’il pense. 6

Celui qui respecte un certain jour le fait pour Jéhovah. De plus, celui qui mange, mange pour

Jéhovah, car il remercie Dieu ; et celui qui ne mange pas ne mange pas pour Jéhovah, et

pourtant il remercie Dieu. 7 En effet, aucun de nous ne vit que pour lui-même, et aucun ne

meurt que pour lui-même. 8 Car si nous vivons, nous vivons pour Jéhovah, et si nous mourons,

nous mourons pour Jéhovah. Donc, que nous vivions ou que nous mourions, nous appartenons

à Jéhovah ”

Il est clair que celui qui « mange » la viande et remercie Dieu pour la nourriture reconnaît

Jéhovah. De la même manière, celui qui “ ne mange pas ” de viande le fait par conscience pour

Jéhovah. Ainsi, quelle que soit leur décision, ce sont deux chrétiens qui s’efforcent de servir

Dieu.

Paul termine en demandant :

Romains 14:10-12

“ Mais pourquoi juges-tu ton frère ? Ou bien pourquoi méprises-tu ton frère ? En effet, nous

nous tiendrons tous devant le tribunal de Dieu. 11 Car il est écrit : « Aussi vrai que je vis, dit

Jéhovah, tout genou pliera devant moi, et toute langue reconnaîtra Dieu ouvertement. » 12

Ainsi donc, chacun de nous rendra compte à Dieu pour soi-même. ”

Il est clair que nous ne devrions pas inciter les autres à prendre les mêmes décisions que nous

ou à leur faire croire qu’ils font quelque chose de mauvais en décidant différemment de nous,

sur des questions de conscience. Cette histoire s’applique totalement aux décisions

personnelles concernant les vaccins et les traitements médicaux.

Nous avons vu que les frères qui ne se font pas vacciner le font par conscience envers Dieu. Ils

sentent qu’ils pêcheraient, comme je l’ai expliqué. Bien sûr, ceux qui se font vacciner croient



qu’ils se protègent, et qu’ils le font aussi pour Dieu. La situation est donc analogue aux disputes

bibliques sur la consommation ou non de la viande sacrifiée aux idoles.

Nous pouvons alors conclure ce qui suit :

✔ DÉCIDER DE NE PAS SE FAIRE VACCINER EST LA MÊME CHOSE QUE DÉCIDER DE NE PAS

MANGER DE LA VIANDE SACRIFIÉE AUX IDOLES

C'est tellement important que je vais le répéter.

✔ DÉCIDER DE NE PAS SE FAIRE VACCINER EST LA MÊME CHOSE QUE DÉCIDER DE NE PAS

MANGER DE LA VIANDE SACRIFIÉE AUX IDOLES

Il suffit donc de remplacer l'expression « viande sacrifiée aux idoles » par « bœuf » dans la

Bible pour comprendre ce que Dieu pense à ce sujet, puisque ce dont on parle réellement, c'est

de conscience et de manger de la viande ou de ne pas en manger.

Si nous effectuons ce remplacement au chapitre 14 de Romains, nous voyons clairement ce qui

suit :

✔ JÉHOVAH ACCEPTE CEUX QUI SONT VACCINÉS ET CEUX QUI NE LE SONT PAS SI LEUR

DÉCISION EST LIBRE ET EN CONSCIENCE

✔ JÉHOVAH NE VEUT PAS QUE NOUS IMPOSIONS NOS IDÉES PERSONNELLES AUX

AUTRES.

✔ JÉHOVAH NE VEUT PAS QUE NOUS MÉPRISIONS NOS FRÈRES PARCE QU’ILS ONT PRIS

UNE DÉCISION DIFFÉRENTE DE LA NÔTRE.

✔ CHACUN RÉPONDRA DEVANT DIEU DES DÉCISIONS QU’IL PRENDRA.

Il apparaît clairement que la décision de se faire vacciner ou non, ainsi que toute question

médicale, ne doit pas générer de discorde au sein de l’assemblée. Si la discorde est générée

dans l’assemblée, c'est parce que les personnes impliquées s'écartent de l'esprit de l'Écriture et

vont « au-delà de ce qui est écrit » (1 Corinthiens 4:6).

Comme je l'ai déjà dit, c'est simple et clair. Mais comme nous avons eu du mal à comprendre

cette question de la vaccination, je mettrai plus d'exemples ci-dessous pour clarifier

complètement cela.

LE POINT DE VUE DE NOTRE ORGANISATION (JUSQU'À AVRIL 2021)
Le point de vue de l'organisation sur cette question peut être trouvé dans La Tour de Garde du

15 septembre 2015 aux pages 8 à 12.

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/2015682

Cet article s'intitule « Ta conscience est-elle un guide sûr ? » et il est vraiment excellent. Ici, la

question est analysée en faisant plusieurs citations du chapitre 14 de Romains, que j'ai déjà

cité. En fait, le dessin en tête de l'article est celui d'une boucherie où deux frères semblent se

disputer pour savoir s'il faut ou non manger de la viande sacrifiée aux idoles. Cela nous renvoie

automatiquement à l’exemple donné dans la lettre aux Corinthiens. Dans cette lettre, la même

question est posée que dans la lettre aux Romains. Cela montre clairement que notre

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/2015682


Organisation comprend (ou a compris) très bien le lien entre la consommation de viande

sacrifiée aux idoles et les décisions concernant le traitement médical.

À partir du paragraphe 6, tout cela est lié au thème de la santé personnelle. Il y a plusieurs

phrases intéressantes dans l'article. Par exemple, après avoir mentionné que certains frères

demandent parfois des avis sur les traitements médicaux, le paragraphe 7 dit :

“ Ni un bureau de filiale ni les anciens d’une congrégation ne sont habilités à dicter à un

Témoin quelle décision prendre en matière de soins médicaux, même si ce dernier demande

ce qu’il doit faire (Gal. 6:5). Ils peuvent bien sûr attirer son attention sur des déclarations de

Jéhovah qui pourraient influencer sa décision. ”

Ici, ce qui suit est clair :

✔ PERSONNE NE PEUT DÉCIDER À LA PLACE DES AUTRES DES DÉCISIONS DE SANTÉ, PAS

MÊME DES FRÈRES QUALIFIÉS

Après avoir évoqué des rappels utiles au paragraphe 8, le paragraphe 9 ajoute :

“ Un chrétien raisonnable n’impose pas ses opinions. ”

Ici, une autre idée apparaît clairement :

✔ NOUS NE DEVONS PAS ESSAYER DE CONVAINCRE LES AUTRES POUR QU’ILS ACCEPTENT

NOS IDÉES.

Après avoir mentionné un couple qui essayait de convaincre les autres sur les traitements

médicaux, le paragraphe ajoute :

“ Des frères se sont laissés convaincre ; d’autres ont refusé. Le temps passant, les résultats

n’ont pas été à la hauteur des attentes et beaucoup en ont éprouvé du ressentiment. Ce couple

avait le droit de décider pour lui- même de suivre tel régime et de prendre tels compléments

alimentaires, mais était- il raisonnable de menacer l’unité de la congrégation pour des

histoires de soins médicaux ? Jadis, les chrétiens de Rome ont eu, pendant un temps, des

opinions divergentes sur la consommation de certains aliments et l’observance de certains

jours. Quel conseil Paul leur a- t- il donné ? « Tel juge un jour supérieur à un autre ; tel autre juge

qu’un jour est pareil à tous les autres ; que chacun soit pleinement convaincu dans sa propre

pensée. » Il était important de ne pas mettre devant les autres d’obstacle qui fait trébucher

(lire Romains 14:5, 13, 15, 19, 20). ”

Nous voyons que l’article de cette revue est tout à fait conforme à ce que j’ai expliqué

précédemment à propos de Romains 14. De plus, le paragraphe reconnaît que le non-respect

de ce conseil divise l’assemblée.

Puis le paragraphe 10 ajoute :

https://wol.jw.org/fr/wol/bc/r30/lp-f/2015682/10/1
https://wol.jw.org/fr/wol/bc/r30/lp-f/2015682/10/2
https://wol.jw.org/fr/wol/bc/r30/lp-f/2015682/10/3


“ Imagine que tu ne comprennes pas une décision qu’un chrétien, guidé par sa conscience, a

prise concernant une question personnelle. Ne te hâte pas pour autant de le juger ou de

penser que tu devrais le forcer à changer d’avis. Peut-être que sa conscience est encore « faible

» et qu’elle a besoin d’être davantage éduquée, à moins qu’elle ne soit trop sensible sur

certains sujets (1 Cor. 8:11, 12). Ou alors, il se peut qu’il te faille examiner ta propre

conscience, qui a peut-être besoin d’être mieux réglée sur les principes divins. À propos de

questions comme les soins médicaux, c’est à chacun de décider ce qu’il fera. Chacun doit par

ailleurs accepter les responsabilités que ses décisions entraînent. ”

Ici, une autre idée apparaît clairement :

✔ SI NOUS NE COMPRENONS PAS CES VÉRITÉS BIBLIQUES, NOUS AVONS BESOIN DE PLUS

DE RÉFLEXIONS POUR S'ADAPTER AUX NORMES BIBLIQUES

Je pourrais citer davantage d’articles de notre site, mais l’idée est la même et tout est très clair.

Il est également intéressant de mentionner la lettre S-147_S_202104 que les anciens ont reçue

en avril 2021. Au point 3, ce qui suit a été encouragé à lire à la congrégation :

“ 3. Décisions personnelles pendant la pandémie. Dans certaines régions du monde, les

gouvernements ont commencé à mettre les vaccins contre la COVID-19 à la disposition du

public.

Se faire vacciner est une décision personnelle (Galates 6:5). Par conséquent, la chose aimante

est de respecter la décision que chacun prend sur la base de sa conscience instruite par la

Bible, et de ne pas forcer qui que ce soit à faire la même chose que nous. ”

Cela a été lu sur l’estrade de chaque salle du royaume du monde. Je suis entièrement d’accord

avec cela et je l’ai exprimé dans ma vie.

Ainsi, jusqu’en avril 2021, personne dans l’assemblée ne pouvait faire pression ou tenter de

convaincre les autres d’adopter des traitements médicaux liés à la vaccination. Cet

enseignement était solidement basé sur la Bible.

Ensuite, j’approfondirai un peu cette question en analysant les récits de la lettre aux

Corinthiens et de la lettre aux Romains pour rendre cette question encore plus claire.

L'ARGUMENT DE 1 CORINTHIENS 8
Comme je l’ai déjà dit, refuser de se faire vacciner équivaut à refuser de manger de la viande

sacrifiée aux idoles. Si nous parlions à un frère d’il y a 2000 ans et lui demandions pourquoi il

ne mangeait pas cette viande, il nous dirait sûrement :

« J’adore Jéhovah et je n’adorerai pas d’autres dieux ni ne les servirai. »

Ensuite, il citait dans les Écritures quelques-uns des dizaines de passages qu’il pouvait citer et

qui parlent d’idolâtrie. Bien entendu, il ferait une application personnelle du texte. C’est la

même chose que font ceux qui ne se font pas vacciner.

Tous ceux qui ne se font pas vacciner relient cette question aux principes bibliques. Tous le font

par question de conscience, ils veulent prendre soin de leur corps comme le dit 2 Corinthiens

7:1 ou ils pensent qu’ils pratiqueraient la « PHARMAKEIA » (Galates 5:19-21). ”



Alors maintenant, je vais revoir ce que la Bible nous dit à ce sujet dans 1 Corinthiens 8, car elle

ajoute des détails très intéressants. Je mettrai d’abord le texte, puis je l’appliquerai selon ce

que Paul pensait initialement et enfin je l’appliquerai à la vaccination. Je suivrai cette méthode

afin que nous comprenions pleinement ce que la Bible nous dit à propos de la vaccination.

1 Corinthiens 8:1-3

“ Maintenant, voici ce qui concerne les aliments offerts aux idoles : Nous savons que nous

avons tous une certaine connaissance. Mais la connaissance fait gonfler d’orgueil, alors que

l’amour affermit. 2 Si quelqu’un pense connaître un sujet, en fait il ne le connaît pas encore

comme il devrait le connaître. 3 Mais si quelqu’un aime Dieu, il est connu de lui. ”

Paul commence par s’adresser au groupe majoritaire de l’assemblée de Corinthe. Ce groupe

mangeait de la viande sacrifiée aux idoles. Paul s’identifie à eux et leur dit qu’ils ont “ une

connaissance ” sur ce sujet, mais les avertit que la connaissance qui leur permet de manger

cette viande peut « les remplir d’un orgueil excessif ». Il leur dit également que nous sommes

limités dans la connaissance, même si nous croyons tout savoir, mais il leur rappelle également

que « l’amour » est plus important que la connaissance.

Application sur le thème de la vaccination (1 Corinthiens 8:1-3) :

Si Paul était là, il commencerait par parler au groupe de frères qui ont été vaccinés et n’y

verrait rien de mal. Il leur dit que même s’il ne voit rien de mal dans le vaccin, ce qui est

important n’est pas cette connaissance mais l’amour, puisque l’amour est plus important que la

connaissance.

1 Corinthiens 8:4-6

“ Pour ce qui est de manger des aliments offerts aux idoles, nous savons qu’une idole n’est rien

du tout et qu’il n’y a qu’un seul Dieu. 5 Car bien qu’il y ait ceux qu’on appelle « dieux », soit au

ciel, soit sur la terre — et c’est vrai qu’il y a beaucoup de « dieux » et beaucoup de « seigneurs

» —, 6 il y a en réalité pour nous un seul Dieu, le Père, de qui viennent toutes choses, et nous

existons pour lui ; et il y a un seul Seigneur, Jésus Christ, par l’intermédiaire de qui viennent

toutes choses, et nous existons par son intermédiaire. ”

Paul est toujours là pour essayer d'établir un terrain d'entente avec son public qui a mangé de

la viande sacrificielle. Il fait cela parce qu'il va les corriger plus tard, alors il commence à

mentionner tous les points. Il dit d’abord qu’« une idole n’est rien » et que pour nous il y a « un

seul Dieu ». Il leur fait voir qu’il est d’accord avec eux sur le fait que les idoles et leur culte sont

méprisables.

Application sur le thème de la vaccination (1 Corinthiens 8:4-6)

Si Paul était avec le groupe de frères vaccinés, il leur dirait qu'il comprend leur décision. Je leur

dirais aussi que je comprends qu'ils ne sont pas d'accord avec les arguments liés à l'idolâtrie

que certains frères avancent pour ne pas se faire vacciner et qu'ils ont le droit de penser

comme ils pensent.



1 Corinthiens 8:7,8

“ Toutefois, tous n’ont pas cette connaissance. Certains, en raison des liens qu’ils avaient avec

les idoles, mangent de tels aliments comme une chose sacrifiée à une idole, et leur conscience,

qui est faible, est troublée. 8 Mais de tels aliments ne nous rapprochent pas de Dieu ; si nous

n’en mangeons pas, nous ne sommes pas perdants, et si nous en mangeons, nous ne sommes

pas gagnants ”

Ici Paul commence par la réprimande, il fait voir à ceux qui mangeaient de la viande sacrifiée

aux idoles que certains frères sont gênés. Cela leur montre que ces frères ont une conscience «

faible ». Ce mot est utilisé dans 1 Pierre 3:7 en référence aux femmes.

Paul leur fait comprendre qu'il y a des frères qui ont une conscience plus sensible et plus fragile

qu'eux. Si ces frères mangeaient de la viande sacrifiée aux idoles, ils contamineraient leur

propre conscience. Il leur dit ensuite que le fait qu’ils mangent ou non ne les rapproche pas de

Dieu.

Application sur le thème de la vaccination (1 Corinthiens 8:7, 8)

Paul dirait au groupe de frères vaccinés qu'il y a des frères plus sensibles qu'eux qui ne veulent

pas se faire vacciner. De plus, il ajouterait que si ces frères étaient vaccinés, cela blesserait leur

conscience. Je leur rappelle qu’être vacciné ou non, après tout, n’est pas quelque chose qui

définit notre position devant Dieu.

1 Corinthiens 8:9, 10

“ Mais faites toujours attention que votre droit de décider n’amène pas ceux qui sont faibles à

trébucher. 10 Car si toi qui as la connaissance, tu prends un repas dans le temple d’une idole et

que quelqu’un dont la conscience est faible te voie, est- ce que sa conscience ne le poussera pas

à manger des aliments offerts aux idoles ? ”

Ici, Paul rappelle à ceux qui mangent de la viande sacrifiée aux idoles qu’ils ont le droit, mais il

les avertit de faire attention et de ne pas « faire trébucher les autres ». Ce rappel nous fait

penser aux paroles du Christ que Paul citait.

Luc 17:1, 2

“ Il est inévitable que surviennent des situations qui font trébucher. Mais malheur à celui qui

les provoque ! 2 Il vaudrait mieux pour lui qu’on lui attache autour du cou une meule de

moulin et qu’on le jette à la mer, plutôt qu’il fasse trébucher un de ces petits. ”

Il est très dangereux de faire trébucher les autres et Paul le rappelle au groupe de frères qui

mangent la viande sacrifiée.

Puis Paul pose une situation : un frère en vue mange de la viande dans un temple d'idoles

devant un frère qui ne souhaite pas en manger. Il souligne que l’importance et la connaissance

des frères et sœurs qui décident de manger peuvent exercer une pression sur ceux qui ne

souhaitent pas le faire. Cela se produirait s’ils se vantent de leur décision ou décident de la

prendre devant les autres, sachant que cela dérange les autres. Ceci est représenté par le fait

de manger dans un temple devant tout le monde.

Application sur le thème de la vaccination (1 Corinthiens 8:9-10)



Si Paul était ici aujourd’hui, il dirait au groupe de frères vaccinés qu’ils ont le droit de se faire

vacciner et personne ne conteste ce droit, mais il leur rappellerait de ne pas faire trébucher les

autres. Il leur dirait que se vanter d’être vacciné ou rendre publique ses décisions personnelles

peut faire trébucher les autres. Cela est particulièrement vrai si les frères vaccinés qui le font

occupent une place importante dans l’assemblée chrétienne. Les frères qui voient la

vaccination comme mauvaise peuvent se laisser influencer et finiraient par contaminer leur

propre conscience du fait de l’autorité de ces frères vaccinés.

Il est clair que les frères et sœurs vaccinés peuvent faire trébucher leurs frères et sœurs. Ce

revers se produirait s’ils obligeaient ceux qui ne voulaient pas se faire vacciner à se sentir

obligés de se faire vacciner, car ils considéraient au départ que c’était une erreur de le faire.

1 Corinthiens 8:11-13

“ Ainsi, par ta connaissance, l’homme qui est faible ira à sa perte, ton frère pour qui Christ est

mort. 12 Lorsque vous péchez contre vos frères de cette façon et que vous blessez leur

conscience faible, vous péchez contre Christ. 13 C’est pourquoi, si un aliment fait trébucher

mon frère, non, je ne mangerai plus jamais de viande, pour ne pas faire trébucher mon frère. ”

Paul termine en disant à ceux qui mangent de la viande sacrifiée aux idoles, alors que d’autres

se l’interdisent, qu’ils « blessent » leurs frères. En fait, il leur dit qu’en faisant cela, ils

« pécheraient contre leurs frères et contre Christ ». C’est clair car ils ne respecteraient pas la loi

de l’amour. Il conclut donc qu’il est préférable de ne jamais manger de viande si cela risque de

faire trébucher autrui. ”

Application sur le thème de la vaccination (1 Corinthiens 8:11-13)

Si Paul était là, il dirait à ceux qui se font vacciner que s’ils amènent un frère réticent aux

vaccins, à se faire vacciner, il blesserait son frère. Il leur dirait aussi que faire pression sur un

frère qui n'est pas vacciné et le faire céder est un péché contre le frère et contre le Christ, car

cela nuit à la conscience du frère. Il conclurait en disant que si se faire vacciner fait trébucher

quelqu’un d’autre, il vaut mieux ne pas le faire devant les autres ni s’en vanter.

Après avoir analysé ce récit, quelles sont les idées clés que nous pouvons extraire de cette

partie biblique en l’appliquant à la vaccination ?

✔ L’IMPORTANT N’EST PAS DE SE FAIRE VACCINER OU PAS, L’IMPORTANT C’EST DE

MONTRER DE L’AMOUR À SES FRÈRES ET SŒURS. (1 CORINTHIENS 8:1-3)

✔ ÊTRE VACCINÉ OU NE PAS ÊTRE VACCINÉ NE NOUS REND PAS MEILLEURS DEVANT DIEU.

(1 CORINTHIENS 8:8-9)

✔ IL Y A DES FRÈRES QUI SE FONT VACCINER ET ILS EN ONT LE DROIT PERSONNEL. (1

CORINTHIENS 8:8)

✔ IL Y A DES FRÈRES QUI NE SE FONT PAS VACCINER ET ILS EN ONT LE DROIT PERSONNEL.

(1 CORINTHIENS 8:8)

✔ SI UN FRÈRE QUI NE SE FAIT PAS VACCINER FINIT PAR CÉDER ET LE FAIT, IL CONTAMINE

SA CONSCIENCE. (1 CORINTHIENS 8:11-12)



✔ CEUX QUI SE FONT VACCINER DOIVENT FAIRE TRÈS ATTENTION À NE PAS FAIRE

TRÉBUCHER CEUX QUI NE SE FONT PAS VACCINER. (1 CORINTHIENS 8:13)

✔ LES FRÈRES ET SŒURS NON VACCINÉS SONT PLUS SENSIBLES À CETTE

PROBLÉMATIQUE QUE CEUX QUI LE SONT. (1 CORINTHIENS 8:9)

✔ IL SERAIT INAPPROPRIÉ QU’UN FRÈRE QUI DÉCIDE DE SE FAIRE VACCINER S’EN VANTE

DEVANT LES AUTRES. (1 CORINTHIENS 8 :10)

✔ LES FRÈRES ET SŒURS VACCINÉS NE DOIVENT PAS UTILISER LEUR AUTORITÉ, LEURS

CONNAISSANCES OU LEUR IMPORTANCE POUR FAIRE PRESSION SUR LEURS FRÈRES ET

SŒURS NON VACCINÉS AFIN QU'ILS CÈDENT. (1 CORINTHIENS 8:10)

✔ SI UN FRÈRE VACCINÉ FAIT PRESSION SUR UN AUTRE FRÈRE NON VACCINÉ ET LE FAIT

CÉDER, IL PÉCHERAIT CONTRE SON FRÈRE ET CONTRE CHRIST. (1 CORINTHIENS 8:12)

✔ DES FRÈRES VACCINÉS QUI FONT VACCINER D’AUTRES NON VACCINÉS RUINENT CES

FRÈRES. (1 CORINTHIENS 8:11)

✔ LES FRÈRES VACCINÉS QUI NE RESPECTENT PAS LEURS FRÈRES NON VACCINÉS

N'AGISSENT PAS AVEC AMOUR ET NUISENT À LA CONSCIENCE DE LEURS FRÈRES. (1

CORINTHIENS 8:12)

✔ PEU IMPORTE LES CONNAISSANCES QUE LES VACCINÉS CROIENT POSSÉDER, CE QUI

COMPTE C’EST L’AMOUR POUR LEURS FRÈRES NON VACCINÉS. (1 CORINTHIENS 8:1-3)

Bien que l’application de 1 Corinthiens 8 semble s’adresser aux vaccinés dans l’assemblée, nous

comprenons que tout ce qui précède est réciproque, les non vaccinés doivent également

manifester le même amour pour leurs frères vaccinés.

L'ARGUMENT DE 1 CORINTHIENS 10
Regardons maintenant 1 Corinthiens 10 et analysons ce chapitre de la même manière que le

chapitre 8. Des versets 1 à 11, Paul raconte plusieurs choses qui ont conduit les Israélites à

mourir dans le péché, puis il dit ce qui suit :

1 Corinthiens 10:11-13

“ Nous pouvons tirer leçon de ces évènements, qui ont été mis par écrit pour nous avertir, nous

sur qui sont arrivées les fins des systèmes de choses. 12 Par conséquent, que celui qui pense

être debout fasse attention de ne pas tomber. 13 Toutes les tentations que vous avez subies

sont communes à tous les humains. Mais Dieu est fidèle ; il ne permettra pas que vous soyez

tentés au-delà de ce que vous pouvez supporter et, quand la tentation surviendra, il préparera

aussi l’issue, afin que vous puissiez l’endurer. ”

Après avoir évoqué de mauvais exemples, Paul rappelle à ceux qui mangeaient de la viande

sacrifiée aux idoles que les exemples bibliques sont là pour nous aider. Il leur dit que même s’ils

croient qu’ils sont debout, « ils doivent faire attention de ne pas tomber ». De plus, il leur

assure que chaque tentation ou épreuve à laquelle ils sont confrontés, Dieu les aidera à la

supporter.



Application sur le thème de la vaccination (1 Corinthiens 10:11-13)

Paul dirait aux frères vaccinés que les exemples bibliques sont là pour nous aider. Ils ne doivent

pas se faire confiance et penser qu’ils ne peuvent pas tomber, ils doivent regarder les exemples

du passé.

1 Corinthiens 10:14-21

C’est pourquoi, mes bien-aimés, fuyez l’idolâtrie. 15 Je vous parle comme à des hommes qui

ont du discernement ; jugez vous- mêmes de ce que je dis. 16 La coupe de bénédiction que

nous bénissons, n’est- elle pas une participation au sang du Christ ? Le pain que nous rompons,

n’est- il pas une participation au corps du Christ ? 17 Puisqu’il y a un seul pain, nous, bien que

nous soyons nombreux, nous sommes un seul corps, car nous avons tous part à ce seul pain. 18

Regardez l’Israël selon la chair : ceux qui mangent les sacrifices ne s’associent- ils pas à l’autel ?

19 Donc, que suis- je en train de vous dire ? Que ce qui est sacrifié à une idole est quelque

chose ? Ou qu’une idole est quelque chose ? 20 Non ; je veux dire que ce que les nations

sacrifient, elles le sacrifient à des démons et non à Dieu ; et je ne veux pas que vous vous

associiez aux démons. 21 Vous ne pouvez pas boire la coupe de Jéhovah et la coupe des

démons ; vous ne pouvez pas avoir part à « la table de Jéhovah » et à la table des démons. ”

Paul dit à ses frères qui mangent de la viande sacrifiée de « fuir l’idolâtrie ». Cela est dû à tous

les exemples précédents d’Israélites qui sont morts pour ne pas avoir suivi ce conseil et bien

sûr, cela s’est très mal passé pour eux. Ces exemples montrent clairement que l’idolâtrie est

dangereuse.

Il parle ensuite du Repas du Seigneur et des sacrifices d'Israël et compare cela à la viande

sacrifiée aux idoles que mangeaient ces frères. Il déclare à nouveau clairement que les idoles

ne sont rien, mais ajoute ensuite qu'elles peuvent, sans le savoir, participer à la « table des

démons ». Manger de la viande sacrifiée aux idoles vendue au marché n'est pas la même chose

que manger de la viande sacrifiée aux idoles au milieu d'une cérémonie idolâtre et d'un temple

païen. Paul veut que vous réfléchissiez à ces choses.

Application sur le thème de la vaccination (1 Corinthiens 10:14-21)

Paul dirait à ceux qui ont été vaccinés de se méfier de l’idolâtrie. Il leur montrerait l'exemple de

tous les Israélites morts dans le désert. Ensuite, il leur dirait que le vaccin en tant que

traitement n’est rien en soi, mais sans le savoir, ils participent peut-être à la « table des démons

». Ici, Paul utiliserait sûrement un argument similaire à celui de ceux qui ne se font pas vacciner

et j'ai déjà expliqué auparavant pourquoi il fait exactement cela lorsqu'il parle de la viande

sacrifiée aux idoles. Mais il ne la présenterait pas comme une règle à suivre comme il ne l’a pas

fait dans la demande initiale. Il essaierait simplement de les rassurer sur ce qu'ils font, car

l'enjeu est vraiment important et leur relation avec Dieu est en jeu.

Tous les vaccins ne sont pas identiques ou ne contiennent pas la même chose. Les personnes

vaccinées devraient enquêter et réfléchir très attentivement à ce qu’elles font. Ce n’est pas une

question anodine, et la punition pour idolâtrie que recevaient les anciens Israélites devrait

inciter ceux qui choisissent de se faire vacciner à réfléchir attentivement à ces choses.



1 Corinthiens 10:23, 24

“ Tout est permis, mais tout n’est pas avantageux. Tout est permis, mais tout n’est pas

encourageant. 24 Que chacun continue à chercher, non pas son avantage personnel, mais celui

de l’autre. ”

Ici, Paul dit à ceux qui mangent de la viande qu'il est permis d'en manger, mais qu'ils doivent

évaluer sérieusement ce qu'ils font et s'en assurer. Il est alors clair que ce n’est pas parce

qu’une chose est autorisée que c’est la meilleure. De plus, en toute chose, nous devons d’abord

rechercher « le bien des autres ».

Application sur le thème de la vaccination (1 Corinthiens 10:23-24)

Paul dirait aux vaccinés qu’ils ont le droit de se faire vacciner. Mais ce n’est pas parce qu’ils ont

ce droit que se faire vacciner est la meilleure solution. Je leur rappelle aussi que ce qui est

important, c'est l'effet sur les autres frères de la congrégation.

1 Corinthiens 10:25-30

“ Mangez tout ce qui se vend au marché de la viande, sans poser de question par motif de

conscience, 26 car « à Jéhovah appartient la terre avec tout ce qui s’y trouve ». 27 Si quelqu’un

qui n’est pas croyant vous invite et que vous vouliez y aller, mangez tout ce qu’on placera

devant vous, sans poser de question par motif de conscience. 28 Mais si quelqu’un vous dit : «

C’est quelque chose qui a été offert en sacrifice », n’en mangez pas, à cause de celui qui vous

l’a dit et à cause de la conscience. 29 Je ne parle pas ici de votre conscience, mais de celle de

l’autre. Pourquoi, en effet, ma liberté serait- elle jugée par la conscience d’un autre ? 30 Si je

prends ma part en remerciant Dieu, pourquoi parlerait- on de moi en mal à cause d’aliments

pour lesquels je remercie Dieu ? ”

Ici, Paul dit ce qu'un frère doit faire si on lui donne à manger de la viande sacrifiée aux idoles

achetée au marché. Vous pouvez la manger sans problème, mais si quelqu’un vous dit qu’elle a

été sacrifiée aux idoles, vous ne devriez pas la manger. La raison en est la conscience du frère

qui ne mange pas de viande.

Application sur le thème de la vaccination (1 Corinthiens 10:25-30)

Paul dirait aux frères vaccinés qu’ils peuvent se faire vacciner avec ce qu’ils veulent. Mais si

certains frères leur montrent que les vaccins peuvent être liés à l’idolâtrie et aux démons, ils

devraient s’abstenir, au moins devant les autres. Autrement dit, les vaccinés ne doivent pas se

vanter de l’être devant des frères qui voient cela comme un péché de conscience.

1 Corinthiens 10:31-33

“ Par conséquent, que vous mangiez, que vous buviez, ou quoi que vous fassiez d’autre, faites

tout pour la gloire de Dieu. 32 Veillez à ne pas faire trébucher les Juifs, les Grecs ou l’assemblée

de Dieu ; 33 moi- même je m’efforce de plaire en tout à tout le monde en ne cherchant pas

mon avantage personnel, mais celui de beaucoup, afin qu’ils soient sauvés. ”

Ici, Paul dit à ceux qui mangent de la viande que tout est pour la gloire de Dieu. Peu importe

qu'il s'agisse de manger, de boire ou autre chose comme se faire vacciner, il faut « éviter de

faire trébucher les autres ». L’ « avantage » qu’il faut rechercher est celui de nos frères.

Application sur le thème de la vaccination (1 Corinthiens 10:31-32)



Paul rappellerait aux vaccinés de ne pas faire trébucher les non vaccinés. Ce qui est important,

c'est la gloire de notre Dieu, pas vos idées personnelles. Ils devraient toujours penser à

l’avantage des personnes non vaccinées dans l’assemblée, et non à leur propre bénéfice.

Quelles sont les idées clés que nous pouvons extraire de cette partie biblique ?

✔ LES NON VACCINÉS DOIVENT ÉVITER DE DEVENIR TROP CONFIANTS, L'IDOLÂTRIE PEUT

ÊTRE CACHÉE DANS LEURS CHOIX PERSONNELS (1 CORINTHIENS 10:12-14).

✔ VOUS DEVEZ VOUS ASSURER DE NE PAS PARTICIPER À LA TABLE DES DÉMONS (1

CORINTHIENS 10:15-21).

✔ LES PERSONNES VACCINÉES ONT LE DROIT DE SE FAIRE VACCINER, MAIS EXERCER CE

DROIT NE SIGNIFIE PAS QUE C’EST LE MEILLEUR. (1 CORINTHIENS 10:23)

✔ LES VACCINÉS DOIVENT RECHERCHER L’AVANTAGE DES NON VACCINÉS. (1

CORINTHIENS 10:24)

✔ LES PERSONNES VACCINÉES PEUVENT L’ÊTRE SANS PROBLÈME, MAIS ELLES NE

DOIVENT PAS S’EN VANTER DEVANT LEURS FRÈRES ET SŒURS QUI NE SE FONT PAS

VACCINER. (1 CORINTHIENS 10:25-28)

✔ LES VACCINÉS DOIVENT RESPECTER LA CONSCIENCE DES NON VACCINÉS

(1 CORINTHIENS 10:29-30)

✔ LES VACCINÉS DOIVENT ÉVITER DE FAIRE TRÉBUCHER LES NON VACCINÉS

(1 CORINTHIENS 10:31-32)

✔ L'IMPORTANT EST DE SE CONFORMER AUX NORMES DE DIEU ET NON À NOS IDÉES

PERSONNELLES (1 CORINTHIENS 10:33)

Dans ce chapitre 10, Paul parle également du groupe de ceux qui mangeaient de la viande car il

semble qu'ils constituaient le groupe majoritaire dans l’assemblée de Corinthe. De même, les

principes qu’il expose ne s’appliquent pas seulement aux frères et sœurs vaccinés mais aussi

aux frères et sœurs non vaccinés puisqu’ils sont les mêmes. Quelle que soit notre décision,

nous devons tous respecter et traiter les autres avec amour. Le respect et l’amour signifient ne

pas faire pression ni ridiculiser les autres à propos de leurs décisions personnelles.

L'ARGUMENT DE ROMAINS 14
Bien que j'ai déjà commenté certains aspects généraux de ce chapitre en guise d'introduction,

je vais l'analyser de la même manière que 1 Corinthiens 8 et 10 pour voir d'autres détails. Ici,

on voit également qu'il y avait la même question de nourriture offerte aux idoles, ce qui est

comparable à la vaccination.



Romains 14:1-4

“ Faites bon accueil à l’homme dont la foi a des points faibles, et ne critiquez pas les opinions

différentes des vôtres. 2 Tel homme a la foi pour manger de tout, mais tel autre, qui est faible,

ne mange que des légumes. 3 Que celui qui mange ne méprise pas celui qui ne mange pas, et

que celui qui ne mange pas ne juge pas celui qui mange, car Dieu lui a fait bon accueil. 4 Qui

es-tu pour juger le serviteur d’un autre ? C’est pour son propre maître qu’il tient debout ou

qu’il tombe. Oui, il sera maintenu debout, car Jéhovah peut le faire tenir debout. ”

Paul commence par dire aux frères de Rome qu’ils doivent « faire bon accueil » le frère qui ne

veut pas manger la même chose qu’eux, sans prendre de décisions à leur place. Il dit également

à ceux qui mangent la viande sacrifiée de « ne pas mépriser » leurs frères qui n’en mangent

pas. Il dit la même chose à ceux qui ne veulent pas manger. Ici, il précise que le respect de la

conscience doit être réciproque et il souligne également qu'ils ne doivent pas se juger.

Application concernant la vaccination (Romains 14:1-4)

Si Paul était avec nous, il dirait aux vaccinés de ne pas mépriser leurs frères non vaccinés. Je

dirais également aux non vaccinés de ne pas mépriser les vaccinés. Je leur dirais que personne

ne devrait prendre de décisions à la place des autres sur ces questions personnelles et aussi

qu'ils ne devraient pas se juger sur ces questions.

Romains 14:5-12

“ Tel homme estime qu’un certain jour est plus important qu’un autre ; tel autre estime que ce

jour est pareil à tous les autres ; que chacun soit pleinement convaincu de ce qu’il pense. 6

Celui qui respecte un certain jour le fait pour Jéhovah. De plus, celui qui mange, mange pour

Jéhovah, car il remercie Dieu ; et celui qui ne mange pas ne mange pas pour Jéhovah, et

pourtant il remercie Dieu. 7 En effet, aucun de nous ne vit que pour lui-même, et aucun ne

meurt que pour lui-même. 8 Car si nous vivons, nous vivons pour Jéhovah, et si nous mourons,

nous mourons pour Jéhovah. Donc, que nous vivions ou que nous mourions, nous appartenons

à Jéhovah. 9 Car c’est pour cela que Christ est mort et a repris vie : pour être Seigneur tant sur

les morts que sur les vivants. 10 Mais pourquoi juges-tu ton frère ? Ou bien pourquoi

méprises-tu ton frère ? En effet, nous nous tiendrons tous devant le tribunal de Dieu. 11 Car il

est écrit : « Aussi vrai que je vis, dit Jéhovah, tout genou pliera devant moi, et toute langue

reconnaîtra Dieu ouvertement. » 12 Ainsi donc, chacun de nous rendra compte à Dieu pour

soi-même. ”

Paul donne ici l’exemple de deux chrétiens convaincus dans leur esprit de deux idées

différentes. Celui qui « mange » et celui qui « ne mange pas » veulent servir Dieu de manière

égale et veulent faire de même dans d’autres domaines de conscience. Les décisions des deux

groupes cherchent à plaire à Dieu et en fait Jésus-Christ est « Seigneur de tous ». Paul leur dit

que, compte tenu de cela, il est ridicule que nous « nous jugeions les uns les autres » sur ces

questions. Sinon nous serions « responsables » devant Dieu.

Application concernant la vaccination (Romains 14:5-12)

Si Paul était là, il dirait aux frères que celui qui se fait vacciner croit plaire à Dieu et que celui

qui ne se fait pas vacciner croit aussi qu'il plaît à Dieu. Tous deux sont convaincus et le font

pour Dieu. Il est donc ridicule que nous nous méprisions. Nous ne devons pas non plus nous

juger les uns les autres puisque nous sommes tous frères et appartenons au Christ.



Romains 14:13-18

“ Ne nous jugeons donc plus les uns les autres, mais au contraire, soyez bien décidés à ne pas

placer devant un frère une pierre qui pourrait le faire trébucher ou bien un obstacle. 14 Je sais

et je suis convaincu dans le Seigneur Jésus que rien n’est impur en soi ; c’est seulement lorsque

quelqu’un estime qu’une chose est impure que pour lui elle est impure. 15 Car si ton frère est

choqué à cause d’un aliment, tu n’agis plus selon l’amour. Par ton aliment, ne cause pas la perte

de celui pour qui Christ est mort. 16 Ne permettez donc pas qu’on parle en mal du bien que

vous faites. 17 Car le royaume de Dieu ne signifie pas manger et boire, mais il signifie justice,

paix et joie avec de l’esprit saint. 18 En effet, celui qui travaille ainsi comme esclave pour Christ

plaît à Dieu et est approuvé des hommes. ”

Ici, Paul dit aux Romains qu’en plus de « ne pas se juger les uns les autres », ils doivent être

déterminés à ne pas mettre de « pierres d’achoppement » devant leurs frères. C'est la même

idée que nous avons déjà vue dans 1 Corinthiens.

Puis il leur dit que lorsque quelqu'un considère quelque chose comme contaminé, alors « c'est

pour lui ». Cette idée est également mentionnée dans la lettre aux Corinthiens. Il leur dit que si

un frère ne veut pas manger parce qu’il considère que c’est mal de le faire, c’est vraiment mal

de sa part de manger selon sa propre conscience. Puis il mentionne à nouveau que vous

pouvez « ruiner » un frère si vous le forcez à faire quelque chose qu'il ne veut pas faire et qu'il

cède. En fait, il leur dit qu’on parlerait très mal d’eux s’ils n’y prêtaient pas attention.

Application concernant la vaccination (Romains 14:13-18)

Paul disait aux frères d’essayer de ne pas créer « une pierre d’achoppement » pour les non

vaccinés. Je leur expliquerais aussi que, si pour un frère non vacciné le vaccin est contaminé et

est mauvais, en réalité, pour ce frère, le vaccin est mauvais. Il dirait à ceux qui sont vaccinés

qu’ils peuvent « ruiner un frère » s’ils font pression sur lui pour qu’il se fasse vacciner et qu’il

cède.

On parlerait en mal des frères vaccinés s’ils faisaient pression sur les autres et insistaient pour

convaincre les autres de leurs propres idées. Le « Royaume de Dieu » a à voir avec « la justice,

la paix et l’esprit-saint » et non avec des positions sur des traitements médicaux. Ce faisant, je

voudrais souligner que faire pression sur les autres n’est pas juste, cela ne contribue pas à la

paix et bien sûr, cela va à l’encontre de l’esprit de Dieu.

Romains 14:19-23

“ Ainsi donc, poursuivons les choses qui favorisent la paix et celles par lesquelles nous nous

faisons grandir les uns les autres. 20 Arrête de démolir l’œuvre de Dieu à cause d’un aliment.

Toutes choses sont pures, c’est vrai, mais ce serait un désastre qu’un homme mange un aliment

si cela fait trébucher quelqu’un. 21 Il vaut mieux ne pas manger de viande, ni boire de vin, ni

faire quoi que ce soit qui fasse trébucher ton frère. 22 Cette conviction qui est la tienne,

considère-la comme une affaire entre toi et Dieu. Heureux l’homme qui ne se condamne pas

lui-même à cause de ce qu’il approuve. 23 Mais s’il a des doutes, il est déjà condamné s’il

mange, parce qu’il mange sans être certain que cela est convenable. Oui, tout ce qui ne

s’appuie pas sur la foi est péché. ”

Paul conclut le chapitre en rappelant aux frères de Rome de continuer « à poursuivre la paix »

et de ne pas créer de divisions sur ces questions personnelles. Il leur dit que quiconque

tenterait de convaincre les autres « démolirait l'œuvre de Dieu », c'est-à-dire qu'il agirait à



l'encontre du dessein de Jéhovah. Il leur dit également que si manger cette viande est mauvais

pour un frère, alors c'est le cas, même si nous pensons que ce n'est pas le cas.

C’est tellement important qu’il leur dit même que si cela blesse les autres, ils ne devraient pas

le faire devant eux. Il termine en leur disant que si un frère ne veut pas manger et finit par

manger parce qu’il y a été poussé, ce frère a commis « un péché ». Ce péché s’est produit en

allant à l’encontre de la conscience.

Application concernant la vaccination (Romains 14:19-23)

Paul dirait à ceux qui ont été vaccinés d’essayer de « poursuivre la paix » et de ne pas créer de

divisions sur la question des vaccins. Je leur dirais aussi de « ne pas démolir » l’œuvre de Dieu.

Si les vaccinés essayaient de convaincre et de faire céder les non vaccinés, ils iraient à

l’encontre du dessein divin. Je leur rappelle également que si un frère ou une sœur non vacciné

considère le vaccin comme mauvais, il ne devrait pas se faire vacciner car ce serait très

mauvais. Ce frère « pécherait s’il faisait cela ». Peu importe si nous croyons que le vaccin est

bon, s'il n'est pas bon pour quelqu'un d'autre et que nous le faisons céder, nous l'aurons fait

pécher.

Quelles sont les idées clés que nous pouvons extraire de cette partie biblique ?

✔ NOUS NE DEVONS PAS PRENDRE DE DÉCISIONS À LA PLACE DES AUTRES CONCERNANT

LA VACCINATION, NOUS DEVONS NOUS RESPECTER NOUS-MÊMES (ROM 14:1)

✔ NOUS NE DEVONS PAS NOUS MÉPRISER LES UNS LES AUTRES SUR LA QUESTION DE LA

VACCINATION NI NOUS JUGER LES UNS LES AUTRES (ROM 14:2-4)

✔ SI UN CHRÉTIEN PREND LA DÉCISION DE SE FAIRE VACCINER OU DE NE PAS SE FAIRE

VACCINER ET QU'IL LE FAIT EN CONSIDÉRANT DIEU, NOUS NE POUVONS EN AUCUN

CAS INTERFÉRER AVEC SA DÉCISION NI ESSAYER DE LE FAIRE PLIER PAR MÉPRIS POUR

SA FAÇON DE PENSER (RM 14:5-11).

✔ NOUS DEVONS NOUS CONCENTRER SUR NOUS-MÊMES, PAS SUR LES AUTRES

(ROM 14:12)

✔ NOUS DEVONS VEILLER À NE PAS FAIRE TRÉBUCHER LES FRÈRES QUI NE SE FONT PAS

VACCINER (ROM 14:13,21)

✔ SI UN FRÈRE CROIT QUE LE VACCIN EST MAUVAIS, C'EST VRAIMENT MAUVAIS POUR LUI

ET S'IL CÈDE, IL PÈCHE (ROM 14:14, 20, 21, 23)

✔ CELUI QUI INSISTE POUR CONVAINCRE UN FRÈRE NON VACCINÉ DE SE FAIRE VACCINER

NE FAIT PAS PREUVE D'AMOUR ET PEUT FINIR PAR RUINER LE FRÈRE (ROM 14:15).

✔ SI UN FRÈRE INSISTE ET PARVIENT À FAIRE ACCEPTER LE VACCIN PAR LES AUTRES, IL

FAIT QUELQUE CHOSE DE MAL ET DE CRITIQUABLE (ROM 14:16)



✔ CELUI QUI INSISTE POUR CONVAINCRE AUTRUI AGIT CONTRE LA JUSTICE, LA PAIX ET

L’ESPRIT DE DIEU (ROM 14:17-18)

Bien que Paul semble s’adresser à ceux qui mangent de la viande et, par comparaison, à ceux

qui sont vaccinés, il faut conclure que tout ce qu’il dit est réciproque pour tous les frères,

quelle que soit la position personnelle qu’ils adoptent.

VACCINATION ET AUTORITÉS HUMAINES
Après avoir parcouru les publications de notre Organisation, 1 Corinthiens 8 et 10 et Romains

14, il est tout à fait clair qu'un frère qui considère la vaccination comme mauvaise et cède à la

pression de se faire vacciner PÈCHE contre Jéhovah. Il est clair également qu’il ne doit pas

céder pour ne pas contaminer sa conscience.

Que se passerait-il alors si une autorité nous donnait des ordres ou essayait de faire pression

sur nous pour que nous nous fassions vacciner et que nous ne voulions pas le faire ?

C'est extrêmement simple pour tout Témoin de Jéhovah. Nous citerions Jésus de mémoire

disant : « Rendez à César ce qui est à César, mais à Dieu ce qui est à Dieu » (Matthieu 22:21).

Évidemment, nous devons être guidés par notre conscience et ne pas pécher contre Dieu.

Peut-être pourrions-nous également citer Pierre dans Actes 5:29 disant : « Nous devons obéir à

Dieu en tant que dirigeant plutôt qu’aux hommes ». Mais quelle que soit la citation biblique

que nous choisissons, il est plus que clair que nous devons obéir à notre conscience et non aux

dirigeants humains.

Face à une loi injuste, nous pouvons utiliser des ressources telles que « l’Habeas Corpus » ou «

l’Amparos » pour défendre nos droits protégés par la Constitution de n’importe quel pays.

L’apôtre Paul, lorsqu’il fut traité injustement par les fonctionnaires, recourut à plusieurs

reprises aux lois romaines lorsqu’elles lui étaient favorables (Actes 16:37-39 ; 25:10-12). Nous

avons un précédent, notre Organisation a toujours utilisé les lois lorsque les gouvernements

exigeaient de nous des choses qui étaient contraire à la volonté de Dieu. Nous avons sur notre

site d’innombrables revues qui en parlent depuis des décennies.

Par exemple, la Tour de Garde du 1er novembre 1990 sur le thème « Notre soumission aux

autorités supérieures est relative » Vous avez un très bon article et il mérite d’être lu.

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/1990806

Dans le sous-thème « Une soumission relative », le paragraphe 10 dit :

“ Puisque les Témoins de Jéhovah se soumettent à l’autorité humaine, pourquoi Franz Reiter et

beaucoup d’autres ont- ils été exécutés ? Parce que notre soumission est relative, et que

l’autorité ne reconnaît pas toujours qu’il y a des limites fixées par la Bible à ce qu’elle peut

exiger. Si l’autorité réclame quelque chose qui heurte une conscience chrétienne bien

éduquée, elle va au delà des limites qui lui sont données par Dieu. C’est ce que Jésus a

indiqué quand il a dit: “Rendez (...) les choses de César à César, mais les choses de Dieu à Dieu.”

(Matthieu 22:21). Quand César exige ce qui appartient à Dieu, nous devons reconnaître que

c’est la volonté de Dieu qui prime. ”

Il est clair que pour notre Organisation, les gouvernements ne sont pas au-dessus de la

conscience chrétienne. Le paragraphe 12 ajoute :

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/1990806


“ Les serviteurs de Dieu ont toujours reconnu qu’il y a des limites à la soumission qu’ils doivent,

en conscience, manifester envers les autorités supérieures. À l’époque où Moïse vit le jour en

Égypte, Pharaon ordonna à deux accoucheuses appartenant au peuple hébreu de tuer tous les

nouveau-nés mâles qui naissaient au sein de leur peuple, mais elles les gardèrent en vie.

Eurent- elles tort de désobéir à Pharaon ? Non, elles écoutèrent la voix de la conscience dont

Dieu a doté les humains, et cela leur valut Sa bénédiction (Exode 1:15-20). Pendant l’exil

d’Israël à Babylone, Nébucadnezzar ordonna à ses fonctionnaires, dont les Hébreux Schadrach,

Méschach et Abednégo, de se prosterner devant une image qu’il avait fait dresser dans la

plaine de Dura. Les trois Hébreux refusèrent de lui obéir. Eurent- ils tort ? Non, car obtempérer

à l’ordre du roi aurait signifié désobéir à la loi de Dieu. — Exode 20:4, 5; Daniel 3:1-18. ”

Il est tout à fait clair que, même si les gouvernements tentent de forcer les gens à se faire

vacciner, on peut s’attendre à ce que ceux qui voient la vaccination d’un mauvais œil ne cèdent

pas ou ne trahissent pas leur conscience. Ce n’est pas moi qui le dit, la Bible et beaucoup de

nos revues l'expliquent clairement, comme peut le constater toute personne qui consulte la

bibliothèque en ligne sur notre site.

RÉSUMÉ DU POINT DE VUE DE LA BIBLE SUR LA VACCINATION
J’ai clairement indiqué que décider de se faire vacciner peut être parfaitement comparé à

manger de la « viande sacrifiée aux idoles ». Chaque chrétien a le droit de décider et ne doit

pas être mis en cause. Tous les textes bibliques qui abordent la question de la viande abattue

peuvent s’appliquer à la vaccination.

Je placerai ici quelques-unes des conclusions qui peuvent être obtenues, en guise de résumé,

des passages de la Bible analysés ci-dessus. Il ressort clairement de l’analyse que nous avons

effectuée que la Bible traite de nombreuses situations et problèmes différents qui pourraient

surgir face à une pandémie et au choix de traitements médicaux. Si quelqu’un croit que la Bible

ne nous donne aucune indication sur ces questions, il devrait la relire.

✔ SE VACCINER OU NE PAS SE VACCINER N'EST PAS L'IMPORTANT, L'IMPORTANT EST DE

MONTRER DE L'AMOUR AUX FRÈRES. (1 CORINTHIENS 8:1-3)

✔ ÊTRE VACCINÉ OU NE PAS ÊTRE VACCINÉ NE NOUS REND PAS MEILLEURS DEVANT DIEU.

(1 CORINTHIENS 8:8-9)

✔ IL Y A DES FRÈRES QUI SE FONT VACCINER ET ILS EN ONT LE DROIT PERSONNEL. (1

CORINTHIENS 8)

✔ IL Y A DES FRÈRES QUI NE SE FONT PAS VACCINER ET ILS ONT LE DROIT PERSONNEL DE

LE FAIRE. (1 CORINTHIENS 8)

✔ SI UN FRÈRE QUI NE SE FAIT PAS VACCINER FINIT PAR CÉDER ET LE FAIT, IL CONTAMINE

SA CONSCIENCE. (1 CORINTHIENS 8:11-12)

✔ CEUX QUI SE FONT VACCINER DOIVENT FAIRE TRÈS ATTENTION À NE PAS FAIRE

TRÉBUCHER CEUX QUI NE SE FONT PAS VACCINER. (1 CORINTHIENS 8:13)



✔ LES FRÈRES ET SŒURS NON VACCINÉS SONT PLUS SENSIBLES QUE CEUX QUI SONT

VACCINÉS À CE PROBLÈME. (1 CORINTHIENS 8:9)

✔ IL SERAIT INAPPROPRIÉ QU’UN FRÈRE QUI DÉCIDE DE SE FAIRE VACCINER S’EN VANTE

DEVANT LES AUTRES. (1 CORINTHIENS 8:10)

✔ LES FRÈRES ET SŒURS VACCINÉS NE DOIVENT PAS UTILISER LEUR AUTORITÉ, LEURS

CONNAISSANCES OU LEUR IMPORTANCE POUR FAIRE PRESSION ET FAIRE CÉDER LES

FRÈRES ET SŒURS NON VACCINÉS. (1 CORINTHIENS 8:10)

✔ SI UN FRÈRE VACCINÉ FAIT PRESSION SUR UN AUTRE FRÈRE NON VACCINÉ ET LE FAIT

CÉDER, IL PÉCHERAIT CONTRE SON FRÈRE ET CONTRE CHRIST. (1 CORINTHIENS 8:12)

✔ DES FRÈRES VACCINÉS QUI FONT VACCINER D’AUTRES NON VACCINÉS RUINENT CES

FRÈRES. (1 CORINTHIENS 8:11)

✔ LES FRÈRES VACCINÉS QUI NE RESPECTENT PAS LEURS FRÈRES NON VACCINÉS

N'AGISSENT PAS AVEC AMOUR ET NUISENT À LA CONSCIENCE DE LEURS FRÈRES. (1

CORINTHIENS 8:12)

✔ PEU IMPORTE LES CONNAISSANCES QUE LES VACCINÉS CROIENT POSSÉDER, CE QUI

COMPTE C'EST L'AMOUR POUR LEURS FRÈRES NON VACCINÉS. (1 CORINTHIENS 8:1-3)

✔ LES PERSONNES VACCINÉES DOIVENT ÉVITER DE SE FAIRE TOTALEMENT CONFIANCE,

CELA PEUT DEVENIR DE L'IDOLÂTRIE. (1 CORINTHIENS 10:12-14)

✔ VOUS DEVEZ VOUS ASSURER DE NE PAS PARTICIPER À LA TABLE DES DÉMONS. (1

CORINTHIENS 10:15-22)

✔ LES PERSONNES VACCINÉES ONT LE DROIT D’ÊTRE VACCINÉES, MAIS EXERCER CE DROIT

NE SIGNIFIE PAS QUE C’EST LA MEILLEURE CHOSE. (1 CORINTHIENS 10:23)

✔ LES VACCINÉS DOIVENT RECHERCHER LE BÉNÉFICE DES NON VACCINÉS.

(1 CORINTHIENS 10:24)

✔ LES PERSONNES VACCINÉES PEUVENT L'ÊTRE SANS PROBLÈME, MAIS ELLES NE

DOIVENT PAS S'EN VANTER DEVANT LEURS FRÈRES ET SŒURS QUI NE SE FONT PAS

VACCINER. (1 CORINTHIENS 10:25-28)

✔ LES VACCINÉS DOIVENT RESPECTER LA CONSCIENCE DES NON-VACCINÉS

(1 CORINTHIENS 10:29-30)



✔ LES VACCINÉS DOIVENT ÉVITER DE FAIRE TRÉBUCHER LES NON VACCINÉS (1

CORINTHIENS 10 :31-32)

✔ L'IMPORTANT EST DE SE CONFORMER AUX NORMES DE DIEU ET NON À NOS IDÉES

PERSONNELLES (1 CORINTHIENS 10:33)

✔ NOUS NE DEVONS PAS PRENDRE DE DÉCISIONS À LA PLACE DES AUTRES CONCERNANT

LA VACCINATION, NOUS DEVONS NOUS RESPECTER NOUS-MÊMES (ROM 14:1)

✔ NOUS NE DEVONS PAS NOUS MÉPRISER LES UNS LES AUTRES SUR LA QUESTION DE LA

VACCINATION NI NOUS JUGER LES UNS LES AUTRES (ROM 14:2-4)

✔ SI UN CHRÉTIEN PREND LA DÉCISION DE SE FAIRE VACCINER OU DE NE PAS SE FAIRE

VACCINER ET QU'IL LE FAIT EN CONSIDÉRANT DIEU, NOUS NE POUVONS EN AUCUN

CAS INTERFÉRER AVEC SA DÉCISION NI ESSAYER DE LE FAIRE PLIER PAR MÉPRIS POUR

SA FAÇON DE PENSER (ROM 14:5-11).

✔ NOUS DEVONS NOUS CONCENTRER SUR NOUS-MÊMES ET NON SUR LES AUTRES (ROM

14:12)

✔ NOUS DEVONS DÉCIDER DE NE PAS FAIRE TRÉBUCHER NOS FRÈRES QUI NE SE FONT

PAS VACCINER (ROM 14:13, 21

✔ SI UN FRÈRE CROIT QUE LE VACCIN EST MAUVAIS, C'EST VRAIMENT MAUVAIS POUR LUI

ET S'IL CÈDE, IL PÈCHE (ROM 14:14, 20, 21, 23)

✔ CELUI QUI INSISTE POUR CONVAINCRE UN FRÈRE NON VACCINÉ DE SE FAIRE VACCINER

NE FAIT PAS PREUVE D'AMOUR ET PEUT FINIR PAR RUINER LE FRÈRE (ROM 14:15).

✔ SI UN FRÈRE INSISTE ET PARVIENT À FAIRE ACCEPTER LES AUTRES POUR ACCEPTER LE

VACCIN, IL FAIT QUELQUE CHOSE DE MAUVAIS ET DE CRITIQUABLE (ROM 14:16)

✔ CELUI QUI INSISTE POUR CONVAINCRE AUTRUI AGIT CONTRE LA JUSTICE, LA PAIX ET

L’ESPRIT DE DIEU (ROM 14:17, 18)

Quant à ce que nous devrions faire si les gouvernements humains essayaient d’imposer la

vaccination à un chrétien réticent, même le plus petit de nos frères peut répondre comme je

l’ai montré ci-dessus.

PROBLÈMES PENDANT LA PANDÉMIE
Chers frères du collège central, j'ai déjà expliqué précédemment quel est le point de vue

biblique sur la vaccination. J’ai également montré que la neutralité à l’égard des traitements

médicaux est quelque chose que nos publications enseignent clairement depuis des décennies.



Aussi, j'ai mentionné que pour des raisons personnelles, j'ai décidé de ne pas me faire vacciner.

Je vous ai également montré que dans mon cas et dans celui de tous les autres frères qui ne se

font pas vacciner d'une manière ou d'une autre, il y a toujours des principes bibliques

impliqués. C'est clairement une question de conscience.

Après avoir analysé toutes cela, j'aimerais vous poser quelques questions.

Que penseriez-vous de moi si j’essayais de convaincre les autres frères de mes idées

personnelles sur la vaccination ? Que penseriez-vous de moi si je méprisais les frères qui se

font vacciner et les considérais comme peu spirituels ? Que penseriez-vous si je remettais en

question la loyauté de ces frères envers Jéhovah concernant leurs décisions médicales ?

Compte tenu de cela, vous prendriez probablement le chapitre 14 de Romains et me liriez ce

que j’ai déjà expliqué.

Romains 14:1-10

“ Faites bon accueil à l’homme dont la foi a des points faibles, et ne critiquez pas les opinions

différentes des vôtres. 2 Tel homme a la foi pour manger de tout, mais tel autre, qui est faible,

ne mange que des légumes. 3 Que celui qui mange ne méprise pas celui qui ne mange pas, et

que celui qui ne mange pas ne juge pas celui qui mange, car Dieu lui a fait bon accueil. 4 Qui

es-tu pour juger le serviteur d’un autre ? C’est pour son propre maître qu’il tient debout ou

qu’il tombe. Oui, il sera maintenu debout, car Jéhovah peut le faire tenir debout. 5 Tel homme

estime qu’un certain jour est plus important qu’un autre ; tel autre estime que ce jour est

pareil à tous les autres ; que chacun soit pleinement convaincu de ce qu’il pense. 6 Celui qui

respecte un certain jour le fait pour Jéhovah. De plus, celui qui mange, mange pour Jéhovah,

car il remercie Dieu ; et celui qui ne mange pas ne mange pas pour Jéhovah, et pourtant il

remercie Dieu. 7 En effet, aucun de nous ne vit que pour lui-même, et aucun ne meurt que

pour lui-même. 8 Car si nous vivons, nous vivons pour Jéhovah, et si nous mourons, nous

mourons pour Jéhovah. Donc, que nous vivions ou que nous mourions, nous appartenons à

Jéhovah. 9 Car c’est pour cela que Christ est mort et a repris vie : pour être Seigneur tant sur

les morts que sur les vivants. 10 Mais pourquoi juges-tu ton frère ? Ou bien pourquoi

méprises-tu ton frère ? En effet, nous nous tiendrons tous devant le tribunal de Dieu.  ”

Vous feriez sans doute une comparaison entre manger « des choses sacrifiées aux idoles » et se

faire vacciner. Vous essaieriez de me faire comprendre que je ne devrais pas juger les autres et

me citeriez probablement la revue La Tour de Garde que j'ai citée ci-dessus. On me dirait " celui

qui mange le fait pour Jéhovah ", c'est-à-dire que celui qui se fait vacciner le fait avec la

conviction de se protéger.

A vrai dire, vous auriez tout à fait raison de me dire tout cela, car si je considérais les frères

vaccinés comme des idolâtres et des pécheurs, je diviserais la congrégation.

En fait, vous me diriez sûrement, comme le dit le verset 4 : “ Qui es-tu pour juger le serviteur

d'autrui ? ”, et j'apprécierais que vous me disiez tout cela, car si j'essayais de forcer les autres à

m'imiter, je pécherais et j'aurais besoin d'être corrigé.

Je souhaite répéter cette idée car elle est très importante.

✔ SI J’ESSAYAIS DE FORCER LES AUTRES À M’IMITER, JE PÉCHERAIS ET J’AURAIS BESOIN

D’ÊTRE CORRIGÉ.



Le péché serait contre Jéhovah et sa Parole, contre Jésus-Christ et contre les frères.

Ce serait votre devoir de me corriger, puisque c'est ce que dit Galates 6:1, que j'ai déjà cité :

Galates 6:1

“ Frères, même si un homme fait un faux pas sans s’en rendre compte, vous qui avez des

aptitudes spirituelles, cherchez à redresser cet homme avec un esprit de douceur. Mais fais

attention à toi, de peur que toi aussi tu ne sois tenté.

Mais en réalité, chers frères, je n'ai pas échoué. J'ai gardé ma place malgré ma propre opinion,

cependant, je suis désolé de vous dire que C'EST VOUS QUI N'AVEZ PAS GARDÉ VOTRE PLACE.

Vous avez fait UNE TRANGRESSION et commis un GRAND PÉCHÉ. En fait, les péchés commis

sont si graves qu’ils ne peuvent être oubliés. Il est nécessaire que vos graves péchés soient

traités par un comité judiciaire, comme je le démontrerai plus tard.

Désormais, je fournirai la preuve de ce que je dis, qui pourra être vérifiée par quiconque veut la

voir. Ces preuves devraient être utilisées au sein du comité qui devrait être formé pour traiter

de ce que vous avez fait.

CE QUE VOUS AVEZ FAIT PENDANT LA PANDÉMIE DE

COVID-19
Je tiens à mentionner encore une fois que je ne parle pas de motivations ou d'intentions

personnelles. Si je dois donner mon avis, je crois que vous avez agi en pensant que vous faisiez

la bonne chose et que vous vous êtes trompé. Mais, comme nous le verrons plus tard, ce n’est

pas là l’important.

Je vais maintenant parler de FAITS FACILEMENT VÉRIFIABLES. Ces faits peuvent être vus par

toute personne observant les rapports que vous avez publiés et divers programmes

publiquement visibles sur le site JW.

Le contexte de ces rapports est important pour comprendre la gravité de ce qui s’est passé. En

2021, les médias ont bombardé quotidiennement les gens pour qu’ils se fassent vacciner, en

pleine pandémie de COVID-19. Les médias ont déclaré que les vaccins étaient « sûrs et

efficaces » bien qu’ils n’aient reçu qu’une approbation d’urgence.

De nombreuses personnes n’étaient pas conscientes des effets indésirables de ces vaccins et ne

pouvaient pas réellement donner leur consentement ÉCLAIRÉ. Les gouvernements ont signé

des contrats confidentiels avec des sociétés pharmaceutiques et ont refusé d’en révéler les

clauses. De nombreux médecins ont mis en garde contre le danger mortel des vaccins tandis

que d’autres à la télévision ont affirmé qu’ils étaient inoffensifs. Quiconque avait une opinion

différente de celle exprimée dans les médias était discrédité et traité de négationnistes et de

théoriciens du complot. Il s’agissait de discréditer tout traitement alternatif.

Nous nous souvenons tous que l’atmosphère était incroyablement controversée dans le monde

et que la chose la plus sage à faire face à une controverse était de ne pas prendre parti. Dans

les congrégations que je connaissais, environ 50 % des frères avaient décidé de se faire vacciner

tandis qu’un autre 50 % n’avaient pas confiance dans les vaccins et ne voulaient pas le faire.

Cependant, on peut dire en faveur des frères que je n'ai vu aucun combat ou problème à ce

sujet AVANT vos rapports. Les frères, malgré leurs opinions personnelles bien arrêtées,



n’essayaient pas de forcer les autres à accepter leurs propres idées. Cela était conforme à la

position biblique et à celle de l’Organisation jusqu’en avril 2021.

Comme je l'ai mentionné précédemment, les anciens ont reçu la lettre au cours de ce mois

d'avril.

S-147_S_202104. Au point 3, la congrégation a été encouragée à lire ce qui suit :

“ 3. Décisions personnelles pendant la pandémie. Dans certaines régions du monde, les

gouvernements ont commencé à mettre les vaccins contre la COVID-19 à la disposition du

public.

Se faire vacciner est une décision personnelle (Galates 6:5). Par conséquent, la chose aimante

est de respecter la décision que chacun prend sur la base de sa conscience instruite par la

Bible, et de ne pas forcer qui que ce soit à faire la même chose que nous. ”

Cela a été lu sur l’estrade de toutes les salles du Royaume du monde et c’était le bon message.

Ainsi, jusqu’en avril 2021, personne ne pouvait faire pression ou tenter de convaincre les autres

d’adopter des traitements médicaux liés à la vaccination. Nous allons donc partir de cette date

et de ce contexte pour passer en revue ce que vous avez faits dans chacun des rapports.

Il est important que pour effectuer cet examen, vous compreniez les sections de cette lettre

intitulées :

RAISONS QUE CERTAINS CERTAINS FRÈRES ET SŒURS INVOQUENT POUR NE PAS ÊTRE

VACCINÉS

LA BONNE PENSÉE SUR LA VACCINATION

Comprendre les raisons pour lesquelles certains frères ne se font pas vacciner et la position

biblique sur la question est essentiel pour comprendre la gravité de ce que vous avez fait. La

synthèse des conclusions sur la vaccination que nous avons extraites de 1 Corinthiens 8, 10 et

Romains 14 nous aidera sans aucun doute dans cette analyse.

RÉSUMÉ DU POINT DE VUE DE LA BIBLE SUR LA VACCINATION

Je vous demande, chers frères, de vous regarder dans le « miroir de la parole de Dieu »

(Jacques 1:23).



POINT D’ACTUALITÉ 6-2021 PRÉSENTÉ PAR SAMUEL HERD

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-6-du-Coll%C3%

A8ge-central-2021/

Ce rapport a été présenté par frère Herd et a été le début du problème. La partie qui nous

importe, en raison du sujet que nous traitons, se situe dans les premières minutes. Le point

d’actualité commence par commenter la manière dont la pandémie se propage et va droit au

but.

La quatrième phrase dit :

« Dans d’autres régions du monde, les vaccins ont réussi à stopper la propagation du virus .

Nous aidons les Béthélites et les autres serviteurs spéciaux à plein temps à se faire vacciner,

s’ils le souhaitent. »

L’expression « les vaccins ont réussi à arrêter la propagation du virus » est une expression

extrêmement imprudente prononcée dans un contexte très controversé. Comme je l’ai déjà dit,

à cette époque, il y avait des médecins qui disaient que le vaccin n’arrêtait pas la pandémie et

qu’au lieu de la guérir, il rendait les gens malades de maladies pires que le COVID-19. Les

médias ont dit le contraire.

Au minimum, une position neutre impliquerait de ne pas prendre parti et de laisser chacun

décider qui croire, comme je l’ai analysé précédemment, la neutralité est la position biblique la

plus juste. Mais vous avez clairement pris parti pour la propagande des médias.

En 2022, la présidente régionale des vaccins Pfizer pour les marchés internationaux, Janine

Small, lors de la commission spéciale sur la pandémie de COVID-19 qui s'est tenue le 10

octobre au Parlement européen, a admis que les vaccins n'avaient JAMAIS été testés pour

arrêter la transmission, car l’entreprise s’est concentrée à éviter les décès et les

hospitalisations.

En d’autres termes, lorsque les médias ont fait croire aux gens que se faire vacciner empêchait

les autres d’être infectés, ils n’ont pas été honnêtes avec eux, puisqu’ils n’ont jamais été testés

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-6-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/
https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-6-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/


pour cela. Vous répétez la même chose et c'est là le problème lorsqu'on prend position sur une

question controversée et qu'on ne devrait pas le faire.

Indépendamment de cela et même si les vaccins avaient évité les hospitalisations, la question

est : à quel prix ? Quel était le rapport bénéfice/risque ? Il suffit de demander à tous ceux qui

ont été vaccinés et qui présentent des effets indésirables. Je connais des centaines de

personnes qui regrettent de s’être fait vacciner, mais pas une seule qui regrette de ne pas s’être

fait vacciner. Tous ceux qui regrettent, disent qu’ils ont été trompés.

Il est vrai que vous admettez que les Béthélites et les serviteurs spéciaux ne seront vaccinés

que « s’ils le souhaitent », mais dans la phrase suivante vous dites ceci :

“ Nous sommes heureux de vous annoncer que, plus ou moins, la moitié des Béthélites dans le

monde ont déjà reçu le vaccin. Ici aux États-Unis, 98 % de la famille Bethel a décidé de se faire

vacciner. “

Frères du collège central, à la lumière de cette malheureuse déclaration, je voudrais vous poser

quelques questions. Si, lors d’une réunion de la congrégation, je disais aux frères depuis

l’estrade ce qui suit :

" Je suis heureux de vous dire, frères, que plus ou moins la moitié de notre assemblée n'est pas

vaccinée et a décidé de ne pas le recevoir et dans d'autres assemblées, il y a un grand

pourcentage qui a également décidé de ne pas se faire vacciner. "

Pensez-vous, en disant cela, que je suis neutre sur la question des vaccins telle que nous l’avons

analysée ? Si je disais cela, ne mettrais-je pas mal à l’aise ceux qui ont décidé de se faire

vacciner ? Cela ne donnerait-il pas aux frères et sœurs vaccinés le sentiment d’avoir fait

quelque chose de mal ?

Clairement, dans ce point d’actualité, vous avez encouragé les frères à se faire vacciner en

disant INDIRECTEMENT que la position de ne pas se faire vacciner était mauvaise. Pouvez-vous

le nier ? Vous souvenez-vous de ce dont nous avons discuté sur le fait de ne pas ignorer le point

de vue des autres ?

Le vaccin est un traitement médical parmi tant d'autres pour lutter contre le COVID-19 (un

traitement assez discutable d'ailleurs, mais je n'entrerai pas dans les détails). En faire la

promotion publiquement est tout aussi néfaste que promouvoir tout autre traitement. Cela

devient clair en analysant la Bible comme je l’ai montré plus tôt dans cette lettre.

Si je devais parler depuis l’estrade des bienfaits de l’ivermectine…. Les anciens de la

congrégation n’attireraient-ils pas mon attention ? Pourquoi pouvez-vous promouvoir vos idées

personnelles et pas moi ? Bien sûr, je ne prétends pas promouvoir des idées personnelles parce

que je sais que ce serait une erreur et j'« imite le bien et non le mal » (3 Jean 11).

En plus de tout cela, vous avez utilisé l’exemple des frères du Béthel pour faire pression sur

nous. Vous savez parfaitement que la majorité des frères vous considère comme des exemples

à suivre. Clairement, ces données que vous donniez, poussaient les frères à se faire vacciner.

Ensuite, frère Herd mentionne ce qui suit :



“ L’État de New York autorise désormais les personnes vaccinées à participer à beaucoup plus

d’activités. Compte tenu de ce que disent les autorités, nous avons pu reprendre certaines de

nos activités au sein du Béthel.

La famille du Béthel était très heureuse d'apprendre que les personnes vaccinées peuvent

désormais se rassembler. Cela signifie que nous pouvons désormais nous réunir dans la salle à

manger et pour l’étude de la Tour de Garde de la famille Béthel. ”

Vous saviez que beaucoup d’entre nous ne souhaitent pas se faire vacciner pour des raisons de

conscience. Imaginez ce qui suit :

Un gouvernement interdit nos réunions, mais nous dit que si nous chantons l'hymne national,

nous pourrons nous rencontrer. Chanteriez-vous l’hymne national pour vous rassembler ? Les

réunions justifient-elles cela ?

C'est vrai, ils me diront que ce n'est pas pareil. Mais ils ont tort SI, C'EST LA MÊME CHOSE AU

AU NIVEAU DE NOTRE CONSCIENCE, comme je l'ai expliqué ici :

RAISONS QUE CERTAINS FRÈRES ET SŒURS INVOQUENT POUR NE PAS ÊTRE VACCINÉS

La Bible dit :

Romains 14:13, 14

“ Ne nous jugeons donc plus les uns les autres, mais au contraire, soyez bien décidés à ne pas

placer devant un frère une pierre qui pourrait le faire trébucher ou bien un obstacle. 14 Je sais

et je suis convaincu dans le Seigneur Jésus que rien n’est impur en soi ; c’est seulement lorsque

quelqu’un estime qu’une chose est impure que pour lui elle est impure.

Si je considère ces traitements comme spirituellement contaminés et que vous essayez de

m'inciter à me faire vacciner en me disant que je peux rencontrer mes frères, vous dépassez les

limites. Vous utilisez les sentiments des frères qui, dans de nombreux cas, sont seuls et tristes

et se sentent coupables de ne pas se rencontrer.

J’ai contracté le COVID et j’ai développé des anticorps. À l’époque, on savait déjà que les

anticorps après l’infection étaient meilleurs et duraient plus longtemps que tout bénéfice du

vaccin. Les gouvernements n’ont pas accepté cela, malgré les preuves abondantes, et ils

voulaient forcer tout le monde à se faire vacciner, c’est pourquoi ils ont été injustes envers le

peuple.

Les réglementations visant à séparer les non vaccinés étaient totalement injustifiées. Je

n’encourage personne à désobéir à l’autorité, mais « César » dispose de ressources pour

corrompre les fonctionnaires corrompus et créer des lois injustes.

J'ai déjà fait remarquer que les recours légaux tels que « Habeas Corpus » ou « Amparo »

empêchent les abus commis par des fonctionnaires qui désobéissent à la constitution

nationale. Les lois sont donc relatives.

Qu’est-il arrivé aux frères non vaccinés qui se trouvaient au Béthel ? Les vaccinés sont-ils venus

à leur rencontre pour « partager et profiter » ? Mais plutôt, ils ONT ÉTÉ FORCÉS à rester seuls

dans leur chambre en se sentant coupables pour une décision médicale, alors que les autres

riaient et s'amusaient !



Vous pensez peut-être que j'exagère quand je dis tout cela, mais continuons à regarder ce que

dit frère Herd :

“ Nous sommes heureux de nous retrouver à nouveau. Quelle journée heureuse. Nous étions

de nouveau ensemble pour l’étude de la Tour de Garde. Évidemment, chaque chrétien doit

décider s’il souhaite se faire vacciner.

Mais quels facteurs pourriez-vous prendre en compte pour prendre cette décision ?

Premièrement, en tant que religion, les Témoins de Jéhovah ne sont pas contre les vaccins.

Deuxièmement, nous sommes en pleine pandémie. Le 9 juillet, plus de 19 000 de nos chers

frères étaient morts du virus.

Troisièmement, dans certains pays, les autorités supérieures ont adopté des lois exigeant que

tous les citoyens se fassent vacciner. Bien sûr, se faire vacciner est une décision personnelle. ”

Le frère dit qu'ils étaient " heureux d'être à nouveau ensemble ". Qu’ont ressenti ceux qui

étaient enfermés dans leur chambre du Béthel parce qu’ils ne s’étaient pas fait vacciner et ne

pouvaient pas descendre à la salle à manger, en entendant cela ? Cette ségrégation injuste

vous rend-elle heureuse ? Peut-on dire que vous étiez ensemble si certains n’étaient pas là

parce que vous ne l’avez pas permis en raison de vos décisions médicales ?

Si je disais « ma famille a mangé ensemble hier et cela m'a fait très plaisir que nous soyons tous

ensemble » et que mon frère n'était pas présent au repas, n'aurait-il pas l'impression que je ne

l'ai pas pris en compte et prétendrait-il qu'il l'a fait ? Ce n’est pas possible !

Avant d’analyser ce que frère Herd a continué à dire, j’aimerais vous faire part d’un point.

Imaginez que j'ai 2 bonbons, un dans chaque main et que je vous dis d'en choisir un. Quand

vous allez choisir, je vous dis :

" Le bonbon que j'ai dans la main droite a été ramassé par terre. "

Vous prendrez automatiquement celui de gauche. Vous êtes également susceptible de croire

que vous avez exercé votre libre arbitre parce que vous l’avez choisi. Mais ce n’était pas le cas,

vous n'exercez pas vraiment votre libre arbitre. Pourquoi je dis ça ?

Si je vous avais AUSSI dit que le bonbon dans la main gauche était dans la gueule d'un chien et

qu'il l'avait léché, l'auriez-vous pris ? Vous auriez choisi celui qui était tombé par terre ou pas

du tout, mais votre décision aurait été différente.

✔ DIRE SEULEMENT UNE PARTIE DE LA VÉRITÉ ET CACHER DES INFORMATIONS EST UNE

FORME DE MANIPULATION

Je vais répéter cette idée car elle est très importante

✔ DIRE SEULEMENT UNE PARTIE DE LA VÉRITÉ ET CACHER DES INFORMATIONS EST UNE

FORME DE MANIPULATION

En fait, il s’agit d’un abus de confiance puisque l’autre personne a l’illusion qu’elle choisit, alors

qu’en réalité elle ne le fait pas. Après avoir clarifié cela, passons à l'analyse de ce que frère

Herd a dit.

Quels ont été les facteurs que vous avez encouragés à prendre en compte ?



Premier point

" Premièrement, en tant que religion, les Témoins de Jéhovah ne sont pas contre les vaccins. "

Ceci n’est vrai qu’en partie, la phrase devrait être :

" En tant que religion, les Témoins de Jéhovah NE SONT NI POUR NI CONTRE les vaccins. "

Comparons les deux phrases et voyons les différences. Cette dernière phrase est neutre et

s’accorde avec nos convictions, mais celle prononcée par frère Herd encourage la vaccination.

Pourquoi la phrase de frère Herd n'est-elle pas complète ? Qui l’autorise à modifier la neutralité

chrétienne en matière de traitements médicaux ?

De plus, en disant que l’un des facteurs à prendre en compte pour décider si nous nous faisons

vacciner ou pas, est qu’en tant que religion nous ne sommes pas contre, il semble que frère

Herd essaie de manipuler ses auditeurs vers la vaccination. Pourquoi prétend-il que l’aspect de

la conscience individuelle n’existe pas ? Est-ce conforme au respect que nous avons vu dans 1

Corinthiens 8:10, la lettre aux Romains et les revues que je cite ?

Le deuxième point

“ Deuxièmement, nous sommes au milieu d’une pandémie. Le 9 juillet, plus de 19 000 de nos

chers frères étaient morts du virus. ”

Est-ce destiné à induire la culpabilité ? Nous, frères qui ne nous faisons pas vacciner, aimons

nos frères tout comme ceux qui se font vacciner. Notre amour n’est en moins inférieur au

vôtre, frères vaccinés. Notre décision ne signifie pas non plus que nous ne considérons pas la

vie comme sacrée. Nous voulons seulement nous protéger avec d’autres médicaments que

nous considérons comme plus efficaces.

Vous faites croire sournoisement que ceux qui ne se font pas vacciner n’ont aucun intérêt ni

d’amour pour leurs frères. En mettant les frères décédés comme point d’influence dans la

décision, vous voulez faire passer les non vaccinés comme des coupables. En faisant cela, vous

imitez le monde dans son traitement injuste des personnes non vaccinées pour promouvoir

leur traitement médical.

Le troisième point

“ Troisièmement, dans certains pays, les autorités supérieures ont adopté des lois exigeant que

tous les citoyens se fassent vacciner. ”

Aucun pays ni gouvernement ne peut exiger que nous soyons vaccinés avec des médicaments

expérimentaux ayant des effets indésirables. S’ils ont adopté des lois, celles-ci sont illégales et

contraires à la constitution nationale. La constitution nationale est « César », et non des

fonctionnaires corrompus qui font des choses illégales. Il existe donc des tribunaux pour traiter

de ces abus.

Vous le savez parce que nous avons des centaines de messages sur le site JW qui en parlent et

j'en ai déjà cité certains dans cette même lettre. Lorsqu’il est décrété dans un pays que vous ne

pouvez pas prêcher, vous vous adressez au tribunal pour réclamer le droit à la liberté de

religion et d’expression. Est-ce désobéir à « César » ? Bien sûr que non !

Paul n'a-t-il pas utilisé des recours légaux pour éviter les abus de la part de fonctionnaires

corrompus ? Pourquoi ne défendent-ils pas l’injustice envers leurs frères non vaccinés ?



La Bible dit :

1 Pierre 3:8

“ Enfin, vous tous, soyez unis dans la même pensée, soyez sensibles à la souffrance des autres,

ayez de l’affection fraternelle, une tendre compassion et de l’humilité. ”

Ne devrions-nous pas « être unis dans une même pensée » et le montrer en respectant les

autres, même si nous ne prenons pas les mêmes décisions ? Y a-t-il « de l’affection fraternelle,

de l’empathie et une tendre compassion » envers les frères qui ne souhaitent pas se faire

vacciner ? Ce que vous proposez fait-il preuve d’« humilité » ou plutôt considérez-vous la

position de vos frères non vaccinés comme inférieure à la vôtre et c’est pourquoi vous

souhaitez qu’ils l’abandonnent ?

Mon corps appartient à Jéhovah et je suis une de ses « brebis », je ne suis pas une « souris »

dans le laboratoire des sociétés pharmaceutiques et des dirigeants qui reçoivent des

pots-de-vin. Inciter les frères à se soumettre à l’autorité dans une injustice manifeste est une

erreur. Comme je l’ai déjà mentionné, nous disposons de centaines de publications analysant la

soumission relative aux autorités en matière de conscience. Rien de tout cela n’est mentionné

par frère Herd. Il change simplement les vérités bibliques ici, sous les yeux de nous tous.

Rappelons la conclusion de l'histoire des bonbons :

✔ DIRE UNE PARTIE DE LA VÉRITÉ ET CACHER DES INFORMATIONS EST UNE FORME DE

MANIPULATION

Les trois points qu’il mentionne avaient pour but d’inciter et de pousser les frères à se faire

vacciner. Des informations extrêmement importantes sont cachées afin que les auditeurs

croient qu’ils exercent leur libre arbitre alors qu’ils ne le font pas. Si vous aviez été neutre, vous

auriez évoqué les points selon lesquels nous prenons en compte les milliers de frères qui ne se

font pas vacciner et que chacun choisit et décide ce qu'il veut faire.

Le rapport de frère Herd aurait dû dire ce qui suit :



« Évidemment, chaque chrétien doit décider s’il veut se faire vacciner. Mais quels facteurs

pourriez-vous prendre en compte pour prendre cette décision ?

Premièrement, en tant que religion, les Témoins de Jéhovah ne sont ni contre ni favorables

aux vaccins, nous devons donc nous laisser guider par notre conscience.

Deuxièmement, nous sommes en pleine pandémie. Le 9 juillet, plus de 19 000 de nos chers

frères étaient morts du virus. Cela nous fait réfléchir sur le fait que nous ne devons pas tarder

et que nous devons décider comment nous protéger et comment protéger les autres. Chaque

remède ou traitement médical a des avantages et des inconvénients, il faut s'informer sur les

risques et bénéfices possibles et comparer différentes alternatives avant de prendre une

décision. En fait, les vaccins contre la COVID sont un traitement expérimental pour lequel un

consentement éclairé doit être fourni. Certains ont décidé de se tourner vers des traitements

naturels, chaque chef de famille devrait évaluer dans la prière ce qu'il doit faire. La Bible nous

encourage à être sûrs de toutes choses (1 Thess 5:21).

Troisièmement, dans certains pays, les autorités supérieures ont adopté des lois exigeant que

tous les citoyens se fassent vacciner. Même si nous savons que nous devons obéir à « César »,

rappelons-nous que notre conscience est supérieure à tout gouvernement et à ses lois

puisque la soumission est relative. Nous devons donner « à César les choses de César, mais à

Dieu les choses de Dieu » (Matthieu 22 :21). ”

Veuillez comparer ce que j’ai écrit ici avec ce que frère Herd a dit. Qui adhère aux principes et

aux publications bibliques et qui ne le fait pas ? Frère Herd est-il neutre et s’en tient-il à la Bible

?

La déclaration de frère Herd abandonne les vérités bibliques fondamentales pour manipuler les

autres et aller à l'encontre de leur conscience. Il est indéniable que vous cachez des

informations vitales pour nous inciter dans une direction que vous avez déjà décidée. Où est le

respect de la conscience individuelle et du libre arbitre de vos frères ? C'est un péché évident.

La Bible dit :

Deutéronome 4:2

“ Vous ne devez rien ajouter à la parole que je vous commande, et vous ne devez rien en

retrancher, afin d’obéir aux commandements de Jéhovah votre Dieu que je vous donne. ”

Frères, il est clair que dans ce rapport, les principes bibliques ont été abandonnés pour laisser

croire que les chrétiens qui ne se font pas vacciner n'ont pas une position acceptable.

Abandonner les principes bibliques, c'est « s'éloigner de la loi de Jéhovah ».

Peut-être qu’on me dit que je suis trop sensible, que je ne comprends pas les choses et que

j’exagère. Compte tenu de cela, je vais vous donner le bénéfice du doute, regardons l'autre

point d’actualité pour voir si cela vient de moi ou pas. En fait, après avoir vu ce rapport, je me

souviens m'être dit :

" Sûrement des centaines de frères feront savoir au collège central que le point d’actualité

6-2021 s'écarte de la neutralité, la question sera sûrement corrigée dans le prochain point

d’actualité … Je ne vais pas m'inquiéter. "



POINT D’ACTUALITÉ 7-2021 PRÉSENTÉ PAR GERRIT LÖSCH

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-7-du-Coll%C3%

A8ge-central-2021/

Il serait important de savoir exactement combien de lettres vous avez reçues soulignant ce que

j'ai dit et commentant le point d'actualité n°6. Il y a sans doute eu des centaines de lettres et

de nombreuses plaintes. En avez-vous tenu compte lors de la réalisation du point d’actualité

n°7 ?

Lorsqu’un frère se sent mal à l’aise à propos de quelque chose que nous disons, il aimerait

clarifier les choses rapidement. Voyons ce que dit frère Lösch dans la partie qui parle du sujet

en question :

« Dans le précédent point d’actualité du collège central, frère Herd a déclaré qu’environ la

moitié des Béthélites du monde avaient déjà reçu le vaccin. Au début, cela semblait impossible

de se faire vacciner dans certains pays où il y a des filiales, mais il est incroyable de voir

qu'aujourd'hui 80% des Béthélites du monde entier, soit plus de 19 000 frères, sont déjà

vaccinés et nous aidons les filiales qui n’ont pas de vaccins pour les obtenir. Et pourquoi est-ce

si important ? En prenant soin de la santé de la famille du Béthel, nous veillons à ce qu’il n’y

ait pas de pénurie de nourriture spirituelle nécessaire pour renforcer la foi de nos frères du

monde entier. Au nom du collège central, merci, chers frères, d’avoir si bien coopéré et vous

être adapté aux changements pendant la pandémie. Il y a eu beaucoup de changements en

très peu de temps, mais vous vous êtes très bien adaptés. ”

Frères, allez-vous nier que vous avez perdu votre neutralité par rapport aux traitements

médicaux ? Frère Lösch dit que « prendre soin de la santé de la famille du Béthel » implique de

la vacciner et que grâce à ses efforts, elle a atteint « 80 % de vaccination ».

Avez-vous fait le même effort pour vous procurer de l’ivermectine, qui est un traitement

efficace contre le COVID ? En Inde et au Japon, ce médicament a donné de très bons résultats.

Si un frère du Béthel voulait être soigné avec un autre médicament que le vaccin, l’avez-vous

accepté sans problème, en respectant la conscience de vos frères et en étant impartial envers

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-7-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/
https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-7-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/


tous ? Les Béthélites pouvaient-ils choisir le traitement qu’ils souhaitaient ou seulement celui

que vous préconisiez ?

J'ai des connaissances au Béthel et je sais parfaitement ce qui est arrivé à ceux qui ne voulaient

pas se faire vacciner, ils ont simplement dû quitter Béthel.

La neutralité, du latin « neutre » (« ni l'un ni l'autre »), consiste à ne pas prendre parti et à

renoncer à toute ingérence dans un conflit ou une divergence d'opinions. Être neutre vis-à-vis

de la médecine implique de ne pas recommander les vaccins, l’ivermectine ou autre. Être

neutre, c’est encourager chacun à décider sans faire pression sur personne.

Il est évident que si vous dites que vous fournissez des vaccins pour protéger la santé de vos

frères et sœurs, beaucoup se sentiront poussés à vous imiter. Ne pas se faire vacciner

impliquerait une position différente de la vôtre et signifierait être exposé à la mort. Nous

savons que le frère qui exprime une position différente de la vôtre sera mal vu par tous les

frères. Beaucoup n’ont pas la force émotionnelle nécessaire pour y faire face. Vous le savez

évidemment, c’est pourquoi ce que vous avez fait ne me semble pas être une simple erreur. Il

s’agit clairement d’un abus de pouvoir.

Vous souvenez-vous de ce que j’ai mentionné en expliquant ce texte biblique ?

1 Corinthiens 8:10, 11

“ Car si toi qui as la connaissance, tu prends un repas dans le temple d’une idole et que

quelqu’un dont la conscience est faible te voie, est- ce que sa conscience ne le poussera pas à

manger des aliments offerts aux idoles ? 11 Ainsi, par ta connaissance, l’homme qui est faible

ira à sa perte, ton frère pour qui Christ est mort ”

Il est très clair que vous faites pression sur certains pour qu’ils aillent à l’encontre de leur

conscience et se soumettent à vos idées personnelles. Faire cela, c’est « pécher », comme nous

l’avons vu ci-dessus. De plus, vous dites que vous fournissez des vaccins pour prendre soin de la

santé de la famille du Béthel et pour assurer une « nourriture spirituelle ». Indirectement, vous

insinuez ainsi que ceux qui ne se font pas vacciner ne prennent pas soin de leur santé et

constituent un danger potentiel pour la distribution de la « nourriture spirituelle ».

Pour comprendre la gravité de cette situation, imaginez ce qui suit. J'avais donné un exemple

hypothétique dans le point d’actualité précédent disant que, dans une assemblée, depuis

l’estrade, je faisais l'éloge de ceux qui n’étaient pas vaccinés, qui représentaient 50 % de

l’assemblée, et que je promouvais publiquement l'ivermectine. J’ai fait cela pour démontrer à

quel point il serait erroné de promouvoir un traitement médical lors d’une réunion de

l’assemblée. Continuons à développer cet exemple.

Imaginez qu’en descendant de l’estrade, plusieurs frères vaccinés s’approchent de moi et me

disent qu’ils se sentent blessés par ce que je dis. Les frères très tristes me disent qu'ils sentent

que je les juge pour leur décision personnelle. Face à cela, je les console et leur dis qu'ils m'ont

mal compris et que je ne ferais jamais ça, je leur réaffirme mon amour et leur dis que je

respecte leurs décisions personnelles. Mais lors de la prochaine réunion, je répète, depuis

l'estrade devant toute la congrégation, que je suis très heureux d'annoncer que sur les 50% de

frères qui n’ont pas été vaccinés auparavant, plus de la moitié ont décidé de ne pas se faire

vacciner à nouveau, puisqu'ils décident désormais de se soigner à l'ivermectine.

Et je demande à la congrégation :



« Pourquoi est-il important de donner de l'ivermectine aux frères et sœurs ? »

Je réponds....

« Parce que c’est ainsi que nous prenons soin de la santé de nos frères. »

Je vous pose quelques questions, frères du collège central :

Comment pensez-vous que se sentiront les frères et sœurs qui ont décidé de se faire vacciner

et qui m’ont déjà contacté ? N'est-il pas vrai qu'ils se sentiront jugés et penseront que personne

ne prend en compte leurs sentiments ? Certains auront-ils aussi l’impression que je me moque

d’eux ?

En fait, frères, vous avez reçu des centaines de lettres et d’appels à ce sujet. Au lieu de corriger

ce que vous avez fait dans le point 6, vous avez aggravé la situation.

Le frère ne s'arrête pas là, il entame maintenant un raisonnement assez élaboré pour

provoquer un changement d'idées. Cela commence par parler d’unité comme on le voit

ci-dessous.

“ Que devons-nous faire pour protéger notre unité ?

Qu'est-ce que l'unité ? Eh bien, c’est lié à l’union. Avec l’accord, l’harmonie, nous avons tous la

responsabilité de maintenir l’unité.

Regardez ce que l’apôtre Paul a dit dans Éphésiens 4:3 : « Faites tout votre possible pour

maintenir l’unité de l’esprit par le lien de la paix. »

Comme vous le voyez, nous devons nous efforcer de maintenir l’unité. Paul a dit que nous

devons faire tout notre possible, c'est-à-dire travailler dur sur. Qu’est-ce qui pourrait mettre en

danger notre unité ?

Par exemple, que se passerait-il si nous nous impliquions trop dans des questions qui divisent ?

La Bible prédit dans 2 Timothée chapitre 3 que les gens n’aimeront qu’eux-mêmes, qu’ils ne

voudront pas s’entendre et qu’ils seront féroces.

Et n'est-ce pas ce que nous voyons aujourd'hui ? Les gens ont du mal à se mettre d’accord. "Ils

deviennent immédiatement agressifs et ont des opinions très arrêtées sur n'importe quel

sujet." ”

Je suis d’accord que l’unité est fondamentale et est la preuve de l’esprit de Dieu. En fait, le

thème de l’unité est présent dans toutes les lettres et tous les livres de la Bible. Par exemple,

pour ne citer qu’un texte parmi tant d’autres que je pourrais citer :

Philippiens 1:27

“ Seulement, conduisez- vous d’une manière digne de la bonne nouvelle concernant le Christ,

afin que, soit que je vienne vous voir, soit que je reste absent, j’entende dire à votre sujet que

vous tenez bon dans un même esprit, luttant ensemble d’une même âme pour la foi de la

bonne nouvelle. ”

Il est clair, comme le dit la lettre aux Philippiens, que nous devons faire tout notre possible

pour maintenir l’unité, « aux côtés de nos frères et dans le même esprit », c’est-à-dire « nous

comporter avec dignité » par rapport au message que nous prêchons. Il est également vrai que

nous ne devrions pas mettre en danger l’unité en insistant sur des opinions personnelles. Je



suis entièrement d'accord avec frère Lösch sur tout cela. Mais ensuite, nous voyons où mène

son raisonnement, il dit :

“ Mais les chrétiens ne font pas partie de ce monde, nous restons en dehors de ces débats . Par

exemple, qui nous aurait dit que le port d’un masque pour prévenir les infections deviendrait

une question aussi controversée ?

Quand nous étions enfants, nos parents nous ont appris que nous devions nous couvrir la

bouche lorsque nous toussions ou éternuions.

De plus, dans sa parole, Jéhovah a donné de nombreuses instructions pour empêcher la

propagation des maladies. Alors, comment se fait-il qu’il y ait autant de controverses autour

des masques ? D’où viennent toutes ces idées ?

Nous devons être prudents. Nous sommes tous exposés aux idées de ce monde, à la télévision,

sur Internet, au travail ou à l'école. Il existe de nombreux sites Web qui promeuvent les

théories du complot.

Si nous n’y prêtons pas attention, nous pourrions commencer à prendre part à ces débats

personnellement. Nous pourrions nous laisser emporter par les voix d’étrangers, au lieu

d’écouter les représentants de Jéhovah, l’esclave fidèle et avisé. ”

Je vais vous dire ce que je pense du masque. Les masques faciaux ne peuvent pas empêcher les

gens de respirer des particules de fumée. Les particules de fumée sont plus grosses que les

virus et si les particules de fumée les traversent, les virus le font aussi. Je n'ai pas inventé cela,

c'est reconnu par plusieurs médecins et autorités sanitaires et il existe des études et de la

littérature scientifique sur les masques. Si un éléphant passe une porte sans problème, peut-on

penser qu’une souris ne peut pas passer la même porte ?

Le masque peut être utile pour ceux qui sont malades afin que lorsqu'ils éternuent, ils ne

contaminent pas les autres avec des liquides. Cependant, même si je le savais, je portais

toujours un masque et je l'utilisais parce que je voulais collaborer et ne pas causer de

problèmes. Tous les frères les utilisaient et je n'en connais aucun qui ait insisté pour ne pas les

utiliser.

Cependant, frère Lösch commence à relier cela aux « théories du complot et à de nombreux

sites Internet ». On sait qu’à l’époque, ce qui faisait vraiment débat, c’était l’efficacité des

vaccins. Certains disaient qu’ils étaient complètement toxiques et de nombreux frères

pensaient la même chose. Pratiquement personne ne se souciait de la question des masques.

Le frère dit ensuite que nous devons écouter les « représentants de Jéhovah », «l'esclave»,

c'est-à-dire pour vous, le collège central, au lieu de soi-disant théories du complot.

La question évidente est : dans quel domaine particulier devrions-nous vous écouter, en

rejetant tout autre chose que ce que vous nous dites ? Parlez-vous vraiment de masques ou de

vaccins ?

Le frère continue en disant :



“ Alors que la fin de ce système est si proche, s’en souvenir deviendra de plus en plus important

pour notre bien-être et notre spiritualité. Et pour cela, chers frères, nous vous aimons

beaucoup.

Parce que dès qu'ils se rendent compte que l'esprit de Jéhovah dirige le collège central dans

une direction, ils obéissent immédiatement, et c'est pour cette raison que nous sommes tous

très unis. Cela me fait penser à ce qui est arrivé à Naaman.

Par l’intermédiaire d’un messager, le prophète Élisée a dit à Naaman qu’il serait guéri de la

lèpre s’il se baignait sept fois dans le Jourdain. Et comment Naaman a-t-il réagi ? Lisons

ensemble 2 Rois 5:11-12.

Lorsque Naaman entendit cela, il s'indigna et commença à s'en aller, disant, comme je l'avais

pensé, il viendra à ma rencontre, se tiendra ici et invoquera le nom de Jéhovah son Dieu,

agitant sa main d'avant en arrière sur la lèpre pour guéris-moi.

L'Abana et le Pharpar ne sont-ils pas les fleuves de Damas, meilleurs que toutes les eaux

d'Israël ?

Puis-je m'y laver et être propre ? Puis il s'est retourné et est parti en trombe. Comme vous

l’avez vu, Naaman avait sa propre idée sur la façon dont il allait être guéri, et il était

convaincu que ce serait ainsi.

Mais Jéhovah avait un avis différent. Pour être guérit, Naaman devait être humble et suivre les

instructions du représentant de Jéhovah. C’était très difficile pour lui d’accepter cela, mais ses

serviteurs étaient très clairs à ce sujet.

Quels conseils vous ont-ils donnés et comment tout cela s’est-il terminé ? Lisons les versets

treize et quatorze. Ses serviteurs s'approchèrent de lui et lui dirent : mon père, si le prophète

t'avait demandé quelque chose d'extraordinaire, ne le ferais-tu pas ?

Eh bien, encore plus s’il vous dit seulement de vous laver et d’être propre. Il descendit donc et

se plongea sept fois dans le Jourdain, comme le lui avait dit l'homme du vrai dieu.

Alors sa peau devint comme celle d’un enfant et il devint pur. Et nous, est-ce clair ? Nous

pouvons avoir du mal à accepter une idée, surtout si nous pensons avoir raison.

Mais une chose est sûre : si nous suivons les conseils des représentants de Jéhovah, il nous

bénira toujours et, qui plus est, nous continuerons à être unis. ”

Quand je ai entendu ça, je ne pouvais pas y croire, si j'avais été un ancien Israélite, j'aurais

« déchiré mes vêtements » et me serais couvert de " sac " jetant « des cendres sur ma tête ».

La Tour de Garde du 15 septembre 2015 pp. 8-12 dit, comme cité ci-dessus, que personne ne

peut recommander des traitements médicaux.

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/2015682

Ici j'en ai parlé :

LE POINT DE VUE DE NOTRE ORGANISATION (JUSQU'EN AVRIL 2021)

Mais ici, l'exemple d'Élisée est interprété comme impliquant que les « représentants de

Jéhovah » (c'est-à-dire vous) peuvent recommander aux gens ce qu'il faut faire pour être

guéris. Il s’agit d’un changement doctrinal sans fondement et d’une horrible déformation des

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/2015682


Écritures. Frère Lösch ne parle pas de masques, il parle en réalité de TRAITEMENTS POUR

GUÉRIR.

Le frère dit que Naaman avait sa propre idée sur la façon de guérir et que Jéhovah en avait une

différente. En fait, frère Lösch souligne que peut-être « il nous est très difficile d'accepter une

idée » mais que nous devons suivre les représentants de Jéhovah, puisque L'ESPRIT DE DIEU les

guide DANS CETTE DIRECTION. Obéir contribue immédiatement à l’unité.

Pourquoi ce qui précède n’est-il pas biblique ?

D’abord Élisée ne comprenait rien à la médecine et ne savait même pas que les microbes

existaient, il disait simplement ce que Jéhovah lui avait dit. Il A ÉTÉ inspiré par Dieu. Vous, mes

frères, n’êtes pas inspirés par Dieu comme le dit la Tour de Garde et vous n’êtes pas infaillibles.

Dans la Tour de Garde de février 2017 pp. 23-28, le paragraphe 12 dit :

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/2017283

“ Le Collège central n’est ni inspiré ni infaillible. Il peut donc se tromper sur des questions

doctrinales ou d’organisation. D’ailleurs, l’Index des publications des Témoins de Jéhovah

contient l’entrée « Compréhensions affinées », qui liste les modifications apportées à notre

compréhension biblique depuis 1870. “

De plus, l’eau du fleuve n’a pas guéri Naaman ; si c’était le cas, jusqu’à ce jour, les malades

seraient emmenés dans ce fleuve pour y être immergés et guéris. Ce qui l'a guéri, c'est d'obéir

à l'instruction divine qui lui a été donnée et UN MIRACLE s'est produit. La guérison était par la

main de Dieu et non par l'instruction elle-même.

D'un autre côté, nous avons des principes clairs, que j'ai déjà évoqués, qui montrent que les

décisions médicales sont personnelles ; personne ne peut les prendre pour autrui, ni les

provoquer. Pourquoi n’avez-vous pas cité Romains 14 ou 1 Corinthiens chapitres 8 et 10 ?

Frères, l’esprit de Dieu peut-il vous guider dans cette démarche si vous contredisez l’Écriture

inspirée par ce même esprit ? Jéhovah se contredit-il ? Jéhovah a-t-il inspiré Paul à dire une

chose dans la Bible et maintenant, le même esprit vous encourage à enseigner le contraire ?

Qui vous a donné l’autorité sur les traitements médicaux que nous devrions choisir ? L'histoire

d'Élisée vous autorise-t-elle vraiment à décider que les frères doivent être vaccinés ?

Vous avez abandonné la position biblique claire de neutralité et déformé l’exemple d’Élisée

pour inciter à accepter le vaccin. En outre, le faux enseignement selon lequel Jéhovah serait à

l’origine de la vaccination a été diffusé. Tous les frères se sont rendu compte que l'organisation

faisait la promotion des vaccins dans le point d’actualité n°6 de 2021 et vous avez reçu des

lettres de frères s'en plaignant. Maintenant, vous parlez d'unité et que nous devons suivre les

instructions sanitaires qui nous sont données par les représentants de Jéhovah, c'est-à-dire

vous. Il est tout à fait clair que vous avez décidé qu'il était préférable que vos frères et sœurs se

fassent vacciner et s'ils ne comprennent pas qu'ils devraient le faire, ils devraient mettre de

côté leurs opinions et faire ce que vous dites. C'est ce que vous enseignez avec l'exemple

d'Élisée.

Où est le respect de la conscience d’autrui dont il était question dans l’excellent article de la

Tour de Garde de 2015 ?

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/2017283


Ce que le frère a dit est clairement un changement secret de doctrine en faveur de la

vaccination. Vous essayez de plier les frères pour une question de conscience et c'est un péché

évident. En outre, vous insinuez que ceux qui les ignorent agissent contre l’unité et bien sûr

contre Jéhovah. Vous sous-entendez que tous ceux qui vous ont écrit sont adeptes d’idées

conspirationnistes. Pourquoi faites-vous cela ? Pourquoi diabolisez-vous et rabaissez-vous les

points de vue de frères qui sont différents du vôtre ?

Vous savez que ceux qui ne se font pas vacciner le font pour des raisons de conscience et ils

n’en parlent pas du tout. Comme dans le point d’actualité n°6, vous prétendez que la question

de la conscience n'existe pas et qu'il s'agit simplement de se laisser dominer par des idées

fausses. Cela revient à mépriser vos frères et cela est condamné par Romains 14 comme je l'ai

déjà mentionné.

Romains 14:5-10

“ Tel homme estime qu’un certain jour est plus important qu’un autre ; tel autre estime que ce

jour est pareil à tous les autres ; que chacun soit pleinement convaincu de ce qu’il pense. 6

Celui qui respecte un certain jour le fait pour Jéhovah. De plus, celui qui mange, mange pour

Jéhovah, car il remercie Dieu ; et celui qui ne mange pas ne mange pas pour Jéhovah, et

pourtant il remercie Dieu. 7 En effet, aucun de nous ne vit que pour lui-même, et aucun ne

meurt que pour lui-même. 8 Car si nous vivons, nous vivons pour Jéhovah, et si nous mourons,

nous mourons pour Jéhovah. Donc, que nous vivions ou que nous mourions, nous appartenons

à Jéhovah. 9 Car c’est pour cela que Christ est mort et a repris vie : pour être Seigneur tant sur

les morts que sur les vivants. 10 Mais pourquoi juges-tu ton frère ? Ou bien pourquoi

méprises-tu ton frère ? En effet, nous nous tiendrons tous devant le tribunal de Dieu. ”

Chers frères du collège central, je ne dis pas par là que je ne crois pas qu'il soit nécessaire de

changer de doctrine dans certains cas. Si nous découvrons qu’une croyance que nous avons est

fausse, nous devons humblement changer. Mais pour changer, il faut baser le changement sur

les Écritures.

Vous avez détruit une croyance très claire que nous avions selon laquelle nous ne pouvons pas

décider des questions médicales à la place des autres. Cette croyance est fondée sur la Bible. Si

vous pensez qu’il s’agit d’une erreur, vous devez démontrer que la revue citée applique mal

tous les textes bibliques qu’elle cite. Si vous ne pouvez pas le faire, vous n’avez aucune autorité

pour enseigner autre chose.

L'exemple d'Élisée est clairement une manipulation pour justifier une position non biblique et

ainsi promouvoir la vaccination. Bien sûr, si quelqu’un décide de se faire vacciner librement, il

faut le respecter. Mais vous dites aux frères que l'esprit de Dieu vous dirige et que nous devons

vous obéir, même si nous ne comprenons pas, en justifiant cela par le texte d'Éphésiens 4:3. Si

nous n’obéissons pas, nous irions contre l’unité et bien sûr contre Dieu.

Frère Lösch et vous tous, utilisez le nom de Dieu pour imposer vos idées personnelles, c'est très

grave. Je voudrais donner un exemple pour que vous le compreniez et c'est dans 3 Jean. Là,

Jean écrit à Gaius, son disciple, et lui dit ce qui suit :



3 Jean 9-12

“ J’ai écrit quelque chose à l’assemblée, mais Diotréphès, qui aime occuper la première place

parmi eux, ne respecte rien de ce que nous disons. 10 Voilà pourquoi, si je viens, je signalerai

les œuvres qu’il fait en répandant des propos malveillants à notre sujet. Et non content de cela,

il refuse d’accueillir les frères avec respect, et ceux qui veulent les accueillir, il cherche à les en

empêcher et à les expulser de l’assemblée. 11 Bien-aimé, n’imite pas ce qui est mal, mais imite

ce qui est bien. Celui qui fait le bien vient de Dieu. Celui qui fait le mal n’a pas vu Dieu. 12 Tous

les frères disent du bien de Démétrius, et la vérité elle- même lui rend ce témoignage.

D’ailleurs, nous aussi, nous rendons témoignage à son sujet, et tu sais que le témoignage que

nous rendons est vrai. ”

Diotréphès voulait expulser certains frères de la congrégation parce qu'ils ne faisaient pas

attention à ce qu'il disait. L’apôtre Jean mentionne que ce que Diotréphès a fait était mal et ne

devait pas être imité. Imaginez que vous voyagez dans le temps et que vous visitez Diotréphès

pour lui poser la question suivante :

« Diotréphès, pourquoi veux-tu chasser de la congrégation les frères qui ne t’écoutent pas ? Tu

ne sais pas que c'est faux ? Es-tu devenu fou?

Diotréphès leur répond :

« Jéhovah m'a choisi comme son représentant dans la congrégation, ces frères désobéissent à

mes instructions et cela nuit à la paix de la congrégation. Le Christ a dit que nous devrions être

unis donc en ne m'écoutant pas, ces frères désobéissent à la voix du berger en chef. Puisqu’ils

désobéissent à Christ, j’ai le droit de les expulser de la congrégation. Je les chasse parce qu’ils

ne manifestent pas l’esprit de Dieu et ne veulent pas l’unité. Ces frères n’apprécient pas la

direction de l’esprit et désobéissent à notre Père aimant. »

Vous laisseriez-vous convaincre par les arguments hypothétiques de ce Diotréphès ?

Diotréphès les tromperait-il avec ces erreurs ?

Frères, il est clair que Diotréphès était devenu un TYRAN et ne supportait pas que les autres ne

prêtent pas attention à ce qu'il disait. C'était Diotréphès qui agissait contre l'esprit avec son

attitude de domination sur les autres. Aucun de nous ne veut être comparé à Diotréphès, mais

qu’avez-vous fait dans ce rapport ?

Au lieu de respecter la conscience de vos frères, vous dites que quiconque ne vous obéit pas va

à l’encontre de l’esprit de Dieu et de l’unité. N'est-ce pas similaire à l'hypothétique Diotréphès

que j'ai mentionné précédemment ?

L'unité chrétienne n'est pas l'uniformité de la pensée. La véritable unité se manifeste en

respectant les autres, même si nous ne sommes pas d’accord avec eux sur des questions de

conscience, et en empêchant les différences de nous séparer. Les gens qui y parviennent ont

l’esprit de Dieu.

Jusqu'à avant ces points d’actualités, c’était bien, mais vous avez commencé à ruiner cette

unité en avançant ces idées non bibliques. En soulevant cela et en voulant faire plier les autres

en les accusant de ne pas vouloir sauvegarder l’unité, vous montrez que vous n’êtes pas guidé

par l’esprit. Ce que vous enseignez crée une « division » et la « division » est contraire à l’esprit

et est une œuvre de la chair (Galates 5:19-21).



Mais vous pouvez me répéter que les conclusions que je tire sont le produit de mon

imagination et que je me méprends. Eh bien, voyons dans le prochain point d’actualité si je me

trompe ou pas. À ce moment-là, vous ne deviez pas avoir reçu des centaines de plaintes, mais

plutôt des milliers. Comment ces plaintes sont-elles traitées dans le point n°8 ?

POINT D’ACTUALITÉ 8-2021 PRÉSENTÉ PAR STEPHEN LETT

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-8-du-Coll%C3%

A8ge-central-2021/

Après le point d’actualité 7, vous avez sûrement reçu d’innombrables plaintes pour avoir

encouragé la vaccination. Combien de milliers de lettres et d’appels avez-vous reçues

soulignant que ce que vous disiez n’était pas biblique ? Avez-vous prêté attention à ces plaintes

? De toute évidence, vous ne l’avez pas fait, d’après ce qui est dit dans le point d’actualité n°8.

Le point d’actualité commence par dire :

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-8-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/
https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-8-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/


“ Cela leur remontera beaucoup le moral. Mais d’abord, il y a quelques faits importants sur les

vaccins contre la COVID-19 que je souhaite partager. Vous savez déjà que nous vous aimons

beaucoup et que c'est une question de vie ou de mort.

C'est pourquoi nous avons décidé de vous dire ce que nous savons. Depuis le 1er juin, aux

États-Unis, 1 407 proclamateurs ont été hospitalisés à cause du COVID-19 ou présentaient des

symptômes.

Parmi eux, moins de 1% étaient complètement vaccinés. Malheureusement, depuis, aux

États-Unis, 486 de nos frères sont morts du COVID-19.

Parmi eux, moins de 1% étaient complètement vaccinés et, à notre connaissance, ceux qui ont

été vaccinés mais sont décédés avaient d’autres problèmes de santé graves. Ces chiffres nous

donnent matière à réflexion.

En revanche, sur plus de 22 000 Béthélites et 44 000 serviteurs spéciaux à plein temps qui

sont vaccinés, on nous a dit que seuls 4 ont eu des réactions graves pouvant être liées au

vaccin.

Nous sommes heureux de vous annoncer que ces frères sont désormais stables et que leur

situation est sous contrôle.

Frères, nous vous disons tout cela parce que nous voulons que vous en teniez compte au

moment de décider si vous allez vous faire vacciner ou non. Nous ne vous montrerions pas

notre amour si nous vous cachions cette information.

Comme le dit Proverbes 3 :27, ne cessez pas de faire du bien à ceux à qui vous devriez faire du

bien. Nous savons qu’il est difficile de prendre une bonne décision lorsqu’il y a tant d’opinions

différentes et de nouvelles contradictoires autour de nous. ”

Comme on le voit ici, vous commencez par dire que la question de la vaccination est une

question de « vie ou de mort », ce qui implique que ceux qui ne se font pas vacciner mourront

(ce qui est un mensonge. En fait, vous essayez de soutenir cette idée) : données observées au

Béthel. Et vous dites aussi que ces données nous sont fournies pour que nous puissions décider

de nous faire vacciner ou non.

J'ai déjà expliqué que donner des données biaisées avec l'exemple des « bonbons » est un

moyen de manipuler et d'inciter à l'acceptation d'une décision déjà prise à l’avance. Il est clair

qu’avec ces « données », vous essayez de semer la peur pour que la vaccination soit acceptée.

La réalité des données disponibles à l’époque est que les enfants étaient pratiquement

immunisés contre le COVID. Le COVID pourrait également être traité avec l’ivermectine, qui est

un médicament sans effets secondaires et facilement accessible. Nous disposons également de

données selon lesquelles ceux qui ont été infectés par le COVID ont développé une immunité

naturelle et durable bien supérieure à celle fournie par les vaccins.

Une autre information disponible à l’époque était que les vaccins étaient expérimentaux et

qu’on ne savait pas quels seraient leurs effets à long terme sur les gens. De nombreux

médecins ont présenté des statistiques et donné d'autres données alarmantes.

Par exemple, ce médecin, parmi tant d’autres, a déclaré que les vaccins contre le COVID-19

détruisaient le système immunitaire.



https://euskalnews.com/2021/06/un-virologo-aleman-afirma-que-las-vacunas-COVID-destruye

n-el-sistema-inmunologico-innato/

En outre, des études ont montré que les personnes vaccinées pouvaient développer le SIDA en

peu de temps à cause des vaccins. Pour ne citer qu’un cas, les données officielles du

gouvernement allemand suggèrent que les personnes entièrement vaccinées développeront le

syndrome d’immunodéficience acquise d’ici fin janvier 2022.

https://expose-news.com/2022/01/02/german-gov-data-suggests-fully-vaccinated-developing-

ade/

On savait également que beaucoup souffraient de problèmes cardiaques après avoir été

vaccinés, comme le montre cette note datant de 8 mois avant ce rapport, pour ne donner

qu'un exemple.

https://www.nbcconnecticut.com/news/coronavirus/connecticut-confirms-at-least-18-cases-of

-apparent-heart-problems-in-young-people-after-COVID-19-vaccination/2494534/

On savait que de nombreux enfants souffraient de lésions cardiaques. De nombreux médecins

renommés ont averti que les vaccins généraient de nouvelles variantes du COVID.

https://www.epochtimes.fr/vaccins-contre-covid-19-entraineront-variants-mutes-1803205.htm

l

Par exemple, le prix Nobel de médecine, le Français à qui on attribue la découverte du virus du

sida en 1983, le Dr Luc Montaigner, professeur depuis 30 ans à l'Institut Pasteur, a déclaré :

"Nous sommes dans une situation très grave. Il y a des gens qui meurent de myocardite et de

problèmes cardiovasculaires à cause des VACCINS ... Tout décès dû à un médicament ou à un

vaccin, même s'il s'agit de cas isolés, doit être considéré comme quelque chose de très grave et

lorsqu'il y a beaucoup morts, alors nous devrions considérer cela comme un problème".

Un autre fait était que le risque de mourir du COVID était pratiquement inexistant chez les

personnes sans antécédents de maladie et que le risque d’avoir des effets secondaires était

très élevé.

Vous n’avez mentionné aucune de ces données. N'importe qui peut rechercher des

informations sur internet sur ces dates et voir toutes les données disponibles, il est donc très

facile de vérifier que vous ne donnez des données que dans le seul but de manipuler vos

auditeurs pour qu'ils se fassent vacciner, puisque vous ne mentionnez pas d'autres données qui

étaient vitales pour prendre sa propre décision. Je pourrais mettre ici des milliers de références

d’informations validées qui montraient qu’il y avait de nombreux problèmes avec les vaccins

mais cela rendrait cette lettre interminable.

Nous verrons plus tard si toutes ces inquiétudes étaient fondées ou pas. Mais il est clair que

dans cette situation, la bonne chose à faire est de ne pas prendre parti et de rester neutre afin

que chacun puisse décider sans pression.

Vous souvenez-vous du paragraphe 9 que j’ai cité de la Watchtower ?

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/2015682

Il y est question de traitements médicaux et de problèmes de santé :

https://euskalnews.com/2021/06/un-virologo-aleman-afirma-que-las-vacunas-covid-destruyen-el-sistema-inmunologico-innato/
https://euskalnews.com/2021/06/un-virologo-aleman-afirma-que-las-vacunas-covid-destruyen-el-sistema-inmunologico-innato/
https://expose-news.com/2022/01/02/german-gov-data-suggests-fully-vaccinated-developing-ade/
https://expose-news.com/2022/01/02/german-gov-data-suggests-fully-vaccinated-developing-ade/
https://www.nbcconnecticut.com/news/coronavirus/connecticut-confirms-at-least-18-cases-of-apparent-heart-problems-in-young-people-after-covid-19-vaccination/2494534/
https://www.nbcconnecticut.com/news/coronavirus/connecticut-confirms-at-least-18-cases-of-apparent-heart-problems-in-young-people-after-covid-19-vaccination/2494534/
https://www.epochtimes.fr/vaccins-contre-covid-19-entraineront-variants-mutes-1803205.html
https://www.epochtimes.fr/vaccins-contre-covid-19-entraineront-variants-mutes-1803205.html
https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/2015682


“ 9 Un chrétien raisonnable n’impose pas ses opinions. Dans un pays européen, un couple

recommandait vivement des compléments alimentaires et un certain régime. Des frères se

sont laissés convaincre ; d’autres ont refusé. Le temps passant, les résultats n’ont pas été à la

hauteur des attentes et beaucoup en ont éprouvé du ressentiment. Ce couple avait le droit de

décider pour lui- même de suivre tel régime et de prendre tels compléments alimentaires, mais

était- il raisonnable de menacer l’unité de la congrégation pour des histoires de soins

médicaux ? Jadis, les chrétiens de Rome ont eu, pendant un temps, des opinions divergentes

sur la consommation de certains aliments et l’observance de certains jours. Quel conseil Paul

leur a- t- il donné ? « Tel juge un jour supérieur à un autre ; tel autre juge qu’un jour est pareil à

tous les autres ; que chacun soit pleinement convaincu dans sa propre pensée. » Il était

important de ne pas mettre devant les autres d’obstacle qui fait trébucher (lire Romains 14:5,

13, 15, 19, 20). ”

Il fallait suivre ces instructions à la lettre car elles étaient basées sur les Écritures. Il est évident

que si vous recommandez des vaccins et que leurs frères et sœurs subissent des effets négatifs

en vous suivant, ils se mettront en colère contre vous et se sentiront manipulés et trompés.

Mais au lieu de le reconnaître, vous avez manipulé l’information en nous laissant entendre que

si nous ne nous faisons pas vacciner, nous allons mourir. Selon vous, la seule chose que nous

devons faire est de nous faire vacciner et ainsi nous serons en sécurité, sinon nous risquons de

perdre la vie.

De toute évidence, une erreur logique appelée « faux dilemme » a été utilisée pour inciter les

frères et sœurs à se faire vacciner. L’ erreur du « faux dilemme » implique une situation dans

laquelle deux points de vue sont présentés comme les seules options possibles, alors qu’en

réalité il existe une ou plusieurs options alternatives qui n’ont pas été envisagées.

De plus, il est tout simplement ridicule que vous disiez que 66 000 Béthélites et serviteurs à

plein temps n’ont pas eu de réactions graves et que c’est pourquoi ils devraient être vaccinés.

Ne savez-vous pas que les réactions aux vaccins peuvent mettre des années à apparaître ? Si

nous faisions une enquête auprès de tous ces frères et sœurs, qui ont été vaccinés, que nous

diraient-ils AUJOURD’HUI ?

Frère Lett a dit : « Nous ne vous montrerions pas d’amour si nous vous cachions cette

information. »

Pourquoi vous ne nous montrez pas d’amour en nous disant comment vont les frères après les

vaccins aujourd'hui ? Pourquoi nous cachez-vous les données actuelles ?

Beaucoup de ces frères qui vous ont fait confiance sont très en colère. Par exemple, voici un

site internet où plusieurs de nos frères qui ont été vaccinés selon vos recommandations nous

disent comment ils vont maintenant :

https://effets-indesirables-jw.fr/

Alors frère Lett continua en disant :

https://effets-indesirables-jw.fr/


“ Nous ne savons peut-être même pas quoi penser, mais les données que j'ai mentionnées

précédemment nous ont été envoyées par nos frères, afin que nous puissions leur faire

confiance.

Nous espérons qu'elles vous seront utiles. Nous savons qu’il ne s’agit pas d’une étude

scientifique, mais c’est ce que nos frères ont observé. Et puisque nous disposons de ces

informations, nous voulons que vous sachiez la même chose que nous.

Bien entendu, vous devez également tenir compte de ce que disent les autorités supérieures.

Dans certains pays, les gouvernements adoptent des lois exigeant que tous leurs citoyens se

fassent vacciner. Dans d'autres endroits, ils le recommandent fortement.

Comment réagissons-nous aux instructions ? Le livre “ Gardez-vous dans l’amour de Dieu ” dit

quelque chose de très intéressant. Aujourd’hui, Jéhovah accorde aux gouvernements une

certaine autorité, et nous devons les respecter.

Celles-ci garantissent le bon fonctionnement des pays et des communautés et la fourniture aux

citoyens de services de base. Les chrétiens obéissent au commandement trouvé dans

Romains 13:1-7.

Nous respectons les autorités supérieures et obéissons aux lois du pays ou de la communauté

où nous vivons. Ces lois peuvent être liées à la famille, aux affaires ou à la propriété.

En anglais, la note d’étude de Romains 13:5 dit : “ Un chrétien obéit aux gouvernements

humains si ce qu’ils lui demandent ne contredit pas les lois de Dieu. ”

C’est un autre facteur important que nous devons considérer attentivement et dans la prière

lorsque nous prenons notre décision.

Comme plus de 99 % de la famille américaine du Béthel est entièrement vaccinée, nous

avons pu reprendre davantage d’activités au sein du Béthel conformément aux lois de l’État

de New York. ”

Il est vrai que les données ont été fournies par les frères et personne ne doute de leur

honnêteté, mais il y a ici une erreur évidente. Les frères fournissent-ils des données sur la

manière dont les vaccins affectent les sœurs enceintes ? Les frères et sœurs fournissent-ils des

données sur la façon dont ils affectent les enfants ? Les frères et sœurs fournissent-ils des

données sur les maladies qui se développeront après 3 mois de vaccination ? Et les données

sur les maladies qui se développent chaque année ? Et à 2 ans ? Et à 5 ans ?

Les personnes qui travaillent sur les vaccins savent que pour qu’un vaccin soit approuvé, il faut

plus d’une décennie de tests, comme je l’ai déjà mentionné. Ces vaccins contenant des

thérapies géniques ont été approuvés en urgence et sont fournis sans aucune garantie.

Les informations que les frères nous ont données sont-elles utiles ? Malheureusement, elles ne

nous aident pas à prendre des décisions sérieuses, même si les données sont bien

intentionnées, elles ne nous sont d’aucune utilité. Cependant, ces observations MAUVAISES

sont présentées pour inciter les frères et sœurs à se faire vacciner et nous pousser à penser

que ceux qui ne se font pas vacciner se méfient de leurs frères et sœurs.

De plus, frère Lett dit encore :



“ Nous savons qu’il ne s’agit pas d’une étude scientifique, mais c’est ce que nos frères ont

observé. Et puisque nous disposons de ces informations, nous voulons que vous sachiez la

même chose que nous. ”

A ce sujet, nous pourrions nous demander à nouveau : qu'ont observé les mêmes frères

AUJOURD'HUI à la suite des vaccins après deux ans ? Allez-vous partager ce que vous savez

MAINTENANT avec nous, de la même manière que vous l'avez fait ici ? Nous en reparlerons

plus tard.

Notons également la forte croissance à travers les rapports sur les taux de vaccination

annoncés. D'abord 50%, puis 80% et maintenant dans la filiale des États-Unis 99% !

Ces chiffres sont bien supérieurs à ce que l’on observe dans le monde en général et montrent

que les frères ont été vaccinés directement sur la base de vos recommandations ; si ce n’était

pas le cas, le taux de vaccination serait similaire à celui observé dans chaque pays ; Vous êtes

directement responsable de tout cela.

C’est vrai, il est aussi possible que cette augmentation, à presque 100 %, soit due au fait que

vous avez expulsé des Béthels tous ceux qui ne voulaient pas se faire vacciner et que seuls ceux

qui se sont soumis sont restés. Mais si nous regardons les chiffres d’autres groupes comme les

personnes âgées et les pionniers, comme je le soulignerai plus tard, nous pouvons vérifier que

vous êtes directement responsables du taux élevé de vaccination parmi les frères.

Ensuite, vous parlez à nouveau des autorités supérieures et mentionnez que dans de nombreux

pays, les dirigeants exigent la vaccination et nous devons les respecter, car c'est un facteur

important, Romains 13 est posé comme fondement, je le répète, la réalité est que l'obligation

vaccinale est illégale et va à l’encontre des droits fondamentaux que nous avons tous en tant

que citoyens. Les dirigeants qui les signent contredisent les constitutions de leur pays et

commettent des actes illégaux. En cas d'abus d'autorité, vous pouvez saisir les tribunaux et

déposer des plaintes ; aucun gouvernement ne peut obliger ses citoyens à participer à des

expériences médicales, comme je l'ai déjà démontré.

En effet, comme je vous l'ai expliqué et comme vous le savez grâce aux milliers de lettres que

vous avez reçues, la conscience personnelle est au-dessus des autorités supérieures. Aucun

frère n'évite de se faire vacciner parce qu'il est contre les gouvernements, la raison en est sa

conscience chrétienne.

L’argument selon lequel nous devrions nous faire vacciner avec des médicaments

expérimentaux parce que les dirigeants l’ordonnent est totalement absurde. Cependant, à

aucun moment vous ne parlez de conscience, vous dites seulement que si nous sommes forcés,

nous devons obéir. Ceci est à remarquer et montre qu'il y a une DÉCISION de votre part pour

que les frères se fassent vacciner et c'est pourquoi vous n'expliquez pas correctement les

principes bibliques qui s'appliquent dans cette situation.

Ces principes sont présents dans plusieurs de nos publications, pourquoi les cachez-vous ? Par

exemple, l'article de la Tour de Garde du 1er mai 1996 pages 15 à 20 “ Rendons à César les

choses de César “, dit ce qui suit :

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/1996332

https://wol.jw.org/fr/wol/d/r30/lp-f/1996332


“ 2 Bien évidemment, les serviteurs de Jéhovah se soucient avant tout de rendre les choses

de Dieu à Dieu (Psaume 116:12-14). Mais, en même temps, ils n’oublient pas les paroles de

Jésus selon lesquelles il est des choses qu’ils doivent rendre à César. Leur conscience formée

par la Bible leur commande de considérer dans la prière jusqu’où ils peuvent rendre à César

ce qu’il exige (Romains 13:7). De nombreux juristes reconnaissent que la puissance

gouvernementale a des limites et que, partout, gouvernements et gouvernés sont tenus par la

loi naturelle.

3 L’apôtre Paul a fait allusion à cette loi naturelle à propos de non-chrétiens. “ Ce qui peut être

connu de Dieu est manifeste chez eux, a- t- il écrit, car Dieu le leur a manifesté. Car ses qualités

invisibles se voient clairement depuis la création du monde, parce qu’elles sont perçues par les

choses faites, oui sa puissance éternelle et sa Divinité, de sorte qu’ils sont inexcusables. ”

Quand ces non-croyants y sont sensibles, la loi naturelle va jusqu’à influencer leur conscience.

C’est pourquoi Paul ajoutait : “ Lorsque des gens des nations qui n’ont pas la loi font

naturellement les choses de la loi, ces gens, bien que n’ayant pas la loi, sont une loi pour

eux- mêmes. Ce sont ceux-là mêmes qui montrent que le contenu de la loi est écrit dans leur

cœur, tandis que leur conscience témoigne avec eux. ” — Romains 1:19, 20 ; 2:14, 15.

4 Au XVIIIe siècle, le grand juriste anglais William Blackstone faisait la remarque suivante :

“ Étant aussi vieille que l’humanité et dictée par Dieu en personne, cette loi de la nature [la

loi naturelle] impose évidemment des obligations supérieures à toute autre loi. Elle est

exécutoire sur toute la terre, dans tous les pays et en tout temps ; aucune loi humaine n’est

valide si elle va à son encontre. ” Le juriste poursuivait en parlant de la “ loi révélée ”, telle

qu’on la trouve dans la Bible, et tirait cette conclusion : “ Sur ces deux fondements, la loi de la

nature et la loi de la révélation, reposent toutes les lois humaines ; c’est dire qu’il ne devrait

être permis à aucune loi humaine de les contredire. ” Voilà qui rejoint les propos de Jésus sur

Dieu et César, selon Marc 12:17. Manifestement, il existe des domaines où Dieu limite ce que

César peut exiger d’un chrétien. Les membres du Sanhédrin ont empiété sur un de ces

domaines quand ils ont ordonné aux apôtres de cesser de prêcher au sujet de Jésus. C’est donc

à bon droit que les apôtres leur ont répondu : “ Nous devons obéir à Dieu, en sa qualité de

chef, plutôt qu’aux hommes. ” — Actes 5:28, 29.

Il est clair que la vaccination obligatoire va à l’encontre de la « loi naturelle ». L'article donne

d'autres exemples, mais il est évident que l'autorité de « César » a des limites et n'est pas

supérieure à la conscience. Pourquoi cette vérité biblique n’a-t-elle pas été expliquée pour

prendre une décision ?

Cette information a été omise et nous avons été amenés à penser que nous sommes obligés

d’obéir parce que Romains 13 le dit. Ignorez-vous des décennies de publications qui en parlent

? Il est clair que vous déformez les Écritures pour soutenir la décision selon laquelle les frères

doivent être vaccinés, ce qui est extrêmement grave car les vérités bibliques doivent être

expliquées et non cachées.

Alors frère Lett dit :



“ Par exemple, la famille du Béthel a organisé un repas spécial avec les étudiants de Galaad et a

pu assister à la remise des diplômes le 11 septembre. À ces occasions, personne de l’extérieur

du Béthel n’a été invité.

De plus , les membres de la famille américaine du Béthel entièrement vaccinés ont été

autorisés à prendre des vacances et à rendre visite à leur famille et à leurs amis, en prenant

bien sûr certaines précautions lorsqu'ils étaient en dehors du Béthel.

Entre le mois d’août et le 24 septembre, quelque 3 975 Béthélites des États-Unis entièrement

vaccinés sont venus rendre visite à leur famille au cours de ces mois.

À leur retour au Béthel, les frères entrent dans une forme particulière de quarantaine et sont

testés pour le COVID quelques jours plus tard.

Sur les 3 975 Béthélites, nous n’avons eu que quatre cas de contagion. Deux d’entre eux se sont

produits à l’extérieur du Béthel, il s’agissait de cas bénins et les frères ont été guéris avant de

revenir.

Les deux autres ont été testés positifs à leur retour au Béthel, mais ils présentaient de légers

symptômes qui ont rapidement disparu. Les quatre frères se sont complètement rétablis.

Nous sommes heureux de vous informer que ces projets seront bientôt lancés dans la plupart

des Béthels du monde. Nous pourrons le faire dans les filiales qui comptent plus de 90% de la

famille Béthel avec schéma complet. ”

Il est clair que la vaccination des frères et sœurs est encouragée car l’objectif de 90% est fixé et

cela constitue une pression terrible pour ceux qui ne veulent pas se faire vacciner. Qui voudrait

être le « mouton noir » qui fait partie des « fameux 10% » ? La personne non vaccinée se sent

clairement comme une personne désobéissante à l’autorité et méfiante à l’égard de

l’organisation.

De plus, personne ne partira en vacances ou ne verra sa famille au Béthel tant que les 90% ne

seront pas atteints. Selon vous, comment se sent une personne qui décide de ne pas se faire

vacciner dans cet environnement ?

Imaginons l'hypothétique annonce matinale suivante au Béthel :

“ Chers frères, le nombre de frères vaccinés dans notre Béthel a atteint 88%, nous n'avons qu'à

augmenter de 2% et nous pourrons partir en vacances voir nos amis et notre famille ”

(applaudissements de tous …).

Les pauvres frères non vaccinés se sentiraient responsables du fait que tout le monde est

enfermé à cause de leurs décisions médicales sans voir leurs familles, ce n'est pas du respect

pour les sentiments et les décisions personnelles des autres. De plus, nous pouvons nous

demander : ceux qui n’étaient pas vaccinés pouvaient-ils quitter le Béthel ou étaient-ils

enfermés dans leur chambre jusqu’à ce qu’ils cèdent ? Allez-vous continuer à dire que vous

respectez les décisions des autres ?

Après ce rapport, de nombreux parents qui n'allaient pas se faire vacciner, ni eux ni leurs

enfants, ont décidé de le faire et ils l'ont fait à cause de la pression que vous exerciez. Nous en

reparlerons ensuite.

Examinons maintenant le point d’actualité numéro 9 de 2021 et analysons ce que vous dites ici.



POINT D’ACTUALITÉ 9-2021 PRÉSENTÉ PAR DAVID SPLANE

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-9-du-Coll%C3%

A8ge-central-2021/

" Dans ce rapport, nous méditerons sur la bonté de Jéhovah et sur la manière dont il a guidé

son peuple pendant cette pandémie.

Nous sommes sûrement tous d’accord avec ces paroles, celles du Psaume 27:13. ‘ Où serais-je

si je n’avais pas eu la foi de voir la bonté de Jéhovah au pays des vivants. Où serais-je ? ’

C'est une chose à laquelle il faut réfléchir, n'est-ce pas ? Comme nous sommes reconnaissants

de faire partie de l'organisation de Jéhovah qui nous donne toujours des lignes directrices et

nous guide, surtout si nous pensons à ce que nous deviendrions au milieu de ce monde divisé

et confus.

Avec les yeux de la foi, pouvez-vous voir comment Jéhovah dirige son peuple aujourd’hui ?

Nous savons tous qu’il s’intéresse à notre bien-être spirituel, mais que dire de notre bien-être

physique ? Vous souciez-vous de notre santé ? Si oui, veillerez-vous à ce que nous recevions

de bons conseils, y compris sur les questions de santé ? ”

Il est dit ici que « Dieu nous guide pour être dans le pays des vivants » et croire cela, c'est avoir

la foi. Bien sûr que oui, mais les problèmes commencent alors. Frère Splane demande si la

direction de Dieu (à travers son organisation) inclut les « problèmes de santé ».

Bien sûr, nous connaissons tous la réponse ! La réponse se trouve dans la Tour de Garde de

2015 que j'ai citée précédemment, où il est dit :

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-9-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/
https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-9-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/


“ 7 Ni un bureau de filiale ni les anciens d’une congrégation ne sont habilités à dicter à un

Témoin quelle décision prendre en matière de soins médicaux, même si ce dernier demande

ce qu’il doit faire (Gal. 6:5). Ils peuvent bien sûr attirer son attention sur des déclarations de

Jéhovah qui pourraient influencer sa décision. ”

De toute évidence, vous ne pouvez pas décider à notre place, c’est la bonne position et c’est ce

que veut Jéhovah. Mais est-ce ce que dit frère Splane ? Il continue :

“ Pour le savoir, regardons la promesse que Jéhovah nous a faite dans le Psaume 32:8. Nous le

savons bien, mais voyons-le sous un autre point de vue.

Psaume 32:8. Jéhovah dit : ‘ Je te rendrai perspicace et je te montrerai le chemin que tu dois

suivre. Je vous conseillerai les yeux rivés sur vous. ’. Ici, Jéhovah nous promet qu’il nous

donnera les conseils dont nous avons besoin.

Mais des conseils sur quoi ? Pensez au peuple d'Israël. Jéhovah se souciait-il de la santé et de

la sécurité de son peuple ? Bien sûr que oui. Il leur a ordonné de mettre les malades en

quarantaine.

Il leur a dit de ne pas manger d'oiseaux et autres animaux impurs car cela aurait pu nuire à leur

santé, et leur a rappelé qu'ils devaient construire un petit mur sur les toits pour que personne

ne tombe.

Il aimait son peuple. Il voulait qu'il se porte bien. Jéhovah n'a pas changé. Il continue de se

soucier de la santé et de la sécurité de son peuple. Dans le psaume que nous venons de lire, il

promet de nous donner un aperçu, de nous enseigner et de nous conseiller.

Et comment le fait-il aujourd’hui ? Il le fait à travers son organisation. Dans certains pays, il y a

beaucoup de confusion et les gens ne sont pas d’accord sur la manière de faire face à cette

pandémie.

Beaucoup sont gênés par le port d’un masque ou d’un couvre-visage et ne veulent pas

maintenir une distance de sécurité, même lorsque les autorités l’exigent.

Pensons aux paroles de Paul dans 1 Corinthiens 14:33. Vous en souvenez-vous ? ‘ Dieu n'est pas

un Dieu de désordre, mais de paix ’, dit la Bible.

Le désordre que nous observons dans le monde est une preuve évidente que les gens ne sont

pas guidés par Jéhovah. Mais l’organisation de Jéhovah nous a donné dès le début des

directives claires. Et combien nous l’apprécions, n’est-ce pas ?

Par exemple, pensez aux informations que nous avons reçues dans les récents points

d’actualité du collège central. Nous avons là la preuve de la direction et de la bonté de

Jéhovah. Dans le rapport du mois dernier, frère Lett a dit quelque chose de très important.

Il nous a rappelé que les informations que nous recevons sur la pandémie nous viennent de

nos chers frères. Nous leur faisons confiance. ‘ Ils ne se laissent pas emporter par des

opinions personnelles ou des intérêts politiques. ’ ”

Le frère cite le psaume et mentionne que Jéhovah nous montre “ le chemin que nous devons

suivre ”. Puis il donne l'exemple des mesures de protection de la loi mosaïque. Bien sûr,

Jéhovah a inspiré Moïse à écrire ces conseils et personne ne le nie. Ces conseils ont été

INSPIRÉS par Dieu et TRANSMIS PAR UN ANGE. Cependant, il est mentionné que Jéhovah agit



de la même manière que par le passé et nous donne des instructions sanitaires à travers

l'Organisation.

En comparant vos conseils à des conseils inspirés de Dieu et transmis par un ange, vous

insinuez que vous avez une inspiration divine, ce qui est clairement faux et contraire à ce que

nous croyons et disent nos publications, comme je l'ai cité plus haut. Vous utilisez de manière

inappropriée le nom de Dieu pour pousser les autres à faire ce que vous voulez.

Le port du masque et la distance de sécurité sont mentionnés, auxquels aucun frère que je

connais ne s'est opposé, comme je l'ai déjà mentionné. Cela prépare bien sûr le terrain pour ce

qui suit. Ensuite, le « désordre du monde » est mentionné, ce qui prouve qu’ils ne sont pas

guidés par Jéhovah. Avec cela, ils font clairement comprendre aux frères qui écoutent des

opinions différentes QU'ILS NE SONT PAS GUIDÉS PAR JÉHOVAH. Cela se voit parce qu'on dit

que « l'Organisation nous donne des lignes directrices claires contrairement au monde ».

Quelles sont ces lignes directrices claires ? C’est la question évidente que nous nous posons

tous. À quoi fait spécifiquement référence frère Splane ? Vous nous parlez simplement de

masques et de distance de sécurité ?

Il mentionne que les points d’actualités du collège central nous donnent des conseils et frère

Lett aurait déclaré dans le point d’actualité numéro 8 de 2021 que nous devrions faire

confiance à nos frères et à leurs données. Qu’a dit exactement frère Lette ? Il a dit :

“ Mais d’abord, il y a quelques faits importants sur les vaccins contre la COVID-19 que je

souhaite partager. Vous savez déjà que nous vous aimons beaucoup et que c'est une question

de vie ou de mort. ”

[Il évoque beaucoup de données encourageant la vaccination et continue].

“ Nous ne savons peut-être même pas quoi penser, mais les données que j'ai mentionnées

précédemment nous ont été envoyées par nos frères, afin que nous puissions leur faire

confiance. ”

Il est très clair que frère Splane parle de vaccination et pas seulement de masques. Allez-vous

nier que c’est ce dont vous faites la promotion ? Vous amenez les frères à penser que ceux qui

ne prennent pas la décision de se faire vacciner n’acceptent pas les conseils de Dieu. C’est sans

aucun doute parce que frère Splane a parlé spécifiquement de la décision de se faire vacciner

et que les données qu’il a fournies l’ont poussé à le faire.

Alors frère Splane dit :

“ Ils nous aiment et veulent le meilleur pour nous. Mais quelqu’un pourrait dire : que sait-il ?

Mauvaise question. Je dirais que la bonne question est la suivante : que sait Jéhovah ? Le

point est le suivant, mes frères.

Est-ce que je crois vraiment que Jéhovah guide son organisation aujourd’hui ? Est-ce que je

crois vraiment que Jéhovah donnera la perspicacité à ses fidèles serviteurs afin qu’ils puissent

continuer à vivre sur la terre des vivants, comme le dit le psalmiste ? ”

Il est évident qu’à ce stade, vous recevez des milliers de critiques pour avoir encouragé la

vaccination. Ces critiques étaient basées sur l’Écriture car il est très évident que vous vous

écartez de la vérité en promouvant cela. Vous n’aimez pas du tout ces lettres qui attirent votre

attention. Frère Splane le reconnaît lorsqu'il dit que certains disent : « Et ces gens qui savent ? ”



Vous auriez dû reconnaître que vous alliez trop loin en incitant les autres à accepter vos

décisions personnelles, comme de nombreux frères l’ont souligné avec amour.

Vous dites que la question que vous devriez poser, à ceux qui ont porté cela à votre attention,

est en réalité : “ Que sait Jéhovah ? ”.

Avec cette phrase, vous affirmez que votre promotion de la vaccination vient de Jéhovah et

remettre en question ce que vous promouvez, c'est donc remettre en question Jéhovah.

Comment se fait-il que vous disiez que celui qui vous interroge interroge en réalité Dieu ? Si

Dieu était derrière ce que vous promouvez, ce que vous faites ne contredirait pas sa Parole

révélée. Jéhovah se contredit-il ?

Vous revendiquez l’inspiration divine dans vos décisions, c’est terrible et c’est blasphématoire.

Aucun d’entre vous n’a reçu une révélation divine comme Moïse pour affirmer de telles choses.

Comme tous les Témoins de Jéhovah, vous devez adhérer aux Écritures et aux publications qui

s'en inspirent clairement. À maintes reprises, elles affirment clairement que les décisions en

matière médicale doivent être respectées et que nous ne devons jamais inciter les autres à

faire ce que nous voulons.

En fait, vous faites croire aux gens que ceux qui n’acceptent pas les traitements médicaux dont

vous faites la promotion ne croient pas vraiment que Dieu guide ses fidèles serviteurs. C'est

une calomnie puisque vous accusez publiquement ceux qui ne sont pas d'accord avec vous

dans leurs idées complètement étrangères au message biblique de manque de foi dans le

Créateur. C’est également terrible parce que la foi des autres est remise en question parce

qu’ils n’acceptent pas un traitement médical mondial hautement discutable.

Vous enseignez qu’ACCEPTER D’ÊTRE VACCINÉ, c’est ACCEPTER CE QUE DIEU VEUT. Au

contraire, ce que Dieu veut et ce que nous apprenons dans la Bible et les publications

chrétiennes, c'est que chacun doit décider librement et que nous ne devons promouvoir aucun

traitement médical car tout est une question de conscience comme je l'ai expliqué.

Frère Splane introduit ensuite un raisonnement totalement non biblique et totalement absurde

pour justifier tout cela. Quand je l'ai entendu, je n'y croyais pas, c'est complètement aberrant

et totalement dommageable. Il dit :



“ Réfléchissons à ce que nous disons aux gens lorsque nous prêchons : Dieu se soucie-t-il

vraiment de nous ?

Jéhovah permettrait-il au collège central, à ses assistants, aux missionnaires, à un très grand

pourcentage de Béthélites et à d’autres serviteurs à plein temps de se faire vacciner et de

suivre d’autres instructions si cela pouvait leur nuire ?

Et, bien sûr, Jéhovah souhaite que les frères du siège mondial continuent à nous donner de la

nourriture spirituelle, et il ne veut pas que le travail dans les filiales et dans les assemblées

s’arrête.

Pour cela, il faut être au pays des vivants.

Et que dire de la prophétie concernant une grande multitude que personne ne peut compter

sortant de la grande tribulation. Notre Dieu n'a rien à voir avec le Pharaon qui voulait tuer

toute une génération de serviteurs de Jéhovah.

Nous sommes convaincus que Jéhovah se soucie de la santé et de la sécurité de son peuple, et

qu’il nous guidera et nous dira : voici le chemin, suivez-le. ”

L'aberration de ce raisonnement est tout simplement incroyable ; j'ai dû regarder le passage

plusieurs fois parce que je n'arrivais pas à y croire. L’idée qu’il véhicule est que si la majorité est

vaccinée et que Jéhovah le permet, alors le vaccin ne peut pas être mauvais NI CAUSER DES

DOMMAGES.

La prophétie de la grande multitude le prouverait soi-disant.

Cette prophétie dit dans la Révélation :

Révélation 7:9-17

“ 9 Après cela, j’ai vu, et regardez ! une grande foule que personne ne pouvait compter, des

gens de toutes nations et tribus et peuples et langues. Ils se tenaient debout devant le trône et

devant l’Agneau, vêtus de longues robes blanches ; et ils avaient des feuilles de palmiers à la

main. 10 Et sans cesse ils criaient d’une voix forte : « Le salut, nous le devons à notre Dieu, qui

est assis sur le trône, et à l’Agneau. » 11 Tous les anges se tenaient debout autour du trône et

des anciens et des quatre créatures vivantes, et ils se sont prosternés devant le trône et ont

adoré Dieu, 12 en disant : « Amen ! Que la louange, et la gloire, et la sagesse, et la

reconnaissance, et l’honneur, et la puissance, et la force soient à notre Dieu à tout jamais.

Amen. » 13 Alors l’un des anciens m’a demandé : « Ces gens vêtus de longues robes blanches,

qui sont- ils et d’où viennent- ils ? » 14 Et aussitôt je lui ai répondu : « Mon seigneur, c’est toi qui

le sais. » Et il m’a dit : « Ce sont ceux qui viennent de la grande tribulation, et ils ont lavé leurs

longues robes et les ont blanchies dans le sang de l’Agneau. 15 Voilà pourquoi ils sont devant le

trône de Dieu, et ils lui offrent un service sacré jour et nuit dans son temple ; et Celui qui est

assis sur le trône étendra sa tente sur eux. 16 Ils n’auront plus faim, et ils n’auront plus soif, et

le soleil ne les accablera pas, ni aucune chaleur brûlante, 17 parce que l’Agneau, qui est au

milieu du trône, sera leur berger et il les guidera vers les sources d’eaux de la vie. Et Dieu

essuiera toute larme de leurs yeux. »

L'argument de frère Splane est que, puisqu'il DOIT y avoir une « grande multitude » vivante qui

reçoit une récompense, le vaccin ne peut pas nuire, car si cela se produisait, la prophétie ne se

réaliserait pas. C’est exactement le même type d’argument que Satan a utilisé avec Jésus



lorsqu’il l’a tenté dans le désert. Le Diable cite le Psaume 91 à Jésus et lui dit de sauter hors du

temple car il n'allait pas mourir.

Matthieu 4:6

“ 6 et lui dit : « Si tu es un fils de Dieu, jette- toi en bas. Car il est écrit : “Il donnera à ses anges

un ordre à ton sujet” et “Ils te porteront sur leurs mains, pour que ton pied ne heurte pas de

pierre.” »

L'argument du Diable était que puisque le Psaume disait que Jésus allait être protégé par les

anges de Dieu et que la prophétie devait s'accomplir, il pouvait SAUTER DANS LE VIDE SANS

SOUFFRIR DE DOMMAGE. Mais le Christ répondit :

Matthieu 4:7

“ 7 Jésus lui dit : « Il est aussi écrit : “Tu ne dois pas mettre à l’épreuve Jéhovah ton Dieu.” »

Jésus a catégoriquement rejeté ce raisonnement complètement tordu. Frères, avec ce

raisonnement exposé dans ce point d’actualité, vous incitez les frères à mettre Dieu à

l'épreuve. Ce n’est pas moi qui le dis, c’est JÉSUS-CHRIST QUI L'ENSEIGNE.

Bien sûr, nous voulons tous être au « pays des vivants », mais quelles explications des Psaumes

devons-nous suivre, celles de Satan ou celles de Jésus-Christ ? Si le vaccin est clairement

expérimental et que de nombreux médecins ont alerté sur son danger, la décision de se faire

vacciner était forcément risquée. Vous insinuez que se faire vacciner et suivre la majorité,

même si nous connaissons les dangers, est quelque chose que Dieu bénira et que rien ne peut

nous arriver, car la prophétie doit s'accomplir. Mais il s’agit en réalité de tester Dieu, comme

JÉSUS-CHRIST L’A ENSEIGNÉ. C’est une vérité fondamentale et cela fait partie de l’ABC de la vie

chrétienne.

C'était très embarrassant d'entendre ce raisonnement. Celui-ci est si mauvais qu’il vous remet

sérieusement en question en tant qu’enseignants de la Parole de Dieu. En fait, il existe un autre

exemple dans la Bible qui n’est jamais utilisé et qui est lié à celui-ci. Cet exemple se trouve dans

la conclusion conclusion de Marc, ne figurant pas dans certains manuscrits, située au chapitre

16.

Marc 16:18

“ 18 et avec leurs mains ils prendront des serpents, et s’ils boivent quelque chose de mortel,

cela ne leur fera aucun mal. ”

Il y est dit que ceux qui croient en Dieu peuvent être « mordus par des serpents venimeux et

boire du poison » et ne « mourront » d’aucune façon. Ce message est faussement attribué à

Jésus-Christ. Aujourd'hui, il existe des groupes religieux comme le " Mouvement de la Sainteté "

qui se laissent mordre par des serpents en faisant confiance à cette fausse Écriture et

beaucoup de leurs membres finissent par mourir empoisonnés. En fait, ils considèrent que se

laisser mordre par des serpents venimeux est une preuve de foi.

https://www.labrujulaverde.com/2019/12/la-iglesia-norteamericana-cuyos-fieles-manipulan-s

erpientes-y-toman-veneno

Les dirigeants de ces groupes religieux enseignent-ils la vérité ? Le récit fallacieux de Marc est-il

inspiré par Dieu ou par le Diable pour tuer ses serviteurs ?

https://www.labrujulaverde.com/2019/12/la-iglesia-norteamericana-cuyos-fieles-manipulan-serpientes-y-toman-veneno
https://www.labrujulaverde.com/2019/12/la-iglesia-norteamericana-cuyos-fieles-manipulan-serpientes-y-toman-veneno


Ces idées que vous avez transmises à travers le frère Splane sont complètement erronées et

s'éloignent du message de la Bible, elles sont tout aussi fausses que la conclusion longue de

Marc.

Au lieu d’enseigner ce que Jésus a dit, vous avez enseigné la même chose que le Diable, c’est le

comble. Comment avez-vous pu commettre une telle erreur ? Après avoir enseigné cela,

beaucoup se sont fait vacciner et sont tombés malades parce qu'ils pensaient que Dieu leur

avait demandé de le faire. Ces frères pensaient qu'ils NE POUVAIENT PAS MOURIR même s'ils

considéraient qu'il était dangereux de se faire vacciner. Nos frères se sont laissés « mordre par

des serpents », croyant que Jéhovah le voulait.

Nous ne rions jamais de l’ignorance des gens qui se laissent mordre par des serpents parce que

nos frères ont été incités à faire de même à cause de vous et ont fini par « boire » ce qu’ils

considéraient comme du « poison ».

Avant de poursuivre l’analyse des points d’actualité, j’aimerais faire une brève parenthèse pour

tirer les conclusions de ce que nous avons vu jusqu’à présent.

PREMIÈRE PARENTHÈSE

PAUL, LES GALATES ET VOUS

La première chose que je voudrais faire est de revoir les rappels de Paul dans la lettre aux

Galates. Paul commence par dire :

Galates 1:6-9

“ 6 Je m’étonne que vous vous détourniez si vite de Celui qui vous a appelés par la faveur

imméritée de Christ, et que vous passiez à une autre sorte de bonne nouvelle. 7 Ce n’est pas

qu’il y ait une autre bonne nouvelle ; mais il y en a certains qui vous troublent et veulent

déformer la bonne nouvelle concernant le Christ. 8 Cependant, même si l’un de nous ou un

ange du ciel vous annonçait comme bonne nouvelle quelque chose qui va au-delà de la bonne

nouvelle que nous vous avons annoncée, qu’il soit maudit. 9 Nous l’avons déjà dit, et je le redis

maintenant : quiconque vous annonce comme bonne nouvelle quelque chose qui va au-delà de

ce que vous avez accepté, qu’il soit maudit. ”

Il était clair que Paul s’inquiétait du fait que des personnalités influentes promouvaient la

circoncision dans les congrégations galates. L’inquiétude était telle quant à ce que faisaient ces

personnalités ÉMINENTES qu’il leur dit même que si « un ange du ciel va au-delà de ce qui est

écrit, il est maudit par Dieu ». Il dit même aux Galates qu’ils n’avaient même pas besoin d’avoir

une confiance aveugle en lui ou en ses compagnons. Paul voulait souligner qu'il ne faut pas se

laisser influencer par l'importance de quelqu'un et il répète cette idée à maintes reprises et de

différentes manières dans sa lettre. Par exemple, pour que tout cela soit clair, il raconte plus

tard une expérience :



Galates 2:1-8

“ 1 Puis, au bout de 14 ans, je suis monté de nouveau à Jérusalem avec Barnabé ; j’ai aussi

emmené Tite avec moi. 2 J’y suis monté à la suite d’une révélation et j’ai exposé aux frères la

bonne nouvelle que je prêche parmi les nations. Je l’ai fait en privé, devant les hommes les plus

respectés, pour savoir si je ne courais pas ou n’avais pas couru pour rien. 3 Et même si Tite, qui

m’accompagnait, était Grec, il n’a pas été obligé de se faire circoncire. 4 Mais la question s’est

posée à cause des faux frères introduits furtivement, des hommes qui s’étaient glissés parmi

nous pour espionner la liberté que nous avons en Christ Jésus, afin de nous réduire

complètement en esclavage. 5 Nous ne leur avons pas cédé, nous ne nous sommes pas

soumis à eux, non, pas même un instant, pour que la vérité de la bonne nouvelle reste bien

établie parmi vous. 6 En ce qui concerne ceux qui paraissaient être importants — pour moi, ce

qu’ils étaient ne compte pas, car Dieu ne juge pas l’homme sur les apparences —, ces

hommes hautement respectés ne m’ont rien communiqué de nouveau. 7 Au contraire, quand

ils ont vu que la bonne nouvelle m’avait été confiée pour les incirconcis, tout comme elle avait

été confiée à Pierre pour les circoncis — 8 car Celui qui a donné à Pierre les capacités

nécessaires pour être apôtre auprès des circoncis m’a aussi donné des capacités pour être

apôtre auprès des gens des nations. ”

Paul souligne dans cette histoire que, même si les apôtres étaient éminents et importants, il

s'en fichait. Il ajoute à juste titre que Dieu n’est pas guidé par l’apparence, paraphrasant les

idées de 1 Samuel 16:7 :

1 Samuel 16:7

“ 7 Mais Jéhovah dit à Samuel : « Ne te laisse pas impressionner par son apparence ni par sa

taille, car ce n’est pas lui que j’ai choisi. Un homme ne voit pas les choses comme Dieu les voit,

car un homme voit ce qui est visible, mais Jéhovah, lui, voit ce qu’il y a dans le cœur. ”

Bien entendu, cela ne constitue pas un manque de respect envers les apôtres. En voyant ce

qu'il dit dans son contexte, on comprend qu'il enseignait aux Galates à ne pas se laisser

impressionner, même par les apôtres, s'ils s'écartaient de la bonne nouvelle. C’est pourquoi il

raconte comment il s’est battu et n’a pas cédé aux judaïsants de la congrégation de Jérusalem.

Ce combat contre des frères éminents de la congrégation de Jérusalem, dans lequel « il n’a ni

cédé ni soumis » par « la vérité de la bonne nouvelle » expliquait clairement aux Galates

comment ils devaient agir lorsqu’une personnalité éminente s’écartait de la vérité révélée. Pour

renforcer encore une fois cette idée, il raconte une expérience avec Pierre qui était l’un des

apôtres les plus éminents et largement reconnus.



Galates 2:11-14

“ 11 Cependant, lorsque Céphas est venu à Antioche, je lui ai résisté en face, parce que

manifestement il avait tort. 12 En effet, avant l’arrivée de certains hommes qui venaient de la

part de Jacques, il mangeait avec les gens des nations ; mais quand ils sont arrivés, il a cessé de

le faire et a pris ses distances, parce qu’il craignait ceux du groupe des circoncis. 13 Les autres

Juifs aussi ont joué cette comédie, si bien que même Barnabé a été entraîné avec eux dans

leur comédie. 14 Quand j’ai vu qu’ils ne marchaient pas selon la vérité de la bonne nouvelle,

j’ai dit à Céphas devant tous : « Si toi, bien que tu sois Juif, tu vis comme les nations et non

comme les Juifs, comment peux- tu obliger les gens des nations à vivre selon les coutumes

juives ? ”

Pierre savait parfaitement que Dieu avait accepté les païens, puisque c'était lui-même qui

s'occupait de l'affaire Corneille et avait des visions à ce sujet. Malheureusement, il se laissa

influencer par les autres et finit par rejeter les chrétiens d'origine non juive et non circoncis.

L'autorité de Pierre était si grande que chacun se laissait emporter par son mauvais exemple.

Voyant cela, Paul l’a publiquement corrigé parce qu’il s’était écarté de la bonne nouvelle.

Ces récits nous enseignent que peu importe qui se détourne de la bonne nouvelle, même

quelqu’un d’aussi important que Pierre PEUT ET DEVRAIT être corrigé s’il se détourne. Dieu a

fait en sorte que ces histoires soient préservées dans les Écritures afin que nous puissions agir

de la même manière que Paul lorsque nous sommes confrontés à une situation similaire. Il y a

cependant une autre leçon que je souhaite souligner.

Paul a dit de Pierre qu’il « OBLIGEAIT » les autres à vivre comme Juifs. Est-il correct d’imaginer

Pierre disant verbalement aux autres de ne pas s’asseoir et manger avec des chrétiens non juifs

? Est-ce que c'est ce qu'a fait Pierre ? A-t-il DIRECTEMENT promu ces idées ?

Pierre ne disait absolument rien avec sa bouche, mais son comportement parlait pour lui. Tout

le monde a compris ce qu'il a DIT, même s'il n'a pas dit un seul mot avec sa langue.

C'est vrai que Pierre aurait pu dire à Paul :

" Je n'ai rien dit, les autres ne comprennent pas ce que je fais. "

Cela aurait certainement été une très mauvaise excuse, et nous sommes heureux qu'il n'ait pas

essayé de cacher son péché. Dans les points d’actualités 6 à 9 de 2021, vous n’avez jamais

DIRECTEMENT dit à quiconque de se faire vacciner, c’est une réalité. Mais cela n’a aucune

importance, puisque nous savons tous compris, après avoir vu ces points d’actualités, qu’il

fallait se faire vacciner pour “ rester dans le pays des vivants ”. C'est ainsi que tous les frères

l'ont interprété. Chaque point d’actualité a été intentionnellement préparé pour transmettre

l’idée que les vaccins sont le traitement que nous devrions suivre.

Diriez-vous que ce n’était pas votre intention et que nous tous qui regardions ces points

d’actualités, nous imaginions des choses ? Diriez-vous que vous respectiez la décision des

frères et que vous ne les avez jamais forcés à se faire vacciner ?

Dans les points d’actualité 6 à 9 de 2021, vous vous êtes écarté de la neutralité et avez pris

parti pour une question dans laquelle vous n’auriez pas dû vous impliquer. De plus, avec votre

autorité, vous avez intimidé les autres pour qu'ils fassent la même chose que vous. Jusqu’à

présent, vous avez commis un péché semblable à celui de Pierre sous certains aspects, mais

pas sous tous les aspects.



Par exemple, Pierre a échoué à cause de la pression des autres, mais il est impensable de croire

qu’il a commencé à en discuter avec Paul ou qu’il a essayé de se justifier en défendant quelque

chose qui n’allait clairement pas. Mais vous, vous avez reçu des lettres de nombreux frères et,

dans chaque point d’actualité, vous avez persisté avec obstination à imposer quelque chose qui

n'est pas juste et qui s'écarte de l'Écriture. Vous êtes allés jusqu’à cacher des enseignements

bibliques clairs et à déformer honteusement de nombreux textes bibliques. Vous avez utilisé le

nom de Dieu pour faire peur aux frères et les amener à vous obéir.

En d’autres termes, même si vous n’avez jamais dit directement (tout comme Pierre), vous avez

agi de façon bien pire que Pierre. À partir du point d’actualité numéro 10 de 2021, vous avez

complètement dépassé Pierre en gravité de péché, comme je vous le montrerai plus tard. Le

péché de Pierre reste « blanc comme neige » comparé à votre péché contenu dans le point

d’actualité numéro 10.

Toute la lettre aux Galates donne une leçon très importante. Vous vous êtes maintes fois

comparés aux Apôtres du premier siècle et dites que vous suivez leur modèle. Vous dîtes qu’ils

étaient le collège central du premier siècle et que vous l’êtes vous à notre époque.

Que nous enseigne le fait que Paul ait corrigé Pierre en public devant tout le monde (un

membre du « collège central » selon votre propre enseignement) ? Paul était-il mauvais et peu

motivé ? Paul était-il envieux pour le corriger ainsi ? Si nous ne devons pas imiter ce que Paul a

fait, pourquoi figure-t-il dans la Bible comme exemple à suivre ?

Paul l’a corrigé en public parce que le péché était public et entraînait les autres vers le bas. De

la même manière, cette lettre que je vous écris est publiée selon le modèle biblique. Quand

quelqu’un d’éminent s’écarte obstinément de la vérité et entraîne les autres vers le bas avec

des idées non bibliques, il doit être réprimandé publiquement, c’est à ce sujet que parle la

lettre aux Galates.

LETTRE AUX PERSONNES ÂGÉES 27/09/2021

Un autre détail à mentionner est qu'à cette date une lettre aux anciens est parvenue à toutes

les congrégations et je voudrais en souligner quelques points. La lettre commence par dire :

“ POUR LES ANCIENS

27 septembre 2021

1. Vaccination contre la Covid-19 et respect des autorités supérieures : Notre sollicitude et

notre amour pour vous nous poussent à vous envoyer cette communication importante (1 Cor.

12:25). En raison de l’actuelle pandémie, dans un nombre croissant de pays, les autorités

publiques rendent la vaccination contre la Covid-19 obligatoire pour leurs citoyens, ou alors

l’encouragent fortement. Les récents points actualité du Collège central ont aidé le peuple de

Jéhovah à comprendre le point de vue de l’esclave fidèle à ce sujet. ”

Cette lettre traite du COVID-19 et des autorités supérieures. Il est à noter qu’il ne parle pas des

« gouvernements » mais plutôt des « autorités supérieures ». C’est subtil, mais cela montre

clairement où vous vouliez en venir. Il est mentionné que les autorités « ORDONNENT et

RECOMMANDENT FORTEMENT » aux citoyens de se faire vacciner. Bien entendu, ce n’est pas

une raison pour se faire vacciner si la conscience s’y oppose, comme la Bible et nos

publications le montrent clairement à plusieurs reprises.



Mais après avoir dit cela, il est mentionné que les POINTS D’ACTUALITÉ du Collège central « ont

aidé à COMPRENDRE comment l'esclave voit la question ». C’est un AVEU INDÉNIABLE que les

points d’actualités sont orientés en faveur des vaccins, ce qui inclut un abandon de la neutralité

à l’égard des traitements médicaux et une soumission aux puissances mondiales. Vous nous

demandiez donc de donner à « César » ce qui appartient à Dieu. Vous parliez toujours de

vaccins, pas simplement de masques.

Puis la lettre dit :

“ 2. Des filiales ont signalé que certains anciens ont exprimé des opinions personnelles bien

arrêtées en critiquant la vaccination contre la Covid-19. Pourquoi est-ce préoccupant ?

Romains 13:1 explique que « c’est par Dieu que les autorités qui existent sont placées dans

leurs positions ». De plus, la note d’étude sur Romains 13:5 dit ceci : « Un chrétien se soumet

aux gouvernements humains dès lors qu’un ordre ne va pas à l’encontre des lois de Dieu. » On

lit en Romains 13:2 : « Quelqu’un qui s’oppose à l’autorité [publique] résiste à la disposition

de Dieu. » Par conséquent, les anciens doivent veiller à ne pas exprimer d’opinion

personnelle qui va à l’encontre des instructions des autorités supérieures. Si un ancien a cette

attitude, il doit arrêter immédiatement (Mat. 22:21 ; Rom. 13:4-7). Sinon, il pourrait se rendre

coupable de causer des divisions dans l’assemblée. ”

Pourquoi les filiales signalent-elles que certains anciens ont mentionné ne pas vouloir se faire

vacciner ? N'ont-ils pas la liberté de décider de cela ? Ne peuvent-ils pas DÉCLARER qu’ils ne

veulent pas se faire vacciner ? Pourquoi ne devraient-ils pas exprimer ce qu’ils ont décidé ?

Par ailleurs, on pourrait se demander : de nombreux anciens n'ont-ils pas exprimé leur ferme

décision de se faire vacciner ?

Je me souviens lors des réunions Zoom combien d’anciens se vantaient du nombre de doses

qu’ils avaient reçues. De plus, lorsque quelqu’un se faisait vacciner, il le félicitait en public. Ces

félicitations ont été publiées dans les groupes WhatsApp de l’assemblée pour que tout le

monde puisse les voir, indiquant clairement qu'ils considéraient qu'il était DROIT de se faire

vacciner et qu'ils l'encourageaient.

Pourquoi les anciens qui parlent favorablement des vaccins peuvent le faire librement et que

ceux qui disent qu’ils ne veulent pas se faire vacciner sont signalées par la filiale ? Cette

différenciation ne démontre-t-elle pas la partialité et l'injustice ? Pierre n'a-t-il pas dit que Dieu

« n'est pas partial ».

Cela montre clairement que la neutralité à l’égard des traitements médicaux a été abandonnée

et cela se voit ici indéniablement. Chacun a le droit de décider quoi faire et aussi de faire des

commentaires à ce sujet. Ce que vous ne pouvez pas faire, c’est essayer de convaincre et de

manipuler les autres pour qu’ils fassent la même chose que vous.

La lettre indique que le fait que certains anciens déclarent qu’ils ne se feront pas vacciner est

inquiétant. Pourquoi est-ce inquiétant s’il s’agit d’une décision personnelle tout à fait valable,

raisonnable et biblique ?

La réponse est que les gouvernements recommandent la vaccination et exigent qu’elle soit

effectuée. J'ai déjà expliqué que cet argument est totalement fallacieux. Aucun gouvernement

ne peut nous forcer à aller à l’encontre de notre conscience guidée par les Écritures, puisque la

conscience est au-dessus des gouvernements. Nous avons des centaines d'articles sur le site



JW qui le démontrent au fil des décennies. À maintes reprises, vous répétez la même chose et

cachez les enseignements bibliques à notre conscience chrétienne.

Les textes qui sont alors cités sont hors contexte et déformés pour appuyer votre position

partisane en faveur de la vaccination. Par exemple, vous citez Paul dans Romains disant :

Romains 13:1, 2

“ 1 Que toute personne soit soumise aux autorités supérieures, car aucune autorité n’existe

sans la permission de Dieu ; en effet, c’est par Dieu que les autorités qui existent sont placées

dans leurs positions. 2 C’est pourquoi quelqu’un qui s’oppose à l’autorité résiste à la disposition

de Dieu ; ceux qui y résistent s’attireront une condamnation. ”

Quel frère qui ne se fait pas vacciner s’oppose à l’autorité civile ? Si, par exemple, je ne me fais

pas vacciner, c’est parce que mon corps appartient à Dieu, pas aux dirigeants politiques, et je

ne veux pas y mettre de substances sales qui le contamineraient. Où est la rébellion ? Jéhovah

n’a pas donné aux dirigeants une AUTORITÉ ABSOLUE sur ses brebis et sur leurs corps. Celui qui

a reçu toute autorité est unique et c'est Jésus-Christ comme il le dit lui-même :

Matthieu 28:18

“ 18 Jésus s’approcha d’eux et leur dit : « Tout pouvoir m’a été donné dans le ciel et sur la

terre. ”

Pourquoi donner aux dirigeants dont les jours sont comptés ce que le Père a donné

uniquement au Fils ?

Paul dit encore :

1 Corinthiens 6:19, 20

“ 19 Ne savez- vous pas que votre corps est le temple de l’esprit saint qui est en vous et que

vous avez reçu de Dieu ? De plus, vous ne vous appartenez pas, 20 car vous avez été achetés à

un prix. Alors, glorifiez Dieu dans votre corps. ”

Frères , “ Ne savez-vous pas que notre corps est un temple de l’esprit saint et n'appartient qu'à

Dieu ” ? Ne savez-vous pas que “ nous ne nous appartenons pas ” parce que “ nous avons été

achetés à un prix ” ? Aucun gouvernement du monde n’a autorité sur notre corps parce qu’il

appartient à Dieu. En termes simples, votre application des paroles de Paul au Romains pour

forcer les anciens à fermer leur bouche est fausse et mal intentionnée.

Ensuite, vous citez Romains 13:5, mais vous ne l’écrivez pas dans la lettre, vous dites

simplement :

“ la note d’étude sur Romains 13:5 dit ceci : « Un chrétien se soumet aux gouvernements

humains dès lors qu’un ordre ne va pas à l’encontre des lois de Dieu. » ”

Pourquoi n’avez-vous pas écrit le texte biblique auquel vous faites référence ? Ce texte dit :

Romains 13:5

“ 5 Il est donc important d’être soumis, non seulement à cause de cette colère, mais également

à cause de votre conscience. ”

Dans ce texte, Paul indique clairement que la raison pour laquelle nous obéissons aux

gouvernements est « notre conscience », et pas seulement la peur du châtiment. Alors Paul



nous encouragerait-il à obéir aux gouvernements si cela entache notre conscience ? Clairement

non.

Mais vous ne parlez pas de conscience, vous parlez seulement des " lois de Dieu " vous référant

uniquement aux lois écrites. Oubliez-vous ce que dit Jérémie et ce que Paul cite dans la lettre

aux Hébreux au chapitre 10 ?

Jérémie 31:33, 34

“ 33 « Car voici l’alliance que je ferai avec le peuple d’Israël après ces jours- là, déclare Jéhovah :

Je mettrai ma loi au-dedans d’eux et je l’écrirai dans leur cœur. Oui, je deviendrai leur Dieu, et

ils deviendront mon peuple. » 34 « Et ils n’enseigneront plus chacun son prochain et chacun

son frère en disant : “Vous devez connaître Jéhovah !”, car ils me connaîtront tous, du plus

insignifiant au plus important d’entre eux, déclare Jéhovah. Je pardonnerai leur faute et je ne

me souviendrai plus de leur péché. » ”

Le chrétien a « la loi écrite dans son cœur » et « n’a pas besoin qu’on lui enseigne » ce qui est

bien et mal parce qu’il est guidé par sa conscience. Par ce que vous dites, vous voulez insinuer

que puisque la Bible ne parle pas de ne pas se faire vacciner, nous n’avons aucune raison de ne

pas le faire, comme l’a soutenu à tort Frère Herd dans le point d'actualité numéro 6 de 2021.

Vous entendez ainsi discréditer tous les frères qui ont soulevé la question de la conscience

dans d'innombrables lettres qu’ils vous ont envoyées.

La Bible, par exemple, ne dit pas spécifiquement de ne pas prendre de cocaïne. Puis-je alors

l’accepter si le gouvernement décide de m’y contraindre ?

Ce qui compte, ce sont les principes bibliques, pas seulement les lois, et vous le savez bien. Si

nous faisons seulement ce que dit la loi écrite, nous serions comme les Pharisiens que Jésus a

condamnés et qui ont agi sans y mettre tout leur cœur. Comment se fait-il que vous affirmiez

que, si la Bible ne parle pas de se faire vacciner, les chrétiens ne peuvent pas s'y opposer parce

qu'elle ne contredit pas la loi de Dieu ? Cet ordre contredit la loi de Dieu que beaucoup d’entre

nous ont dans notre cœur, écrite de manière indélébile par l’Esprit.

L’argument que vous avancez est tellement mauvais qu’il est embarrassant de passer du temps

à le réfuter. En fait, après avoir dit cela dans la lettre aux Romains au chapitre 13, Paul

commence à parler en détail de la conscience au chapitre 14.

Oui, seul un chapitre ultérieur en parle. Je l'ai déjà cité plusieurs fois, mais il faut le répéter

jusqu'à le connaître par cœur, il y est écrit :



Romains 14:3-6

“ Que celui qui mange ne méprise pas celui qui ne mange pas, et que celui qui ne mange pas

ne juge pas celui qui mange, car Dieu lui a fait bon accueil. 4 Qui es-tu pour juger le serviteur

d’un autre ? C’est pour son propre maître qu’il tient debout ou qu’il tombe. Oui, il sera

maintenu debout, car Jéhovah peut le faire tenir debout.

5 Tel homme estime qu’un certain jour est plus important qu’un autre ; tel autre estime que

ce jour est pareil à tous les autres ; que chacun soit pleinement convaincu de ce qu’il pense. 6

Celui qui respecte un certain jour le fait pour Jéhovah. De plus, celui qui mange, mange pour

Jéhovah, car il remercie Dieu ; et celui qui ne mange pas ne mange pas pour Jéhovah, et

pourtant il remercie Dieu. ”

Il parlait du respect de la conscience d'autrui dans des domaines tels que la consommation

d'aliments sacrifiés aux idoles, et j'ai déjà expliqué dans cette lettre que cela s'applique aux

vaccins.

Voulez-vous faire croire aux frères que Paul accepterait que tout le monde accepte des

traitements expérimentaux les yeux fermés si le gouvernement le demande et si cela va à

l'encontre de leur conscience ? Essayez-vous de dire que Paul recommanderait cela ?

Si Paul faisait cela, il se contredirait lui-même surtout avec le traitement qu’il a fait subir à

Pierre.

Par exemple, il dit à la fin du chapitre 14 de Romains :

Romains 14:22, 23

“ 22 Cette conviction qui est la tienne, considère-la comme une affaire entre toi et Dieu.

Heureux l’homme qui ne se condamne pas lui-même à cause de ce qu’il approuve. 23 Mais s’il

a des doutes, il est déjà condamné s’il mange, parce qu’il mange sans être certain que cela

est convenable. Oui, tout ce qui ne s’appuie pas sur la foi est péché. ”

Il est évident que Paul n’encourage personne à aller au-delà de sa conscience, en fait il précise

clairement que cela est un péché. Paul enseigne qu’aller au-delà de sa conscience est un péché,

c’est pourquoi il ne pourrait jamais accepter que des frères se soumettent aux gouvernements

et soumettent leur corps à la vaccination si pour eux c’est une transgression. La même idée se

trouve dans les chapitres 8 et 10 de 1 Corinthiens que j'ai déjà expliqués.

Vous avez décontextualisé Paul et l’avez déformé pour donner l’impression que la Bible

soutient vos idées personnelles en faveur de la vaccination et de la soumission aux

gouvernements.

Que penserait Paul s’il voyait ce que vous avez fait de ce qu’il a écrit ? Que ressentirait Paul en

voyant ce que vous avez fait dans les points d’actualités avec vos paroles ?

Nous le savons parce qu'il l'a dit :

2 Corinthiens 11:29

“ 29 Qui est faible sans que je sois faible ? Qui trébuche sans que je m’enflamme de colère ? ”

Il était « indigné » lorsqu’un frère avait « trébuché », combien plus serait-il indigné si

quelqu’un était amené à pécher en déformant ses propres paroles ! Cette présente lettre

ouverte et d'autres avant, que vous avez reçues vous dérangent-elles ? Soyez reconnaissants



que ce ne soit pas l'apôtre Paul lui-même qui vous écrit, car il vous parlerait sans doute en des

termes extrêmement fermes pour ce que vous avez fait à déformer ses paroles. Rappelez-vous

que ses lettres étaient « lourdes et énergiques » (2 Corinthiens 10:10) et qu’il ne se laissait

intimider par personne. Ou pensez-vous qu'il ne vous dirait rien parce que vous êtes l'actuel «

collège central » ? As-tu oublié ce que Paul a dit à Pierre ?

De plus, Pierre lui-même nous met en garde contre la déformation des Écritures et des écrits

de Paul :

2 Pierre 3:16

“ 16 puisqu’il parle de ces choses dans toutes ses lettres. Cependant, il s’y trouve des choses

difficiles à comprendre, que les gens ignorants et instables déforment, comme ils le font avec

le reste des Écritures, pour leur propre destruction. ”

Chers frères du collège central, je ne cite pas ce texte pour vous insulter ou pour vous irriter, je

le cite parce qu'il s'applique simplement à cette situation et nous montre comment Dieu voit

toute cette affaire. Ces mots ne sont pas de moi et ne m’appartiennent pas, « déformer les

Écritures » est extrêmement grave.

Sans aucun doute, aucun d'entre nous ne voudrait être accusé d'être « ignorant » pour l'usage

abusif que nous faisons de la Parole de Dieu et pour que cela n'arrive pas, nous devons faire

très attention à ce que nous disons et enseignons, car nos vies sont en jeu.

Également dans la lettre que vous avez envoyée, Jésus-Christ est cité disant :

Matthieu 22:21

“ 21 Ils répondirent : « De César. » Alors il leur dit : « Rendez donc les choses de César à César,

mais les choses de Dieu à Dieu. » ”

Cette application est clairement incorrecte, tous les Témoins de Jéhovah qui ne se font pas

vacciner le font parce qu'ils croient que les vaccins nuiront à leur corps d'une manière ou d'une

autre. Je le répète, notre corps n'appartient pas à « César » mais à Dieu. Notre corps est une «

chose de Dieu » et non une « chose de César ».

Qu’en a réellement pensé Jésus-Christ ? Après avoir chassé les marchands du temple, il dit :

Jean 2:18-21

“ 18 Alors les Juifs lui dirent : « Quel miracle as- tu à nous montrer, pour que tu te permettes de

faire ces choses ? » 19 Jésus leur répondit : « Démolissez ce temple, et en 3 jours je le

relèverai. » 20 Les Juifs dirent alors : « Ce temple a été bâti en 46 ans, et toi, tu le relèverais en

3 jours ? » 21 Mais le temple dont il parlait, c’était son corps. ”

Il est très clair que pour Jésus-Christ, son corps était un « temple de Dieu » , il ne peut donc pas

appartenir à « César ». Paul a dit dans sa célèbre illustration du corps :



1 Corinthiens 12:12, 13, 27

 “ 12 Tout comme le corps est un alors qu’il a beaucoup de membres et que tous les membres,

bien que nombreux, forment un seul corps, ainsi également est le Christ. 13 En effet, que nous

soyons Juifs ou Grecs, esclaves ou libres, c’est par un seul esprit que nous avons tous été

baptisés dans un seul corps, et on nous a tous fait boire un seul esprit. ”

 “ 27 Or vous êtes le corps du Christ, et chacun de vous, pris individuellement, en est un

membre. ”

Par conséquent, le gouvernement n’a aucune autorité pour nous injecter un vaccin, même s’il

légifère à ce sujet. En citant Jésus-Christ, vous le déformez également puisque vous voulez

utiliser ses paroles pour que les anciens se taisent et ne parlent pas de leur vision des choses.

Pensez-vous que Jésus-Christ nous encouragerait à injecter des substances suspectes dans

notre corps, qui est un « temple de Dieu », en nous disant que si les gouvernements le

demandent, nous sommes obligés de le faire ?

L’idée selon laquelle notre corps est le temple de Dieu n’a pas été inventée par Paul, elle a été

enseignée par Jésus-Christ et est très claire dans la Bible, aucun dirigeant qui adore les

« idoles » n’a d’autorité sur notre corps.

2 Corinthiens 6:16

 “ 16 Et qu’est- ce que le temple de Dieu a à voir avec les idoles ? Car nous sommes un temple

d’un Dieu vivant ; comme Dieu l’a dit : « J’habiterai parmi eux et je marcherai parmi eux, et je

serai leur Dieu, et ils seront mon peuple. » ”

De plus, dans votre lettre, il est dit aux anciens qu’ils « doivent arrêter » et sont avertis qu’il

pourrait être coupable d’avoir « provoqué des divisions ». Ceci est incroyable car avant les

points d’actualité, les frères vaccinés et non vaccinés étaient complètement en paix, mais

lorsque les points ont commencé, ceux qui n'étaient pas vaccinés ont commencé à être

persécutés. Les divisions au sein de l’assemblée ont été créées par VOUS, et non par les anciens

qui expriment leur décision personnelle sans forcer personne à les imiter.

Pourquoi ne pouvons-nous pas parler librement des raisons pour lesquelles nous ne voulons

pas nous faire vacciner ? Ne sommes-nous pas libres de parler de décisions personnelles sans

obliger quiconque à les suivre ? Ce verset se réalise t-il en la circonstance ?

2 Corinthiens 3:17

“ 17 Or Jéhovah est l’Esprit, et là où est l’esprit de Jéhovah, là est la liberté. ”

Ces instructions peuvent-elles vraiment venir de l’Esprit de Dieu ? Ou plutôt viennent-elles de

l’esprit dont parle Jacques :

Jacques 3:14-16

“ 14 Mais si vous avez dans vos cœurs une jalousie amère et un esprit batailleur, ne vous

vantez pas ; vous mentiriez contre la vérité. 15 Ce genre de sagesse ne vient pas d’en haut ;

elle est terrestre, animale, démoniaque. 16 Car là où il y a jalousie et esprit batailleur, il y aura

aussi désordre et toutes sortes de choses détestables. ”

Le mot traduit par « esprit batailleur » est « erithia » (ou -eia) (ἐριθία G2052), et selon le

dictionnaire de Vine, cela signifie :



“ erithia (ou -eia) (ε ̓ ριθι ́ α G2052), désigne l'ambition, la recherche des siens, la rivalité,

l'obstination étant une idée sous-jacente au mot ; Par conséquent, cela dénote la formation

d’un parti. Il dérive non pas de eris, lutte, mais de erithos, mercenaire ; d'où le sens d'essayer

d'obtenir des adeptes, des « divisions » ; Il est traduit dans la VM par « factions ». ”

Ce texte de Jacques montre clairement que vous créez le problème parce que vous avez décidé

de former un « parti » en faveur du vaccin dans l’assemblée et de persécuter quiconque veut

maintenir la neutralité biblique. C’est pourquoi ces textes bibliques sont déformés et la

« vérité » est contestée. Cette façon d’agir dans la congrégation est si grave qu’elle provoque

« du désordre et des mauvaises choses » et cette doctrine peut être classée comme « terrestre,

animale, démoniaque ».

Je le répète, ne soyez pas offensé, ce ne sont pas mes paroles, ce sont les Écritures qui parlent.

Je tiens à rappeler que lorsque certains frères m'ont demandé si j'étais vacciné ou pas, je leur

ai répondu qu'en tant qu'ancien, je préférais ne rien dire pour ne pas influencer qui que ce soit.

Les autres anciens de la congrégation, par contre, lorsque quelqu'un n'était pas vacciné, ils lui

rendaient visite pour l'encourager à prêter attention aux points d’actualité et bien sûr à se faire

vacciner. J’étais complètement neutre sur ce point, comme le dit la Bible, même si j’avais ma

propre idée personnelle sur tout cela.

La lettre d'annonce continue en disant :

“ 3. En Romains 16:17, les anciens reçoivent cette exhortation : « [Ayez] l’œil sur ceux qui

créent des divisions et des situations qui font trébucher, choses contraires à l’enseignement

que vous avez appris ; et évitez-les. » D’après la Bible, les anciens ont donc la responsabilité de

donner des conseils à tout chrétien, y compris un ancien, qui cause des divisions dans

l’assemblée (Gal. 6:1). Les responsables de circonscription suivront de près la situation. Nous

vous félicitons, chers frères, de rester ‘fermement attachés’ à la Parole de Dieu, de favoriser

l’unité de l’assemblée et de montrer l’exemple en ‘honorant’ les autorités publiques (Tite 1:9 ;

1 Pierre 2:13-17). Nous vous remercions pour votre coopération dans ce domaine et profitons

de l’occasion pour vous assurer de tout notre amour fraternel.

POUR LES COORDINATEURS DES COLLÈGES D’ANCIENS

1. Communication pour les anciens : Veuillez organiser une réunion du collège des anciens

cette semaine afin de discuter de la communication pour les anciens ainsi que des versets

donnés en référence. ”

Ce paragraphe montre comment les anciens qui ne se sont pas fait vacciner ont fait l'objet de

pressions et de menaces, les accusant de diviser l’assemblée et de manquer de respect aux

autorités. Ce sont là des calomnies et des menaces manifestement incompatibles avec l’amour

chrétien. Nous, les anciens qui n’avons pas été vaccinées, exerçons notre liberté de conscience.

En fait, Tite 1:9 est étonnamment cité comme disant à propos des anciens :

Tite 1:9

“ 9 fermement attaché à la parole fidèle pour ce qui est de son art d’enseigner, afin d’être

capable d’encourager par l’enseignement bénéfique et de réprimander les contradicteurs. ”

Ainsi, des anciens non vaccinés sont réprimandés, on les accuse de « ne pas adhérer à

l’enseignement biblique ou à la parole fidèle ».



Mais quelle a été la réalité ? La réalité est que VOUS n’avez pas adhéré à l’enseignement

biblique de neutralité et de respect de la conscience d’autrui en persécutant ceux qui ont choisi

de ne pas se faire vacciner.

En fait, je me demande : comment pouvez-vous citer un texte qui dit d'éviter ceux qui

n'adhèrent pas aux ENSEIGNEMENTS QUE NOUS AVONS APPRIS (du passé) alors que c'est vous

qui abandonnez la neutralité ? Nous avons des décennies de publications montrant que nous

ne faisons pas de médecine, que des traitements ne devraient pas être recommandés, et vous

les avez complètement ignorés.

VOUS avez abandonné la neutralité pour rejoindre le « camp des partisans du vaccin » et VOUS

accusez ensuite ceux qui restent fermes de causer de la division ! Cela ne témoigne-t-il pas

d’une terrible arrogance ?

Ceux qui ont changé leurs convictions, c’est vous, et non les anciens qui ont librement décidé

de ne pas se faire vacciner et qui ont respecté tous ceux qui ont décidé de le faire.

✔ CEUX QUI ONT INTRODUIT UNE NOUVELLE DOCTRINE ABANDONNANT L'ANCIENNE

ÉTAIT VOUS, ET NON LES ANCIENS MENACÉS

Vous citez également 1 Pierre 2:13-17 dans votre lettre et vous utilisez les propos de Pierre

pour pousser au vaccin. Vous l’avez fait avec les paroles de Jésus alors pourquoi pas avec celles

de Pierre.

Il est écrit :

1 Pierre 2:13-17

“ 13 À cause du Seigneur, soumettez- vous à toute création humaine : soit à un roi comme

étant supérieur, 14 soit à des gouverneurs comme étant envoyés par lui pour punir les

malfaiteurs mais féliciter ceux qui font le bien. 15 Car c’est la volonté de Dieu qu’en faisant le

bien vous réduisiez au silence les insensés qui parlent sans savoir. 16 Soyez comme des

hommes libres, utilisant votre liberté, non pas comme un voile pour couvrir le mal, mais

comme le font des esclaves de Dieu. 17 Honorez des hommes de toutes sortes, aimez toute la

communauté des frères, craignez Dieu, honorez le roi. ”

Ce texte ne soutient pas du tout ce que vous dites. Il y est dit que nous nous soumettons au

« roi » avec les mêmes idées que Paul mentionne aux Romains. Nous devrions le faire parce

qu’ils « font le bien » et seulement s’ils nous demandent de faire le bien. Ou bien, allez-vous

nous dire que si les gouvernements nous demandent quelque chose de mal, nous devons

quand même leur obéir ?

Là, il est dit de se soumettre « À CAUSE DU SEIGNEUR ». Cela veut dire que « le Seigneur » est

au-dessus des gouvernements parce que c'est lui qui ordonne de s'y soumettre.

Encore une fois, je demande : Jésus-Christ veut-il que ses brebis agissent contre leur

conscience, se soumettent et se fassent vacciner si elles ne le souhaitent pas ?

Aussi, le même texte dit que, nous ne devons pas oublier que nous sommes des « ESCLAVES DE

DIEU » (pas des esclaves des gouvernements et des sociétés pharmaceutiques) et en plus de

rendre honneur au roi nous devons être dans la « CRAINTE de Dieu ». Il est clair que nous

devons parvenir à l’équilibre entre ce que Dieu et les rois humains demandent, c’est ce que dit

ce texte de Pierre. Comment y parvient-on ?



Pierre répond à cela dans les versets suivants, que votre lettre NE cite malheureusement PAS.

1 Pierre 2:18-20

“ 18 Que les serviteurs soient soumis à leurs maîtres avec toute la crainte qui leur est due,

non seulement à ceux qui sont bons et raisonnables, mais aussi à ceux qui sont difficiles. 19 En

effet, quand quelqu’un endure des épreuves et souffre injustement pour garder une bonne

conscience devant Dieu, c’est quelque chose de bien. 20 Car quel mérite y a- t- il si vous êtes

battus pour avoir péché et que vous l’enduriez ? Par contre, si vous endurez des souffrances

pour avoir fait le bien, c’est là quelque chose d’agréable à Dieu. ”

Ici on dit la même chose que ce qui a été dit à propos des gouverneurs, ce sont donc des idées

parallèles, mais quelques détails sont ajoutés. Il y est dit que si nous souffrons pour maintenir

notre « conscience », cela plaît à Dieu.

Comment pouvons-nous souffrir pour conserver notre conscience si nous devons la mettre de

côté pour obéir comme vous le sous-entendez ? Si nous la laissions de côté, nous ne pourrions

jamais nous conformer à ce texte biblique, car la souffrance vient du fait de ne pas obéir. Ce

texte prouve que Pierre ne parle jamais d’obéissance absolue aux dirigeants ou à quiconque

sauf Dieu.

Il est clair que la conscience est avant tout contrainte par toute forme d’autorité humaine.

L'obéissance au gouvernement ne se produit que si elle ne contredit pas notre conscience, et

c'est parce que nous sommes guidés par l'esprit de Dieu et non par les dirigeants du monde. En

fait, dans ce texte, il est dit qu’il est agréable à Dieu que nous « gardions notre conscience »

malgré la pression et la souffrance que les autorités peuvent nous causer. Cette dernière nous

permet de conclure par une simple logique, que Jéhovah n'aime pas que nous désobéissions à

notre conscience, comme nous l'avons également vu dans d'autres textes bibliques.

✔ DIEU VEUT QUE NOUS GARDIONS NOTRE CONSCIENCE MALGRÉ LA PRESSION

Que pense alors Jéhovah de ceux qui font souffrir ses serviteurs en raison de problèmes de

conscience et de pressions et qui les menacent ?

La deuxième lettre aux Thessaloniciens nous répond :

2 Thessaloniciens 1:5-7

“ 5 C’est là une preuve du juste jugement de Dieu, et cela vous amènera à être jugés dignes du

royaume de Dieu, pour lequel vous souffrez vraiment.

6 Car, en effet, il est juste pour Dieu de rendre la détresse à ceux qui vous causent de la

détresse. 7 Mais vous qui subissez la détresse, vous connaîtrez le soulagement avec nous

quand, du ciel, le Seigneur Jésus se révélera avec ses anges puissants ”

Je ne dis pas cela pour vous déranger, mais pour montrer combien il est grave de menacer et

de tenter de soumettre un serviteur de Dieu qui veut suivre sa conscience.

En plus de tout ça, vous avez clairement indiqué dans votre lettre que le responsable de

circonscription « suivrait de près », tout comme un « policier » et qu'une réunion devrait avoir

lieu au cours de laquelle tous les anciens liraient la lettre et les textes bibliques. Cela révèle

votre volonté d’exercer une forte pression pour soumettre et faire taire tout frère qui pensait

différemment de vous.



Lors de ces réunions, les anciens qui n'étaient pas d'accord avec ce que vous enseigniez étaient

clairement menacés de provoquer des divisions et nous savons tous que cela peut entraîner

l'exclusion de quelqu'un de l’assemblée. Il est extrêmement grave que, dans cette lettre, vous

agissiez comme si la conscience chrétienne n'existait pas.

Pourquoi ne mentionniez-vous pas que la conscience est supérieure aux injonctions du

gouvernement, si vous le saviez ? Cacher les principes bibliques, c’est rejeter la parole de Dieu.

Comme Paul l'a dit : « Si nous renions, IL nous reniera » (2 Timothée 2:12)

Dans cette lettre regrettable, vous nous encouragez à nous soumettre aux autorités, même si

elles veulent nous inoculer des substances suspectes et expérimentales, ou sinon, nous serions

accusés de créer des divisions et nous subirions vos foudres pour simplement exprimer des

vérités bibliques. Cette lettre démontre indéniablement que vous avez déformé les textes

bibliques pour justifier vos idées personnelles et que vous avez persécuté des frères qui ont

exercé leur liberté de conscience.

Pour faire simple, votre lettre aux anciens dit en substance : « ANCIENS, VOUS DEVEZ VOUS

TAIRE ET REMETTRE VOS CORPS À L'ÉTAT SOUS PEINE D'EN SUBIR LES CONSÉQUENCES ».

Est-il bien de menacer vos frères de cette manière ?

Vous auriez dû vous rappeler comment les apôtres et les disciples du Christ ont réagi face à une

situation similaire :

Actes 4:29

“ 29 Et maintenant, Jéhovah, prête attention à leurs menaces, et accorde à tes esclaves de

continuer à dire ta parole avec une totale assurance, ”

Frères, les disciples du Christ ne menacent JAMAIS personne, mais ils subissent plutôt les

menaces de ceux qui agissent comme des Pharisiens. Ce n’est pas mon invention, quiconque lit

la Bible, le voit. La lettre envoyée aux anciens était une honte !

Depuis le point d’actualité n°10 de 2021, la situation s’aggrave comme nous le démontrerons

ci-dessous.



POINT D’ACTUALITÉ 10-2021 PRÉSENTÉ PAR ANTHONY MORRIS

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-10-du-Coll%C3

%A8ge-central-2021/

Comme je l'ai dit, jusqu'au point d’actualité n°9 de 2021, vous n’avez jamais recommandé

directement de se faire vacciner, mais vous le faisiez de manière indirecte et sournoise. À partir

du point n°10, vous l’avez fait directement.

Le point d’actaulité commence par dire :

“ Dans ce rapport, nous parlerons de la manière de faire bon usage du temps pendant la

pandémie.

Mais d'abord, nous avons quelques nouvelles. Malheureusement, au 10 décembre, nous avions

déjà perdu 25 658 frères et sœurs à cause de la COVID-19.

Nous prions pour tous ceux qui ont perdu des êtres chers. Il existe désormais un nouveau

variant, dont on parle beaucoup dans les actualités. Mais il reste encore beaucoup de choses

qui ne sont pas connues.

Alors, frères, il n’y a pas lieu d’avoir peur. Continuez à prendre les mêmes précautions dont

nous savons déjà qu’elles fonctionnent. Portez des masques, respectez la distanciation

physique, lavez-vous souvent les mains et faites-vous vacciner si possible.

Dans le point d'actualité numéro 7 du collège central de cette année (2021), frère Losch a

déclaré que plus de 80% de la famille mondiale du Béthel était vaccinée.

Eh bien, nous sommes heureux d’annoncer que désormais plus de 99% des Béthélites dans le

monde sont vaccinés, tout comme plus de 95% des serviteurs spéciaux à plein temps. ”

Ici, vous disiez clairement et sans vergogne que le vaccin fonctionne et que nous devrions

« nous faire vacciner si possible » et vous rapportiez que c'est une joie pour vous d’atteindre un

taux de 99% de vaccinés au Béthel et 95% de vaccinés parmi les serviteurs spéciaux à plein

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-10-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/
https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-n-10-du-Coll%C3%A8ge-central-2021/


temps. C'est une claque faite à tous les frères qui vous ont envoyé des milliers de lettres

affirmant qu'ils voulaient être respectés.

Vous laissiez également de côté toutes les informations qui démontraient clairement que les

vaccins avaient des effets secondaires dangereux. Le plus sage était de suivre les principes

bibliques et d’être neutre face à une question aussi controversée, comme je l’ai expliqué

précédemment, mais vous avez pris PUBLIQUEMENT le parti des « partisans du vaccin » et

vous avez fait pression sur les autres pour qu’ils adoptent vos idées. En fait, vous l’avez fait, en

sachant que la conscience de nombreux frères et sœurs était affectée, et en sachant cela, le

péché est encore plus grand.

Il convient également de noter l’augmentation du nombre de personnes vaccinées au Béthel.

J'ai déjà montré que ce chiffre étant bien supérieur à la valeur moyenne des pays, il est

incontestable que ces frères ont été vaccinés sous votre pression, sinon il ne pourrait pas y

avoir un pourcentage aussi élevé.

En fait, vous disiez que « vous étiez heureux » d’annoncer cela, ce qui signifie que si le chiffre

n’avait pas augmenté, cela vous aurait attristé. Cette façon de parler rabaisse et méprise les

opinions de ces frères et ignore leurs sentiments. Pourquoi maltraitez-vous ainsi vos frères et

les méprisez-vous ?

Alors frère Morris dit :

“ De nombreux frères de différents endroits ont eu de bonnes expériences en se faisant

vacciner. Par exemple, dans certaines régions de Bulgarie, les chefs religieux ont déclaré que

les vaccins étaient le poison du diable.

Il y a donc beaucoup de pression sociale pour ne pas se faire vacciner. Encore : ‘ une sœur et

son mari, après avoir vu les points d'actualité du collège central, ont pris la décision de se faire

vacciner. ’ ”

Ici, vous dites directement que beaucoup ont eu de bonnes expériences avec le vaccin, ceci

pour pour inciter leurs frères à se faire vacciner, mais la réalité est que beaucoup de frères sont

morts après avoir été vaccinés et d'autres sont devenus infirmes ou atteints de maladies

graves. Pourquoi ne nous donnez-vous pas les informations complètes ?

Supposons qu’un vendeur vous vante un produit, mais que vous découvriez qu’il ne vous a pas

dit que de nombreux acheteurs regrettent leur achat. Achèteriez-vous ce produit ? N'est-il pas

vrai que vous vérifieriez ces dires ? Le vendeur vous semble-t-il digne de confiance ?

Cacher des informations qui influencent les décisions de quelqu'un est une manipulation et

une fraude, comme je l'ai déjà mentionné avec l'exemple des « bonbons ». Vous dites

seulement que certains ont eu de bonnes expériences et prétendez que tous les

avertissements des médecins et les témoignages des gens sur les effets secondaires n'existent

pas. Pourquoi ne parlez-vous pas des blessures et des morts qui ont eu lieu juste après

l’inoculation du vaccin ?

En fait, j’ai déjà mentionné que l’efficacité d’un vaccin ne peut être évaluée quelques semaines

seulement après son administration. Les vaccins sont testés pendant des ANNÉES,

généralement 5 à 10 ans, et des contrôles de suivi sont effectués pour savoir s'ils sont sûrs ou

non (au moins en théorie). Beaucoup de frères qui ont été vaccinés et qui apparemment

allaient bien, font aujourd'hui partie des personnes qui ont développé un cancer, souffrent de



thrombose, de maladies cardiaques et PLEURENT DE FAÇON INCONSOLABLE pour vous avoir

écouté. Comme je l’ai dit, je connais beaucoup de personnes vaccinées repenties, mais

absolument aucune personne non vaccinée repentante.

En outre, vous critiquiez ici les chefs religieux de Bulgarie qui enseignent que les vaccins sont «

le poison du diable ». S’ils enseignent aux gens que DIEU dit cela, c’est évidemment faux, car

Jéhovah ne le leur a jamais dit. En outre, ils constitueraient une discrimination à l’égard de ceux

qui souhaitent se faire vacciner en exerçant leur libre décision. S'ils veulent croire, au niveau

individuel, que les vaccins contre le COVID-19 sont le « poison du diable », c'est leur affaire et

ils ont le droit, mais ils ne doivent pas enseigner cette idée comme si c'était la parole de Dieu.

Mais puisque vous les accusez, on pourrait se poser quelques questions. Est-il acceptable

d’enseigner que se faire vacciner est ce que Jéhovah veut, comme vous le sous-entendez ? En

quoi êtes-vous différent des chefs religieux de Bulgarie ?

Ils enseignent que les vaccins viennent du Diable et vous, vous enseignez que les vaccins

viennent de Jéhovah. Ils font la même chose, ils prennent parti comme vous, mais pour des

causes différentes. Eux et vous prenez publiquement position sur une question de conscience

personnelle qui ne devrait pas être prise.

Lorsque vous levez le doigt pour accuser un autre, vous devriez imaginer le Christ vous disant :

Matthieu 7:1-5

“ Arrêtez de juger, et vous ne serez pas jugés. 2 Car c’est de la façon dont vous jugez que vous

serez jugés, et c’est avec la mesure que vous utilisez pour mesurer qu’on mesurera pour vous. 3

Pourquoi donc regardes- tu la paille qui est dans l’œil de ton frère, mais ne remarques- tu pas

la poutre qui est dans ton œil à toi ? 4 Ou comment peux- tu dire à ton frère : “Laisse- moi

enlever la paille de ton œil”, alors que toi, tu as une poutre dans l’œil ? 5 Hypocrite ! Enlève

d’abord la poutre de ton œil, et alors tu verras clairement comment enlever la paille de l’œil

de ton frère. ”

Votre « polarité » est à l’opposé de celle des dirigeants bulgares que vous critiquez, mais vous

faites fondamentalement la même chose. Ils sont le « pôle sud » d’un aimant et vous êtes le «

pôle nord » du même aimant, les deux sont du « magnétisme » de valeur identique, mais de

polarité différente. La bonne chose à faire est de maintenir la neutralité, comme moi et

beaucoup d’autres l’avons fait. Bien que j'aie une position personnelle très ferme contre la

vaccination, je ne l'ai imposée à personne et je n'ai dit à personne, non plus, que, m'écouter,

c'est écouter Jéhovah, comme vous le faites. Vous critiquez ceux qui font la même chose que

vous.

En fait, en lisant ce que vous avez dit, je me demande : insinuent-ils que ceux qui ne se font pas

vacciner sont de faux frères ? Vous avez reçu de nombreuses lettres dans lesquelles les frères

associaient les vaccins au Diable. Comme je l'ai expliqué dans la section de cette lettre «

RAISONS DONNÉES PAR CERTAINS FRÈRES POUR NE PAS ÊTRE VACCINÉS », beaucoup de nos

chers frères voient des raisons de croire cela et vous ne l'ignorez pas. Il semble qu'ils soient

secrètement critiqués dans ce point d’actualité, car si vous le savez, vous devriez éviter d'en

parler pour ne pas offenser inutilement ces frères.

Qui êtes-vous pour prétendre que les vaccins contre la COVID-19 n’ont rien à voir avec le Diable

? Dire cela revient à dire à un chrétien du premier siècle qui ne veut pas manger de « viande

sacrifiée aux idoles » qu’il peut la manger sans problème parce qu’elle n’est pas mauvaise. J'ai



déjà montré que les Écritures condamnent fermement cette pratique. Si quelqu’un veut croire

cela à un niveau personnel, pourquoi ne le peut-il pas ? Qui vous a autorisé à trancher sur les

questions de conscience d’autrui ?

Paul a dit :

2 Corinthiens 1:24

“ 24 Ce n’est pas que nous dominions sur votre foi, mais nous sommes des collaborateurs

pour votre joie, car c’est par votre foi que vous êtes debout. ”

Paul ne se considérait pas comme « maître de la foi » des autres et il l'exprimait en respectant

la conscience individuelle de ses frères ; il n'était qu'un « collaborateur » pour le bonheur des

autres. Lorsque vous décidez pour les autres, vous montrez-vous « collaborateurs » ou «

maîtres » de la foi des autres ? Est-ce que ces déclarations rendent les frères « heureux » ou les

remplissent-elles de tristesse ?

Il est vraiment regrettable que vous mettiez votre conscience individuelle en cause en

critiquant les frères qui vous ont écrit avec une profonde inquiétude et en voulant les assimiler

à de faux religieux. La Bible ne condamne-t-elle pas cela ?

De plus, vous mentionnez qu'il y a une pression sociale pour ne pas se faire vacciner, mais la

réalité est que la pression était pour se faire vacciner, je vous le dis parce que j'ai ressenti

brutalement la pression non seulement de la part du monde mais aussi de vous et de points

d’actualité comme celui-ci. Les gens ont subi des pressions et ont été ridiculisés par les médias

et les gouvernements du monde entier parce qu’ils ne voulaient pas se faire vacciner. Il est très

triste que vous ayez cédé à cette injustice et que vous ayez ainsi discriminé vos frères en

matière de conscience.

En fait, voici l’exemple d’un couple qui, après avoir vu « les points d’actualité du collège central

», a décidé de se faire vacciner. Il s’agit d’un aveu indéniable que les points d’actualité visaient à

inciter les frères et sœurs à se faire vacciner et que cela a toujours été l’objectif visé. Si vous

vouliez maintenir la neutralité, vous n’auriez JAMAIS cité cet exemple.

Le point d’actualité continue en disant :



“ Plus tard, le patron de la sœur l'a appelée et lui a dit que, pour respecter les mesures du

gouvernement, elle devait se faire vacciner pour retourner au travail. Quelle a été sa surprise

lorsque la sœur lui a dit qu'elle était déjà vaccinée.

En fait, elle était la seule employée à avoir été vaccinée. Les autres ont dû être licenciés. Le

patron a demandé à la sœur si elle connaissait des personnes vaccinées qui pourraient

remplacer celles qui avaient été licenciées.

De plus, le patron a parlé avec d’autres Témoins qu’il connaissait pour voir s’ils connaissaient

des personnes vaccinées ayant besoin de travail.

Cette nuit-là, presque tous les postes étaient pourvus. On a demandé à une de nos sœurs :

comment savez-vous qu’il y a autant de femmes vaccinées ?

Un bon témoignage a été donné. En fin de compte, quatorze sœurs et un étudiant de la Bible

ont trouvé un emploi parce qu’ils ont suivi les conseils et les principes bibliques mentionnés

dans les précédents points d’actualité du collège central. ”

Cette expérience vise à impliquer que les personnes vaccinées ont des bénédictions pour avoir

suivi “ les conseils et les principes bibliques mentionnés dans les points d’actualité du collège

central ”. En fait, il est dit directement que les points d’actualité étaient des « conseils » qui

devaient être suivis. De quels conseils faites-vous référence ? Il n’y a qu’une seule option, aux

conseils « indirects » qui encourageaient la vaccination dans tous les points d’actualité

précédents, puisqu’ici on parle de vaccination.

Il serait intéressant de savoir si tous ces frères ont eu des effets secondaires ou pas. J'en

reparlerai en détail plus tard, mais beaucoup de frères regrettent vraiment de s'être fait

vacciner.

De plus, dans de nombreux pays où des salariés ont été licenciés parce qu’ils ne s’étaient pas

fait vacciner, ils ont reçu une indemnisation et ont retrouvé leur emploi car le licenciement

était illégal et inconstitutionnel, voici un exemple :

https://cookcountyrecord.com/stories/629535956-northshore-to-pay-10m-to-settle-COVID-vax

-mandate-lawsuit-fired-workers-could-get-25k-and-their-jobs-back .

Ce que l’entreprise pour laquelle la sœur travaillait a fait, était mal et illégal. C’est sûrement

pour cela que cette entreprise a fait l’objet d’un procès.

Nous pourrions nous demander : si ces sœurs avaient maintenant un cancer, une myocardite

ou un SIDA, comme beaucoup de frères l'ont eu à cause des vaccins, penseriez-vous que c'était

une bonne idée de suivre vos conseils ? Que penseriez-vous s'ils ne pouvaient plus travailler,

comme beaucoup de frères gravement malades ou handicapés, et voyaient leurs anciens

collègues réintégrer l'entreprise avec DES EXCUSES pour l'injustice commise ? Ces pauvres

sœurs auront-elles le sentiment d’avoir fait le bon choix ? Est-ce que ce qu’elles ont fait en

valait la peine ? Qui va désormais supporter le coût de ses maladies causées par des effets

indésirables ? Allez-vous assumer les coûts ou direz-vous « c'était votre décision personnelle,

vous devez assumer votre responsabilité » ?

J’ai déjà expliqué que les « principes bibliques » que vous avez mentionnés ont été clairement

manipulés pour soutenir le vaccin et que les véritables principes bibliques qui étaient censés

être démontrés ont été étouffés. Ce que frère Morris fait ici est très dangereux car il est tout à

fait évident que lorsque nos frères subissent des conséquences, ils se mettent en colère. C'est

https://cookcountyrecord.com/stories/629535956-northshore-to-pay-10m-to-settle-covid-vax-mandate-lawsuit-fired-workers-could-get-25k-and-their-jobs-back
https://cookcountyrecord.com/stories/629535956-northshore-to-pay-10m-to-settle-covid-vax-mandate-lawsuit-fired-workers-could-get-25k-and-their-jobs-back


une erreur très grave qui vous remet sérieusement en question en tant que bergers du

troupeau de Dieu.

On dit même de manière absurde qu'un bon témoignage a été donné à ce sujet. Ce n'est pas

vrai et c'est totalement faux, un bon témoignage consiste à respecter les normes bibliques et à

ne pas se lancer dans des controverses du monde, malgré la pression.

Être complice de discrimination, d’injustice et de manque de respect pour les décisions des

autres, déshonore le nom de Dieu et vous n’avez pas de quoi être fier. En étant pour le vaccin,

vous avez fermé la possibilité de prêcher à ceux qui ne voulaient pas se faire vacciner et, avec

votre comportement partisan, vous avez accompli l'Écriture :

Romains 2:24

“ 24 Car, comme c’est écrit, « le nom de Dieu est blasphémé parmi les nations à cause de vous

». ”

Si quelqu’un qui ne voulait pas se faire vacciner regardait les points d’actualité, il en conclurait

que vous avez été trompés et il se méfierait probablement de la Bible, puisque vous insinuez

que vos conseils venaient de là. Vous avez discrédité la Bible et le nom de Dieu en déformant

les Écritures pour soutenir vos idées personnelles. Aucune personne qui rejette le vaccin

n’acceptera le message que nous prêchons à cause de votre terrible exemple.

Ce point d’actualité apporte la preuve indéniable que vous avez intentionnellement encouragé

la vaccination et que vous l'avez fait tout en sachant que beaucoup de nos frères avaient des

réserves quant à l'acceptation de ces traitements douteux, allant même jusqu'à les comparer à

de faux religieux pour les discréditer devant l’assemblée et ainsi atteindre vos objectifs avec

obstination.

Mais cela ne s’arrête pas là, voyons ce que vous continuerez à dire dans le prochain point

d’actualité, sur le vaccin.

RAPPORT D’ACTUALITÉ 1-2022 PRÉSENTÉ PAR KENNETH COOK



https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-no-1-du-Coll%C3

%A8ge-central-2022/

Le point d’actualité commence par ces mots :

“ Chers frères, nous sommes très heureux de parler avec vous. Le variant du COVID-19 s’est

propagé rapidement dans le monde.

Le nombre de cas a grimpé en flèche. Nous tenons à vous informer que, malheureusement, au

21 janvier, 26 813 de nos frères étaient décédés à cause du COVID-19.

Mais nous avons aussi des nouvelles encourageantes. Le variant a généralement des effets plus

légers chez les personnes vaccinées et ne provoque généralement pas d’hospitalisation ni de

décès.

Par exemple, vous avez peut-être entendu dire qu'à Porto Rico, il y a eu une importante

épidémie de cas d'omicron, mais il est également vrai que dans cette région, le pourcentage

de vaccination est élevé.

Et bien que nous ayons été informés que lors de la dernière épidémie, 551 frères sont tombés

malades du coronavirus, seulement 3 d’entre eux sont morts, et il semble que ces trois frères

avaient déjà eu de graves problèmes de santé auparavant.

J'aurais aimé que personne ne soit mort, mais nous sommes consolés que le nombre n'ait pas

été très élevé, ET nous n'oublions pas ceux qui ont perdu des êtres chers. Merci de continuer à

prendre soin de vous.

La pandémie n’est pas encore terminée et nous devons continuer à faire le nécessaire pour

protéger nos vies et notre santé. En plus de cette pandémie, tout ce qui se passe dans le

monde ces derniers temps nous fait réfléchir. ”

Ici, vous répétez encore une fois ce que le monde a dit en faveur des vaccins et vous ne

mentionnez pas du tout les autres traitements, les ignorant complètement comme s’ils

n’existaient pas. Vous oubliez également d'évoquer les effets indésirables et les inquiétudes

légitimes de plusieurs médecins. Vous présentez les vaccins comme sûrs et efficaces et comme

la seule alternative possible. Encore la même idée que vous répétez depuis le début pour faire

peur, CE SONT LES VACCINS OU LA MORT. C’est clairement biaisé et injuste, les chrétiens

devraient être neutres sur les questions de santé, comme je l’ai montré à maintes reprises.

De plus, vous démontrez ici, une fois de plus, que vous souhaitez que les frères soient vaccinés

en manipulant les données, les informations et en vous écartant de la position biblique. Chers

frères, vous n’analysez même pas correctement les données. Frère Cook dit que 26 813 frères

sont morts alors qu’il y a 8 648 048 Témoins dans le monde, ce qui nous donne 1 frère mort

pour 324 frères. Mais le nombre de personnes dans le monde est de 8 milliards de personnes

et aux dates de ce rapport, 5 620 000 personnes sont mortes du COVID-19, ce qui nous donne

1 décès pour 1 423 personnes.

C'est-à-dire que 30 frères sont morts pour 10 000 témoins, alors que seulement 7 personnes

sont mortes pour 10 000 dans le monde, cela montre que dans nos assemblées il y a eu, au

moins, 4 fois plus de morts que dans le monde. Comment se fait-il que frère Cook dise : « Nous

sommes consolés que le nombre de morts parmi les frères n’ait pas été très élevé » ?

https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-no-1-du-Coll%C3%A8ge-central-2022/
https://www.jw.org/fr/actualites/region/international/Point-actualit%C3%A9-no-1-du-Coll%C3%A8ge-central-2022/


4 FOIS PLUS DE FRÈRES MEURENT QUE DANS LE MONDE !

Ne faudrait-il pas s’attendre au contraire si les vaccins étaient vraiment efficaces ? Pourquoi je

dis ça ? Car grâce à ses recommandations anti-bibliques plus de 99,9% de nos frères sont

vaccinés avec plusieurs doses. En effet, le groupe des anciens et des pionniers reçoit en

moyenne plus de 5 doses. Les gens dans le monde sont en moyenne moins vaccinés que

n'importe quel Témoin de Jéhovah et ont en moyenne moins de décès. Ce fait statistique ne

devrait-il pas attirer votre attention ? Si les vaccins contre le COVID-19 étaient vraiment

efficaces, les groupes plus vaccinés comme notre communauté internationale ne devraient-ils

pas avoir moins de décès que d’autres groupes moins vaccinés ? Ma question n'est-elle pas

logique et rationnelle ?

Malgré ces données inquiétantes, frère Cook affirme que nous devons continuer à « faire le

nécessaire pour protéger nos vies et notre santé ». À quoi fait-il référence ?

Après avoir donné quelques conseils, il dit :

“ Comme il est triste que les gens et les gouvernements aient autant discuté des mesures à

prendre pour prendre soin de leur santé, comme le port d'un masque ou d'un masque facial,

le maintien de la distanciation physique, le lavage des mains ou la vaccination.

Malheureusement, certains frères ont été influencés par les opinions politiques de leur

entourage.

Certains sont allés sur internet et se sont laissés emporter par des sites qui semblaient

officiels et dignes de confiance, mais pleins de propagande politique.

Frères, soyez prudents. Ce n’est pas parce que quelque chose qui semble officiel apparaît sur

une page internet que c’est vrai. Nous devons rejeter l’esprit du monde et rester neutres.

Comme les paroles de Jésus sont bonnes pour nous, veillez sur vous-mêmes pour que votre

cœur ne se laisse jamais submerger. N'oublions jamais que le Royaume de Dieu est la seule

solution aux problèmes de ce monde.

Qu’est-ce qui a aidé certaines familles à rester éveillées ? Nous le découvrirons dans la

prochaine vidéo. ”

Ici, le frère indique clairement que discuter à propos des vaccins est mal et « triste ». Le frère

présente les vaccins anti COVID-19 comme quelque chose d'incontestable, mais ce qui est

vraiment MAL ET TRISTE, c'est que vous essayez d'imposer vos idées aux autres, en vous

éloignant de la Bible et en critiquant ceux d'entre nous, qui vous le font remarquer.

En fait, frère Cook assimile les vaccins contre la COVID-19 au lavage des mains et les appelle

des « mesures de santé ». Se laver les mains est-il la même chose qu'une thérapie génique, qui

introduit de l'ARN dans nos cellules et leur ordonne de produire un poison connu appelé

protéine Spike ? Se laver les mains équivaut-il à prendre un « médicament » d’urgence

approuvé et fourni sans aucune garantie ? Il n’y a aucun médecin sur toute la planète Terre qui

remet en question le lavage des mains et son efficacité. Les vaccins contre la COVID-19 sont-ils

dans le même état de certitude ?

En outre, il mentionne que de nombreux frères, qui ne se font évidemment pas vacciner, se

laissent influencer par « la politique et les sites internet » qui parelent des dangers du vaccin.

En les accusant de s'impliquer dans la politique, ils concluent qu'ils « oublient le Royaume de



Dieu et ont adopté l'esprit du monde ». Mais les frères qui ne se font pas vacciner, malgré vos

pressions, sont très conscients du Royaume de Dieu et de son SEUL ROI JÉSUS-CHRIST, c'est

pourquoi ils ne se sont pas laissé vaincre par les aberrations que vous enseignez.

Frères, clairement ceux qui se lancent en politique et adoptent l'esprit du monde, c'est vous,

aucun frère ne se fait vacciner pour des raisons politiques. Vous savez que ceux qui ne se font

pas vacciner le font pour des arguments similaires à ceux expliqués au début de cette lettre,

mais malgré cela, vous prétendez que les arguments de ces frères n'existent pas et qu'ils se

sont mêlés à des questions politiques. C’est un MENSONGE ÉHONTÉ.

Si vous quittez la Bible et faites la même chose que disent les politiques, est-ce que ceux

d’entre nous qui ne se font pas vacciner ont « l’esprit du monde » ? C’est bien évidemment le

contraire.

D’ailleurs, Paul a dit :

1 Corinthiens 2:12, 13

“ 12 Or nous, nous avons reçu, non pas l’esprit du monde, mais l’esprit qui vient de Dieu, afin

de pouvoir connaître les choses que Dieu nous a données volontiers. 13 Ces choses, nous en

parlons aussi, non pas avec des paroles qu’enseigne la sagesse humaine, mais avec celles

qu’enseigne l’esprit ; de cette façon, nous expliquons des questions spirituelles avec des

paroles spirituelles. ”

Avez-vous enseigné dans ce point d’actualité et dans les autres points les paroles enseignées

par « l’Esprit » qui sont décrites dans la Bible ou les paroles enseignées par la « sagesse

humaine » ? Ou encore, obtenez-vous ces conseils et recommandations de Dieu ou du monde ?

Les vaccins contre la COVID-19 ont été promus par tous les hommes politiques du monde et

soutenus par les intérêts pharmaceutiques d’entreprises manifestement corrompues. De

nombreux scientifiques et médecins honnêtes l’ont dénoncé et en ont apporté la preuve.

Accuser des frères qui ne veulent que se laisser guider par leur conscience, alors que vous

suivez des agendas politiques, est insultant. C'est honteux, vous accusez faussement des

innocents de faire ce que vous faites vous-mêmes, vos propres paroles vous condamnent.

Matthieu 12:36, 37

“ 36 Je vous dis qu’au jour du Jugement les hommes rendront des comptes pour chaque

parole inutile qu’ils auront dite. 37 Car c’est en fonction de tes paroles que tu seras déclaré

juste ou que tu seras condamné. ”

Une interview vraiment regrettable est alors présentée avec pour objectif clair de continuer à

manipuler. Le frère commence par dire :



“ Pendant la pandémie, il a été très difficile de conserver de bonnes habitudes et très facile de

commencer à avoir de mauvaises habitudes.

Pendant le confinement, je passais beaucoup de temps devant l'ordinateur et c'est pour cela

que je n'arrivais pas à bien dormir. J'ai dû faire des changements, car j'avais de mauvaises

habitudes et c'était très difficile. J'ai donc commencé une sorte de thérapie de remplacement.

J'ai arrêté de regarder quoi que ce soit à la télévision et j'ai commencé à regarder des choses

plus importantes, à savoir notre chaîne de télévision, JW Broadcasting.

J'ai beaucoup regardé la télévision et j'ai entendu des choses négatives sur les vaccins. J'avais

très peur. Ce que j’ai vu dans les médias m’a mis beaucoup de pression, alors j’ai décidé que, au

moins pendant un certain temps, je ne me ferais pas vacciner. ”

Dans ce récit, vous montrez clairement que ceux qui ne se font pas vacciner sont influencés par

la télévision et les nouvelles négatives. Avec cela, vous essayez de laisser entendre que les gens

qui ne se font pas vacciner n'ont pas d'arguments bibliques, qu’ils le font uniquement parce

qu'ils sont mal informés et sont la proie du système du Diable. C’est ignorer les croyances des

autres. Vous n'ignorez pas les raisons pour lesquelles beaucoup de nos frères ne se sont pas

fait vacciner, puisque vous avez reçu des rapports des filiales ainsi que des lettres personnelles.

Ici, vous utilisez l'erreur de « l'homme de paille ». Cette erreur se produit lorsque quelqu'un

prend l'argument ou le point de vue d'une autre personne et le déforme ou l'exagère de telle

manière qu'il devient invalide. Vous déformez les arguments de nos frères pour qu’ils

paraissent mauvais aux yeux des autres et, sous la pression du groupe, ils finissent par céder. Il

est honteux que vous recouriez à ces techniques pour imposer des idées personnelles aux

autres.

Ensuite, le frère Cook, ajoute :

“ Cependant, nous avons prié Jéhovah et lui avons demandé de nous guider (...). Les points

d’actualité du collège central sont arrivés juste à temps et nous ont aidés à prendre les

meilleures décisions. Lorsque la pandémie a commencé, j’avais beaucoup de temps libre.

Je passais toute la journée sur les réseaux sociaux avec mon téléphone et ma tablette. Le culte

familial était une excellente occasion de parler des médias sociaux, de découvrir ce que

Jéhovah pense sur le sujet et de trouver un équilibre.

Peut-être que nous ne les éliminerions pas, mais nous devions les contrôler. Cela m’a pris du

temps, mais petit à petit j’ai supprimé les réseaux sociaux et fixé des limites au temps que je

passais à utiliser d’autres d’autre applications. ”

Il est indéniablement sous-entendu dans l’entretien que les points d’actualité nous expliquent

clairement « quelles décisions prendre et nous montrent comment Jéhovah pense ». Dans les

points d’actualité, tout le monde était clairement motivé à se faire vacciner. Ici encore, il est

confirmé qu’il est enseigné que Jéhovah soutient le vaccin, alors que le fait est que Jéhovah

dans sa Parole nous dit que chacun doit prendre ses propres décisions.

Le frère a pris « la meilleure décision ». Avant les points d’actualité, il ne voulait pas se faire

vacciner, puis il a changé sa décision, en prêtant attention aux « conseils » de Jéhovah. Je pense

que jusqu'à un certain point, un enfant de 5 ans réalise très bien la manipulation que vous

exercez.



Frères du collège central, tout cela est un blasphème parce que Jéhovah ne vous a rien dit,

c'est le monde qui vous a dit de promouvoir les vaccins et vous l'avez écouté. Vous avez mis les

paroles sales de la « Bête » dans la bouche sainte de Jéhovah.

De plus, vous diabolisez tous les médias d’information autres que la chaîne JW, qui fait

précisément la promotion des vaccins dans les points d’actualités et autres articles. Qui vous a

autorisé à décider quelle est la vérité concernant les traitements médicaux ?

Jésus-Christ a dit : « Ceux qui sont en bonne santé n’ont pas besoin de médecin, mais les

malades en ont besoin. » (Luc 5:31). Ce sont les médecins qui devraient recommander des

traitements médicaux, pas vous, et chaque personne a le droit et la liberté de choisir avec quel

médecin elle veut se soigner.

Ou allez-vous nous dire maintenant que le « médecin » auquel Jésus faisait allusion est un

« type prophétique » qui vous désigne et est synonyme de « l’esclave fidèle » ? Jésus parlait-il

de vous ici ?

L'interview continue et se termine en disant :

“ Ils nous ont aidés à utiliser notre temps pour des choses utiles et ils nous ont appris, à nous

les parents, ce que nous devons faire. Ils nous ont guidés et encouragés tout au long de cette

période de pandémie.

J’ai également vu que Jéhovah répond plus que jamais à mes prières et qu’il n’a cessé de nous

soutenir dans ces moments difficiles, car la vérité est que sans lui, nous ne serions pas capables

de supporter tout cela. ”

Selon frère Cook, les points d’actualité enseignent aux parents « ce qu’ils doivent faire ». Que

nous ont appris les points d’actualité jusqu’à présent ? On nous a appris que nous devons nous

faire vacciner et que nous ne devons pas remettre en question cette instruction, car si nous le

faisons, nous remettons en question Jéhovah et démontrons un manque de foi. Il est donc clair

que vous êtes responsable du fait que de nombreux parents ont décidé de vacciner leurs

enfants.

L’instruction est évidente :

« NOUS DEVONS NOUS FAIRE VACCINER , NOUS FAIRE VACCINER, NOUS FAIRE

VACCINER ET CONTINUER À NOUS FAIRE VACCINER AUTANT DE FOIS QU’ON NOUS

L’ORDONNE, PARCE QUE JÉHOVAH LE VEUT. »

Cet entretien est utilisé comme exemple de la façon dont il faut penser et agir pour avoir

l'approbation de Dieu, une preuve supplémentaire en est ce qui est dit à la fin de l'entretien :



“ Comme nous sommes fiers que ces familles soient restées éveillées !

Avez-vous remarqué ce qu'ils ont fait pour ne pas s'isoler de leurs frères ? Ils sont restés en

contact avec eux. Ils ont utilisé la vidéoconférence pour être proches des frères de la

congrégation et d’autres amis.

Qu’est-ce qui vous a aidé à faire bon usage des médias sociaux ? Ils en ont parlé en famille et

ont décidé soit de passer moins de temps avec eux, soit de cesser complètement de les utiliser.

Désormais, ils passent beaucoup plus de temps ensemble.

Par exemple, ils pratiquent davantage d’activités de plein air. Et qu'ont-ils fait lorsque leur

neutralité a été mise à l'épreuve ? Avant de prendre une décision, ils ont prié Jéhovah et se

sont fiés aux informations que l’esclave fidèle et avisé nous donne à tous. ”

Il est ici souligné que « rester éveillé » revient à obéir aux points d’actualité, ce qui revient à se

faire vacciner, car tous les points d’actualité depuis le numéro 6 de 2021 poussent à cela. De

plus, on dit qu’être « neutre », c’est faire confiance à l’information que « l’esclave fidèle et avisé

» nous donne à tous et cette information est que nous devrions nous faire vacciner. C'est

complètement ridicule, car être neutre n'oblige pas les autres à accepter nos idées comme

vous l'avez fait de différentes manières dans les points d’actualité.

Cela n’a aucun sens d’accuser des frères qui ne veulent pas se faire vacciner de ne pas être

neutres, j’ai déjà expliqué que leur position n’a rien à voir avec la politique. En termes simples,

lancer à nouveau cette accusation, c'est calomnier vos frères et les diffamer devant l'assemblée

afin qu'ils cèdent à vos souhaits sous la pression du groupe. C'est un péché grave comme je l'ai

déjà démontré.

On conclut alors ce qui suit :

“ Très bientôt, le jour du Seigneur viendra sur toute la terre. Il est vital que nous restions

éveillés. Ce n’est pas le moment de s’endormir ou de se laisser distraire sur le plan spirituel.

N'oubliez pas les paroles de Jésus dans Luc 21:36. Restez éveillé et priez tout le temps pour

pouvoir échapper à toutes ces choses qui doivent arriver et pouvoir vous tenir devant le fils de

l'homme.

Si nous demandons à Jéhovah de nous aider et de suivre ses instructions, nous réussirons

sans aucun doute.

Du siège mondial des Témoins de Jéhovah, voici la diffusion de JW. ”

Il se termine en disant dans ce point d’actualité que nous devons être « éveillés » pour

échapper à la fin et « nous tenir devant le fils de l’homme ». Pour ce faire, nous devons « tenir

compte des instructions de Jéhovah ». Quelles sont-elles ? Il est évident que c’est de se faire

vacciner, puisqu'on nous en parle à maintes reprises dans tous les points d’actualité.

Alors pour « avancer, nous sauver d’Armageddon, nous tenir devant Jésus-Christ », nous devons

nous faire vacciner, car alors seulement nous serons « éveillés » et « Jéhovah nous aidera » en

« obéissant aux instructions ».

Chers frères du collège central, posez la main sur votre cœur et, regardant vers le ciel,

répondez à cette question. Pouvez-vous affirmer en toute honnêteté que vous n’avez pas perdu

votre neutralité après avoir revu tout ce que vous avez dit jusqu’à présent ? Pouvez-vous dire

devant Jéhovah et Jésus-Christ que vous n’avez pas encouragé la vaccination ?



DEUXIÈME PARENTHÈSE
« saison de chasse aux non vaccinés » s'est ouverte dans tous congrégations. C'était comme si

une bombe avait explosé.

Vous saviez que beaucoup de frères allaient être fanatiques à propos de cette déclaration et

pourtant ils l'ont fait, faisant preuve d'une grande négligence et d'une grande irresponsabilité.

Ils ne peuvent pas ignorer cela. Ne savaient-ils pas que les non vaccinés allaient subir des

pressions pour obéir à « l’esclave » ?

Je vais vous parler de ma propre expérience comme exemple de ce qui est arrivé à certains.

Dans une conversation immédiatement après le rapport 10, les anciens de ma congrégation

m'ont directement suggéré que je devrais me faire vacciner, puisque le rapport l'indiquait

clairement. Jusqu’à ce moment-là, ils me regardaient d’un mauvais œil, mais ils ne m’avaient

jamais approché pour me parler de ce sujet.

Vous avez donné à de nombreux anciens "une arme chargée" et un "feu vert " pour s'en

prendre à ceux qui ne s'étaient pas fait vacciner et c'est ce que beaucoup d'entre eux ont fait

après le rapport 10. Ils ont commencé à considérer tout le monde comme désobéissant et

rebelle. je veux me faire vacciner.

Lors de mes sorties de prédication, j’ai entendu des frères dire des choses semblables à

celles-ci.

« Le Collège central a été clair : qui ne va pas se faire vacciner maintenant ?

"Ne pas se faire vacciner, c'est désobéir à Jéhovah et à son organisation"

« Quel Témoin de Jéhovah FIDÈLE ne se fera pas vacciner ? »

Ils ont dit tout cela devant des frères qui ne voulaient pas se faire vacciner. La pression était

terrible et beaucoup, en raison de la tension émotionnelle intense, ont fini par céder et se faire

vacciner.

Parce qu’ils ont été contre leur propre conscience, ils ont péché à cause de vous. Vous

souvenez-vous de ce que Paul a dit ? Si l’on fait céder un frère sur une question de conscience,

« cela le ruine et le fait pécher ». Je ne dis pas cela, la Bible le dit.

Ma femme a fini par éviter de sortir prêcher sur Zoom à de nombreuses reprises pour ne pas se

faire "FRAPPER" par les "adeptes" du vaccin. Ces « adeptes du vaccin » bénéficiaient désormais

d’un soutien « divin » . L' « esclave fidèle et prudent » avait confirmé ses « croyances » et la «

chasse aux sorcières » commençait.

Il est triste de l’admettre, la majorité de ceux qui sont restés fermes sur leur position de ne pas

se faire vacciner après les rapports 10 et 1 se sont fait vacciner pour ne pas avoir de problèmes.

Les personnes non vaccinées ont commencé à « disparaître » à cause de la « chasse ». Tout ce

qui s’est passé a été très difficile car aucun de ces frères ne voulait générer de conflits ou de

combats, alors ils ont « fermé les yeux » et ont accepté le vaccin, même si beaucoup d’entre

eux pensaient que cela leur ferait du mal.

Avant les rapports erronés que vous avez donnés, nous étions tous en paix et vivions ensemble

paisiblement, malgré les différentes positions, car nous comprenions l'importance de l'unité

générée par la neutralité. Mais vous avez semé la division et les conflits au sein de la



congrégation en imposant vos idées personnelles et en faisant croire aux autres qu’elles

venaient de Jéhovah.

les conflits sont mentionnés par Paul dans la lettre de Galates chapitre 5 comme faisant partie

des «œuvres de la chair ». Ces œuvres de la chair contrastent avec le fruit de l'esprit de Dieu .

Galates 5.22,23

22 Au contraire, le fruit de l'esprit est l'amour, le bonheur, la paix, la

patience, la bonté, la bonté, la foi, 23 la douceur, la maîtrise de soi.

Il n’y a aucune loi contre ces choses.

Tout cela a disparu des congrégations grâce aux idées anti-bibliques que vous promouviez dans

les Rapports, qui disaient ce que promouvaient les entreprises pharmaceutiques et les

organisations du monde du Diable. Moi et beaucoup d’autres n’avons pas cédé à la pression

brutale pour nous faire vacciner, ce qui a conduit à des confrontations extrêmement

désagréables avec les personnes âgées. Non seulement nous avons dû faire face à la pression

du monde, mais au lieu de trouver du « rafraîchissement » dans la congrégation , nous allions

aux réunions en sachant que les « coups quotidiens » nous attendaient.

Je vais vous raconter ce qui est arrivé à un ami de ma famille. Elle ne voulait pas se faire

vacciner, car elle menait une vie naturiste. De plus, il croyait fermement que le vaccin lui ferait

du mal. Mais elle s'est sentie tellement sous pression qu'elle nous a même dit :

"Je sais que le vaccin me fera du mal, c'est pourquoi j'ai l'intention de le recevoir et de suivre le

même jour un traitement pour éliminer le poison que j'introduis dans mon corps."

Bien sûr, je ne suis pas d'accord avec ce raisonnement, mais je le mentionne pour que vous

puissiez voir l'intense pression émotionnelle qu'ils ont générée sur certains de nos chers frères.

ILS ONT PRÉFÉRÉ PRENDRE CE QU'ILS CONSIDÉRAIENT COMME DU POISON POUR ÉVITER LA

PRESSION QUE VOUS ET LA CONGRÉGATION METTIEZ SUR ELLE. !!!!!!!

Est-ce sain ? N’admettez-vous toujours pas que vous avez dépassé les limites ? Finalement, elle

a renoncé à se faire vacciner, mais nous a dit :

"Je n'en peux plus, je n'ai plus la force, s'ils continuent à me faire pression je me ferai vacciner

et si je dois mourir je mourrai, c'est peut-être le mieux"

Encore une fois, je vous le demande, ne réalisez-vous pas ce que vous faisiez aux frères ?

Ma femme, même si elle n'a pas cédé et ne le fera jamais, est beaucoup plus sensible que moi

et la pression intense lui a fait faire une dépression nerveuse. Je pleurais tous les jours parce

que je ne supportais pas cette affaire. Il m'a aussi dit lors des coups de bélier qu'il voulait

mourir. À cette époque-là, je n'arrivais pas non plus à dormir à cause de la pression que je

subissais et je me sentais prêt à exploser. Les anciens me regardaient continuellement avec

méfiance et il y avait clairement un air de méfiance à mon égard. Ils voulaient m’exposer et

m’obliger à me faire vacciner.

Encore une fois, je demande : est-il raisonnable et chrétien de créer cet environnement contre

moi simplement en exerçant mon droit de décider de ce qui entre ou non dans MON CORPS ?

Les frères se sont sentis encouragés par les rapports à faire pression sur les autres, tout comme

vous l'avez fait. Nous tous qui n’avons pas été vaccinés étions considérés comme peu spirituels,



rebelles et perdus. C'est pourquoi les anciens effectuaient des visites pastorales pour motiver

les frères à suivre « les instructions de Jéhovah ».

Vous ne pouvez nier que vous êtes responsable de ces comportements car vous avez promu

cette vision des autres dans chacun des Rapports désastreux que vous avez donnés. Direz-vous

peut-être que la faute incombe aux anciens et que vous n’en saviez rien ? Direz-vous peut-être

que VOUS N’AVEZ JAMAIS PROMOUVÉ CETTE VISION de frères non vaccinés ? Chers frères du

Collège central, il suffit de regarder les rapports que j'ai commentés pour constater que vous

êtes les principaux responsables de ce qui s'est passé.

Tout cela reflétait un regrettable manque d’amour et, dans cet environnement très préjugé, les

anciens de ma congrégation ont décidé de me tendre un piège et de me tendre une

embuscade. Ils ont concocté une situation soigneusement créée pour que je soutienne

publiquement la vaccination devant la congrégation, sachant que je n’étais pas d’accord. C'était

quelque chose de pervers.

Le but était de me briser ou de m'exposer comme désobéissant à « l'esclave fidèle » et à ses

instructions. J’étais impliqué dans cette situation imprévue, créée artificiellement, et je n’avais

que quelques secondes pour me décider. Il n'y avait aucun moyen de s'échapper.

J'ai ressenti une pression profonde à un degré que je n'avais pas ressenti depuis des décennies.

Je me souviens, par exemple, que lorsque j’avais 17 ans et que j’étudiais la Bible il y a quelques

mois, je n’étais même pas un proclamateur de la bonne nouvelle. À l'école, ils voulaient que je

chante l'hymne national, je ne voulais pas le faire et un tuteur m'a crié dessus, et il a aussi

commencé à m'intimider devant les autres élèves. Je me souviens avoir presque chanté ce

cantique par peur, car j’avais peur de discuter avec les gens, mais j’ai refusé parce que je sentais

que j’allais pécher contre Jéhovah. La peur de trahir Dieu et de perdre sa faveur était plus

grande que la peur de l’homme. Ce jour-là, j'ai senti le péché incroyablement proche et devant

moi. C’était un gros test pour moi à cet âge.

Aujourd’hui, après des décennies de service à Dieu, si je faisais face à la même chose à l’école,

je réussirais ce test très facilement et je rirais au visage de cet homme qui m’a crié dessus. Mais

le sentiment oublié que j'avais ressenti à cette époque, il y a toutes ces années, d'être sur le

point de pécher contre Dieu et de commettre l'idolâtrie, je l'ai ressenti à nouveau sous la

pression des anciens. Je n'ai pas douté un seul instant de ma décision devant eux, mais j'ai eu

l'impression qu'ils mettaient devant moi de la « viande sacrifiée aux idoles » pour que je la

mange. La sensation était la même, je sentais que Jéhovah me regardait et que le péché était

incroyablement proche.

C'était horrible, je ne l'avais pas ressenti depuis des décennies, je me suis toujours éloigné du

péché et ils me le mettaient devant pour que je tombe dans un piège destiné à me faire trahir

Dieu, qu'ils le sachent ou non. Si je promouvais ces idées non bibliques, cela me contaminerait

spirituellement et je suis sûr que Dieu m'aurait abandonné. Étant donné ma connaissance du

sujet, j’aurais commis un péché très grave si j’avais cédé et laissé tomber Jéhovah en

promouvant la vaccination.

Pourquoi ont-ils dû me faire pression comme ça ? Je te connais depuis des décennies et les

anciens m'ont trahi à cause des « ordres d'hommes » qu'ils recevaient de toi. En ne cédant pas

à leurs demandes, je me suis exposé.



Tout cela a déclenché plusieurs réunions avec tous les anciens de la congrégation et le

surveillant de circonscription. Lors de ces réunions, ils ont essayé de me convaincre que j’avais

tort, mais je n’ai pas cédé malgré leurs mensonges, leurs pressions et leurs fausses

déclarations. J'ai défendu les vérités de l'Écriture contre eux tous, mais ils s'en fichaient.

Il ne servait à rien de citer la Bible, ni les publications antérieures au Rapport 6/2021 qui

démontraient ce qu'est la véritable neutralité et le respect de la conscience individuelle.

Comme ils l'ont dit, il faut avancer « à la vitesse du char de Jéhovah » et s'il y a des

changements, il faut simplement les accepter. Selon eux, je restais dans le passé. «Le CHIP doit

être changé», m'ont-ils dit.

Mais ils n’ont pas compris que les normes bibliques ne changent pas au gré des hommes. Ils

n’ont pas compris qu’on ne peut pas changer la Bible. Je ne me suis pas soumis à leurs idées

non bibliques et je ne me suis pas non plus incliné malgré la pression qu’ils m’ont soumise.

C'est pourquoi j'ai démissionné de mon poste d'ancien de la congrégation.

À partir de ce moment-là, j’ai été diffamé et mon nom était sale. Je dois dire que je n'ai jamais

ressenti quelque chose de pareil. Je ne suis pas parfait, mais je n’ai jamais trahi Jéhovah et je

m’éloigne toujours du mal. Cependant, ils me traitaient comme quelqu’un qui n’avait ni foi ni

loyauté envers Dieu.

Si l’on aime Dieu, le sentiment que produit une situation comme celle-ci est extrêmement

douloureux. Voir comment des mensonges sont prononcés et des mensonges sont écrits, ternir

mon nom sans que je puisse rien faire était une véritable épreuve d'endurance. Voir qu'ils me

regardent avec méfiance et que dans les commentaires lors de la réunion ils disent certaines

choses qui s'adressent manifestement à moi pour « me frapper », c'est très triste.

Cependant, je me souviens des paroles réconfortantes de Jésus-Christ.

Luc 6:22,23

22 « Heureux serez-vous quand les hommes vous haïssent,

quand ils vous excluent et vous injurient et rejettent votre

nom comme méchant à cause du Fils de l'homme. 23

Réjouissez-vous en ce jour-là et sautez, car, voyez ! Votre

récompense est grande dans le ciel , car ce sont les mêmes

choses que leurs ancêtres ont faites aux prophètes.

Ils m’ont pris mon « nom » et l’ont piétiné, mais ils n’ont pas pris ma « récompense ».

J'ai pensé que ce que Paul a dit est très vrai.

Philippiens 1:29

parce que vous avez reçu le privilège, au nom du Christ, non

seulement de mettre votre foi en lui, mais aussi de souffrir pour

lui.

C'est un privilège de souffrir pour la vérité et nous devons l'accepter. Mais ce n’était pas

agréable du tout et ce n’est toujours pas le cas.



Je dis cela pour tirer une conclusion. J'ai eu plusieurs avantages face à tout cela et je ne peux

pas me plaindre. Il avait une personnalité ferme et déterminée et a l'habitude de discuter et de

défendre des idées devant de grands groupes, même si j'étais seul contre tout le monde. Il était

ancien de la congrégation depuis des décennies et avait de l’expérience. Je n'ai pas été affecté

par la pression des pairs ni par l'intimidation. Il n’était plus le garçon de 17 ans qui avait peur

du tuteur de l’école.

Cependant, malgré ces avantages, j’ai beaucoup souffert de tout ce qu’ils m’ont fait. C'est

pourquoi je me sens désolé pour les autres et je me demande combien ont souffert les frères

qui ne s'étaient jamais disputés avec un aîné ? Comment se sont comportés les frères et sœurs

timides et renfermés ? Comment se sont comportés ceux qui étaient beaucoup plus sensibles

émotionnellement que moi ? Comment se sont comportés ceux qui étaient seuls ? Comment

se sont comportés les jeunes qui n’avaient pas encore développé leur personnalité ?

Vous et « vos partisans du gang des vaccins » avez « écrasé et écrasé » nombre de ces pauvres

frères .

Le prophète Ézéchiel dit aux bergers d'Israël à propos des brebis de Jéhovah :

Ézéchiel 34 : 4-6

4 Ils n'ont pas fortifié les malades, ils n'ont pas guéri les

malades, ils n'ont pas pansé ceux qui étaient blessés, ils

n'ont pas ramené ceux qui étaient dispersés, ils n'ont pas

cherché à retrouver les perdus, mais ils les ont durement

soumis, jusqu'à ce que avec la tyrannie.

5 Et peu à peu ils furent dispersés parce qu'il n'y avait pas de

berger, de sorte qu'ils devinrent la pâture de toutes les bêtes

sauvages des champs, et ils continuèrent à être dispersés.

6 Mes brebis continuaient à s'égarer sur toutes les montagnes et sur

toutes les collines élevées ; et mes brebis étaient dispersées sur

toute la surface de la terre , sans que personne ne les cherchait et

sans que personne ne cherche à les trouver.

La condamnation est adressée aux bergers pour « ne pas avoir guéri la brebis souffrante, ni

guéri la brebis malade, pour ne pas panser celle qui est brisée et pour ne pas avoir cherché

celle qui est dispersée ».

Si Jéhovah condamnait les bergers d’Israël pour leur INACTION, que VOUS ferait-il pour être la

CAUSE du problème ? Que fera-t-il pour rendre le mouton MALADE ? Que va-t-il faire pour «

CASSER LES JAMBES » du mouton ? Que va-t-il leur faire pour leur avoir causé une douleur

INTENSE ? Que ferez-vous pour LES DISPERSER ?

La pression endurée par ces pauvres moutons dépasse de loin celle que j’ai endurée.

Beaucoup, face à cela, ont fini par céder et pécher et d’autres sont devenus tellement

déprimés qu’ils sont partis et ont tout abandonné.

Peut-être dites-vous :



"Rien ne justifie de quitter Dieu... pas même les erreurs de nos frères"

Ce que vous dites est vrai, mais ce que Jésus-Christ a dit est également vrai :

Luc 17 : 1,2

1 Puis il dit à ses disciples : « Il est inévitable que des causes de

chute surviennent. Mais malheur à celui par qui ils viennent ! 2

Il lui serait plus avantageux d'avoir une meule suspendue à son cou

et d'être jeté à la mer que de faire trébucher un de ces petits.

Les « petits » ont été piétinés par vous et vos instructions non bibliques ont fait « trébucher »

beaucoup de personnes. Jésus-Christ indique clairement qu'il considère que cela constitue un

péché grave et dit : « Malheur à celui par qui ils viennent ». Les « moyens » par lesquels la

« trébuchement » est survenue , c'était vous et vos rapports imprudents. Vous êtes condamné

par Jésus-Christ lui-même.

Il y en a aussi d'autres qui ont souffert plus que moi et leurs terribles expériences font que je

n'ai vraiment pas à me plaindre de quoi que ce soit. J'ai vu mon nom piétiné, mais ils ne m'ont

pas expulsé. D'autres ont été expulsés pour avoir défendu la vérité. Pouvez-vous imaginer ce

que cela fait d'aimer Dieu et de voir comment on dit faussement en public que vous n'êtes plus

témoin de Jéhovah et que vous êtes ensuite rejeté par tout le monde ? Pouvez-vous imaginer

ce que cela signifie de voir nos vies détruites pour avoir défendu les principes bibliques que

vous avez laissés derrière vous lorsque vous avez perdu votre neutralité ?

D'autres se sont disputés avec leur conjoint et des membres de leur famille à cause des

instructions que vous avez données dans les rapports. Qu’est-il arrivé à ceux qui n’ont pas

réussi à convaincre leurs proches que Jéhovah ne leur donnait pas ces instructions ? Que

pensez-vous qu’ils ressentent maintenant en voyant leur conjoint et les membres de leur

famille atteints de maladies causées par la vaccination ? Que ressentent ceux qui ont vu leur

famille et leurs amis mourir après avoir été vaccinés ? À votre avis, que pensent-ils lorsqu’ils

vous voient répéter que les instructions données pendant la pandémie étaient les MEILLEURES

et venaient de Jéhovah ? Ne pensez-vous pas que ces frères sont peut-être aux prises avec des

sentiments négatifs tels que le ressentiment, à tout le moins ?

Tout cela a été une grande épreuve de foi et un revers pour les frères de la congrégation. Je

pourrais parler de tout cela pendant des centaines de pages, mais cela n’affecterait en rien la

conclusion. Jusqu’à présent, tout est très clair.

Cependant, après le rapport 1/2022, d’autres choses se sont produites.

CE QUE VOUS AVEZ FAIT APRÈS LA PANDÉMIE

« l’hystérie » du COVID-19 a cessé dans le monde , presque en même temps. C'était comme si «

quelqu'un » avait donné l'ordre d'arrêter et que toute la pression avait cessé. Je n’entrerai pas

dans l’analyse de ce que cela a réellement démontré, puisque ce n’est pas l’objet de cette

lettre. Mais il est clair que vous êtes également restés sur ce point et que vous avez cessé de

parler du vaccin dans les rapports. On pourrait cependant mentionner les éléments suivants.



Pour fréquenter les écoles pour personnes âgées et pour pionniers, il fallait être vacciné. Toute

personne n’ayant pas toutes les doses à jour ne pouvait pas y assister. Cela se voit dans la lettre

aux anciens du 19 décembre 2022 où il est dit :

« POUR LES PERSONNES ÂGÉES

1. Exigence de vaccination pour ceux qui fréquentent les écoles

théocratiques. Seuls ceux qui sont entièrement vaccinés contre le

COVID-19 pourront fréquenter les écoles théocratiques en personne

. Ces écoles comprennent l’École du service des pionniers, l’École du

ministère du Royaume, l’École des anciens de la congrégation et

l’École des évangélisateurs du Royaume. Par ailleurs, les autorités

sanitaires indiquent qu’être à jour des doses de rappel contre la

COVID-19 offre une meilleure protection.

2. Les étudiants ne pourront pas se connecter par vidéoconférence à

l'École du ministère du Royaume, à l'École des anciens de la

congrégation ou à l'École des évangélisateurs du Royaume . Les

anciens qui ne peuvent pas fréquenter l’École du ministère du

Royaume en personne pour cause de maladie ou pour d’autres

circonstances peuvent recevoir des informations fournies oralement à

l’école par d’autres anciens.

3. De manière générale, les étudiants ne pourront pas se connecter

par visioconférence à l'École du Service Précurseur. Dans de rares cas,

le surveillant de circonscription peut faire une exception pour un

pionnier se trouvant dans des circonstances inhabituelles, comme

un âge avancé ou une maladie grave. Les pionniers qui n’ont pas

été vaccinés ou qui ne se sentent pas à l’aise pour assister aux cours

en personne peuvent être en mesure d’aller à l’école plus tard. »

Cela a incité beaucoup de gens à décider de se faire vacciner, pour ne pas manquer les écoles

et être interrogés. Je connais des personnes âgées qui, après deux doses de vaccin, se sont

senties très mal, mais qui ont décidé de suivre le régime complet juste pour aller à l'école et

être exemplaires en matière d'obéissance.

C’est pour cette raison que les pionniers et les anciens de la congrégation, ainsi que les frères

ayant des responsabilités, comptent parmi les personnes les plus vaccinées au monde.

Pourquoi n’a-t-il pas été possible pour les non vaccinés de regarder le programme au moins par

vidéoconférence ? Pourquoi l’immunité naturelle n’a-t-elle pas été prise en compte ?

Le vaccin, comme les fabricants eux-mêmes le reconnaissent, avant même le Parlement

européen, n’a jamais été destiné à arrêter la transmission et, en fait, il ne le fait pas. C'était



juste pour éviter d'aller à l'hôpital, du moins en théorie. Cela n’avait aucun sens d’exiger que les

frères et sœurs se fassent vacciner.

L’excuse que le gouvernement préconise est très mauvaise. Par exemple, si le gouvernement

avait fait une LOI interdisant aux non vaccinés de se rassembler, il serait légitime de demander

cela, puisqu’on ne peut pas désobéir à la loi. Mais face à cela, il faut sans aucun doute lancer

un appel en protection ou en habeas corpus et attendre que le problème soit résolu par un

procès.

Pourquoi est-ce que je dis que nous devrions poursuivre ? Tout simplement parce que cette

hypothétique loi serait inconstitutionnelle et totalement discriminatoire. Nous ne pouvons pas

agir avec préjugés ou discriminer les gens en raison de leurs choix médicaux, car cela va à

l’encontre de la justice de Dieu.

Mais dans ce cas-ci, il n’y avait même pas de loi. Le gouvernement RECOMMANDE d'avoir les

doses à jour. Même le gouvernement ne l’exige pas. Mais vous l’exigez. Comment auraient-ils

pu oser faire cela ?

En fait, on dit que des exceptions ne sont faites qu'en cas de maladie ou d'âge avancé. En

d’autres termes, ils pourraient aussi faire des exceptions pour des raisons de conscience s’ils le

voulaient, mais ils ne le font pas. Pourquoi prétendent-ils que la conscience n’existe pas ? Vous

dites :

Les pionniers qui n’ont pas été vaccinés ou qui ne se sentent pas à

l’aise pour assister aux cours en personne peuvent être en mesure

d’aller à l’école plus tard.

Vous parlez de ceux qui ne sont pas vaccinés, vous ne parlez jamais de ceux qui ne souhaitent

pas se faire vacciner par conscience. Vous prétendez simplement qu’il n’y a aucune possibilité

que quelqu’un, en toute conscience, ne veuille pas le faire.

S’ils mentionnaient que certains, pour des raisons de conscience, ne souhaitent pas se faire

vacciner, l’injustice de cette réglementation serait évidente. C’est pourquoi vous ne voulez

jamais ouvrir cette « porte », vous dites seulement que peut-être à l’avenir ces frères « seront

en mesure d’aider ». Que veulent-ils dire par là ?

Pourquoi ne disent-ils pas simplement « cette règle peut changer plus tard » ? Pourquoi

soulignent-ils que tout relève toujours de la responsabilité des frères et non de la leur ?

N'êtes-vous pas responsable de cette règle injuste ? Quelle « position » les frères doivent-ils

occuper ? Il n'est pas nécessaire d'être très intelligent pour comprendre ce que vous attendez

de ces frères pour y assister.

Les mêmes idées sont véhiculées dans la lettre « Précautions de sécurité pour fréquenter les

écoles théocratiques S-294_S » . Là, il est écrit :



3. Vaccin et dose de rappel. Toute personne fréquentant les écoles

théocratiques doit être entièrement vaccinée contre le COVID-19.

Compte tenu du temps écoulé depuis la vaccination initiale, envisagez

de recevoir les dernières doses de rappel du vaccin contre la

COVID-19. Les responsables de la santé affirment que rester à jour

avec les injections de rappel offre une protection supplémentaire.

4. Prenez des précautions sanitaires supplémentaires. Pour votre

sécurité et pour protéger les autres personnes scolarisées, veuillez

sérieusement envisager de prendre des précautions sanitaires

supplémentaires la semaine précédant et pendant l'école. Par

exemple, envisagez de porter un masque lorsque vous assistez aux

réunions de la congrégation, participez au ministère, utilisez les

transports en commun et effectuez d’autres activités dans les lieux

publics. Dans la mesure du possible, minimisez les achats non

essentiels et autres activités intérieures qui pourraient vous exposer

inutilement à la COVID-19. Il est recommandé de passer un test de

dépistage du COVID-19 dans les jours précédant la rentrée scolaire,

si un test est disponible localement. Pour détecter plus efficacement

l’infection, certains tests COVID-19, tels que les tests à domicile ou les

tests antigéniques rapides, doivent être répétés à un intervalle de 24

à 36 heures.

Ici, vous allez jusqu'à l'extrême en demandant aux frères de passer des tests PCR pour le

COVID, ce que de nombreux frères considèrent comme nocif et qui, selon l'inventeur lui-même,

n'est pas utile pour l'usage actuel.

De plus, vous continuez à laisser entendre que la seule forme de protection est la vaccination

et les doses de rappel. Il n’est pas important que les autorités sanitaires répètent sans cesse

qu’en tant que chrétiens, nous devons être neutres sur les questions médicales controversées

et controversées telles que les vaccins et autres traitements et respecter les décisions

individuelles des autres.

Ici, ils imposent les critères partiaux et préjugés des politiciens et de l’industrie

pharmaceutique. Nous ne devons obéir aux autorités que dans ce qui ne contredit pas la loi de

Dieu. Cette position que vous adoptez contredit la loi la plus importante, qui est celle de

l’amour, qui se manifeste dans le fait de ne pas forcer les autres à faire ce que nous voulons.

Voulez-vous justifier cela en pointant du doigt les autorités et en disant qu'elles le

recommandent et que c'est pourquoi vous l'exigez ? Comment se fait-il que vous EXIGEZ ce que

les autres RECOMMANDENT UNIQUEMENT ? Comme je l’ai déjà dit, l’excuse qu’ils donnent est

extrêmement médiocre.

De plus, je me suis demandé si tout cela était un recensement secret ? Avec cette exigence,

ceux qui n’étaient pas vaccinés étaient exposés et il était possible de savoir exactement

combien de précurseurs et d’anciens obéissaient ou non à « l’esclave » des directives



vaccinales. En matière de protection des données, vous ne pouvez en aucun cas demander aux

coordinateurs de la congrégation de vous envoyer les données de ceux qui ont été vaccinés ou

non. Mais en établissant cette exigence, en sachant qui n’y allait pas, vous aviez les données de

ceux qui n’étaient pas vaccinés indirectement. Était-ce la raison pour laquelle on exigeait

quelque chose d’aussi absurde ? Vouliez-vous peut-être savoir combien de « rebelles » ne vous

obéissaient toujours pas ?

De plus, en imposant cette règle, ils ont continué à laisser entendre que le vaccin était la bonne

chose à faire, comme ils l’ont répété à maintes reprises dans les rapports. Vous savez que les

anciens et les précurseurs sont pris comme exemple à suivre, au même titre que ce qui se fait

et enseigne dans les écoles théocratiques. Le message était clair et les anciens ainsi que les

précurseurs en discutaient avec les frères.

Exiger des doses quotidiennes des frères est évidemment destiné à démontrer leur loyauté

envers « l’esclave » ( c’est-à-dire vous), puisque les vaccins avaient pour seul but d’éviter la

mort et l’hospitalisation, comme le reconnaissent même les fabricants eux-mêmes. (Qu'ils y

parviennent réellement est une autre affaire)

Vous avez fait preuve de discrimination envers les frères pour vos décisions médicales. Que

pensez-vous des frères qui n’ont pas été vaccinés et qui n’ont pas pu venir à cause de cela ? Ils

ont été dénoncés devant tout le monde comme désobéissants à ses instructions. Il s’agissait

clairement d’une pression des pairs.

Plus tard, je vous montrerai les effets de ces terribles instructions sur ces pauvres frères et je

commenterai également d'autres choses que vous avez faites après la pandémie.

CONCLUSIONS DES RAPPORTS, LETTRES ET DISCOURS

Dans la Tour de Garde de juillet 2022, vous avez écrit :

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2022481?q=instructions+ COVID &p=par

16 Certains frères ont peut-être pensé que notre organisation était

trop prudente face à la question de la pandémie. Mais à maintes

reprises, il a été clairement démontré que les conseils que nous

avons reçus étaient très sages (Matt. 11 : 19). En réfléchissant à la

manière aimante dont Jésus nous guide , nous pouvons être sûrs que,

quoi qu’il arrive à l’avenir, Jéhovah et son Fils bien-aimé seront avec

nous. — Lire Hébreux 13:5, 6.

Ici, vous mentionnez qu’ « il a été clair à maintes reprises » que ce que vous avez recommandé

pendant la pandémie était une guidance « TRÈS SAGES » et vous mentionnez que Jésus-Christ

nous a guidés dans leur utilisation.

Pour le prouver, ils citent les paroles du Christ qui disent :

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2022481?q=instrucciones+covid&p=par


Matthieu 11:19

19 Et le Fils de l'homme, qui mange et boit, est venu, et le peuple a

dit : « Regardez ! Un glouton et un buveur de vin, qui est l'ami des

publicains et des pécheurs. Dans tous les cas, la sagesse se

démontre par ses résultats.

Jésus précise ici clairement que la sagesse d’une déclaration, d’un comportement ou d’une

manière de procéder s’observe simplement dans les résultats. Cette idée de Jésus est

également démontrée dans l’illustration du bon et du mauvais arbre. Il a dit :

Luc 6:43,44

43 « Aucun bon arbre ne porte des fruits pourris, et aucun arbre

pourri ne porte de bons fruits. 44 Parce que chaque arbre se

reconnaît à ses fruits . Par exemple, on ne cueille pas de figues

sur des épines, ni de raisins coupés dans des ronces.

L'idée est claire, il suffit d'en voir le « fruit » pour déterminer la sagesse d'un conseil ou d'une

instruction.

Il est évident que vous voulez user de l'autorité de Jésus-Christ pour que personne ne remette

en question ce que vous avez dit dans les instructions de vos Rapports et c'est pour cela que

vous le citez. De cette façon, si quelqu’un ose remettre en question ou critiquer vos

instructions, il interrogerait aussi Jésus-Christ lui-même, qui fait tout bien.

Mais nous savons que Jésus-Christ ne peut pas se contredire, et que le résultat de ses

enseignements ne peut donc pas porter de « fruits pourris ». Jésus-Christ a dit cela afin que

nous puissions identifier ses enseignements et les différencier des faux. C’est pour cela que

l’analyse est valable et qu’il faut se poser la question sans aucune crainte. Quels fruits vos

instructions ont-elles produit lors des Rapports ? S’agissait-il réellement d’instructions de

Jésus-Christ ?

En examinant les rapports que vous avez fournis, tout le monde peut voir ce qui suit :

✔ On ne peut en aucun cas nier la promotion de vaccins contre la COVID, qui étaient

expérimentaux et dangereux.

✔ Les enseignements bibliques fondamentaux tels que le respect de la conscience des

autres, la neutralité, le traitement des autres avec amour et le fait de ne pas juger les

autres sur leurs décisions ont été abandonnés.

✔ Les textes bibliques ont été déformés pour soutenir la position vaccinale, péchant ainsi

contre la Parole de Dieu.



✔ Les frères ont été amenés à croire que Jéhovah voulait qu’ils se fassent vacciner, ce qui

est un horrible mensonge.

✔ Les vertus et la spiritualité étaient associées au fait de se faire vacciner, et les défauts

et la mondanité au fait de ne pas se faire vacciner pour manipuler les frères.

✔ La division et les conflits ont été introduits dans la congrégation, qui sont des “œuvres

de la chair ” et sont contraires au “ fruit de l’esprit ”.

✔ Tous ceux qui n’acceptaient pas de se faire vacciner étaient soumis à des pressions

verbales et à des coups, allant même jusqu’à expulser de la congrégation ceux qui les

critiquaient ouvertement en disant la vérité.

✔ L’avertissement de milliers de frères fidèles a été ignoré et on a tenté de les forcer à

accepter la vaccination.

✔ Beaucoup ont trébuché et tout abandonné à cause de votre comportement.

✔ Les recommandations des gouvernements humains du monde du Diable ont été suivies

à la lettre, ignorant la position biblique.

Il y a d'autres conclusions, mais celles-ci suffisent pour l'instant.

Chers frères du Collège central, je vous le demande encore : quels fruits vos instructions

ont-elles produit lors des rapports ? S’agissait-il réellement d’instructions de Jésus-Christ ?

Il est clair que les fruits que vos instructions ont produits étaient des « fruits pourris » et qu'il

ne s'agissait en aucun cas d'instructions « très sages » comme vous le prétendez. Ce n’étaient

pas des instructions de Jésus-Christ comme vous voulez que les frères le croient. Le fruit des

enseignements de Jésus-Christ est excellent et il a dit :

Matthieu 5.17-19

17 « Ne pensez pas que je sois venu annuler la Loi ou les Prophètes.

Je ne suis pas venu pour annuler, mais pour obéir. 18 Je vous

assure que pas la moindre lettre ni même un seul trait de lettre ne

disparaîtra de la Loi jusqu'à ce que tout arrive. Avant que le ciel et

la terre ne disparaissent ! 19 C'est pourquoi quiconque désobéit à

l'un de ses plus petits commandements et enseigne aux

autres à faire de même sera considéré comme le dernier par

rapport au Royaume des cieux. En revanche, celui qui leur

obéit et les enseigne aux autres sera considéré comme grand

par rapport au Royaume des cieux.

Jésus Christ n'a JAMAIS agi contre la loi de Jéhovah et a obéi et enseigné même « le plus petit

commandement ». Il n’a jamais « annulé la loi de Jéhovah » et l’a toujours respectée . En fait,

il dit que la différence entre être « grand ou petit » pour lui et pour le Royaume réside dans le

respect et l’enseignement correct du « plus petit commandement » .

Les instructions que vous avez données étaient désastreuses, fausses et complètement

aberrantes. Ils ont désobéi aux commandements fondamentaux de l’Écriture et ont péché



contre la loi du Christ et la loi de l’amour. À maintes reprises, vous avez annulé la loi de Jéhovah

pour promouvoir vos propres idées.

Où en êtes-vous alors selon les propres critères de Jésus-Christ ? Comment se fait-il que vous

répétiez à maintes reprises dans les magazines et lors de réunions que vous avez donné « les

meilleures instructions » ? Comment peuvent-ils prétendre qu’ « il est totalement prouvé »

que leur pitoyable guide était « très sage » ?

Répéter encore et encore quelque chose de faux ne le rend pas magiquement vrai. Isaïe nous le

rappelle :

Isaïe 5.20,21

20 Malheur à ceux qui disent que le bien est le mal et le mal

est le bien , à ceux qui présentent les ténèbres comme si elles

étaient de la lumière et la lumière comme si c'était des ténèbres, à

ceux qui font passer l'amer pour le doux et le doux pour

l'amer !

21 Malheur à ceux qui sont sages à leurs yeux et raisonnables

à leur point de vue !

Chers frères du Collège central, ne faites-vous pas la même chose qu'Isaïe a condamnée ? En

disant qu'il est prouvé que ses « instructions étaient les meilleures ? Tu ne mets pas "amer

pour sucré" ? Quand vous dites que vos terribles instructions étaient très sages, ne

démontrez-vous pas que vous êtes « sage à vos propres yeux » ?

Il est honteux et blasphématoire que vous n’acceptiez pas que vous avez eu tort et que vous

présentiez vos opinions déformées comme la direction incontestable de Jésus-Christ. Ni

Jéhovah ni Jésus Christ ne sont les auteurs du désastre que vous avez provoqué dans la

congrégation.

Mais le temps qui passe a également prouvé autre chose concernant les « fruits pourris ».

QUELLE HEURE TEST

Dans la Tour de Garde de juillet 2023, vous mentionnez certaines idées qui reviennent

constamment dans les publications. Là tu dis :

12 Faux raisonnement. Satan utilise « un raisonnement faux et vide

de sens » et « les choses élémentaires du monde » pour tromper et

diviser les gens (Col. 2 : 8). Par exemple, au premier siècle, il a utilisé

des philosophies et d’autres idées humaines, des enseignements juifs

qui n’étaient pas basés sur la Bible et la conviction que les chrétiens

devaient suivre la loi mosaïque. Il s’agissait de faux raisonnements,

car ils incitaient les gens à ne pas prêter attention à la véritable



source de sagesse, Jéhovah. Aujourd’hui, Satan utilise les médias et

les réseaux sociaux pour diffuser des théories du complot et des

fausses nouvelles promues par les dirigeants politiques. Durant la

pandémie de COVID-19, de nombreuses fausses informations ont

circulé. Les Témoins de Jéhovah qui suivaient les instructions de

l'organisation évitaient les problèmes et le stress rencontrés par

ceux qui tenaient compte des informations de ce type (Matt.

24 : 45).

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2023485?q=instructions+pandemia&p=par

Avec ces déclarations, vous essayez de ridiculiser le fait que quelqu’un croit aux conspirations

et attribue les informations sur leur existence au Diable et aux politiciens. En outre, ils disent

directement que pendant la pandémie beaucoup de fausses informations ont circulé (je suis

tout à fait d’accord), mais ils mentionnent que ceux qui ont été guidés par ce que vous avez dit

dans les instructions des Rapports « ont évité les problèmes et le stress de ceux qui ont payé

». attention à cette information prétendument fausse.

Ces affirmations sont-elles vraies ? Avant d’analyser cela, je voudrais clarifier quelque chose. Au

début de cette lettre je vous disais que j'avais décidé de ne pas me faire vacciner comme

beaucoup d'autres. Je leur ai aussi dit que je respectais quiconque veut se faire vacciner, car je

crois que chacun a le droit de croire ce qu'il veut. En analysant si ce que vous avez dit est vrai

ou non, je tiens à préciser que mon intention n’est pas d’essayer de convaincre qui que ce soit

ou de le forcer à croire ce que je crois.

Je suis publiquement neutre sur cette question, comme devrait l’être tout chrétien qui respecte

son prochain. Jéhovah veut que chacun décide, lorsqu’il est exposé à l’information, sans

pression et assume sa responsabilité. Après avoir clarifié cela, afin que personne ne me

comprenne mal, je présenterai des données objectives que chacun pourra corroborer pour

évaluer ce que vous avez déclaré.

En fait, nous disposons aujourd’hui de beaucoup plus de données que pendant la pandémie et

elles sont totalement accessibles.

Des études ont été menées dans des universités et de nombreux scientifiques et institutions de

premier plan ont tiré des conclusions sur les résultats du vaccin en suivant ses effets sur les

personnes au fil du temps. Je pourrais citer des milliers de références qui rendraient cette lettre

interminable. Mais je ne citerai que quelques points à titre d'exemples pour ne pas m'éterniser

et donner l'impression d'essayer de vous convaincre. Je fournirai quelques exemples de liens et

préciserai que ce que je mentionne ne repose pas uniquement sur eux, puisque pour chaque

point que je cite, comme je l'ai dit, il existe des centaines, voire des milliers de références

valables.

Quiconque y consacre un peu de temps peut connaître les résultats de la vaccination. Voici par

exemple un lien avec 3 400 études qui nous renseignent sur les effets indésirables de la

vaccination.

https://www.bitchute.com/video/eEW5mOm3Q6oU/

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2023485?q=instrucciones+pandemia&p=par%20
https://www.bitchute.com/video/eEW5mOm3Q6oU/


https://cienciaysaludnatural.com/3400-estudios-revisados-por-expertos-sobre-los-efectos-adve

rsos-de-la-inyeccion-k0-b1t/

Je vais vous poser quelques questions, chers frères du Collège central. Les personnes qui ont

décidé de se faire vacciner connaissent-elles les nombreuses informations sur les effets

indésirables des vaccins ? Les médias officiels et les chaînes d’information que vous

recommandez en parlent-ils ?

Nous devons reconnaître que la majorité des gens croient que les vaccins contre la COVID-19

sont inoffensifs, car cela se répète dans les médias officiels que vous défendez. En ne disant pas

la vérité aux gens, ils sont amenés à prendre une décision que beaucoup ne prendraient pas

s’ils disposaient de toutes les informations. Les médias officiels ont manipulé les gens en

cachant des études et des statistiques qu'ils devraient connaître pour que leur décision soit

réellement libre.

Par exemple, voici un autre rapport d’une étude approfondie sur l’hémisphère sud de

l’Amérique dans laquelle ils analysent les données de 17 pays.

https://www.researchgate.net/publication/373989367_COVID-19_vaccine-associated_mortalit

y_in_the_Southern_Hemisphere

On constate qu’il y a eu une surmortalité dans tous les pays qui ont vacciné leurs citoyens. Je

précise pour ceux qui ne le savent pas que la mortalité ou le nombre de personnes qui meurent

quotidiennement est une statistique qui est conservée dans les registres de tous les pays

depuis des années.

Ces données statistiques sont réelles et n’importe qui peut les corroborer. Il est observé dans le

rapport que lorsque la vaccination a commencé, les gens sont décédés davantage. En fait, il

existe une relation statistique entre les pics de vaccination et les pics de décès.

Je vous le demande encore une fois, cette information apparaît-elle dans les médias officiels

que vous défendez ? Ne pensez-vous pas que les gens devraient connaître ces données

statistiques pour décider sans manipulation ? Pourquoi ces informations sont-elles cachées ?

Partout dans le monde, vous voyez la même chose.

Par exemple, en Nouvelle-Zélande, il y a eu un véritable scandale lorsque le lanceur d'alerte

Barry Young a divulgué les données confidentielles du gouvernement de ce pays sur les décès

dus aux vaccins. Il a prouvé statistiquement que les vaccins tuaient des personnes en utilisant

les données du gouvernement néo-zélandais lui-même. Quiconque enquête sur lui peut

constater que le gouvernement de ce pays cachait l'information et cet homme risque la prison

pour avoir révélé des données confidentielles. Combien de personnes dans le monde savent et

comprennent ce que cet homme a montré ? Est-ce que cela apparaît dans les médias officiels ?

Pourquoi les informations sont-elles supprimées ? Tout cela ne devrait-il pas inciter les gens à

se méfier des vaccins ?

Dans d’autres pays, les vaccins contre la COVID-19 n’étaient plus recommandés en raison du

nombre de décès causés par des effets indésirables. Par exemple, en Islande, en raison de

morts subites, ils ont cessé de les recommander.

https://thepeoplesvoice.tv/iceland-no-longer-offers-COVID-vaccines-to-general-population-aft

er-spike-in-sudden-deaths/

https://cienciaysaludnatural.com/3400-estudios-revisados-por-expertos-sobre-los-efectos-adversos-de-la-inyeccion-k0-b1t/
https://cienciaysaludnatural.com/3400-estudios-revisados-por-expertos-sobre-los-efectos-adversos-de-la-inyeccion-k0-b1t/
https://www.researchgate.net/publication/373989367_COVID-19_vaccine-associated_mortality_in_the_Southern_Hemisphere
https://www.researchgate.net/publication/373989367_COVID-19_vaccine-associated_mortality_in_the_Southern_Hemisphere
https://thepeoplesvoice.tv/iceland-no-longer-offers-covid-vaccines-to-general-population-after-spike-in-sudden-deaths/
https://thepeoplesvoice.tv/iceland-no-longer-offers-covid-vaccines-to-general-population-after-spike-in-sudden-deaths/


Dans de nombreux autres pays comme la Finlande, la Suède, la Norvège, le Danemark, etc. Ils

ont également cessé de recommander la vaccination ou de l’interdire pour certains groupes en

raison des risques et des événements indésirables observés. Cela date d'il y a longtemps.

Je vous le demande, pourquoi alors d’autres pays continuent-ils à insister sur le fait qu’ils sont

sûrs et efficaces ? N'est-ce pas une contradiction ? Ces pays ne connaissent-ils pas le nombre

de décès et de maladies qui ont conduit à des restrictions dans d'autres pays ?

Si vous saviez qu’un médicament recommandé par un médecin est interdit dans un autre pays

en raison des décès et des problèmes qu’il provoque, le prendriez-vous ? Pourquoi les médias

officiels que VOUS RECOMMANDEZ ne nous en parlent-ils pas ?

En plus de tout cela, des contrats pharmaceutiques avec la Commission européenne et des

gouvernements comme ceux d'Afrique du Sud ou de Colombie ont été révélés grâce à des

pressions judiciaires ou à des fuites confirmées.

Voici un exemple.

https://archive.org/stream/contract_03/Contract%203_djvu.txt

Et ici plus de contrats :

https://healthjusticeinitiative.org.za/pandemic-transparency/

J'ai lu personnellement tous ces contrats. Les contrats montrent que les politiciens ont menti

de manière flagrante aux citoyens en leur faisant croire que les vaccins étaient sûrs et efficaces

alors qu’en réalité ils étaient clairement expérimentaux. En fait, les contrats admettent que les

entreprises fournisseurs manquent de responsabilité.

Cette déclaration n’est pas due au fait que j’exprime une position politique, c’est simplement

parce que je sais utiliser le dictionnaire.

N'importe quel dictionnaire nous indique clairement qu'un MENSONGE est une « expression ou

manifestation contraire à ce que l'on sait, pense ou ressent ». et l'acte de communiquer des

mensonges s'appelle mentir, et il est utilisé par les gens pour faire semblant, tromper, faire

semblant, persuader ou éviter des situations.

Les hommes politiques qui ont promu la vaccination étaient des menteurs, comme le prouvent

les contrats signés par eux-mêmes et que j’ai personnellement lus, comme peut le faire

quiconque le souhaite. Ou voulez-vous que je dise que les hommes politiques impliqués sont

sincères et disent toujours la vérité ? Si je disais cela, je serais le menteur.

Dans les contrats, les sociétés pharmaceutiques disent clairement qu'elles NE SAVENT PAS CE

QUE L'AVENIR PEUT ARRIVER AUX PERSONNES QUI PRENNENT LE VACCIN, c'est pourquoi elles

veulent être exonérées de toute responsabilité. Les politiciens l’ont signé et ont ensuite déclaré

aux gens que les vaccins avaient été testés et sûrs. N'est-ce pas de la manipulation et de la

tromperie ? Ils ont signé une chose, mais ont dit quelque chose de différent. Ils ne peuvent pas

dire qu’ils ne le savaient pas, c’est pourquoi ils ont essayé par tous les moyens de garder les

négociations secrètes. Que se serait-il passé si les contrats avaient été publics ? Les gens se

seraient-ils fait vacciner s’ils avaient lu que les fabricants eux-mêmes ne donnaient aucune

garantie ?

Le point 5:6 du contrat avec la Colombie et Pfizer dit, pour ne citer qu'un seul cas :

https://archive.org/stream/contract_03/Contract%203_djvu.txt
https://healthjusticeinitiative.org.za/pandemic-transparency/


5.6. Accusé de réception de l'acheteur.

L'Acheteur reconnaît que le Vaccin et

les matériaux associés ainsi que ses composants et matériaux

constitutifs sont développés rapidement en raison de l'urgence de la

pandémie de COVID-19 et continueront à être étudiés après la

fourniture du Vaccin à l'Acheteur comme prévu dans le présent

Accord. L'acheteur

reconnaît en outre que les effets et l'efficacité à long terme du

vaccin ne sont pas actuellement connus et que le vaccin peut avoir

des effets indésirables actuellement inconnus. De plus, dans la

mesure applicable, l'Acheteur reconnaît

que le Produit ne sera pas sérialisé

Pour cette raison et la dissimulation des décès qui a suivi, certaines personnes impliquées ont

été poursuivies en justice. Par exemple, en Italie.

https://rumble.com/v40xgqw-ministro-de-salud-italiano-en-la-panndemia-investigado-por-ho

micidio.html

Pourquoi les gens en général ne sont-ils pas au courant ? Pourquoi cette nouvelle

n'apparaît-elle pas dans les médias officiels ? Ne devraient-ils pas rendre compte à longueur de

journée de ce scandale mondial ?

C’est vraiment dommage, mais les médias officiels continuent de répéter que les vaccins sont

sûrs et efficaces et minimisent tout cela en détournant l’attention sur des questions

insignifiantes en comparaison.

Je pourrais également vous parler du fait que de nombreux chercheurs ont découvert que les

vaccins provoquent le VSIDA, c'est-à-dire le SIDA, suite à la vaccination d'environ 1 personne

sur 4.

1 personne sur 4, c’est un chiffre très élevé !

https://cz24.news/vedci-z-cambridge-pripousteji-ze-25-ockovanych-lidi-ma-nyni-vaids/

https://tierrapura.org/2024/08/31/estudio-sobre-9-milliones-de-vacunados-las-vacunas-contra

-el-covid-19-provocan-el-sida/

En fait, la société Pfizer a admis que ses vaccins pouvaient provoquer une myocardite.

https://diarioahora.com.ar/index.php/2023/10/19/pfizer-emitio-un-comunicado-afirmando-qu

e-vacunas-contra-el-COVID-19-podria-causar-miocarditis/

Selon certaines études, 5 à 10 % des personnes vaccinées développeraient une myocardite.

Dans d’autres pays, le taux augmente encore plus. Généralement, 50 % des personnes qui

développent une myocardite décèdent en moins de 5 ans. Ce sont des données réelles que

tout le monde peut corroborer. Il existe de nombreuses études différentes qui le montrent.

https://rumble.com/v40xgqw-ministro-de-salud-italiano-en-la-panndemia-investigado-por-homicidio.html
https://rumble.com/v40xgqw-ministro-de-salud-italiano-en-la-panndemia-investigado-por-homicidio.html
https://tierrapura.org/2024/08/31/estudio-sobre-9-millones-de-vacunados-las-vacunas-contra-el-covid-19-provocan-el-sida/
https://tierrapura.org/2024/08/31/estudio-sobre-9-millones-de-vacunados-las-vacunas-contra-el-covid-19-provocan-el-sida/
https://diarioahora.com.ar/index.php/2023/10/19/pfizer-emitio-un-comunicado-afirmando-que-vacunas-contra-el-covid-19-podria-causar-miocarditis/
https://diarioahora.com.ar/index.php/2023/10/19/pfizer-emitio-un-comunicado-afirmando-que-vacunas-contra-el-covid-19-podria-causar-miocarditis/


Nous recevons des plaintes de médecins militaires, de pompiers, de policiers, de cliniciens

concernant une augmentation de l'insuffisance cardiaque et de toutes sortes de pathologies

dans le monde entier.

https://www.edatv.news/noticias/54996/un-military-medico-americana-denuncia-un-aumento

-del-937-en-la-insuficiencia-cardiaca-por-la-vaccina-COVID

Nous avons des rapports de cancers fulminants après vaccination dans tous les pays qui sont

apparus après la vaccination contre le COVID-19.

https://es.theepochtimes.com/dr-harvey-risch-los-canceres-aparen-de-formas-nunca-antes-vis

tas-tras-vacunas-anti-COVID _1178189.html

?lutm_medium=epochtimes&utm_source=telegram

En fait, plus un endroit est vacciné, plus c’est pire. Par exemple, une étude co-écrite par le Dr

Peter McCullough a révélé qu'il y a eu une augmentation de plus de 1 200 % des décès dans le

comté de King, dans l'État de Washington, entre 2020 et 2023. Le comté a un taux de

vaccination élevé, puisque 98 % de ses habitants les résidents ont reçu au moins une injection

de COVID d’ici 2023.

https://es.theepochtimes.com/mas-de-1200-de-deaths-por-problemas-cardiacos-luego-de-vac

unarse-contra-COVID-1287132.html?utm_source=youtube&utm_medium=Video-ALD&utm_ca

mpaign=mas- sur -1200-décès-dus-à-des-problèmes-cœurs-après-avoir-été-vacciné-contre-le-

COVID -1287132.html

Notre confrérie mondiale (les Témoins de Jéhovah), grâce à vos instructions imprudentes et

non bibliques, est bien plus vaccinée que le comté de King. Combien de vaccinés en plus ? Je

pense que nous pouvons affirmer que 99,9% des frères sont vaccinés non pas avec une dose,

mais avec plusieurs.

En fait, pensons aux Anciens, aux Béthélites et aux Précurseurs. Pour fréquenter les écoles

théocratiques et remplir leurs missions, des doses quotidiennes étaient nécessaires, comme je

l'ai mentionné précédemment. C’est-à-dire que probablement près de 100 % ont reçu au moins

5 doses de vaccin.

Si les décès dus à des problèmes cardiaques ont augmenté 12 fois plus dans le comté de King et

qu’ils étaient moins vaccinés que nous, de combien les décès dus à l’insuffisance cardiaque

ont-ils augmenté dans nos congrégations ?

Il faudrait dire au Dr McCullough, qui a réalisé l’étude, que s’il veut connaître plus précisément

les effets secondaires des vaccins, il lui suffit d’étudier les congrégations proches de chez lui.

Grâce à vous nous sommes parmi les groupes les plus vaccinés au monde

Tous ces gens sont-ils des menteurs et toutes les études sont-elles frauduleuses ? Tous les

lanceurs d’alerte mentent-ils et trompent-ils avec des chiffres ? S'agit-il de mensonges du diable

auxquels nous ne devrions pas croire ?

Si vous dites cela, c’est vous qui croyez aux complots ridicules.

Je pourrais parler pendant des heures de la surmortalité des enfants et des bébés et de milliers

d’autres choses. L’information est tout simplement accablante et se trouve devant tous ceux

qui veulent la voir. Mais il n’est pas nécessaire de disposer de cette information pour se rendre

compte que les médias officiels ont menti. Nous pouvons le voir de nos propres yeux.

https://www.edatv.news/noticias/54996/un-militar-medico-estadounidense-denuncia-un-aumento-del-937-en-la-insuficiencia-cardiaca-por-la-vacuna-covid
https://www.edatv.news/noticias/54996/un-militar-medico-estadounidense-denuncia-un-aumento-del-937-en-la-insuficiencia-cardiaca-por-la-vacuna-covid
https://es.theepochtimes.com/dr-harvey-risch-los-canceres-aparecen-de-formas-nunca-antes-vistas-tras-vacunas-anti-covid_1178189.html?lutm_medium=epochtimes&utm_source=telegram
https://es.theepochtimes.com/dr-harvey-risch-los-canceres-aparecen-de-formas-nunca-antes-vistas-tras-vacunas-anti-covid_1178189.html?lutm_medium=epochtimes&utm_source=telegram
https://es.theepochtimes.com/dr-harvey-risch-los-canceres-aparecen-de-formas-nunca-antes-vistas-tras-vacunas-anti-covid_1178189.html?lutm_medium=epochtimes&utm_source=telegram
https://es.theepochtimes.com/mas-de-1200-de-muertes-por-problemas-cardiacos-luego-de-vacunarse-contra-covid-1287132.html?utm_source=youtube&utm_medium=Video-ALD&utm_campaign=mas-de-1200-de-muertes-por-problemas-cardiacos-luego-de-vacunarse-contra-covid-1287132.html
https://es.theepochtimes.com/mas-de-1200-de-muertes-por-problemas-cardiacos-luego-de-vacunarse-contra-covid-1287132.html?utm_source=youtube&utm_medium=Video-ALD&utm_campaign=mas-de-1200-de-muertes-por-problemas-cardiacos-luego-de-vacunarse-contra-covid-1287132.html
https://es.theepochtimes.com/mas-de-1200-de-muertes-por-problemas-cardiacos-luego-de-vacunarse-contra-covid-1287132.html?utm_source=youtube&utm_medium=Video-ALD&utm_campaign=mas-de-1200-de-muertes-por-problemas-cardiacos-luego-de-vacunarse-contra-covid-1287132.html
https://es.theepochtimes.com/mas-de-1200-de-muertes-por-problemas-cardiacos-luego-de-vacunarse-contra-covid-1287132.html?utm_source=youtube&utm_medium=Video-ALD&utm_campaign=mas-de-1200-de-muertes-por-problemas-cardiacos-luego-de-vacunarse-contra-covid-1287132.html


Dans les hôpitaux, le service de cardiologie regorge d'enfants et de jeunes. Avant la

vaccination, il n’y avait pratiquement pas de jeunes.

Ma femme et moi avons des études bibliques Zoom dans tout le pays. Ils se sont tous fait

vacciner (Preuve que je n’ai jamais quitté la neutralité) et ils sont tous tombés malades de

choses étranges après cela. Un de nos étudiants a effectivement commencé à souffrir d’une

détérioration neurologique. C’est extrêmement triste de voir un si jeune se dégrader ainsi. Le

médecin lui-même lui a dit de ne plus se faire vacciner.

Elle a fini par nous dire qu’elle regrettait de ne pas nous avoir écoutés lorsque nous lui avons

demandé d’enquêter sur les dangers du vaccin. Il lui a fallu « brûler » pour comprendre que le

feu brûle. Son mari a eu des problèmes cardiaques à cause du vaccin.

Nous connaissons des personnes qui ont perdu des bébés, des personnes en parfaite santé qui

sont décédées subitement, des personnes qui développent des tumeurs et des cancers

fulminants. Cela ne s’était pas produit avant la pandémie. Je n’ai besoin de personne pour me

le dire, je le vois par moi-même !

En fait, nous voyons des frères qui attrapent un rhume en plein été et passent des semaines

entières sans guérir, puis ils vont mieux et tombent à nouveau malades. Ils se sont tout

simplement retrouvés sans système immunitaire.

https://www.naturalnews.com/2023-06-19-government-data-COVID-vaccines-harm-immune-s

ystem.html

Allez-vous me dire que ce que je vois de mes propres yeux n'existe pas vraiment et que je

l'imagine ? Dois-je croire que tout cela n’existe pas parce que vous le dites ?

Je ne cherche pas à vous convaincre de ne pas vous faire vacciner en commentant tout cela. Je

crois que chacun doit être exposé à l’information et décider sans pression.

Si quelqu’un connaît toutes ces informations et décide de se faire vacciner et de prendre des

risques, c’est sa décision personnelle et doit être respectée, mais si on dit aux gens que les

vaccins sont sûrs et que les données leur sont cachées, ils sont tout simplement trompés.

Vous vous souvenez de l'exemple des « bonbons » que j'ai mentionné ? Si quelqu’un se faisait

vacciner sans connaître les données, il était trompé et manipulé en lui faisant croire qu’il avait

pris sa propre décision, mais ce n’était en aucun cas le cas. Restreindre les données de ceux qui

méritent de les connaître, afin qu'ils prennent une décision qu'ils ne prendraient pas s'ils

étaient informés, est un abus.

La chose la plus sage à faire face à une question aussi dangereuse était d’être neutre et de ne

pas décider à la place des autres.

De plus, il ne fait aucun doute que vous n’auriez jamais dû inciter les gens à suivre aveuglément

ce que disent des gouvernements clairement corrompus et menteurs comme le Diable.

Vous avez accusé les frères qui ne voulaient pas se faire vacciner de s’impliquer dans la

politique et de perdre leur neutralité, mais vous avez recommandé de suivre les médias

officiels qui mentaient clairement et cachaient des informations vitales. Selon vous, les médias

officiels nous disent la vérité et tout ce qui les contredit vient du Diable. Mais que dit la Bible ?

Apocalypse 12:9

https://www.naturalnews.com/2023-06-19-government-data-covid-vaccines-harm-immune-system.html
https://www.naturalnews.com/2023-06-19-government-data-covid-vaccines-harm-immune-system.html


9 Ainsi fut renversé le grand dragon, le serpent originel, appelé le

Diable et Satan, qui égare toute la terre habitée ; Il fut

précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui.

La question clé est la suivante : comment le Diable trompe-t-il toute la terre habitée ? La Terre

entière compte plus de 8 milliards d’habitants. Quels moyens utilisez-vous pour influencer

autant de personnes ?

Pour tromper la terre entière, il faut le faire en utilisant les moyens d'information MASSIFS ET

OFFICIELS. Il n'y a pas d'autre option. Si le Diable utilisait, par exemple, uniquement Telegram

et d’autres canaux d’information alternatifs, il ne tromperait même pas 1% car ces médias

d’information sont constamment discrédités et la majorité de l’humanité les ignore et ne sait

même pas qu’ils existent.

Que répètent les médias d’information MASSIFS ET OFFICIELS comme des « perroquets » qui

sont ÉVIDEMMENT sous le contrôle du Diable, comme nous le montre clairement le livre de

l’Apocalypse ? Ces médias officiels répètent que les vaccins sont sûrs et efficaces. Ces médias

cachent des données qui pourraient influencer les décisions des gens.

Si nous croyons que la Bible a raison selon laquelle le Diable trompe tout le monde, nous

devrions naturellement nous méfier des médias et prendre très attentivement ce que les

informations officielles promeuvent. Pourquoi, frères du Collège central, nous encouragez-vous

à faire autrement ?

Vous nous dites aussi de ne pas croire aux complots. C’est ridicule puisque le Diable lui-même a

conspiré contre Dieu et possède un empire dans ce monde que la plupart des gens ne

comprennent pas. La conspiration la plus parfaite est celle qui cache complètement ses

idéologues et ses dirigeants. Les gens croient-ils que le Diable dirige le monde ? Paul nous dit :

Éphésiens 6:11,12

11 Revêtez toute l'armure que Dieu vous donne, afin de pouvoir

tenir ferme contre les ruses du diable ; 12 parce que nous n'avons

pas à lutter contre quelqu'un de chair et de sang, mais

contre les gouvernements, contre les autorités, contre les

dirigeants du monde de ces ténèbres, contre les forces

spirituelles mauvaises qui sont dans les lieux célestes.

Il est clair que les démons règnent depuis les ténèbres au service de Satan et utilisent les

humains comme des marionnettes pour atteindre leurs objectifs maléfiques. Allez-vous nous

faire croire qu'aucune de ces « marionnettes » ne sait ce qui se passe et n'ignore rien ?

Croyez-vous que l'organisation du Diable n'a pas d'agents terrestres qui le servent

consciemment et suivent ses ordres ? Il a un agenda, il improvise juste ?

Comme Jésus-Christ le Diable l’a dit : Il a « un royaume » et il veille à ce qu’il subsiste. Comme

tout royaume, il a des buts, des objectifs et des responsables.

Un complot est défini comme « une entente secrète entre plusieurs personnes (militaires,

groupes armés et civils), dans le but de renverser le pouvoir établi, de détenir le pouvoir, de le

conserver ou en vue d'atteindre la vie d'une ou plusieurs personnalités (). autorités ou ennemis

de leurs idées), afin de perturber le fonctionnement d’une structure juridique. Cette



compréhension peut se faire au niveau individuel (entre personnes) ou au nom d’une entité,

qu’il s’agisse d’une entreprise, d’une nation ou d’une supra-nation.

Faut-il croire, parce que vous le dites, que les complots n’existent pas ? N'y a-t-il pas des

groupes qui veulent détruire les autres pour prendre le contrôle et conserver le pouvoir ? À

votre avis, comment le Diable « maintient-il son royaume debout » ? Est-ce que son royaume

"reste debout" seul, sans qu'il fasse quoi que ce soit ?

Enseigner aux frères qu’ils ne doivent pas croire aux conspirations montre que vous semblez

ignorer comment le Diable fait pour préserver et maintenir sa domination sur l’humanité.

Il est intéressant que vous, comme chacun de nos frères, croyiez que l’ONU est la « Bête » du

livre de l’Apocalypse. À propos de cette bête, la Bible nous dit :

Apocalypse 13 : 6-8

6 Alors elle ouvrit la bouche pour proférer des blasphèmes contre

Dieu, pour blasphémer contre son nom, contre sa résidence, oui,

contre ceux qui habitent dans les cieux. 7 Il lui fut permis de

faire la guerre aux saints et de les vaincre, et il reçut

autorité sur chaque tribu, peuple, langue et nation. 8 Et tous

les habitants de la terre l'adoreront. Depuis la fondation du

monde, le nom d’aucun d’eux n’a été écrit dans le livre de la vie de

l’Agneau sacrifié.

Il est clair que l’ONU, ou ce qu’elle deviendra, sera extrêmement dangereuse pour l’humanité.

Cette organisation blasphème contre Dieu et oblige tout le monde à l’adorer, ce qui leur fait

perdre la vie. En aucun cas nous ne devons lui faire confiance.

Que recommande l’ONU aujourd’hui ? Elle recommande de lutter contre la « désinformation »

et de renforcer la confiance dans les vaccins.

https://www.un.org/es/countering-disinformation#:~:text=%C2%BFQu%C3%A9%20es%20la%2

0desinformaci%C3%B3n%3F,end%20de%20causar%20graves% 20préjugés.

Croyez-vous que la « Bête » est bonne et veut prendre soin de nous tous ?

En fait, l'ONU et ses agences ont publié des informations spécifiques à l'intention des groupes

religieux pour promouvoir la vaccination et être vigilants contre ce qu'ils appellent la «

désinformation » .

Ils étaient très intéressés par le recours à des guides religieux pour promouvoir la vaccination,

comme le montrent leurs documents.

https://iris.who.int/bitstream/handle/10665/332047/WHO-2019-nCoV-Religious_Leaders-2020

.1-spa.pdf?sequence=1&isAllowed=y

https://www.who.int/es/emergencies/diseases/novel-coronavirus-2019/advice-for-public#cms

Curieusement, une grande partie de ce que vous avez fait est EXACTEMENT ce que l’ONU a

promu et nous pouvons le lire dans leurs recommandations et documents envoyés à différents

groupes religieux, comme chacun peut le voir dans les liens que j’ai mis.

https://www.un.org/es/countering-disinformation#:~:text=%C2%BFQu%C3%A9%20es%20la%20desinformaci%C3%B3n%3F,fin%20de%20causar%20graves%20prejuicios.
https://www.un.org/es/countering-disinformation#:~:text=%C2%BFQu%C3%A9%20es%20la%20desinformaci%C3%B3n%3F,fin%20de%20causar%20graves%20prejuicios.
https://www.who.int/es/emergencies/diseases/novel-coronavirus-2019/advice-for-public#cms


Allez-vous nier que vous avez reçu une visite de leur part et que c’est pour cela qu’ils ont

recommandé la vaccination ?

Ils ont visité toutes les religions et pas vous ?

Est-ce une coïncidence si vous parlez de ne pas croire aux complots et d’accepter uniquement

les informations provenant des canaux officiels et que la « Bête » dit et promeut exactement la

même chose ?

Pourquoi donnez-vous le même message que la « Bête » ? Si la Bête recommande de suivre les

chaînes officielles, ne faut-il pas s'en méfier ? Ont-ils oublié que la « Bête » va tenter de nous

détruire ? Pourquoi pensez-vous que le livre de l’Apocalypse les représente comme une « Bête

» effrayante et terrible qui finit par tromper tout le monde ? N'est-ce pas Dieu qui les voit ainsi

? Si la « Bête » finit par tromper tout le monde, n'utilisera-t-elle pas les voies officielles qu'il

recommande de suivre et de ne pas interroger ?

Bien sûr, je n'ai pas l'intention d'insulter les personnes bien intentionnées qui travaillent dans

cette organisation, mais c'est la Parole de Dieu qui indique qu'à l'avenir, il sera tout à fait clair

qu'ils sont un instrument du Diable.

Il est évident que nous ne devrions rien avoir à faire avec cette organisation ni avec d’autres du

même genre. Comment oses-tu dire que les “instructions” sont venues de Jéhovah, alors que la

“Bête” t’a clairement guidé dans tout cela, t’envoyant ses directives et ce que tu devais dire ?

N'auriez-vous pas dû vous en tenir à la Parole de Dieu plutôt qu'aux documents de la « Bête » ?

Chers frères du Collège central, il est très suspect que vous abandonniez la neutralité biblique

et que vous commenciez à recommander précisément des idées qui promeuvent les

instruments de Satan. J'en parlerai plus tard, mais il est clair que vous devez répondre à de

nombreuses questions sur cette action devant un comité d'anciens formés.

Dans la revue que j'ai citée au début, vous disiez que les frères qui suivaient les instructions

que vous aviez données dans les Rapports n'avaient aucun problème et faisaient mieux que

ceux qui écoutaient les chaînes non officielles.

Chers frères, la triste réalité est la suivante : lorsque tout cela a commencé, 50 % des frères

n'allaient pas se faire vacciner, mais grâce à votre pression, plus de 99 % l'ont fait. De plus, je

connais des frères et sœurs qui se sont fait vacciner et se sont sentis malades, mais qui

auraient continué à prendre des doses pour obéir aux instructions, convaincus que c'était

mieux. Vous êtes responsables de la vaccination de millions de frères et aussi de la mise à jour

des doses. Ils ont fait croire à nos pauvres frères que Jéhovah voulait qu'ils se fassent vacciner

et qu'ils devaient lui obéir, mais ce n'est pas vrai, Jéhovah n'a rien dit.

Nous n’avons pas besoin d’être mathématiciens pour faire le calcul suivant. Vous êtes

directement responsable du fait qu’environ 4 millions de vos frères ont été vaccinés, car ils ne

l’auraient probablement pas fait si vous n’aviez pas fait pression sur eux. De plus, vous êtes

responsable du fait que beaucoup d’entre eux ont continué à recevoir des doses qui n’auraient

pas été administrées si vous n’aviez pas parlé. Si environ 10 % d’entre eux ont développé une

myocardite, comme le montrent les statistiques, et que la moitié de ce nombre mourra dans

les 5 ans, comme le montrent également les statistiques, les perspectives sont sombres.

Nous pouvons conclure que vous êtes au moins responsable de la mort dans les prochaines

années de 200 000 de nos chers frères, à cause de votre négligence et de votre entêtement.



Je parle juste de myocardite. Et les frères qui sont morts subitement ? Et tous ceux qui ont

développé un cancer ? Et tous les bébés qui sont morts ? Qu’en est-il des enfants qui ont

développé une insuffisance cardiaque ? Tout le monde peut accéder aux chiffres statistiques et

aux études qui montrent que tout cela est réel.

Beaucoup de ces frères ne se seraient probablement pas fait vacciner, mais ils l’ont fait parce

que vous leur avez fait pression. Vous êtes responsable de votre maladie et de votre décès.

Ceci est très sérieux, mes frères, et doit recevoir la plus haute priorité et la plus haute

attention. Il y a une horrible culpabilité de sang sur notre Organisation À CAUSE DE VOUS .

Chers frères du Collège central, je suis sûr que vous n’aviez aucune mauvaise intention et que

vous pensiez que vos conseils étaient les meilleurs. Mais la culpabilité du sang ne dépend pas

de cela.

Si un ancien de la congrégation avait sa voiture sans freins et qu’il était averti et n’écoutait pas,

que se passerait-il s’il blessait quelqu’un ? S’il disait qu’il n’avait pas de mauvaises intentions,

lui serait-il pardonné ? Il serait probablement immédiatement démis de ses fonctions pour

négligence.

Vous êtes directement responsable de la mort et de la maladie de milliers de nos chers frères.

Personne ne connaît le nombre exact, mais Jéhovah le connaît.

Compte tenu de la gravité de tout ce qui précède, je crois qu'il est nécessaire qu'un Comité

d'hommes impartiaux dans lesquels l'esprit de Dieu agit clairement analyse avec vous ces

questions et évalue les mesures à prendre avec vous.

En résumé, les frères qui vous écoutaient n’ont pas fait mieux, comme vous le dites, mais bien

pire que ceux qui écoutaient les chaînes non officielles. Ces pauvres frères sont désormais

pleins de problèmes qui auraient pu être évités. Ils croyaient obéir à Jéhovah, mais tout cela

n’était qu’un mensonge. En fait, ils obéissaient à l'ONU, puisqu'ils étaient trompés par ce que

vous leur disiez.

PÉCHÉS COMMIS

Ci-dessous, j’ai regroupé les péchés graves commis pendant la pandémie et ceux qui sont

devenus évidents par la suite. Je n'ai pas l'intention d'imiter Satan qui est « l'accusateur de nos

frères » (Apocalypse 12.10). Satan accuse ses frères parce qu'il les déteste, je vous accuse

parce que les péchés que vous avez commis sont très graves et ne peuvent être ignorés.

Pourquoi ne pouvons-nous pas l'ignorer ? Les raisons sont multiples, je ne donnerai que

quelques idées générales parmi les dizaines que je pourrais citer.

Lévitique 5:1

1 « Si quelqu'un pèche parce qu'il a entendu un appel public à

témoigner et est témoin ou a vu ou sait quelque chose mais ne le

rapporte pas, il sera responsable de son erreur.

Quiconque “ comprend et voit ” ce que vous avez fait, mais se tait, est coupable d’une “ erreur

et répondra devant Jéhovah ”. Je ne veux pas être dans cette situation.



Proverbes 24:11,12

11 délivrez ceux qui sont conduits à la mort et arrêtez ceux

qui chancellent vers le massacre. 12 Si vous dites : « Nous n'en

savions rien », celui qui examine les cœurs ne s'en rendra-t-il pas

compte ? Bien sûr oui, celui qui vous observe le saura et paiera

chacun selon ses actes.

Si nous ne réparons pas ce que vous faites, beaucoup plus de frères mourront et nous

désobéirions à un ordre direct de « sauver » vos brebis.

Jésus-Christ a dit ce qui suit à ceux qui étaient à sa gauche :

Matthieu 25.41-46

41 « À ceux qui seront à sa gauche il dira alors : 'Éloignez-vous de

moi, vous qui êtes maudits.' Allez au feu éternel préparé pour le

Diable et ses anges. 42 Parce que j'avais faim, mais tu ne m'as

pas donné à manger. Et j'avais soif, mais ils ne m'ont pas

donné à boire. 43 J'étais un étranger, mais ils ne m'ont pas

accueilli avec hospitalité. J'étais nu, mais ils ne m'ont pas

habillé. J'étais malade et en prison, mais ils n'ont pas pris

soin de moi. 44 Alors ils répondront aussi : « Seigneur, quand

t'avons-nous vu avoir faim ou soif, ou étais-tu un étranger, ou

étais-tu nu ou malade ou en prison et n'as-tu pas pris soin de toi ?

45 Il leur répondra alors : « Je vous le dis en vérité, ce que vous

n'avez pas fait à l'un de mes plus petits frères, vous ne me

l'avez pas fait . » 46 Ceux-ci iront à la destruction éternelle, mais

les justes le feront. allez à la vie éternelle. »

Jésus-Christ condamne le fait de refuser quelque chose de bien à ceux qui le méritent. Si nous

ne donnons pas « de la nourriture et des vêtements » à nos frères lorsqu’ils en ont besoin,

nous sommes condamnés. Si nous ne prenons pas soin des « malades », nous serons rejetés.

Jésus-Christ serait-il heureux avec nous s’il voyait que nous savons que de fausses doctrines

conduisent nos frères dans une voie qui les rend malades et que nous ne disons rien ? Si nous

gardions la bouche fermée, nous serions classés comme « boucs » par le Roi Jésus-Christ pour

ne rien faire. Jésus-Christ condamne l'INACTION.

Tite 1.10,11

10 Car il y a beaucoup d'hommes, surtout ceux qui s'attachent à la

circoncision, qui sont rebelles, qui parlent pour parler et qui

trompent les autres. 11 Ces hommes doivent se taire , car ce

sont eux-mêmes qui déstabilisent des familles entières en

enseignant des choses qu'ils ne devraient pas faire pour

obtenir des profits malhonnêtes.



Paul a clairement indiqué que lorsqu'un frère enseigne des choses contraires à la vérité, nous

devons « fermer sa bouche » afin qu'il ne nuise pas à « des familles entières » . L'amour des

frères est la raison de la censure.

2 Thessaloniciens 3:14,15

14 Mais si quelqu'un n'obéit pas à ce que nous disons dans cette

lettre, vous devez le mettre à l'écart et cesser d'être ami avec lui,

afin qu'il ait honte. 15 Cependant, ne le considérez pas comme un

ennemi. Continuez plutôt à les conseiller en tant que frère.

Si un frère « désobéit aux Écritures » et continue obstinément à insister sur ses idées, il doit «

être montré du doigt » aux yeux de tous afin qu’il « ait honte », mais ne soit pas traité comme

un ennemi. Nous devons le conseiller ainsi par amour pour qu'il puisse être sauvé.

Les péchés qui ne veulent pas être laissés de côté doivent être signalés, pour le bénéfice du

pécheur et de la congrégation. C'est précisément cela que je ferai, afin que ce matériel puisse

être utilisé par la commission qui devra s'occuper de votre cas et pour le bénéfice des frères

qui liront cette lettre.

CONTRE JÉHOVAH ET SA PAROLE

Je ne mentionnerai que 3 péchés pour démontrer la gravité de tout cela.

FAUSSE PROPHÉTIE

L’ouvrage « PERSPECTIVES POUR COMPRENDRE LES ÉCRITURE » Il est dit sous le titre «

PROPHÈTE » :

« Personne par l’intermédiaire de laquelle Dieu fait connaître sa

volonté et son dessein . (Lc 1:70 ; Actes 3:18-21.) Bien que

l'étymologie du mot hébreu pour prophète (na·ví ʼ ) soit inconnue, l'
utilisation biblique de ce terme montre que les vrais prophètes

n'étaient pas de simples proclamateurs, mais des porte-parole de

Dieu , « hommes de Dieu » avec des messages inspirés (1R 12 :22 ;

2R 4 :9 ; 23 :17), qui se tenait dans le « groupe intime » de Dieu et à

qui Il a révélé Son « affaire confidentielle » . (Jr 23:18 ; Am 3:7 ; 1R

17:1 ; voir SEER .)

Le terme grec prof ḗ ·tēs, qui signifie littéralement « proclamateur

[Gr. pro, "avant" ou "devant", et fē·mí, "dire"]", désigne la personne

qui déclare ou fait connaître des messages attribués à une source



divine . (Comparez Tit 1 : 12.) Bien que la prédiction de l’avenir entre

dans ce concept, ce n’est pas le sens fondamental du mot.

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1200003562

On conclut que nous n’avons pas besoin de faire connaître l’avenir pour être prophètes, selon

le sens biblique. Le mot « prophète » désigne celui qui fait connaître un message attribué à

une source divine, donc, un « faux prophète » est celui qui communique un faux message et

en attribue l'origine à Dieu. C'est pourquoi le livre « APERÇU POUR COMPRENDRE LES

ÉCRITURE » sous le titre « COMMENT LES VRAIS SE DISTINGUAIENT DES FAUX » dit :

« S'il est vrai que dans certains cas, comme ceux de Moïse, Élie, Élisée

et Jésus, les prophètes de Dieu ont accompli des œuvres miraculeuses

qui ont donné une preuve fiable de l'authenticité de leur message et

de leur mission de prophètes, il n'y a aucune trace de tout ce qu'ils

ont accompli. . Les trois éléments essentiels pour démontrer les

références d'un vrai prophète étaient conformes à la loi donnée à

Moïse : le vrai prophète parlerait au nom de Jéhovah, les prédictions

s'accompliraient (Deut 18 :20-22) et ses prophéties seraient

encourager le vrai culte et ils seraient conformes à la parole révélée

et aux commandements de Dieu . (Deut 13 : 1-4) Ce dernier point

était probablement le plus important et le plus décisif, car

quelqu'un pouvait hypocritement utiliser le nom de Dieu et sa

prédiction pouvait se réaliser par coïncidence. Mais le véritable

prophète n’était pas simplement un prévisionniste, et ce n’était pas

non plus sa tâche principale, comme nous l’avons déjà montré. Sa

fonction était plutôt de défendre la justice et son message concernait

principalement les normes morales et leur application . "Il a

exprimé les règles de Dieu concernant diverses questions."

Ce paragraphe montre clairement qu’un vrai prophète ne va jamais à l’encontre ou ne nie

jamais la Parole révélée de Dieu et défend toujours la justice. En fait, le livre « INSIGHT » Il dit à

juste titre qu’il était décisif pour identifier le vrai prophète que son enseignement soit

conforme aux commandements de Dieu.

Vous avez fait croire à tous les frères que Jéhovah voulait qu'ils soient vaccinés et c'est un

mensonge, puisque Jéhovah n'a rien dit. De plus, ils affirmaient que Dieu les guidait avec son

Saint-Esprit dans les instructions qu'ils donnaient et que ses directives devaient être suivies

pour favoriser l'unité des chrétiens. Cependant, comme je l'ai démontré, la Bible et les

publications disaient le contraire.

Jésus-Christ lui-même a dit :

Jean 16 :13, 14

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1200003562


13 Mais quand lui, l'Esprit de vérité, viendra, il vous guidera dans

toute la vérité, car il ne parlera pas de lui-même , mais il dira

ce qu'il entend et vous annoncera les choses à venir. 14 Il me

glorifiera parce qu'il recevra ce qui est à moi et vous l'annoncera.

Même le Saint-Esprit ne parle pas de sa propre impulsion car il adhère à la Parole de Dieu.

Comment osez-vous attribuer vos idées personnelles au Saint-Esprit ?

Il est vrai que parfois nous pouvons faire des erreurs et vous avez écrit ceci comme je l'ai

mentionné précédemment :

«12 Le Collège central ne reçoit pas de révélations divines et n'est

pas non plus infaillible . Il peut donc se tromper sur des questions

doctrinales et organisationnelles. En fait, l’index des publications de

la Watch Tower contient l’entrée « Clarification des croyances », qui

répertorie les changements dans notre compréhension des Écritures

depuis 1870. Bien sûr, Jésus n’a pas dit que l’esclave fidèle produirait

une nourriture spirituelle parfaite. »

w17 février p. 23-28

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2017283

Si vous croyez vraiment ce que vous avez écrit, pourquoi avez-vous agi ainsi ? Écoutez, pour ne

citer qu’un cas, le rapport Splane qui dit que celui qui remet en question sa direction remet en

question Jéhovah et se demande : avez-vous agi conformément à ce qui a été enseigné dans ce

magazine ? Si vous croyez VRAIMENT que vous pouvez faire des erreurs, pourquoi exigez-vous

une obéissance incontestable ?

Bien sûr, le Christ n’a pas dit que la « nourriture » serait parfaite, mais il a dit qu’elle serait de la

NOURRITURE et que la nourriture sert à nourrir, à maintenir et à contribuer à la vie et à la

santé.

Croyez-vous que Christ considère la nourriture « qui nourrit, soutient et contribue à la vie et à

la santé » Qu'avez-vous donné dans les rapports ? Beaucoup de ceux qui ont mangé cette «

nourriture » que tu as donnée sont morts ou mourront sous peu et au lieu d’être dans « le

pays des vivants », ils seront dans le pays du cimetière. (Psaume 27:13)

De plus, vous avez reçu de nombreuses lettres de frères vous montrant clairement que vous

faisiez une erreur. Compte tenu de cela, ils ont agi avec obstination et n’ont écouté personne,

les accusant plutôt d’interroger « Jéhovah », comme l’a dit Splane dans le rapport 8.

Vous avez pris le nom de Dieu et vous l’avez utilisé pour forcer les autres à faire des choses que

Jéhovah n’a pas demandées ni ordonnées. La réalité est que l'idée de nous faire vacciner était

une idée du monde de Satan que vous aviez adoptée et que vous aviez essayé de nous faire

croire qu'elle venait de Jéhovah.

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2017283


Ils ont mis les paroles de la "Bête", qui dans la Bible sont reconnues comme blasphématoires,

dans la bouche pure de Jéhovah. Cela prenait le nom de Jéhovah d'une manière indigne et le

salissait et Jéhovah ne cesse de punir ceux qui le font. .

Exode 20:7

7 « N’utilise pas le nom de Jéhovah ton Dieu d’une manière

indigne, car Jéhovah ne laissera pas impuni quiconque utilise

son nom d’une manière indigne.

Il est tout simplement indéniable que vous avez attribué un faux message à Dieu, malgré

plusieurs avertissements, qui font de vous de FAUX PROPHÈTES selon la définition biblique.

Je sais que cela doit être difficile à entendre, chers frères, mais je vous ai dit dès le début que je

ne la « flatterais » pas et que je vous dirais la vérité car « je ne cherche pas à plaire aux

hommes mais seulement à Jéhovah ». (1 Thessaloniciens 2:3-5) Voulez-vous que je vous

mente et que je vous dise que tout ce que vous avez fait était bien et était « les instructions de

Jéhovah » ? Je ne mentirai pas.

Que nous dit la Bible au sujet des frères qui tombent dans le péché des fausses prophéties ?

Les références bibliques abondent puisque la Bible met abondamment en avant ce sujet, je ne

citerai donc que quelques exemples pour ne pas entrer dans les détails.

Par exemple, Pierre a écrit :

2 Pierre 2:1,2

1 Mais comme il y avait de faux prophètes parmi le peuple, il y

aura aussi parmi vous de faux docteurs . Ils se faufileront

dans des sectes destructrices , rejetteront même le propriétaire

qui les a achetés et provoqueront ainsi une destruction rapide sur

eux-mêmes.

2 Et beaucoup imiteront leur conduite impudique , et à cause

d'eux, la voie de la vérité sera insultée .

Il précise ici que parmi les vrais chrétiens, il y aurait de « faux prophètes », tout comme il y en

avait dans les temps anciens ; nous ne devrions donc pas être surpris de constater cela

aujourd’hui. Ces « faux prophètes » introduiraient des « sectes destructrices ».

Le mot grec utilisé ici est « jairesis » (αἵρεσις, G139) et signifie selon le dictionnaire de Vine :

« jairesis (α ἵ ρεσις, G139), désigne : (a) le choix (de jaireomai,

choisir) ; puis ce qui est choisi, et donc une opinion ; surtout une

opinion volontaire , qui tient lieu de soumission au pouvoir de la

vérité , et qui conduit à la division et à la formation de sectes

(Gal_5:20 ; VM : "sectes"). De telles opinions erronées sont souvent

le résultat de préférences personnelles ou d’espoirs de bénéfice ; voir

2Pe_2:1, où « destructeur » signifie conduire à la ruine ; certains



attribuent même cela à (b) ; dans les papyrus, le sens principal est «

choix » (Moulton et Milligan, Vocabulary) ; (b) une secte.

Vous aviez une « opinion volontaire » qui a été placé au-dessus de « la vérité » et qui a

conduit à « la division et ruine » à la maison de Dieu. Le « volontaire » est celui qui, sur un

coup de tête, insiste pour toujours faire sa volonté, même si on lui montre qu'il a tort, parce

qu'il met avant tout sa « préférence personnelle » .

De plus, le texte dit que les « faux prophètes » «Ils renieraient le propriétaire qui les a

achetés» , c'est-à-dire Jésus-Christ. Comment peuvent-ils le répudier tout en restant au sein de

la congrégation ? Pierre et Judas, qui parlent de la même chose, disent qu'ils le font « en secret

», c'est-à-dire en rejetant secrètement les enseignements de Jésus-Christ et en les remplaçant

par leurs propres idées.

Mettez la main sur votre cœur et répondez : n'avez-vous pas fait cela pendant les Reportages ?

Par exemple, Jésus a dit :

Matthieu 5:23-26

23 « C'est pourquoi, si tu apportes ton offrande à l'autel et que tu te

souviennes que ton frère a quelque chose contre toi, 24 laisse ton

offrande là, devant l'autel, s'en aller. Faites d’abord la paix

avec votre frère, puis revenez et présentez votre offrande .

25 « Si un adversaire vous amène au tribunal, essayez de régler le

problème le plus tôt possible, pendant qu'il est encore en route vers

le tribunal, de peur que votre adversaire ne vous livre au juge ,

que le juge ne vous livre aux gardes du tribunal, et tu finis en

prison. 26 Je vous assure que vous n'en sortirez en aucun cas

avant d'avoir payé la dernière pièce.

Vous savez parfaitement qu'il y a des frères qui sont offensés et en colère à cause du mal que

vous leur avez fait avec vos instructions sur les vaccins et ces frères ont un « motif valable de

plainte » contre vous. Certains ont même perdu des membres de leur famille et des amis à

cause de vous et de vos recommandations.

Selon le Christ, avant d’offrir un « don à Dieu », vous devez reconnaître vos erreurs et faire la

paix avec vos frères. Ont-ils laissé « le don là sur l’autel » ? et ils sont sortis pour les chercher et

faire la paix ? Non seulement ils ne considèrent pas cela comme important, mais ils ne

reconnaissent même pas leurs erreurs. C’est rejeter sournoisement la direction et les

commandements du Christ.

Vous nous inondez d’articles et de commentaires sur le pardon et l’oubli, mais vous ne parlez

jamais d’aller demander pardon lorsque nous offensons quelqu’un. Nous voyons par exemple

cela dans l’article “ NE LAISSEZ PAS LES DÉCEPTIONS VOUS DÉTOURNER DE JÉHOVAH ”. de la

Tour de Garde du mois de mars de cette année, sous le sous-thème « QUAND UN FRÈRE NOUS

OFFENSE », il est dit :



« 3 Le problème . En réalité, il y a des frères qui feront des choses

qui nous rendent fous. D’autres peuvent nous décevoir ou nous

traiter de manière inconsidérée. Parfois, les personnes âgées font

aussi des erreurs . Tout cela peut amener certains à douter qu'il

s'agisse de l'organisation de Dieu. Au lieu de continuer à servir

Jéhovah « côte à côte » aux côtés de leurs frères, ils peuvent décider

de cesser de parler à ceux qui les ont offensés ou même d’assister aux

réunions. — Tseph 3:9. Est-ce une bonne décision ? Voyons ce que

nous pouvons apprendre d'un personnage biblique qui a vécu des

situations similaires.

6 La leçon . Jéhovah veut que nous continuions à montrer de l’amour

à nos frères et sœurs (lire 1 Jean 4:7). Si un membre de la

congrégation nous traite de manière non chrétienne, nous pouvons

lui accorder le bénéfice du doute. Pensons qu'il l'a fait sans

mauvaises intentions et qu'il s'efforce de faire ce qui est juste (Prov.

12 : 18). Malgré nos imperfections, Jéhovah nous aime beaucoup. Il

ne nous tourne pas le dos lorsque nous commettons des erreurs ou

restons irrités (Ps. 103 : 9). Il est très important que nous imitions

notre Père et pardonnions aux autres (Éph. 4 :32-5 :1).

Tour de Garde w24 mars pp. 14-19”

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2024322

Ces idées qui semblent très belles sont répétées à maintes reprises et il est vrai que nous

devons pardonner, mais le Christ a aussi dit que nous devons nous excuser. Pourquoi ne

dites-vous pas que si nous offensons quelqu'un, nous devrions aller le trouver et arranger les

choses ? Il est frappant que nous soyons « inondés » d’articles et de discours sur le pardon.

Serait-ce parce que de plus en plus de frères ont réalisé que ce que vous avez fait pendant la

pandémie était mal ?

Jésus a dit :

Luc 17 : 3-5

3 Surveillez-vous. Si ton frère commet un péché, réprimande-le

. Et s’il se repent, pardonne-lui . 4 Même s'il pèche contre vous

sept fois par jour et revient vers vous sept fois en disant : « Je me

repens », vous devez lui pardonner. »5 Alors les apôtres

demandèrent au Seigneur : « Donne-nous plus de foi. »

Le message du Christ est clair, si un frère commet quelque chose de grave, nous devons le «

réprimander » (comme je le fais avec vous dans cette lettre, en obéissant à Jésus-Christ) et s'il

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2024322


se repent, nous devons lui pardonner. Peu importe combien de fois il dit « JE me REPENT », s’il

le dit sincèrement, nous devons lui pardonner tout comme Dieu le fait avec nous.

Combien de fois avez-vous dit « JE REGRET » ? Ils ne l’ont pas dit une seule fois. Vous

attendez-vous peut-être à ce que vos frères pardonnent et oublient sans que vous demandiez

pardon et arrangeiez les choses ?

Bien sûr, il faut oublier les petites choses, mais ce qu’ils ont fait est extrêmement grave. Des

gens sont morts !

Si nous commettons des péchés graves, pouvons-nous nous attendre à ce que Dieu nous

pardonne SANS SE REPENTIR ? Exigez-vous que les frères fassent quelque chose que MÊME

DIEU ne fait pas ?

En nous remplissant d’articles qui poussent au pardon, vous essayez d’éviter d’avoir à le

demander, en transférant la responsabilité aux victimes de vos enseignements en dehors de la

Bible. Il est clair que ce type d’enseignement « répudie » sournoisement Jésus-Christ, comme

l’a dit Pierre, et porte atteinte au véritable amour qu’il a enseigné. Ils ont fait des choses

similaires avec beaucoup d’autres enseignements du Christ, comme je le mentionnerai plus

tard.

la « destruction » attend ceux qui font ces choses , ce qui démontre le danger et la gravité de

toute cette affaire et montre clairement l'urgence de former un comité d'anciens pour traiter

leur cas pour leur propre bien.

S'il vous plaît, chers frères, ne soyez pas offensés par ce que je vous dis, nous devons être

matures et faire face à la réalité, la Bible est un miroir où nous devons nous regarder, même si

nous n'aimons pas ce que nous y voyons. (Jacques 1:23,24)

Malheureusement, une autre chose que Peter a dite s'est réalisée grâce à vos rapports. De

nombreux frères les ont « imités » dans leur mépris et leur persécution envers les frères non

vaccinés et, à cause de ce déshonneur, ont été amenés sur le « chemin de la vérité ».

Pierre n’a pas inventé l’idée des « faux prophètes » , il l’a appris de Jésus-Christ qui a dit :

Matthieu 7 : 15-20

15 « Méfiez-vous des faux prophètes , qui s'approchent de vous en

vêtements de brebis, mais à l'intérieur ce sont des loups voraces .

16 Ils les reconnaîtront à leurs fruits . On ne cueille jamais de

raisins sur des épines ou de figues sur des chardons, n'est-ce pas ?

17 De même, un bon arbre porte de bons fruits, mais un arbre

pourri porte de mauvais fruits. 18 Un bon arbre ne peut pas porter

de mauvais fruits, et un arbre pourri ne peut pas porter de bons

fruits. 19 Tout arbre qui ne produit pas de bons fruits est coupé et

jeté au feu. 20 Vous reconnaîtrez donc ces hommes à leurs

fruits .

Encore une fois, je demande : s’il ne peut y avoir de faux prophètes au sein de la congrégation,

pourquoi Jésus dit-il à ses disciples de faire attention à eux ? Il est évident que c’est parce qu’ils

peuvent provenir de l’intérieur de la congrégation.



J’ai déjà montré comment Pierre et Judas disent la même chose et je pourrais continuer avec

d’innombrables citations qui démontrent que le problème des « faux prophètes » vient de

l’intérieur de la congrégation.

Même Jésus-Christ, dans sa prophétie de la fin des temps, parle à plusieurs reprises de faux

prophètes et met en garde ses disciples à leur sujet, montrant qu’ils sortiraient de l’intérieur de

la congrégation. (Matthieu 24)

Frères, j'ai déjà analysé que le « fruit » que vous avez donné était terriblement mauvais et cela

était dû à l'enseignement d'idées étrangères à la vérité biblique, au péché de fausse prophétie

ou d'enseignement attribué à Dieu.

Jésus ajoute ici que les « faux prophètes » sont des « loups voraces » . Bien sûr, personne

n’aime l’idée d’être identifié à un loup. Mais que fait un loup vorace avec un mouton ? Il les

mange simplement et met fin à ses jours.

Cela est arrivé à de nombreux frères qui ont cru en leurs faux enseignements et sont morts à

cause du vaccin. D’autres ont trébuché et sont morts spirituellement. On ne peut nier que ce

qu’ils ont fait pendant les rapports est très grave et condamné par les Écritures.

En plus de tout cela, la « fausse prophétie » entraîne « l’apostasie ».

Le Glossaire de notre bibliothèque le définit comme suit :

« Le terme grec apostasie vient d'un verbe qui signifie littéralement «

s'éloigner de » . Le nom a la signification de « désertion », «

abandon » ou « rébellion ». Dans les Écritures grecques chrétiennes,

il est utilisé pour désigner principalement ceux qui abandonnent la

vraie religion (Pr 11:9 ; Actes 21:21, note ; 2Th 2:3). »

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1001077019

Vous avez « abandonné, déserté et vous êtes rebellé » contre les enseignements

fondamentaux des Écritures pour promouvoir vos idées personnelles et vous les avez

attribuées à Jéhovah. En ignorant les enseignements bibliques et en refusant obstinément la

correction, vous vous trouvez dans ce que la Bible appelle l’apostasie.

Le livre « BERGER LE TROUPEAU DE DIEU » à la page 91 dit

Il est dit sous le sous-thème « Apostasie »

« 3 Diffusion délibérée d'enseignements contraires à la vérité

biblique (2 Jean 7, 9, 10 ; lvs pa´ g. 245 ; it-1pa´gs. 158, 159).

Quiconque a des doutes sincères sur la vérité biblique enseignée par

les Témoins de Jéhovah devrait être aidé avec amour (2 Tim.

2 : 16-19, 23-26 ; Jude 22, 23). Si quelqu’un persiste à prononcer de

faux enseignements ou à les diffuser délibérément , ses actions

pourraient constituer ou conduire à l’apostasie. Si après un premier et

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1001077019


un deuxième avertissement il n'y a aucun changement, un comité

judiciaire doit être formé (Tite 3:10, 11 ; w86 1/4pp. 30, 31).

Ce livre cite l'apostasie comme cause de la formation d'un comité judiciaire. Vous « diffusez

délibérément des enseignements contraires à la vérité biblique » je sais aussi "Ils ont insisté

pour parler de faux enseignements." Ils n'ont reçu aucun "un ou deux avertissements" Ils en

ont reçu des milliers et n’y ont prêté aucune attention.

Ce que Paul dit aux Éphésiens s’accomplit

Actes 20h30

30 et du milieu de vous sortiront des hommes qui diront des

choses perverses pour éloigner les disciples. et emmenez-les

après eux.

Vous avez « entraîné » le troupeau derrière vous pour abandonner la neutralité et rejoindre le

« gang des vaccins ». De plus, vous avez persécuté tous ceux qui restaient fidèles aux

enseignements bibliques et ne se prosternaient pas devant vous.

Il existe des vidéos et des lettres dans lesquelles nous pouvons tous voir ce qu’ils ont fait en

public et comment ils ont rejeté et caché les vérités bibliques pour promouvoir des idées

étranges.

Il est plus que clair qu'un comité doit être formé uniquement à cet effet.

ADULTÈRE SPIRITUEL

Le livre « INSIGHT » dit, sous le sous-thème « Comment une personne pourrait-elle être

coupable d’adultère spirituel ?

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1200000123

« Dans un sens spirituel, le terme adultère désigne l'infidélité envers

Jéhovah de la part de ceux qui sont dans une relation d'alliance avec

Lui. Par conséquent, l'Israël naturel, qui était sous l'alliance de la Loi,

était coupable d'adultère spirituel à cause de ses fausses pratiques.

pratiques religieuses, y compris les rites de culte sexuel et autres

violations du septième commandement. (Jr 3:8, 9 ; 5:7, 8 ; 9:2 ; 13:27

; 23:10 ; Os 7:4.) Pour des raisons similaires, Jésus a dénoncé la

génération des Juifs de son époque comme étant des adultères . (Mt

12:39; Mc 8:38) De même, si aujourd'hui un chrétien voué à Jéhovah

et introduit dans la nouvelle alliance se souille avec le système de

choses actuel, il commet un adultère spirituel . (Jc 4:4)

Que dit le texte cité de Jacques ?

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1200000123


Jacques 4:4

4 Adulteresses, ne savez-vous pas que l'amitié avec le monde est

inimitié contre Dieu ? Par conséquent, quiconque veut être ami du

monde devient ennemi de Dieu.

Tout au long de la Bible, on trouve des références qui montrent clairement que lorsqu’on fait

confiance aux nations, aux personnes ou aux organisations du monde plutôt qu’à Jéhovah, on

commet simplement un adultère spirituel et on entretient « une amitié avec le monde ».

Par exemple, Isaïe dit à propos des anciens Israélites :

Ésaïe 30 : 1-3

30 « Malheur aux enfants têtus », déclare Jéhovah, « qui réalisent

des projets qui ne sont pas les miens , qui font des alliances,

mais sans la direction de mon esprit , pour ajouter encore

péché sur péché !

2 Vous descendez en Egypte sans me consulter pour vous

réfugier sous la protection de Pharaon et vous réfugier sous l'ombre

de l'Egypte 3 Mais la protection de Pharaon sera pour vous une

source de honte, et votre refuge sous l'ombre de l'Egypte. sera une

source d'humiliation.

Les Israélites n’ont pas appliqué la Parole de Jéhovah et ont préféré suivre « les plans »

d’Égypte » qui, comme nous le savons, représente le monde. Ils avaient des « alliances avec

l’Égypte » et rejetaient la « direction de l’esprit de Dieu » .

à la lettre les instructions de la « Bête » au lieu de suivre les principes bibliques. Ils ont

persécuté et fait pression sur leurs frères non vaccinés, tout comme le monde de Satan. Vous

avez exécuté à la lettre les plans qui ont été exécutés dans le monde dans la congrégation.

Qui devrait dicter l'ordre du jour de notre organisation, Jéhovah ou le monde du Diable ?

Est-ce « l’Égypte » qui nous a guidés pendant la pandémie ou était-ce Jéhovah ?

Comme les Israélites, vous avez obstinément « ajouté péché sur péché » à chaque rapport

dans lequel vous vous éloigniez de plus en plus des Écritures, adoptant les « plans du monde »

et non ceux de Jéhovah qui sont clairement exposés dans les Écritures par « son esprit ». .

Vous avez laissé les paroles de Jéhovah et n’avez pas demandé à sa bouche de suivre les

paroles de la « bête du monde » . Tout cela est de l'infidélité et de la trahison. Comment ont-ils

pu déformer les Écritures pour plaire à la « Bête » et soutenir ce qu'elle voulait ? Avez-vous

oublié ce que dit la Bible à propos de « Babylone la grande », la grande prostituée ?

Apocalypse 17 : 3-6

3 Et par l’esprit il m’a conduit dans un désert. Puis j'ai vu une

femme assise sur une bête sauvage rouge écarlate qui était

pleine de noms blasphématoires. et il avait 7 têtes et 10 cornes.

4 La femme était vêtue de pourpre et d'écarlate , et elle était



parée d'or, de pierres précieuses et de perles. Il avait dans sa

main une coupe d'or pleine de choses dégoûtantes et des

impuretés de son immoralité sexuelle . 5 Un nom, un mystère,

était écrit sur son front : « Babylone la Grande, la mère des

prostituées et des choses immondes de la terre. » 6 Et je vis que la

femme était ivre du sang des saints et du sang des témoins de

Jésus. Quand je l'ai vu, j'ai été totalement étonné.

La prostituée appelée « Babylone » Elle est une amie de la « bête sauvage » et elle est

coupable d’avoir versé « le sang des témoins de Jésus ». Que fait Jéhovah à « Babylone » ?

pour son adultère et sa prostitution ? Il dit :

Apocalypse 18 : 4-8

4 Et j'entendis une autre voix venant du ciel qui disait : « Sortez

d'elle, mon peuple, si vous ne voulez pas être complices de

ses péchés et si vous ne voulez pas recevoir une part de ses

fléaux. 5 Parce que leurs péchés se sont accumulés jusqu'au

ciel et que Dieu s'est souvenu de leurs actes injustes . 6

Payez-le avec la même pièce. Oui, rendez-lui le double de ce qu'il a

fait. Dans le verre dans lequel elle a préparé la boisson, préparez le

double de la boisson. 7 Donnez-lui des tourments et des deuils

proportionnés à la gloire qu'elle s'est donnée et au luxe éhonté dans

lequel elle a vécu. Parce qu'elle ne cesse de répéter dans son

cœur : « Je suis assise en reine ; Je ne suis pas veuve et je ne

serai jamais en deuil. 8 C'est pourquoi, en un jour, ses plaies

viendront, la mort, le deuil et la famine, et elle sera entièrement

brûlée par le feu . Car Jéhovah Dieu, qui l’a jugée, est puissant.

Les péchés de « Babylone » ont été « accumulés jusqu’au ciel » et Dieu le détruit pour

toujours. Elle était superbe et n'aurait jamais pensé que cela lui arriverait. Jéhovah ne veut pas

que son peuple ait quoi que ce soit à voir avec la “ fornication spirituelle ” , ni qu’il soit

complice de ses actes.

Cet exemple devrait nous faire réfléchir sérieusement sur la gravité de ce que vous avez fait en

développant une amitié adultère avec le monde. Cet adultère a causé la mort physique et

spirituelle de nombreux frères.

Croyez-vous que le même Dieu qui punit « Babylone » pour avoir été adultère et avoir « le

sang de ses brebis » sur les mains ne se soucie pas de ce que vous avez fait ? IL la punit pour

avoir tué ses moutons, mais ne vous fera-t-il rien pour avoir également versé son sang ? Si vous

ne vous en repentez pas sincèrement, le jugement de Dieu vous attend.

Le proverbe dit :

Proverbes 30:20

20 Telle est la conduite d'une femme adultère : elle mange et

s'essuie la bouche , puis elle dit : « Je n'ai rien fait de mal. »



Continuer à nier le péché évident confirme que l’adultère est toujours en vigueur. Il est urgent

qu’un comité d’anciens vous rencontre au sujet de votre manque de repentir et aborde cette

question pour votre propre bien.

ABANDON DES ÉCRITURES

J'ai déjà évoqué ce sujet à plusieurs reprises, mais je voudrais souligner ici l'extrême gravité de

ce sujet. Dans Isaïe chapitre 28 et 29, il est question des dirigeants d’Israël et il y est dit des

choses très intéressantes qui s’appliquent à ce que nous développons.

Le premier verset du chapitre 28 dit :

Ésaïe 28:1

28 Malheur à la couronne ostentatoire des ivrognes d'Éphraïm

et de sa beauté éblouissante, qui est une fleur qui se flétrit,

qui est à la tête de la vallée fertile du peuple dominé par le vin !

Le jugement approche sur les « ivrognes d’Éphraïm ». Qui sont-ils précisément ? Les versets

suivants le montrent clairement :

Ésaïe 28:7, 8

7 Et ceux-là aussi s'égarent à cause du vin ; leurs boissons

alcoolisées les font chanceler. Les prêtres et les prophètes

s'égarent à cause de l'alcool ; le vin les trouble, et ils chancellent

à cause de l'alcool ; leur vision les égare, et ils trébuchent dans leur

jugement.8 Leurs tables sont pleines de vomi immonde ..., pas

un seul. est laissé dans un endroit propre.

Nous parlons ici des « prophètes et prêtres » et nous pouvons nous demander : les a-t-il

condamnés uniquement pour leur consommation excessive de boissons alcoolisées ? Au

chapitre 29 qui s'adresse aux mêmes personnes se trouve la réponse, là il est dit :

Ésaïe 29 : 9, 10

9 Soyez étonné et émerveillé; soyez aveuglé et soyez aveuglé. Ils

s'enivrent, mais pas de vin ; ils chancellent, mais pas

d'alcool. 10 Car le Seigneur a répandu sur vous un esprit de

profond sommeil ; Il a fermé les yeux de vous, les prophètes, et

a couvert vos têtes de visions.

L'ivresse était spirituelle et symbolique. Que symbolise alors le « vomi » sur les tables ? Je sais

que c'est dégoûtant de parler de ça, mais c'est important de comprendre.



La Tour de Garde du 1er juin 1991 dit dans le sujet « Les ivrognes spirituels… qui sont-ils ?

« 12 [ ] Parce que toutes les tables elles-mêmes ont été remplies de

vomi sale... il n'y a aucun endroit sans cela. » (Isaïe 28:7b, 8.) Certains

ont peut-être littéralement vomi dans leur ivresse dans le temple.

Mais pire encore, les prêtres et les prophètes, qui auraient dû

donner des conseils religieux, vomissaient des ordures spirituelles.

De plus, les prophètes – à l’exception de quelques fidèles – ont

prononcé des jugements tordus et prédit de fausses choses pour la

nation. « Jéhovah punirait Juda pour cette saleté spirituelle . »

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1991404

Jéhovah considérait les enseignements de ces prophètes et prêtres comme du vomi répugnant.

Dieu a utilisé cette illustration désagréable pour que nous comprenions ce qu’il ressent lorsque

quelqu’un enseigne des mensonges en son nom. Voilà à quel point cette affaire répugne à

notre Père.

Au verset 13 du chapitre 29 il est ajouté :

Ésaïe 29:13

13 Jéhovah dit : “ Ce peuple ne vient à moi qu’en paroles et

m’honore de belles paroles, mais son cœur est loin de moi, et sa

crainte de moi est basée sur les commandements des hommes,

commandements qu’on leur a enseignés (...) .

Jésus-Christ a appliqué ce même verset pour condamner les pharisiens pour leurs

enseignements. Il est clair qu’enseigner des idées personnelles ou des « commandements

d’hommes » au lieu de la Parole de Dieu pour Jéhovah, cela revient à mettre du « vomi sur une

table ». Je ne le dis pas, Jéhovah le dit.

La Tour de Garde de 1967, page 111, fait une application moderne intéressante, elle dit :

« Les églises modernistes ont produit de nouveaux enseignements

adaptés à leur époque , mais leurs nouvelles offres ne servent pas la

prédication de l'Évangile. Au lieu de cela, ils abandonnent la Bible , la

rejetant comme un mythe et une légende, au mieux de la bonne

littérature, et proposent la science et l'évolution, la psychologie et la

psychiatrie , s'efforçant d'être populaires dans une civilisation

matérialiste. Dieu dit clairement que 'les tables [de la chrétienté]

sont pleines de vomi'. [Ésaïe. 28:8] »

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1966683#h=16:272-26:93

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1991404
https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1966683%23h=16:272-26:93


Nous pouvons en conclure quelque chose. Si un chef religieux enseigne l’évolution, la

psychologie ou la science du monde contrairement aux Écritures à ses paroissiens, il les «

nourrit » de « vomi dégoûtant » ; c’est ainsi que notre Dieu voit cette affaire dégoûtante.

Que pense alors Dieu lui-même de vous et de ce que vous avez fait pendant la pandémie ?

Comment Dieu les voit-il enseigner à ses « brebis » qu’elles doivent se faire vacciner,

prétendant que c’est lui qui le veut ? Comment voit-il que vous avez déformé les textes

bibliques, comme je l’ai montré, provoquant une division au sein de la congrégation ? N'est-ce

pas rejeter l'Écriture ?

La nourriture qu’ils donnent aux moutons est-elle nutritive et saine ? Le Christ a dit à Pierre et

à nous tous 3 fois : « paissez mes petites brebis » (Jean 21:17)

Avec quelle « nourriture » avez-vous nourri les « petites brebis » de Jésus-Christ ?

N'auriez-vous pas dû imiter Jéhovah, le grand berger, qui vous nourrit d'herbe saine ?

Psaume 23:1, 2

23 Jéhovah est mon berger. Je ne manquerai de rien. 2 Il me fait

reposer dans les prairies herbeuses ; il me conduit dans des lieux

de repos où l'eau abonde.

Encore une fois, je vous le demande, avec quoi avez-vous nourri les « petites brebis » de

Jésus-Christ ? Était-ce de « l’herbe fraîche et saine » que mangeait le « petit mouton » ou

était-ce autre chose qui sent assez mauvais ?

Chers frères du Collège central, pour comprendre cela, imaginons ce qui suit :

Un petit mouton brout très calmement et sans soucis. Soudain, Samuel attrape ses deux pattes

arrière avec ses mains d'une manière inattendue. Le petit mouton effrayé veut se libérer et

commence à se débattre avec lui, mais Gerrit l'attrape par les deux pattes avant et elle reste

immobilisée.

Puis Stephen apparaît et l'attrape par le cou pour que le pauvre petit mouton ne puisse pas

bouger la tête. Dès qu'il fait cela, David arrive et ouvre des deux mains la gueule du petit

mouton, qui tente de s'échapper, mais n'y parvient pas. Le mouton est terrifié et ne comprend

pas ce qui se passe, mais il voit Tony marcher vers lui avec une grosse cuillère.

Tony commence à verser le vomi chaud et fumant dans la bouche du pauvre mouton. Le

mouton commence à tout avaler, mais se met à pleurer parce qu'il ne veut pas. Pendant que le

mouton avale tout, Kenneth caresse la tête du petit mouton qui pleure inconsolablement et dit

:

«Mange tout, petit mouton. Mangez de tout et ne laissez rien. « Jéhovah t’a préparé cette

nourriture savoureuse. »

Jésus-Christ se tient à côté et regarde cela.

Diras-tu que j'invente tout ça ? Malheureusement ce n’est pas le cas, c’est exactement ce que

vous avez fait avec les brebis de Jésus-Christ. On peut le voir dans des centaines de langues sur

le site JW. Vous dans les rapports que vous avez donnés dans lesquels vous avez honteusement

fait pression sur nos frères pour qu'ils se fassent vacciner. C’est enregistré en vidéo donc c’est

indéniable.



Mais non seulement la nourriture que mangeaient les pauvres « moutons » n’était pas bonne,

mais elle était pire que cela. Malachie dit :

Malachie 1:6-8

6 « 'Un fils honore son père, et un serviteur honore son maître. Alors,

si je suis le père, où est l’honneur que je mérite ? Et si je suis le

maître, où est la crainte qui m'est due ?', vous dit l'Éternel des

armées, à vous les prêtres qui méprisez mon nom.

"'Mais vous dites : 'Comment avons-nous méprisé votre nom ?'"

7 « 'Offrir de la nourriture contaminée sur mon autel.'

"'Et vous dites : 'Comment vous avons-nous souillé ?'"

"' En disant: "La table de Jéhovah peut être traitée avec

manque de respect ." 8 Lorsque vous offrez en sacrifice un animal

aveugle, vous dites : « Ce n'est pas mal. » Et quand ils offrent un

animal boiteux ou malade, ils disent : « Ce n'est pas mal. »

« Offrez-les à votre gouverneur, s'il vous plaît. Sera-t-il content de

toi ? Vous accueillera-t-il ? » dit le Seigneur des armées.

Les prêtres de l'époque de Malachie étaient condamnés pour avoir accepté des animaux

défectueux à la « table de Jéhovah ». Ils disaient « pas mal, pas mal », mais Dieu considérait

qu'ils méprisaient son propre nom par ces actes.

Qu’aurait dit Jéhovah aux prêtres eux-mêmes s’ils avaient mis du « vomi » sur l’autel du temple

? Et si en plus le vomi venait des ennemis de Dieu et que les prêtres disaient "c'est pas mal, ce

n'est pas mal" , que ferait-il aux prêtres ?

Vous avez mis les paroles sales de la sale « Bête » sur la « table de Jéhovah » et avez fait croire

aux frères qu’il s’agissait d’une nourriture nutritive qui venait de notre Dieu. Ils ont exhorté les

frères à « manger cette nourriture », insinuant que s’ils ne le faisaient pas, ils n’avaient pas la

foi, étaient des gens méfiants et étaient contre l’unité de la congrégation.

La Bible dit que la « bête » est une « chose dégoûtante » (Marc 13 : 14).

À votre avis, que pense Jéhovah de vous et qu’est-ce que vous avez fait ? Sera-t-il « content de

toi » ? « Les « accueillerez-vous » ?

Le péché des prêtres du temps de Malachie est moindre que celui que vous avez commis, c'est

donc Jéhovah lui-même qui les condamne.

Isaïe continue de parler des « ivrognes d'Éphraïm » et de ce qu'ils lui répondent :

Ésaïe 28 : 9-10

9 Qui sera instruit, et à qui le message sera-t-il expliqué ?

Ceux qui viennent d’être sevrés ? Ceux qui viennent d’être retirés du

sein ?



10 Parce que c’est « commandement après commandement,

commandement après commandement, règle après règle, règle

après règle, un peu ici, un peu là ».

La Watchtower explique ce qui suit le 1er juin 1991 :

15 Au VIIIe siècle avant notre ère, Isaïe dénonça particulièrement la

conduite incorrecte des chefs spirituels de Juda. Comment ont-ils

réagi ? Ils détestaient être dénoncés ! Alors qu'Isaïe persistait à

proclamer les avertissements de Dieu, les chefs religieux répondirent :

« À qui instruira-t-on la connaissance, et à qui fera-t-on comprendre

ce qu'on a entendu ? "A ceux qui ont été sevrés du lait, à ceux qui ont

été retirés du sein ?" (Ésaïe 28:9). Oui, Ésaïe pensait-il qu’il parlait à

des bébés ? Les chefs religieux de Jérusalem se considéraient comme

des hommes développés, pleinement capables de prendre leurs

propres décisions. Ils n’ont pas eu à écouter les rappels ennuyeux

d’Isaïe.

16 Ces religieux prenaient même la prédication d'Isaïe comme une

plaisanterie . Ils lui dirent d'un ton : « Parce que c'est

'commandement sur commandement, commandement sur

commandement, ligne de mesure sur ligne de mesure, ligne de

mesure sur ligne de mesure, ici un peu, là un peu.' » (Ésaïe 28:10). '

Ésaïe ne cesse de répéter la même chose ', prétendaient-ils . Il

poursuit : « Voici ce que Jéhovah a commandé ! C’est ce que Jéhovah

a commandé ! C'est la norme de Jéhovah ! C'est la norme de Jéhovah

!' Dans la version originale en hébreu, Ésaïe 28 : 10 est une comptine

avec des répétitions, semblable à une comptine. Et c’est ainsi que les

chefs religieux voyaient le prophète : plein de répétitions et

enfantin.

Frères, comment avez-vous considéré toutes les lettres que vous avez reçues parlant de la

même chose dont je parle ici ? Les considéraient-ils comme une nuisance ? Pensez-vous que ce

que beaucoup de frères vous ont dit est irrespectueux parce que vous « n’êtes pas des enfants

», mais plutôt des « hommes développés » qui n’ont besoin que personne ne leur dise quoi

que ce soit ?

Cette lettre que je vous envoie est-elle puérile pour vous et ai-je juste affaire à des bêtises ? Le

fait que beaucoup les trouvent en train d’écrire la même chose à plusieurs reprises n’est pas dû

au fait que le message est enfantin.

J'ai répété les mêmes idées de différentes manières, à maintes reprises "mandat sur

commandement, règle sur règle" , sous différents angles et textes bibliques afin que la

question soit complètement claire, puisque vous ne voulez ni écouter ni comprendre. Tout ce

dont j'ai discuté jusqu'à présent aurait pu être résumé en quelques pages, mais si je l'avais fait,



vous l'auriez écarté avec une certaine excuse. Je ne répète pas les choses parce que je souffre

d'un trouble obsessionnel-compulsif, je le fais pour qu'on puisse voir que ce n'est pas une

simple erreur que vous avez commise ni un événement isolé.

Isaïe dit maintenant :

Ésaïe 28 : 14-19

14 C'est pourquoi écoutez les paroles de l'Éternel, vantards,

chefs de ce peuple à Jérusalem, 15 car vous dites : « Nous avons

fait alliance avec la mort , et nous avons fait alliance avec le

tombeau. Lorsque le déluge violent et soudain passera, il ne nous

atteindra pas, parce que nous avons fait du mensonge notre refuge

et que nous nous sommes cachés dans le mensonge16. » C’est

pourquoi le Souverain Seigneur Jéhovah dit ceci : Regardez ! Je

pose une pierre éprouvée comme fondement en Sion , la pierre

angulaire précieuse d'un fondement sûr. Celui qui fait preuve de foi

ne paniquera pas.17 Je ferai de la justice la ligne de mesure et de

la droiture le niveau. La grêle balayera l'abri du mensonge et les

eaux inonderont la cachette.18 Votre pacte avec la Mort sera

dissous et votre accord avec la Tombe ne tiendra pas. Lorsque la

violente crue soudaine passera, ils seront écrasés par elle.19

Chaque fois qu'elle passera, ils seront emportés par elle ; car

cela arrivera matin après matin, pendant le jour et pendant la nuit.

Seule la terreur leur fera comprendre le message.

Jéhovah considère que c’est une “ fanfaronnade ” de ne pas écouter les avertissements et dit

que les “ ivrognes d’Éphraïm ” croyaient avoir une “ alliance avec la mort ”. Ils croyaient que

rien de mal ne leur arriverait, ils avaient confiance en eux-mêmes et croyaient que le « déluge

» ne les atteindrait pas, mais Dieu leur dit que leur « alliance avec la mort » serait dissoute et

qu’ils seraient « emportés ».

« la pierre angulaire » et l’importance de s’appuyer sur elle sont prophétisées . Nous savons

qu'ici il parle de Jésus-Christ et il a lui-même cité cette partie lorsqu'il dit, à la fin du Sermon sur

la montagne :

Matthieu 7:24-29

24 « C'est pourquoi quiconque entend ce que j'ai dit et le met en

pratique sera comme le sage qui a bâti sa maison sur le rocher

(...) . 25 La pluie tombait, les eaux montaient, les vents soufflaient

avec force et frappaient cette maison..., mais la maison ne s'est pas

effondrée, car elle avait ses fondements sur le roc . 26 Mais

quiconque écoute ce que j'ai dit mais ne le met pas en pratique

sera comme l'homme insensé qui a bâti sa maison sur le sable

. 27 La pluie tomba, les eaux montèrent, les vents soufflèrent avec

force et ébranlèrent cette maison... et la maison s'effondra . Sa



chute fut terrible. »28 Quand Jésus eut fini de dire ces choses, les

foules furent choquées par sa façon d'enseigner 29 parce qu'il les

enseignait comme une personne ayant autorité, et non comme ses

scribes.

La vraie foi en Jésus-Christ se démontre en « FAIRE » ce qu’il dit, et pas seulement en «

ÉCOUTANT » ses paroles. Cette foi signifie que lorsque le « déluge » arrive, nous sommes

debout. La « masse rocheuse » mentionnée par le Christ et sur laquelle la maison est «

construite » sont ses paroles et ses enseignements appliqués. Le « sable » est un symbole de la

sagesse humaine et des enseignements qui seront balayés avec tout ce qui en dépend.

Sur quoi vous êtes-vous VRAIMENT appuyé pour rédiger vos rapports ? Ont-ils fait confiance

aux enseignements de l’OMS et de l’ONU ou à Jésus-Christ et à ses enseignements ? Vont-ils

continuer à agir avec arrogance ou vont-ils reconnaître leur erreur ?

Chers frères du Collège central, je n'ai pas mentionné cela pour vous mettre en colère, je veux

simplement que vous compreniez la gravité de tout cela et compreniez pourquoi il est

nécessaire que vous vous retrouviez face à un comité judiciaire qui détermine les étapes à

suivre.

CONTRE JÉSUS-CHRIST ET LES FRÈRES

PROMOTION DE L'IDOLATRIE

J’ai déjà expliqué ce texte, mais je vais le citer à nouveau (« mandat sur mandat »), car il est

important de le comprendre :

1 Corinthiens 8 : 10-12

10 Car si quelqu'un te voyait, toi qui as de la connaissance,

en train de manger dans un temple d'idoles, la conscience du

faible ne pourrait-elle pas aller jusqu'à l'encourager à manger de la

nourriture offerte aux idoles ? 11 Ainsi, selon votre connaissance

, l'homme faible , votre frère, pour lequel Christ est mort, est

ruiné . 12 Lorsque vous péchez ainsi contre vos frères et blessez

leur faible conscience , vous péchez contre Christ.

Il est clair que le fait que vous ayez incité vos frères à se faire vacciner est un péché. Tous les

frères qui ont été vaccinés, ignorant leur propre conscience et soumis à vous, ont péché et

vous avez péché contre eux. Mais vous avez aussi péché contre Jésus-Christ comme le dit

l'histoire. Pourquoi contre Jésus-Christ ? Pierre dit :

1 Pierre 3:18



18 Car Christ est mort une fois pour toutes pour les péchés, juste

pour les injustes , afin de vous amener à Dieu . Il a été tué dans

la chair, mais a reçu la vie dans l'esprit.

Jésus-Christ est mort pour « purifier le péché de ses brebis », donc les faire pécher va à

l'encontre de son propre sacrifice en leur faveur, celui qui pèche s'éloigne de Dieu et ce que

Christ veut, c'est que nous nous rapprochions de lui.

Si un frère décide librement de se faire vacciner, il doit être respecté, mais si le frère n'a pas

voulu se faire vacciner et s'est incliné devant vous, il a simplement péché, car il est allé contre

sa conscience et s'est soumis à une autorité qui n'était pas la loi qui Dieu a écrit dans son cœur.

Jérémie dit :

Jérémie 31:33, 34

33 “ Car l’alliance que je traiterai avec la maison d’Israël après ces

jours-là, déclare Jéhovah, est la suivante. Je mettrai ma loi en

eux et je l'écrirai dans leur cœur . Je serai leur Dieu et ils

seront mon peuple34. » « Et personne n'instruira plus son

prochain ou ses frères en leur disant 'Connaissez Jéhovah !'

Car tous me connaîtront , du plus petit au plus grand, déclare

Jéhovah. Et je pardonnerai leur erreur et je ne me souviendrai

plus de leur péché.

Si Jéhovah est notre Dieu et qu’il « a écrit sa loi dans nos cœurs avec son esprit », aller à

l’encontre de la conscience revient à rejeter Dieu et sa loi, pour quelque chose que nous

considérons à tort comme supérieur. Par conséquent, agir contre la conscience est un acte

d’idolâtrie envers quelque chose ou quelqu’un et malheureusement c’est précisément cela que

vous avez encouragé.

Comment Jésus-Christ voit-il cette question ? Dans le livre d'Apocalypse 7, les congrégations

sont représentées avec des chandeliers et celles-ci sont autour de Jésus-Christ. Dans ces 7

congrégations se sont produites différentes situations qui ont été enregistrées pour le bénéfice

de nous tous, puisque les 7 congrégations représentent toute la congrégation de Jésus-Christ.

Le « chef » de la congrégation parle à chacun d'eux et leur donne des conseils individuels.

Voyons ce que Jésus-Christ dit à l'ancienne congrégation de Thyatire.

Apocalypse 2:18-23

18 « Écris à l'ange de la congrégation de Thyatire : Voici ce que dit

le Fils de Dieu , qui a des yeux comme une flamme de feu et des

pieds comme du cuivre raffiné : 19 « Je connais tes actions, ton

amour, ta foi, ton service. et votre endurance. Et je sais que tes

derniers actes sont plus nombreux que ceux du commencement.20 "

Mais j'ai quelque chose contre toi : que tu tolères cette femme,

Jézabel , qui prétend être une prophétesse et qui trompe mes

esclaves avec ses enseignements pour qu'ils tombent dans le



piège. l'immoralité sexuelle et manger de la viande sacrifiée

aux idoles . 21 Je lui ai donné le temps de se repentir, mais elle

ne veut pas se repentir de son impudicité. 22 Voici, je vais la

faire tomber malade au lit, et je ferai souffrir beaucoup ceux qui

commettent adultère avec elle, à moins qu'ils ne se repentent des

actes qu'elle les a incités à commettre. 23 Je ferai mourir ses

enfants d'une plaie mortelle. Ainsi toutes les congrégations sauront

que je suis celui qui scrute les pensées et les cœurs les plus intimes.

Et je rendrai à chacun de vous selon ses actes.

Après avoir félicité la congrégation de Thyatire pour certaines choses positives que ses

membres ont faites, Jésus Christ commence directement à parler d’une femme appelée «

Jézabel ».

Nous ne savons pas qui était cette femme appelée « Jézabel » ; peut-être s'agissait-il d'une

seule personne ou d'un groupe de femmes ayant des attitudes similaires à celles de la

méchante reine Jézabel du temps d'Élie, étant donné la similitude de leur comportement avec

elle. Cette méchante femme persécutait tous les serviteurs de Jéhovah et encourageait le culte

du faux dieu Baal.

La « Jézabel » de Thyatire « prétendait être une prophétesse », c’est-à-dire qu’elle donnait de

faux messages attribués à Jéhovah puisqu’elle était À L’INTÉRIEUR de la congrégation. Elle

s’appelait et se présentait aux autres comme « un canal ou un médium » par lequel Dieu

donnait des informations à ses serviteurs. Ces faux messages étaient accompagnés d' «

enseignements » qui encourageaient les esclaves du Christ à « manger de la viande sacrifiée

aux idoles ». »

Il est clair que la fausse prophétie de « Jézabel » a amené les frères de la congrégation de

Thyatire à agir contre leur conscience, se laissant influencer par ces enseignements faussement

attribués au seul vrai Dieu. Cela a malheureusement poussé ces frères de Thyatire à commettre

une « fornication et un adultère » spirituels , ou en d'autres termes une idolâtrie, en se

laissant influencer par cette femme et ses enseignements.

Jésus-Christ s'identifie comme celui qui a « des yeux de flamme de feu » et il est clair qu'il voit

tout ce qui arrive. Pourquoi n’a-t-il pas agi immédiatement et puni « Jézabel » instantanément

? Pourquoi a-t-il permis cela au sein de la congrégation ?

Il dit qu'il « lui a donné le temps de se repentir », mais ce temps s'écoulerait et il la punirait

ainsi que toutes les personnes impliquées. C’est intéressant car non seulement « Jézabel »

serait punie mais tous ceux qui sont tombés dans ce péché s’ils ne se repentent pas, MÊME

S’ILS ONT ÉTÉ TROMPÉS.

Cela nous rappelle Ève lorsque Jéhovah lui demande des comptes pour ce qu’elle a fait en

mangeant le fruit défendu.

Genèse 3:13

13 Alors Jéhovah Dieu dit à la femme : « Qu’as-tu fait ? Elle répondit

: « Le serpent m'a trompée. C'est pourquoi j'ai mangé.



Elle a répondu qu’elle avait mangé parce que « le serpent l’avait trompée », pour blâmer le

serpent et s’éloigner du péché. Cela n'a pas fonctionné pour Eva et cela ne fonctionne pas pour

quiconque est trompé, nous sommes responsables de ce que nous décidons de croire et nous

en serons tenus responsables.

Les chrétiens de Thyatire n’ont pas utilisé l’excuse de dire que « Jézabel » les avait trompés et

que c’est pourquoi ils ont péché, ils ont dû reconnaître leur péché et se repentir. De plus,

Jésus-Christ reproche à Thyatire d' avoir « toléré » cette femme et cela montre qu'il attendait

que ceux qui agissent soient ses serviteurs.

Imaginons que nous soyons à Thyatire avant que ce message n'arrive et que nous disons aux

anciens de la congrégation que « Jézabel » enseigne des mensonges et ils répondent :

"La congrégation est entre les mains du Christ, ne devancez pas la voiture de Dieu, s'il veut la

punir, il le fera à son rythme, nous devons attendre et prier."

Comme cette réponse serait fausse puisque ce que Jésus-Christ voulait, c’était qu’ils AGISSENT

et ne le tolèrent plus ! Agir signifiait dénoncer cette femme « Jézabel » et la punir pour ses

mauvaises actions, et c’était ce que les membres de la congrégation devaient faire.

Puisqu’ils n’ont pas agi, Jésus-Christ allait finalement le faire, mais cela montre clairement que

les actions contre « Jézabel » auraient dû être entreprises par ses serviteurs.

Le châtiment de cette femme montre clairement le mécontentement avec lequel Jésus Christ

considérait ce qui se passait dans la congrégation.

Comme je l'ai déjà mentionné, Paul dit à juste titre :

Hébreux 13:8

8 Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et éternellement.

Il est évident que ce que vous avez fait déplaît à Jésus-Christ et est un péché car « il ne change

pas et est toujours le même » . Vous avez agi exactement comme la « Jézabel » de Thyatire

avec vos « fausses prophéties » selon lesquelles les instructions de Jéhovah étaient que tous

les frères devaient être vaccinés, comme vous l'avez laissé entendre à plusieurs reprises dans

les rapports. Il s’agissait en fait des instructions d’ un « autre dieu », l’OMS, et non de notre

Dieu Jéhovah.

Les frères qui ont abandonné leur conscience et se sont fait vacciner ont péché à cause de

vous, de cette façon vous avez péché contre vos frères et contre le Christ en promouvant

l'idolâtrie. Sans aucun doute, beaucoup de nos frères se sont repentis de ce qu’ils ont fait à

cause de vous et notre Dieu aimant leur a déjà pardonné.

Les seuls qui ne sont pas tombés dans ce péché sont ceux qui, de leur plein gré et avec leur

décision libre et éclairée, décident de se faire vacciner, mais quiconque a estimé que c'était mal

de le faire et a cédé à vous a simplement péché comme je l'ai fait. l'ont montré à plusieurs

reprises. Ces derniers ont « mangé de la viande sacrifiée aux idoles » à cause de vous, tout

comme les frères de Thyatire qui se sont laissés influencer par « Jézabel ».

Santiago dit :

Jacques 4:17



17 C'est pourquoi, si quelqu'un sait faire le bien, mais ne le

fait pas, il pèche déjà.

Nous ne savons pas si « Jézabel » de Thyatire s'est repentie ou non, mais il est clair que vous ne

vous êtes pas repenti de ce que vous avez fait, puisque se repentir implique de s'excuser

auprès de ceux qui ont fait du mal et de faire tout son possible pour ne pas répéter le mal. Rien

de tout cela n’a été fait et d’après ce que je montrerai plus tard, il ne semble pas non plus y

avoir d’intention de le faire et c’est ce qui m’a motivé à écrire cette lettre.

Pensez-vous que parce que près de 3 ans se sont écoulés, Jésus-Christ a oublié cette affaire ?

Pensez-vous qu’il est d’accord avec vous, puisqu’il n’a apparemment rien fait ?

Les psaumes y répondent :

Psaume 50:21

21 Quand tu faisais ces choses, je me taisais, et c'est pourquoi

tu pensais que je serais comme toi.

Mais maintenant je vais vous corriger et présenter mes

arguments contre vous.

Le silence de Jésus Christ et de Jéhovah concernant votre conduite au sein de la congrégation

n’est pas dû au fait qu’ils approuvent ce que vous avez fait. À vous et à tous ceux qui ont

participé à cela, si vous ne vous repentez pas, ce qu’il a dit qu’il ferait à « Jézabel » vous

arrivera. Le temps qui s’est écoulé était pour vous de vous repentir. Pendant tout ce temps,

Jésus-Christ attendait que ses serviteurs agissent et suppriment la « fausse prophétie » de la

congrégation, tout comme il l’a fait à Thyatire. Croyez-vous vraiment que celui avec des yeux

comme des « flammes de feu » a oublié l’affaire ?

Rappelez-vous qu'il a dit que la punition viendrait pour que tout le monde puisse la voir et

apprendre quelque chose.

« Ainsi toutes les congrégations sauront que je suis celui qui scrute les pensées et les cœurs les

plus intimes. Et je rendrai à chacun de vous selon ses actes.»

Certains diront qu’ils l’ont fait pour Jéhovah et c’est vrai, mais il est bon de se rappeler ce qui

suit à propos de Thyatire. Cette congrégation était pleine d’adorateurs de Jéhovah qui étaient

confondus par “ Jézabel ” , qui leur prophétisait également au “ nom ” de Jéhovah.

Cet exemple se trouve dans la Bible pour nous montrer comment nous devrions voir la

question et comprendre l’importance de nous laisser dominer par de prétendus “ canaux ou

moyens ” par lesquels Jéhovah parle hypothétiquement. Nous ne devrions croire en aucun «

PROPHÈTE AUTO-PERÇU ».

L’exemple de Thyatire souligne également que nous ne pouvons pas nous excuser en

prétendant que nous devons obéir aveuglément à ceux qui nous dirigent parce que Dieu le

demande.

Bien sûr, Jéhovah nous pardonnera si nous avons tort, mais nous devons humblement le

reconnaître et ne pas trouver d’excuses ni rejeter tout le blâme sur « Jézabel » . Après tout,

c’est nous qui décidons si nous la « tolérons » ou non.



Je vais donner un autre exemple pour comprendre cela et voir la cohérence des Écritures.

Imaginons que nous soyons au pied du mont Sinaï en attendant que Moïse descende de la

montagne. Pendant que nous attendons, nous voyons ce qui suit se produire :

Exode 32 : 1-5

32 Pendant ce temps, le peuple vit que Moïse mettait beaucoup de

temps à descendre de la montagne. Alors ils se rassemblèrent tous

autour d’Aaron et lui dirent : « Viens ! Fais de nous un dieu qui

marche devant nous, car nous ne savons pas ce qui est arrivé à ce

Moïse, l'homme qui nous a fait sortir du pays d'Égypte. 2

Considérant cela , Aaron leur dit : « Prenez les boucles

d'oreilles en or que vos femmes, vos fils et vos filles portent à

leurs oreilles, et apportez-les-moi. » 3 Alors ils ôtèrent tous les

boucles d'oreilles en or de leurs oreilles et les apportèrent à

Aaron . 4 Il prit l'or, le façonna avec un ciseau et en fit une statue

en forme de veau . Et ils commencèrent à dire : « Celui-ci est ton

Dieu, ô Israël. C'est lui qui t'a fait sortir du pays d'Égypte. »5 Aaron

vit cela et bâtit un autel devant le veau. Puis il a annoncé : «

Demain, nous célébrerons une fête en l’honneur de Jéhovah. »

Que ferions-nous si nous avions observé tout cela ? Les gens étaient heureux et enthousiasmés

par la fête qu'Aaron avait convoquée le lendemain. Y participerions-nous ?

Nous disons probablement que nous ne le ferions pas, mais imaginez que notre famille et nos

amis nous disent ce qui suit lorsqu'ils voient notre refus :

● Pourquoi ne participeriez-vous pas à la fête, n'adorez-vous pas Jéhovah ?

● La fête a été convoquée par Aaron, qui a été choisi directement par Jéhovah et a

accompli des miracles impressionnants de sa main. En doutez-vous ?

● Avez-vous déjà oublié qu'Aaron était la « bouche de Dieu » et parlait devant Pharaon

pour lui communiquer sa volonté ?

● Pensez-vous que vous êtes meilleur qu'Aaron ?

● Si la fête que nous aurons demain est mauvaise comme vous le dites, pourquoi Jéhovah

l’autorise-t-il ?

● Vous dites que nous adorons un autre dieu et c'est un mensonge. La fête est pour notre

Dieu Jéhovah.

● Vous ne savez pas que Dieu veut que nous soyons unis dans son culte, ne vous rebellez

pas contre Jéhovah et ses représentants.

Aurions-nous laissé ces arguments fallacieux nous convaincre ? Voyant que notre famille et nos

amis se préparaient pour la fête, aurions-nous laissé la majorité d’entre eux nous diriger ? Cela

nous aurait-il fait renoncer à l'autorité d'Aaron ?

Sans aucun doute, la pression était très forte puisque « chacun a retiré les boucles d'oreilles en

or de ses oreilles et les a apportées à Aaron. "

L'histoire continue en disant :

Exode 32:6



6 Le lendemain, ils se levèrent de bonne heure et commencèrent à

offrir des holocaustes et des sacrifices de paix. Ensuite, les

gens s’asseyaient pour manger et boire, puis ils se levaient pour

s’amuser.

Comme nous le voyons, les gens ont commencé à offrir « des sacrifices de paix et des

holocaustes ». À JÉHOVAH, parce que la fête était en son honneur, seulement ils avaient

représenté visuellement Jéhovah avec un veau construit par Aaron. Ils n’adoraient pas un autre

dieu, ils adoraient Jéhovah avec une fausse représentation de lui, puisque Jéhovah n’a pas la

forme d’un veau.

C’est extrêmement important et je le répète :

LA PLUPART CROYAIENT QU’ILS ADORAIENT JÉHOVAH À TRAVERS LE VEAU QU’AARON AVAIT

CONSTRUIT !

Qu’a pensé Jéhovah de cette fête en son honneur ? Que pensait-il des holocaustes et des

sacrifices que ses adorateurs lui offraient ?

Exode 32 : 7-10

7 L'Éternel dit alors à Moïse : « Va et descends, car ton peuple, que

tu as fait sortir du pays d'Égypte, est corrompu. 8 Avec quelle

rapidité ils se sont éloignés du chemin que je leur avais ordonné de

suivre ! Ils se sont fait une statue en forme de veau et se

prosternent devant elle, lui offrent des sacrifices et disent : «

Celui-ci est ton Dieu, ô Israël. Il t'a fait sortir du pays

d'Égypte. 9 De plus, Jéhovah dit à Moïse : « J’ai vu que c’est un

peuple têtu. 10 Maintenant, laisse-moi les détruire, car je suis

furieux contre eux, et je ferai de toi une grande nation.

Nous confirmons ici ce qui a été dit ci-dessus. Les gens disaient que le veau était le Dieu qui les

avait fait sortir d'Egypte. Ne savaient-ils pas que c’était Jéhovah qui les avait fait sortir ? Bien

sûr, même les enfants le savaient. Ils représentaient Jéhovah avec le veau et c'est pourquoi ils

ont dit qu'ils organiseraient une fête pour lui. Mais comment Jéhovah considérait- il la question

? L'a-t-il vu de la même manière qu'eux ?

Jéhovah considérait que le peuple s’était corrompu et s’était égaré, et il dit aussi que les

sacrifices étaient en réalité destinés à la statue du veau et non à lui. Comment est-ce possible si

la fête était en l’honneur de Jéhovah ? Aaron, le représentant de Dieu, avait convoqué la fête et

dirigé les sacrifices pour Jéhovah et il ne l'a pas accepté ?

Même s’ils croyaient cela, ce qu’ils adoraient en réalité était une FAUSSE REPRÉSENTATION DE

JÉHOVAH sous la forme d’un veau. Aaron a construit cette fausse représentation de Jéhovah et

a fait croire à tout le monde qu'ils adoraient réellement le vrai Dieu lors de cette fête. Peu

importe qui nous pensons adorer, nous devons nous assurer que nous adorons Dieu comme il

le souhaite.

Ils connaissaient le premier commandement qui disait :

Exode 20 : 1-6



20 Alors Dieu donna ces commandements :

2 « Je suis l'Éternel, ton Dieu, qui t'ai fait sortir du pays d'Égypte, du

pays où tu étais esclave. 3 N'ai pas d'autres dieux que moi.

4 Ne te fais pas d'image taillée ni quoi que ce soit qui ait la

forme de quelque chose qui soit dans les cieux en haut, sur

la terre en bas ou dans les eaux en bas. 5 Ne vous inclinez

pas devant ces choses et ne vous laissez pas persuader de les

servir, car moi, Jéhovah votre Dieu, je suis un Dieu qui exige

une dévotion exclusive. Je fais retomber le châtiment de la faute

de mes parents sur les enfants, sur la troisième et sur la quatrième

génération de ceux qui me haïssent, 6 mais j'ai un amour fidèle pour

mille générations envers les descendants de ceux qui m'aiment et

m'obéissent. mes commandements.

De plus, après avoir donné cet ordre, Moïse leur dit spécifiquement :

Exode 20:22, 23

22 Alors l'Éternel dit à Moïse : « Voici ce que vous devez dire aux

Israélites : « Vous avez vu de vos propres yeux que je vous ai parlé

du haut du ciel ... » 23 Ne vous faites pas des dieux d'argent

pour les adorer en dehors de moi. Les dieux ne devraient pas

non plus être faits d'or .

De plus, après avoir dit cela, Moïse fit ce qui suit :

Exode 24:7, 8

7 Finalement, il prit le livre de l'alliance et le lut à haute voix au

peuple. Après cela, ils dirent : “ Nous sommes prêts à faire tout

ce que Jéhovah a dit et nous y obéirons .” 8 Alors Moïse

aspergea le peuple de sang et dit : « Ceci est le sang de l'alliance

que l'Éternel a conclue avec vous selon toutes ces paroles. »

Tous les gens disaient qu’ils serviraient Jéhovah et comprenaient également qu’ils ne devaient

pas adorer d’autres dieux. Comment est-il alors possible que nous voyions dans quelques jours

tout le peuple essayer d’adorer Jéhovah avec un veau et sous la direction d’Aaron ? Quel genre

de justification mentale auraient-ils pu faire pour soutenir cela ?

L'argument était probablement que ce commandement ne consistait pas à adorer d'AUTRES

dieux, mais que des images pouvaient être créées pour représenter Jéhovah si l'adoration était

dirigée vers lui.

Cet argument semble être celui d'Aaron lorsqu'il a appelé « la fête pour Jéhovah » et c'est

sûrement avec cet argument que beaucoup de ceux qui hésitaient à y participer ont fini par le

faire lorsqu'ils étaient convaincus qu'ils le faisaient pour Jéhovah. Peut-être qu'ils ont même

raisonné :



« Si ce sacrifice est pour Jéhovah, il ne peut pas être en colère contre moi. »

Dans leur esprit, ils faisaient une « célébration à Jéhovah » et avaient l'approbation du

représentant de Jéhovah. Qu'y a-t-il de mal à cela ?

Je me demande encore une fois : nous serions-nous laissés berner par ces idées ?

Mais l’histoire dit que Jéhovah était si furieux qu’il voulait tous les détruire à cause de ce

péché. Ce n’était donc pas un problème mineur et nous savons que beaucoup sont morts plus

tard à cause de cela.

L’apôtre Paul a dit à ce sujet :

1 Corinthiens 10 : 1-7

10 Maintenant, frères, je veux que vous sachiez que nos ancêtres

étaient tous sous la nuée, qu'ils ont tous traversé la mer, 2 qu'ils ont

tous été baptisés en Moïse à travers la nuée et la mer, 3 qu'ils ont

tous mangé la même nourriture spirituelle 4 et ils buvaient tous la

même boisson spirituelle. Parce qu’ils buvaient au rocher spirituel

qui les suivait, et ce rocher représentait Christ. 5 Mais la plupart

d'entre eux n'ont pas plu à Dieu, car ils sont tombés morts dans le

désert. 6 Or, ces choses nous servent d'exemple, afin que nous ne

désirions pas des choses nuisibles, comme eux. 7 Ne devenons

pas non plus idolâtres, comme certains d'entre eux l'ont fait,

comme il est écrit : « Le peuple s'asseyait pour manger et

boire, puis ils se levaient pour s'amuser. »

Paul fait spécifiquement allusion à l’incident du veau et dit que c’est dans la Bible afin que «

nous ne devenions pas idolâtres comme eux ». Un vrai chrétien qui croit en Jésus-Christ et sait

qu’il n’y a qu’un seul Dieu peut-il commettre l’idolâtrie ? Un Témoin de Jéhovah peut-il adorer

un « veau » comme les Israélites ? Si cela n’était pas possible, Paul ne le soulèverait même pas.

C'est triste, mais beaucoup de frères diraient qu'ils n'auraient jamais adoré le « veau d'Aaron »

s'ils avaient adoré le « veau » que tu as créé. Pourquoi je dis ça ?

Aaron a créé de ses mains une fausse représentation de Jéhovah et vous avez fait de même.

Lorsque vous avez enseigné que Jéhovah voulait que les frères soient vaccinés, beaucoup

d’entre eux ont agi contre leur conscience et donc contre la loi qu’ils avaient dans le cœur.

Cette loi a été écrite par le même doigt qui a écrit les dix commandements des Israélites. En

prenant ce vaccin, ils ont donné leur corps en sacrifice à un faux « Jéhovah » créé par vous

dans un acte clairement idolâtre. Dans leur esprit, ils croyaient qu’ils adoraient Dieu et que

leurs sacrifices étaient pour lui, tout comme ces Israélites dans le désert.

Le « dieu » que vous avez créé ne respectait pas la conscience individuelle et visait à ce que

tout le monde soit vacciné. Ce « dieu » voulait que nous suivions à la lettre les

recommandations des organisations mondaines. Ce « dieu » considérait qu’il était mal que

nous avertissions les autres des dangers que nous connaissions. Ce « dieu » voulait que

quiconque vous désigne comme promoteurs d’une erreur soit puni. Ce “ dieu ” voulait expulser

de la congrégation toute personne occupant une position publique différente de la vôtre. Ce «



dieu » que vous avez créé était un « veau » fabriqué par vos propres mains et ce « veau »

n’était pas notre Dieu Jéhovah.

Vous avez demandé des sacrifices à ce faux « dieu » , tout le monde a dû tendre le bras et se

faire piquer par le vaccin pour démontrer sa foi. Vous avez répété à maintes reprises que ce “

veau ” était Jéhovah, mais en aucun cas ce n’était lui. Chacun devait introduire dans son sang

ce liquide qui démontrerait son dévouement.

Vous avez utilisé votre autorité, tout comme Aaron, pour corrompre le peuple. Beaucoup ont

compris les principes impliqués, qui montraient clairement que ce que vous faisiez était mal,

mais ils se sont soumis à votre autorité et les ont mis de côté, tout comme les Israélites l'ont

fait avec la loi. Ceux qui ont fait cela ont péché à cause de vous, tout comme les anciens

Israélites.

La loi les a également mis en garde :

Exode 23:2

2 Ne suivez pas la majorité des gens pour faire de mauvaises

choses , et ne donnez pas un témoignage contraire à la justice juste

pour soutenir la majorité.

Voyant que la foule adorait le « veau », certains se sont laissés emporter par « la majorité » et

la même chose s’est produite avec vos recommandations. Ces recommandations répétitives

que vous avez formulées ont favorisé la pression de groupe nécessaire pour que beaucoup de

ceux qui résistaient finissent par céder.

Jéhovah a ajouté que le peuple était “corrompu” à cause d’Aaron. À ce sujet, il a été écrit aux

Corinthiens :

1 Corinthiens 3:17

17 Si quelqu'un détruit le temple de Dieu, Dieu le détruira ,

car le temple de Dieu est saint, et vous êtes ce temple .

Le mot traduit par « détruit » est ftheiro (φθείρω, G5351)

Ce mot signifie ce qui suit, selon le dictionnaire de Vine :

ftheiro (φθείρω, G5351), signifie détruire en corrompant ,

conduisant ainsi à un état pire ; (a) est utilisé dans ce sens de l'effet

de la mauvaise compagnie sur les voies des croyants , et donc de

l'effet de l'association avec ceux qui nient la vérité et ont de fausses

doctrines (1Co_15:33 ; c'était un dicton du poète païen Ménandre, et

est devenu un proverbe bien connu) ; dans 2Co_7 :2, des effets des

transactions malhonnêtes, plongeant les gens dans le besoin (une

accusation qui avait été portée contre Paul) ; dans 2Co_11 : 3, des

effets sur l'esprit (ou les pensées) des croyants en les corrompant «

d'une fidélité sincère à Christ » ; en Éphésiens 4:22, intransitivement,

de nature ancienne, « défectueuse », « moralement corrompue, en



voie de ruine totale » (Moule), « selon des désirs trompeurs » ; dans

Apocalypse 19 : 2, métaphoriquement, de la prostituée babylonienne,

corrompant les habitants de la terre à travers sa fausse religion.

(b ) Dans le sens de détruire, il est utilisé pour endommager l'église

locale en la retirant de cette condition de sainteté de vie et de

pureté de doctrine dans laquelle elle devrait rester (1Co_3:17 :

"détruire"), et de destruction rétributive. de la part de Dieu du

délinquant coupable de ce péché, il « détruira » ; des effets du travail

de faux et abominables enseignants sur eux-mêmes (2Pe_2:12 ;

certains textes ont kataftheiro ; et Jud_1:10 : « ils se corrompent »).

Voir DÉTRUIRE, PERDRE, PÉRIR, VITIER.¶

Il est très clair que Paul dit que corrompre les disciples du Christ avec de faux enseignements et

doctrines est un péché que Dieu punit sévèrement. C'est le péché commis par Aaron et Moïse

en dit :

Deutéronome 9:20

20 « Jéhovah était tellement en colère contre Aaron qu’il était sur le

point de le détruire, mais j’ai également prié pour Aaron à cette

occasion.

Aaron a failli perdre la vie à cause de tout cela et n'a été sauvé que parce qu'il s'est repenti et

parce que Moïse a prié pour lui, sinon Dieu l'aurait tué pour cela. Vous avez péché contre le

Christ et aussi contre tous les frères que vous avez incités à aller contre leur conscience et à les

faire pratiquer l'idolâtrie.

Comme je l’ai déjà dit, si un frère s’est fait vacciner parce qu’il est vraiment convaincu que c’est

bien, cela ne s’applique pas à lui, mais ceux qui ont estimé que c’était mal ont péché en «

mangeant quelque chose qu’ils considéraient comme contaminé » à votre demande. .

Comme je l’ai également cité dans cette lettre, Paul a dit :

Romains 14 : 13-15

Arrêtons donc de nous juger les uns les autres . Soyez plutôt

déterminé à ne mettre aucun obstacle ou obstacle devant un frère.

14 Je suis conscient et convaincu dans le Seigneur Jésus que rien

n'est impur en soi. Ce n’est que lorsqu’un homme considère

quelque chose comme impur que cela devient impur pour lui.

15 C'est pourquoi, si tu offenses ton frère par ce que tu

manges, tu ne suis plus le chemin de l'amour . Ne gâtez pas

celui pour qui Christ est mort avec ce que vous mangez.



Tout cela montre que ce que vous avez fait est un péché grave et nécessite un traitement

urgent. Jésus a réprimandé la congrégation de Thyatire pour avoir « toléré Jézabel » et ce

qu’elle avait fait. Il voulait que ses serviteurs agissent, et non qu’ils restent les bras croisés et

regardent « Jézabel » ne rien faire.

Près de 3 années se sont déjà écoulées pendant lesquelles vous auriez dû vous repentir, vous

avez eu beaucoup de temps, ce que vous avez fait ne peut plus être toléré et c'est l'une des

raisons de l'existence de cette lettre.

Vous devez être responsable devant la congrégation.

MANQUE D'AMOUR

J'ai montré qu'il y avait plusieurs commandements de Jésus qui étaient ignorés ou déformés,

mais sans aucun doute l'une des choses les plus graves était le manque d'amour pour les

frères. Jésus a dit :

Jean 15:12

12 Voici mon commandement : aimez-vous les uns les autres comme

je vous ai aimés.

Vos frères, avez-vous démontré l’amour que Christ a commandé ? Il est vrai que dans chaque

rapport vous avez dit tout le temps que vous aimiez les frères et que vous les aimiez beaucoup,

mais il est regrettable que vous ne leur ayez pas appliqué ce que l'apôtre Jean a dit à propos de

l'amour.

1 Jean 3:18

18 petits enfants, n'aimons pas avec des paroles ou des paroles,

mais avec des actes et avec la vérité.

Le véritable amour se manifeste par des actions, pas seulement par des mots. Le texte de la

lettre aux Romains, que j'ai cité plus haut, dit :

Romains 14:15

15 Eh bien, si ton frère est attristé à cause de la nourriture, tu n'es

plus en harmonie avec l'amour . Ne ruinez pas par votre

nourriture celui pour qui Christ est mort.

J'ai déjà expliqué que manger de la viande sacrifiée aux idoles équivaut à se faire vacciner pour

certains frères. Par conséquent, il est dit ici, pour quiconque lit des principes plutôt que des

lois :

Romains 14:15



15 Eh bien, si ton frère devient triste à cause du [VACCIN] , tu n'es

plus d'accord avec l'amour . Ne ruinez pas par [ LE VACCIN ]

celui pour qui Christ est mort.

Vous avez fait pression, calomnié, diffamé et fait souffrir de nombreux frères pour cela, vous

avez ruiné des amitiés de plusieurs années pour eux et les avez obligés à se battre dans des

conflits avec des parents, des anciens et des frères de la congrégation. Face à cela, certains ont

trébuché et ont perdu la foi, tandis que d'autres sont tombés dans la haine en voyant comment

leurs proches sont morts et c'est de votre faute.

Peu importe que tout cela ait été généré par vous avec un sourire amical et des paroles

aimables, rien de tout cela n'est de l'amour, tout cela est « l'œuvre de la chair ».

Paul a dit :

Galates 5:19-21

19 Or les œuvres de la chair sont évidentes, et ce sont l'immoralité

sexuelle, l'impureté, la conduite impudique, 20 l'idolâtrie , le

spiritisme, les inimitiés, les querelles, la jalousie , les accès de

colère, les querelles, les divisions, la formation de sectes , 21

l'envie, l'ivresse, des fêtes incontrôlées et des choses comme ça .

Je vous préviens, comme je vous l'ai déjà dit, que ceux qui

pratiquent ces choses n'hériteront pas du Royaume de Dieu.

Il est évident qu’une grande partie de ce que vous avez généré et que vous appelez faussement

amour était en réalité « de l’idolâtrie, des inimitiés, des bagarres, de la jalousie, des querelles,

des divisions, la formation de sectes et des choses de ce genre ».

Le manque d'amour était si grave que je voudrais l'illustrer avec la parabole que le Christ a

utilisée pour mettre en valeur l'amour par excellence. Jésus dit dans la parabole du Bon

Samaritain :

Luc 10:29-37

29 Mais voulant prouver qu’il était juste, l’homme demanda à Jésus

: « Et qui est vraiment mon prochain ? 30 Jésus lui répondit : « Un

homme descendait de Jérusalem à Jéricho et tomba parmi des

voleurs qui lui prirent même ses vêtements, le frappèrent et

s'en allèrent, le laissant à moitié mort . 31 Il arriva qu'un

prêtre empruntait ce même chemin ; Mais quand il l'a

aperçu, il est passé de l'autre côté de la route . 32 De même,

lorsqu'un Lévite arriva à cet endroit et le vit, il passa de l'autre

côté . 33 Mais un certain Samaritain voyageant sur cette route

s'approcha de lui et, le voyant, fut profondément ému. 34 Alors il

s'approcha de lui , versa de l'huile et du vin sur ses blessures



et les pansa . Puis il l'a mis sur son propre animal, l'a emmené

dans une auberge et a pris soin de lui. 35 Le lendemain, il sortit

deux deniers, les donna au propriétaire de l'auberge et dit : «

Prends-en soin, et si tu dépenses encore, je te le rendrai à

mon retour . » 36 À votre avis, lequel des trois est devenu le

prochain de celui qui est tombé parmi les voleurs ? 37 Il répondit : «

Celui qui l'a traité avec compassion. » Alors Jésus lui dit : « Va et

fais de même. »

Dans cette histoire bien connue, Jésus souligne l'importance d'aimer de manière pratique, le

Samaritain ne parle pas de ce qu'il faut faire, il agit directement. Cette parabole nous montre

également comment Dieu voit ce que nous avons vécu avec tout ce que vous avez fait pendant

la pandémie.

Pour comprendre cela, imaginons que le Samaritain n'a pas trouvé le Juif étendu à moitié mort

sur la route, modifions la parabole (Jésus ne se fâchera pas) et imaginons que le Samaritain

conduisait sa voiture sur une route étroite.

Sur une falaise et à contrecœur, il frappe avec la roue de la charrette le juif qui marchait

distraitement dans une gorge. L'homme tombe et se casse les deux jambes, en plus d'être

grièvement blessé et inconscient, il reste allongé, la tête en sang entre les rochers.

Peut-on imaginer le Samaritain s'enfuir des lieux à toute vitesse, laissant le pauvre type allongé

là ? Le Samaritain ferait-il semblant d’être distrait et prétendrait-il que rien de grave ne s’est

produit ? Bien sûr que non !

Si le Samaritain était prêt à aider une personne inconnue que d'AUTRES avaient blessée et

abandonnée, COMBIEN PLUS AIDERAIT-IL QUELQU'UN QU'IL AVAIT INVOLONTAIREMENT

BLESSÉ !!! !.

Je vais répéter cela et agrandir la lettre car c'est très important.

Si le Samaritain était prêt à aider une personne inconnue que

d'AUTRES avaient blessée et abandonnée, combien PLUS

AIDERAIT-IL QUELQU'UN QU'IL AVAIT INVOLONTAIREMENT

BLESSÉ .!!

Il est déjà devenu clair que vous avez abandonné la neutralité biblique et commencé à

recommander aux frères des « médicaments » expérimentaux et dangereux. Ils leur ont fait

croire que « l'instruction » que vous aviez donnée venait de Jéhovah et ils ont exercé une

pression terrible sur les frères pour qu'ils se soumettent à leurs propres idées. C’était très faux

et c’est incontestable, comme nous l’avons vu tout au long de cette lettre.

Mais nous devons reconnaître que nous pouvons tous commettre des erreurs et nuire

involontairement à quelqu’un, que ce soit en paroles ou en actes. Sans aucun doute, si nous

commettons une telle erreur, nous aimerions qu’on nous fasse miséricorde et qu’on nous

donne une autre chance. Mais pour que cela arrive, il suffit de demander pardon, de se

repentir du fond du cœur et d’essayer autant que possible de réparer le mal que nous avons

causé.



As-tu fait ça ? Ont-ils montré leur amour en "bandant" et « guérir » ceux qu'il a blessés avec

ses instructions « étranges, illogiques et peu pratiques » ? Ont-ils agi comme le Samaritain dans

notre parabole modifiée ?

Malheureusement non, c'est malheureux à dire, mais ils sont très loin de l'amour dont le

Samaritain faisait preuve, puisqu'il aidait les gens à qui les AUTRES faisaient du mal. Je le répète

encore une fois, le Samaritain dont Jésus a parlé a aidé les gens à qui d’autres avaient fait du

mal.

Vous n’avez pas aidé ceux à qui vous avez fait du mal et vous êtes l’antithèse de ce que Jésus a

dit dans cette parabole à propos de cet homme bon.

● Le Samaritain trouva un inconnu blessé et étendu sur la route ; Vous avez laissé vos

propres frères allongés sur la route.

● Le Samaritain le trouva à moitié mort ; Vous en avez laissé beaucoup à moitié morts et

d'autres que vous avez directement tués grâce à vos recommandations.

● Le Samaritain pansait les blessures et les guérissait ; tu as mal et tu refuses de panser

● Le Samaritain a emmené l'homme pour le guérir et a mis son propre argent ; Vous

n’assumez aucune responsabilité pour quoi que ce soit et niez toute responsabilité.

Sans aucun doute, leur comportement est regrettable et ils sont très loin d’aimer les autres

comme Jésus l’a ordonné.

Si vous n’avez pas agi comme le Samaritain, comment avez-vous agi alors ? Peut-être que

quelqu’un dira que vous avez agi comme « le Lévite » et « le prêtre » qui détournaient le

regard. Mais ce n'est pas comme ça, tu n'as pas agi comme eux deux, tu as agi bien pire.

En réalité, vous avez agi comme les criminels qui ont battu l'homme pour le voler. Pourquoi je

dis ça ?

Ces « voleurs » ont déshabillé l’homme et l’ont battu. Quelle est la chose la plus précieuse que

nous possédons et que nous devrions protéger selon les Écritures ?

Paul dit à Timothée dans sa première lettre :

1 Timothée 1:18, 19

18 Timothée, mon fils, je te donne cette instruction selon les

prophéties qui ont été faites à ton sujet, afin que par elles tu

continues à mener le noble combat , 19 en gardant la foi. et

une bonne conscience , que certains ont rejetée, et par conséquent

leur foi a fait naufrage.

Et il lui rappelle, dans la deuxième lettre :

2 Timothée 1:13, 14

13 Continuez à vous accrocher au modèle de paroles saines

que vous avez entendues de ma part avec la foi et l'amour qui

viennent de l' union avec Jésus-Christ . 14 Avec l'aide de l'esprit

saint qui réside en nous, protège ce trésor qui t'a été confié.



Le « modèle de paroles saines » ou de vérités bibliques et notre foi en elles sont « un trésor »

que nous devons protéger et ne jamais permettre à quiconque de nous prendre. Nous devons

nous battre, comme dans une « bataille », pour protéger « le trésor qui nous a été confié » et

« notre conscience ».

Lors des malheureux rapports que vous avez donnés pendant la pandémie, des principes clairs,

comme la conscience chrétienne et la capacité de raisonner (Romains 12 : 1), ont été « volés »

aux frères et remplacés par une obéissance aveugle.

Nos frères ont été « dépouillés de leur trésor » par les coups, dans un « passage à tabac » qui

se répétait mois après mois à chaque rapport, jusqu'à ce qu'affaiblis par les coups, beaucoup

d'entre eux cédaient. En cédant, leur spiritualité en a souffert et beaucoup doivent maintenant

subir des effets néfastes pour avoir cru aux mensonges racontés par vous dans les rapports,

nuisant gravement à leur santé. Remplacer les « paroles saines » des Écritures par des paroles

empoisonnées a fini par rendre littéralement malade et tuer beaucoup d’entre eux.

Qu'ont fait « les voleurs » dans la parabole de Jésus ? Ils abandonnent l'homme après l'avoir

battu et le laissent là. Nos frères ne sont-ils pas comme ça ? Vous ne les avez pas abandonnés ?

Ces pauvres frères sont « menteurs, battus et à moitié morts » sans pouvoir en parler même

avec les anciens ou les surintendants et s'ils essaient, ils se comportent comme « le Lévite et le

prêtre », « ils détournent le regard ». " comme si de rien n'était.

Ils agissent comme si la souffrance que subissent aujourd’hui nos frères en termes de

conséquences physiques, spirituelles et émotionnelles n’existait pas du tout. Ils portent

également du péché en ignorant ces frères blessés.

Je connais des cas dans lesquels des aînés ont réprimandé des frères pour avoir parlé des

conséquences physiques que le vaccin leur a laissées, parce que cela affaiblirait apparemment

leur confiance en vous et en vos instructions.

Ce que font ces anciens est pire que ce que « le Lévite et le prêtre » ont fait puisqu’ils ont au

moins détourné le regard.

Modifions à nouveau la parabole :

Imaginons que " le Lévite et le prêtre" s'approchent du blessé et lui disent de ne pas penser à

la douleur, mais plutôt d'essayer de sourire, MAIS sans trop ouvrir la bouche.

L'homme battu, avec beaucoup d'effort, leur demande pourquoi il doit sourire sans trop ouvrir

la bouche, car il ne comprend pas pourquoi ils lui disent cela. Le « Lévite et le prêtre » disent à

l’homme :

"Il vous manque plusieurs dents et vous pouvez voir que si vous ouvrez trop la bouche, et que

vous pouvez aussi voir beaucoup de sang, cette apparence est très moche." Puis ils continuent

leur chemin.

Pensions-nous qu’ils s’aimaient s’ils agissaient ainsi ? Est-ce que c'est de l'amour ?

Malheureusement, de nombreux anciens font de même en n’écoutant pas nos frères et en se

rendant complices de vos péchés. Ils disent aux frères de se taire et de faire comme si de rien

n'était.

Jésus-Christ a montré le Samaritain et lui a dit : « Allez et faites de même ». Chers frères du

Collège central, nous devons contribuer à la guérison de nos frères et leur apporter le soutien



dont ils ont besoin pour affronter la triste situation dans laquelle ils ont dû partir. à cause de

vous. Nous ne devrions jamais agir comme le Lévite et le prêtre qui nient l'existence du

problème. C'est ne pas avoir le véritable amour et c'est enfreindre le 2ème commandement.

C'est pourquoi, face à ce manque brutal d'amour, vous devez faire face à un comité judiciaire

qui juge vos actes et tous les frères ayant des responsabilités doivent être instruits de faire le

bien et de ne pas suivre votre mauvais exemple.

En plus de tout cela, nous pouvons constater votre manque d'amour avec la persécution des

frères qui vous ont dit la vérité. L’apôtre Jean nous en parle dans le contexte du texte que j’ai

cité précédemment :

1 Jean 3:10-18

10 Les enfants de Dieu et les enfants du Diable se

reconnaissent à ceci : celui qui ne pratique pas la justice ne vient

pas de Dieu, ni celui qui n'aime pas son frère . 11 Car voici le

message que vous avez entendu dès le début : que nous nous

aimons les uns les autres ; 12 pas comme Caïn, qui est venu du

Malin et a tué son frère . Et pourquoi l'a-t-il tué ? Car ses

propres actions étaient mauvaises , mais celles de son frère

étaient justes.13 Frères, ne soyez pas surpris que le monde vous

déteste. 14 Nous savons que nous sommes passés de la mort à la

vie parce que nous aimons nos frères. Celui qui n'aime pas reste

dans la mort . 15 Quiconque hait son frère est un meurtrier ,

et vous savez que la vie éternelle n'habite aucun meurtrier. 16 C'est

pourquoi nous avons connu l'amour : parce qu'il a donné sa vie pour

nous, et nous avons l'obligation de donner notre vie pour nos

frères 17 Mais si quelqu'un possède les biens de ce monde et voit

que son frère l'est. dans le besoin mais refuse de lui montrer de la

compassion, comment l'amour de Dieu peut-il rester en lui 18 Petits

enfants, n'aimons pas de paroles ou de paroles, mais

d'actions et de vérité ?

Ici, il est fait référence aux « enfants de Dieu et aux enfants du Diable » et à la façon dont ils se

différencient par l'amour. Bien sûr, je ne vous accuse pas d'être des « enfants du Diable » , je

veux simplement montrer à quel point ce que vous avez fait est grave et pourquoi nous devons

éviter les attitudes que vous avez eues, puisqu'elles n'ont aucun rapport avec notre Père.

L’apôtre Jean n’a pas cherché à insulter ses auditeurs, qui étaient ses frères, avec ce qu’il a

écrit. Mais je voulais plutôt leur faire comprendre la gravité de ne pas montrer d’amour. Je cite

ces Écritures inspirées dans le même but, alors ne soyez pas offensé par cela. Comme je l’ai

déjà dit, nous devons avoir la maturité nécessaire pour faire face aux faits tels qu’ils sont.

Juan dit que dès le début, le message est clair : « nous nous aimons les uns les autres ». Le

mauvais exemple de Caïn est mentionné et comment il « haït son frère et le tua ». Mais on dit

aussi que « quiconque hait est un meurtrier ».



Pourquoi dit-on cela ici, puisque la haine n’est pas la même chose que le meurtre ? Les lois

humaines font une différence dans les deux choses. Pourquoi Dieu semble-t-il voir les deux

choses de la même manière ? Jean n’a pas inventé cela, il citait Jésus qui disait :

Matthieu 5:21, 22

21 « Vous savez qu'il a été dit à vos ancêtres : « Ne tuez pas, et

quiconque commet un meurtre répondra devant le tribunal. » 22

Mais je vous dis que quiconque reste en colère contre son frère

devra répondre devant le tribunal . Et quiconque insulte avec

mépris son frère devra répondre devant la Cour suprême .

Mais quiconque dit : « Vous êtes un imbécile méprisable ! » »

risque de finir dans la ardente Géhenne.

Jésus a montré que Dieu condamne non seulement l'acte de meurtre, mais aussi les émotions

et les sentiments qui peuvent y conduire ; l'acte de meurtre est simplement circonstanciel. Par

exemple, nous savons que si aujourd’hui quelqu’un insulte une autre personne, il lui rendra

probablement l’insulte ou même la poussera. Il y a 200 ans, le même délit aurait déclenché un

duel et la mort possible de l'un d'entre eux. Et à une autre époque, il n'y aurait peut-être même

pas eu de duel, mais le contrevenant aurait été exécuté directement.

Dans tous les cas, les sentiments de colère sont les mêmes, mais les différentes régions du

monde et les époques où ils se développent les font aboutir ou non à un meurtre. Par

conséquent, de ce point de vue, il est raisonnable qu’un Dieu juste, intemporel, juge beaucoup

plus profondément que la loi humaine limitée et voit ce qu’il y a dans le cœur.

Il serait injuste de considérer un meurtrier d’il y a 2 000 ans comme plus coupable qu’un

individu actuel qui déteste, mais ne tue pas parce qu’il est simplement né à une autre époque

et dans un autre lieu. Si ce dernier était lui aussi né il y a 2000 ans, il ferait exactement la même

chose, ou quelque chose de pire.

C'est pourquoi, du point de vue de Dieu, le meurtre n'est pas ce qui détermine le péché, car

celui-ci est une conséquence de la haine et parfois, selon les circonstances, il se manifeste ou

non par le meurtre. Ainsi, de ce point de vue, on pourrait se demander ce que Jéhovah pense

de ce que vous faites.

Beaucoup de frères qui leur ont dit la vérité ont été persécutés et accusés de division. Ces

frères ont été calomniés et leurs noms ont été ternis. D’autres, qui ne pouvaient pas tolérer ce

que vous enseigniez à la congrégation, n’ont pas renoncé et ont été confrontés à des comités

judiciaires qui les ont expulsés. Peu importe qu’ils aient dit la vérité et prouvé que vous aviez

tort, ils ont simplement été expulsés de la congrégation en les accusant faussement de division.

Cela les a amenés à être complètement isolés de leur famille et de leurs amis à cause de vous.

Comment Dieu considère-t-il ces injustices ?

Revenons 500 ans en arrière et réfléchissons aux mêmes sentiments face à la vérité et à la

même situation. Comment cela aurait-il fini ? Ces frères auraient fini sur le bûcher ou pendus

pour s’être opposés à leurs idées fausses. Ils ont remis en question l’autorité religieuse et cela

est arrivé à ceux qui l’ont fait. Les sentiments contre la vérité sont les mêmes, la seule

différence est le cadre temporel et culturel.



Et tous ceux qui passent par des comités qui tentent de « les aider à raisonner », en faisant

pression sur les frères pour qu’ils changent d’avis sur ce à quoi ils se comparent ? Simplement

les séances de torture médiévales pour forcer le pécheur à se repentir et à changer de position.

Encore une fois, les sentiments contre la vérité sont les mêmes, la seule différence est le

contexte temporel et culturel.

Croyez-vous que parce que vous ne tuez pas sur le bûcher celui qui vous dit la vérité et que

vous l'expulsez seulement, vous n'êtes pas condamné par Dieu ? Pensez-vous que si vous avez

ces sentiments contre la vérité, vous ne seriez pas capables de faire la même chose que les

moines, les prêtres et les clercs d’il y a 500 ans, si vous étiez avec eux ?

La seule différence est que nous vivons à une époque où vous n’avez pas le pouvoir de tuer, les

mêmes sentiments de vouloir détruire ceux qui vous disent la vérité étaient ceux qu’avaient les

bourreaux médiévaux.

Le magazine Réveillez-vous ! 1997 g97 8/5 p. 18-21 dans son article « Procès et exécution d’un

« hérétique » » dit ce qui suit :

« D’UN côté de la salle sombre se trouve le siège haut et imposant

des juges. Le fauteuil présidentiel, situé au centre, est recouvert d'un

dais en tissu de couleur foncée, couronné d'une grande croix en bois

qui domine toute la pièce. En face se trouve le quai.

C’est ainsi qu’on décrivait autrefois les tribunaux de la sinistre

Inquisition catholique. L’accusation terrifiante portée contre les

malheureux prisonniers était celle d’« hérésie », un mot qui évoque

des images de torture et de mort sur le bûcher. L'Inquisition (du

verbe latin inquiro, « s'enquérir ») était un tribunal ecclésiastique

spécial créé pour éradiquer l'hérésie, c'est-à-dire les idées ou les

doctrines qui s'écartaient de l'orthodoxie catholique romaine.

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/101997327

Ce qui était passible de la peine de mort, il y a seulement quelques centaines d’années, était

une « hérésie » et, comme le souligne clairement ce magazine, il s’agissait d ’« idées ou de

doctrines qui s’écartaient de l’orthodoxie catholique romaine ».

Pourquoi nos frères ont-ils été persécutés pendant la pandémie ?

"Pour éradiquer L'HÉRÉSIE , c'est-à-dire les idées ou doctrines qui s'écartent de VOTRE

orthodoxie"

Tous ces frères qui défendaient la vérité seraient morts s’ils avaient osé faire de même il y a

500 ans. C'est pourquoi Jésus-Christ a condamné les sentiments, car ceux-ci sont les mêmes

dans toute période historique, démontrant ainsi la justice suprême de Dieu. Et c'est pourquoi

Jean dit à juste titre que « celui qui hait son frère est un meurtrier » .

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/101997327


Comprenant cela, pourquoi Caïn a-t-il tué Abel ? Il l'a fait parce que son frère avait exposé ses

mauvaises voies et qu'il ne pouvait pas le supporter et a décidé de le tuer. Si Caïn vivait

aujourd’hui et que la même chose se produisait, tuerait-il Abel ? Peut-être qu'il ne le ferait pas

parce qu'il y a des lois et qu'il ne voudrait pas aller en prison, alors peut-être qu'il détesterait ça

dans son cœur. Mais cela n'a pas d'importance car le résultat est le même : ces sentiments de

Caïn seraient condamnés par Dieu, qu'ils aboutissent ou non à un homicide.

Est-ce une manifestation d’amour pour la vérité ou de haine pour elle que vous et « vos

partisans » ayez persécuté tous ceux qui ont dit la vérité pendant la pandémie ? L’attitude que

vous avez exprimée simplement, dans une autre période historique, aurait conduit à la mort de

tous ceux qui vous critiquaient, nous avons donc là un dangereux manque d’amour.

Jésus dit aux pharisiens :

Matthieu 23 : 34-39

34 C'est pourquoi je vais vous envoyer des prophètes, des sages et

des docteurs. Certains seront tués et exécutés sur des bûchers

, d'autres seront fouettés dans leurs synagogues et

persécutés d'une ville à l'autre . 35 Ainsi, vous finirez par payer

pour tout le sang juste qui a été versé sur la terre, depuis le sang du

juste Abel jusqu'au sang de Zacharie, fils de Barachie, que vous

avez assassiné entre le sanctuaire et l'autel. 36 Je vous

l'assure, cette génération devra payer pour toutes ces choses. 37 «

Jérusalem, Jérusalem, qui tue les prophètes et lapide ceux qui y

sont envoyés..., combien de fois j'ai voulu rassembler tes enfants

comme la poule. rassemble ses poussins sous ses ailes ! Mais tu ne

le voulais pas. 38 Regardez ! Votre maison est abandonnée et

laissée à vous. 39 Car je vous le dis, vous ne me verrez plus

désormais, jusqu'à ce que vous disiez : Béni soit celui qui vient au

nom du Seigneur !

Veuillez noter qu'il dit que les pharisiens « tuaient les sages prophètes et enseignants » et les

frappaient avec des « fouets » dans les synagogues, ils ne reconnaissaient pas qu'ils étaient «

envoyés » par Jésus-Christ. Jésus dit aussi qu'ils paieraient le sang « d'Abel à celui de Zacharie

» , ce dernier « assassiné » selon lui par eux. Pourquoi dit-il cela, s'ils ne le connaissaient

même pas ? Tout simplement parce que les Pharisiens ont exprimé la même attitude qui a

commencé avec Caïn et qui s’est répétée tout au long de l’histoire. Ils ont décidé de faire partie

de la « génération » dont le premier représentant humain était Caïn lorsqu'il a persécuté son

frère et dont le « père » est Satan lui-même. C’est pourquoi Jean parle des « enfants de Dieu »

par opposition aux « enfants du Diable ».

Les enfants de Dieu n’ont jamais persécuté personne dans toute l’histoire de l’humanité, mais

ils ont toujours été persécutés par les imitateurs de Caïn et comme lui, ils ont un « signe » clair

qui les distingue, la haine de leurs frères. Cette attitude de haine dans certains cas, selon la

zone géographique et d'autres circonstances temporelles, se terminait par la « mort » des

envoyés de Jéhovah et dans un autre cas, par des « coups de fouet » . Mais cela n’a pas



d’importance, c’est l’attitude que notre Dieu condamne, quel que soit le résultat purement

circonstanciel.

Direz-vous aujourd’hui la même chose que les pharisiens de leur époque ?

Matthieu 23h30

« Si nous avions vécu à l'époque de nos ancêtres, nous n'aurions

pas été leurs complices dans l'effusion du sang des prophètes.

Mais la réalité est que vous auriez fait la même chose qu’eux, car le sentiment d’attaquer ceux

qui vous disent la vérité et d’insister obstinément sur vos propres idées est le même. Chers

frères du Collège central, je veux vous demander, la main sur le cœur et le regard tourné vers

le ciel, de me répondre ce qui suit :

Si vous connaissiez mon nom et à quelle congrégation j’appartenais, que feriez-vous de moi ?

Diraient-ils la même chose que David ?

Psaume 141:5

5 Si quelqu'un de juste me frappait, ce serait un geste

d'amour fidèle ; S'il me réprimandait, ce serait comme de l'huile

sur ma tête , que ma tête ne rejetterait jamais. Je continuerai à

prier même pendant vos malheurs.

Ai-je été injuste ? Non, puisque cette lettre est basée sur les principes solides de Jéhovah, qui

sont décrits dans les Écritures et que je les ai cités à maintes reprises pour « frapper et

réprimander », comme l'exige la justice divine. Pensez-vous que les mots de cette lettre sont «

comme de l’huile sur votre tête » et que vous les acceptez avec plaisir ? Voudriez-vous prier

pour moi dans mon « malheur » comme j’ai prié pour vous ? Ou préférez-vous chercher à me

causer du « malheur » ? Voudriez-vous parler à la branche de mon pays afin qu'elle puisse

envoyer les anciens tenir un comité judiciaire pour que je « m'aide à raisonner » ?

M’accuseraient-ils d’être un apostat et de vouloir semer la division, me faisant pression pour

que je me soumette ? Si malgré cela je reste fidèle à mes convictions, parce que les

abandonner signifierait trahir Jéhovah et Jésus-Christ, m’expulserez-vous de la congrégation ?

Voudraient-ils dire devant tout le monde l'horrible mensonge selon lequel je ne suis plus

témoin de Jéhovah, pour qu'ils me rejettent ?

Si vous faisiez tout ce que j’ai mentionné avec moi, vous agiriez exactement comme

l’inquisition catholique il y a des centaines d’années. Il suffit de lire les procès-verbaux de

l'inquisition pour voir que les arguments avec lesquels les hérétiques ont été condamnés à

mort étaient "pour préserver la doctrine, éviter la division et la confusion" et ce sont les mêmes

arguments que vous utilisez aujourd'hui pour persécuter quiconque vous dit au vérité.

Je dois être reconnaissant d'être né aujourd'hui et non à ce moment-là, car écrire cette lettre,

dans cette période sombre, m'aurait fait étrangler et brûler mon cadavre sur le bûcher, pour

avoir remis en question ce que sont les prétendus "vicaires du Christ". faire.

Pensez-vous que j'exagère? Soyez honnête avec vous-même et répondez : qu'auriez-vous fait si

vous aviez également été à cette époque et dans cette culture lorsque vous avez reçu cette

lettre ? Vous avez écrit des articles entiers sur les martyrs des temps anciens pour leur rendre

hommage. En un sens, vous avez « décoré leurs tombes et pleuré sur elles » . Mais s’ils étaient



ici aujourd’hui, vous disant ce que je vous dis. Ne les persécuteriez-vous pas comme ceux qui

les ont tués ? (Matthieu 23 :29) Comprenez-vous pourquoi Dieu, dans sa sagesse infinie, va

bien au-delà de la loi humaine et condamne ce qui est dans le cœur ?

Chers frères, vous devez bien réfléchir à tout cela. Veuillez suivre les conseils de Paul qui a dit :

2 Corinthiens 13:5

5 Continuez à vous examiner vous-mêmes pour voir si vous

êtes fermes dans la foi . Continuez à vérifier ce que vous êtes

. Ou ne réalisez-vous pas que Jésus-Christ est en union avec vous ?

Bien sûr, à moins qu’ils ne soient désapprouvés.

Vous devez prier notre Dieu et demander que son esprit vous éclaire et vous permette de

comprendre sa volonté dans tout cela, le manque d'amour ne peut être nié et vous avez

gravement péché contre Jésus-Christ et ses frères.

CULPABILITÉ DE SANG

La culpabilité du sang est un péché très grave. Les tables écrites par le doigt même de Dieu

disent :

Exode 20:13

13” Ne tuez pas .

En fait, Jean a dit, comme je l’ai cité plus haut, que « la vie éternelle ne restera à aucun

meurtrier » (1 Jean 3 : 15). En d’autres termes, en versant le sang d’une personne, nous

risquons notre avenir éternel.

Je sais que c'est désagréable pour moi de le répéter encore une fois, mais comme je l'ai

montré, beaucoup de nos chers frères sont morts et mourront directement à cause de ce que

vous avez dit dans les recommandations de vos Rapports. Tout cela est arrivé à cause des

mensonges que vous leur avez fait croire, puisque vous avez utilisé le nom de notre Dieu pour

promouvoir des idées purement humaines, qui se sont avérées être un mensonge absolu. Pour

tout cela, vous êtes directement responsable de la culpabilité du sang.

Il est vrai que, très probablement, il n’y avait pas de mauvaise intention et que vous ne vouliez

faire de mal à personne, mais nous devons nous rappeler que le péché ne peut pas être expié

avec de bonnes intentions et cela est clair dans la Bible. Par exemple, dans le Deutéronome, il

est dit :

Deutéronome 22:8

8"Si tu construis une maison, tu dois faire un petit mur qui entoure

le toit. De cette façon, si quelqu’un tombe de là, les gens de votre

maison ne seront pas coupables d’avoir versé du sang .

Il ne fait aucun doute que le constructeur ne voulait pas que quiconque meure, mais s’il ne

construisait pas le « petit mur » et que cela se produisait, il était coupable d’avoir « versé du

sang ». Imaginez un constructeur israélien qui connaît cette règle de sécurité, mais l’ignore.



Plusieurs personnes l’avertissent qu’il construit de manière imprudente en lui montrant cette

Écriture citée et en lui faisant la lire, mais il n’écoute pas non plus et refuse de construire le «

petit mur ». Cela n’aggrave-t-il pas la situation de ce constructeur ? Si quelqu’un meurt à cause

de votre négligence et de votre entêtement, éviterez-vous la punition en prétendant que vous

n’aviez pas de mauvaises intentions ?

Vous êtes les « bâtisseurs » et vous n’avez pas mis de « petit mur » dans vos enseignements et

beaucoup sont morts et mourront à cause de cela. Vous connaissiez les principes bibliques

impliqués, car il existe des décennies de publications qui en parlent. De plus, chaque fois que

vous préparez un discours, vous avez à votre disposition une équipe de recherche qui suit ce

qui a été publié dans nos revues au cours des 150 dernières années. Vous vous vantez de la

précision dont vous faites preuve dans vos recherches, montrant par exemple que pour faire un

simple dessin d'une mosaïque, vous appelez des musées et voyagez même en avion pour vous

assurer que le dessin est fidèle à la réalité historique.

Avec toutes ces ressources à leur disposition, comment se fait-il qu’ils ne se rendent pas

compte que ce qu’ils faisaient était mal ? Comment n’ont-ils pas réalisé que le vaccin était

expérimental et potentiellement dangereux ?

Si tel était le cas, vous receviez des milliers de lettres et d’appels vous avertissant que vous

faisiez une erreur et vous montrant les principes bibliques impliqués, mais vous n’y prêtiez pas

attention. Ils ont fait disparaître les enseignements bibliques fondamentaux et ont obstinément

construit sans le « petit mur ».

Imaginez le même constructeur israélite dans l'exemple prenant une feuille de papyrus que

vous lui montrez avec le texte biblique cité et la déchirant simplement en morceaux et disant

qu'il fait ce qu'il veut dans sa maison. Une fois de plus, il est clair que vous êtes ce « bâtisseur

israélite » rebelle . L'Écriture s'est accomplie en vous :

Ésaïe 42 : 19-20

19 Qui est aveugle , sinon mon serviteur, et qui est aussi sourd que

le messager que j'envoie ? Qui est aussi aveugle que celui qui a été

récompensé, aussi aveugle que le serviteur de Jéhovah ? 20 Vous

voyez beaucoup de choses, mais vous n’y prêtez pas attention

. Vous avez les oreilles ouvertes, mais vous n'écoutez pas .

Vous auriez dû voir, mais vous vous comportiez comme un « aveugle » , vous auriez dû

écouter, mais vous vous comportiez comme un « sourd », et ce que vous avez vu et étudié

n’était pas important, comme le dessin en mosaïque. Vous « égouttez le moucheron, mais

avalez le chameau » (Matthieu 23 :24)

Vous auriez dû tout réaliser, comme beaucoup d’entre nous l’ont fait avec moins de ressources

que vous ; En effectuant simplement une recherche sur le site JW avec un TÉLÉPHONE

PORTABLE BON MARCHÉ, vous pourriez apprendre qu'il était imprudent et non biblique de

recommander des traitements médicaux, qu'il n'en fallait rien de plus.

Vont-ils maintenant dire qu’ils ne savaient rien et que personne ne les avait prévenus ? Le sujet

était-il si difficile à rechercher ? L'information n'était-elle vraiment pas disponible ?

Peu importe si vous ne vouliez pas faire de mal, vous êtes clairement coupable de toutes ces

morts générées et cela est déterminé par la Justice Divine exprimée dans l'Écriture.



La même idée du mur est répétée à maintes reprises dans la Bible, par exemple avec l’exemple

du taureau :

Exode 21:28, 29

28 « Si un taureau frappe un homme ou une femme et provoque la

mort, le taureau doit être lapidé à mort et sa viande ne doit pas être

mangée. Toutefois, le propriétaire du taureau ne sera pas puni. 29

Maintenant , si le taureau a encorné d'autres fois et le

propriétaire ne le surveille pas même s'il a déjà été prévenu,

et que le taureau tue un homme ou une femme, le taureau doit

être lapidé et le propriétaire doit également être tué .

Bien sûr, si un taureau qui n’avait jamais rien fait de mal tuait soudainement quelqu’un, son

propriétaire n’était pas coupable. Mais si le taureau « avait déjà encorné quelqu'un » et que le

propriétaire était « prévenu » , mais qu'il « ne le surveillait pas », il y avait un problème. Si

quelqu'un mourait à cause du taureau, le propriétaire était également « tué » parce qu'il était

coupable de sang.

Le propriétaire du taureau ne voulait sûrement pas que quelqu'un meure, mais s'ils l'avaient

prévenu et qu'il n'y prêtait pas attention parce qu'il était têtu, il était coupable et devait mourir

à cause de sa négligence. Comme je l'ai déjà dit, vous avez été avertis par de nombreux frères

et vous n'avez pas écouté. Dans les mêmes rapports, vous pouvez voir comment vous essayez

de discréditer, à maintes reprises, ceux qui vous conseillaient, pour continuer obstinément à

promouvoir le vaccin. On vous avait prévenu que le « taureau » (le vaccin) était dangereux,

mais vous n'y avez prêté aucune attention et n'avez pas écouté. Vous vous êtes mis en colère

contre ceux qui ont attiré votre attention et vous les avez persécutés.

Comme je l’ai mentionné et montré avec quelques exemples, de nombreuses statistiques et

études médicales étaient disponibles avant que vous ne rédigiez les rapports. Ceux-ci étaient

totalement accessibles et fiables, mais vous n’avez pas écouté ces avertissements ni ceux qui

vous les ont signalés. Encore une fois, peu importe que vous disiez que vous n’avez jamais

voulu faire de mal à personne, vous êtes coupable, selon Jéhovah, de négligence et sa Parole le

prouve.

On retrouve la même idée avec l'exemple du feu :

Exode 22:6

6 « Si un incendie se déclare , se propage à travers les épines et

finit par brûler les gerbes, les grains non récoltés ou tout le champ,

celui qui a allumé le feu doit donner une compensation pour

ce qui a brûlé.

Ici, il est clair que « celui qui allume un feu » , qui devient incontrôlable dans un « incendie » et

finit par brûler les champs, est coupable des pertes générées. Certes, celui qui a mis le feu

n’avait pas de mauvaises intentions, mais ce n’est pas grave, il doit assumer la responsabilité de

tous les dégâts générés et compenser financièrement.



Que se serait-il passé si l'incendie généré avait brûlé une boîte avec une famille à l'intérieur qui

dormait et que tout le monde était mort ? Que feraient-ils à celui qui avait mis le feu ? Aucun

argent ne le sauverait de la mort.

Vous avez également " allumé un feu " qui n'a pas brûlé de céréales ni de champs... Des gens

sont morts !!!! Pouvez-vous " compenser " la mort de nos frères avec de l'argent ? Bien sûr que

vous ne pouvez pas, car ils sont incroyablement précieux ? les vies ne peuvent être rendues

que par Jésus-Christ lors de la résurrection.

Nos frères ont été vaccinés avec leurs enfants parce que vous avez poussé l’idée que Dieu

l’avait demandé et que le « feu » nocif s’est répandu dans toutes les congrégations. À qui

revient la faute si certains sont morts et d’autres sont gravement malades ? Il y a là une

culpabilité de sang que vous ne pouvez en aucun cas compenser vous-même, même si vous

possédez tout l’or du monde. Les dégâts sont irréparables d’un point de vue humain et seul

Dieu peut les réparer.

Nous avons un autre exemple intéressant dans le livre du Deutéronome.

Deutéronome 19 : 4-6

4 « Or, voici ce qui doit arriver au meurtrier qui s'enfuit là pour

sauver sa vie : s'il tue son prochain sans le vouloir et sans le

haïr au préalable 5 — par exemple, s'il va avec son voisin dans la

forêt pour ramasser du bois de chauffage et qu'il élève sa main avec

la hache pour abattre un arbre, mais la tête de la hache se

détache du manche, frappe son voisin et le tue - le meurtrier

doit fuir vers l'une de ces villes pour sauver sa vie . 6 Si vous

ne le faites pas, le vengeur du sang pourrait se mettre en colère et

poursuivre le meurtrier, le rattraper et le tuer, car la ville était très

loin. Cependant, il ne méritait pas de mourir, car il ne détestait pas

son prochain auparavant.

Ici, on nous donne un exemple intéressant : « quelqu'un tue son voisin involontairement » et

cela se produit parce que la tête de la hache se détache du manche et frappe une personne à la

tête, la tuant. L’homme a dû fuir vers la « ville refuge » bien sûr, si ce n’est le « vengeur de le

sang" Je le tuerais . Il est clair que, même si le bûcheron n'a pas voulu tuer, il a fait preuve de

négligence en ne contrôlant pas son outil de travail et en ne s'assurant pas qu'il soit en bon état

et cette négligence de travailler avec des outils en mauvais état finit par tuer une autre

personne.

Il y avait 6 villes de refuge et elles étaient stratégiquement situées de sorte que si quelqu'un

tuait accidentellement une autre personne, il s'y enfuirait. À son arrivée, il devait se présenter

aux anciens de la ville afin qu'ils puissent évaluer le cas et lui permettre d'entrer et de se

mettre à l'abri. Si la personne qui en a accidentellement tué une autre n'entrait pas dans la

ville, n'importe quel parent du défunt pourrait le tuer.

Le livre « INSIGHT » dit ce qui suit à propos du « vengeur du sang » :



« Les lois justes de Jéhovah établissaient une distinction claire entre

l'homicide délibéré et l'homicide involontaire . Pour ce dernier cas,

des villes de refuge furent amoureusement aménagées afin de

protéger les meurtriers involontaires des vengeurs du sang. (Nb

35:6-29 ; Dt 19:2-13 ; Jos 20:2-9.) Des tribunaux ont également été

créés pour connaître des affaires impliquant des cas de culpabilité de

sang. (Deut 17:8, 9 ; 2Ch 19:10) »

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1200000473

Il est donc très clair que, même si quelqu’un tue involontairement, Jéhovah exige que le degré

de culpabilité soit déterminé et que des mesures soient prises. Cette histoire montre le danger

dans lequel vous vous trouvez, puisque vous n'avez même pas vu la nécessité de fuir vers la «

ville de refuge » pour que les anciens puissent soigner votre cas. Si vous ne le faites pas et ne

vous repentez pas de tout cela, vous êtes « au milieu du terrain » , en danger mortel d' être

attrapé et exécuté par le « vengeur du sang ».

Je pense qu'il n'est pas nécessaire que j'explique qui je caractérise « le vengeur du sang » et la

« ville de refuge » , puisque nous avons de nombreuses publications qui en parlent. Mais j'en

citerai une, puisque l'application est intéressante, Restez dans la « ville de refuge » et vivez ! -

La Tour de Garde. Le paragraphe 1 de l'Annonce du Royaume de Jéhovah 1995 dit :

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1995844#h=9:0-10:1123

« 1-JÉSUS-CHRIST, le Vengeur du sang désigné par Jéhovah , est sur

le point d'attaquer. Bientôt, ce Vengeur et ses forces angéliques

prendront des mesures contre tous ceux qui ne se repentent pas de

leur culpabilité par l'effusion de sang. Jésus sera l’exécuteur

testamentaire désigné par Dieu pendant la « grande tribulation » qui

approche à grands pas. (Matthieu 24:21, 22 ; Isaïe 26:21.)

L’humanité devra alors faire face aux conséquences de sa

culpabilité en matière de sang.”

Ce magazine identifie Jésus comme le « vengeur du sang » qui jugera le sang versé tout au

long de l’histoire, mais quels types d’homicides condamne-t-il ? Regardons les paragraphes 4 et

5 :

«4 En effet, il existe une culpabilité collective ou communautaire pour

l’effusion de sang. Pensez à l’énorme culpabilité de sang qui pèse sur

Babylone la Grande, l’empire mondial de la fausse religion. Elle est

ivre même du sang des serviteurs de Jéhovah ! (Apocalypse

[Apocalypse] 17:5, 6 ; 18:24.) Les religions de la chrétienté prétendent

suivre le Prince de la paix, mais les guerres, les inquisitions et les

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1200000473
https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1995844#h=9:0-10:1123


croisades sanguinaires l’ont rendu terriblement coupable devant

Dieu. (Isaïe 9:6 ; Jérémie 2:34.) Le christianisme est en grande partie

responsable de la mort de millions de personnes au cours des deux

guerres mondiales de ce siècle. Ainsi, tant les adeptes de la fausse

religion que ceux qui ont soutenu les guerres et y ont participé sont

coupables de sang devant Dieu.

5 Certaines personnes ont causé la mort d'autres êtres humains,

volontairement ou par négligence . D’autres ont participé à des

massacres, peut-être parce que leurs chefs religieux les ont

convaincus que c’était la volonté divine . D'autres ont persécuté et

tué les serviteurs de Dieu. Aujourd’hui, même si nous n’avons fait

aucune de ces choses, nous partageons la responsabilité

communautaire de la perte de vies humaines parce que nous ne

connaissions ni la loi ni la volonté de Dieu. Nous sommes comme le

meurtrier involontaire qui « a tué son prochain sans le savoir et qui

n'avait aucune haine pour lui auparavant ». (Deutéronome 19 : 4) Les

personnes qui se trouvent dans ces conditions devraient implorer

Dieu de leur pardonner et devraient courir vers la ville de refuge

antitypique. Sinon, ils auront une rencontre mortelle avec le

Vengeur du sang. »

Tout cela est très intéressant et exact, puisqu'il est mentionné que les "chefs religieux" , qui

provoquent la mort de personnes, en utilisant à mauvais escient le nom de Dieu "en

convainquant les autres qu'une certaine action est la volonté divine" , sont coupables de

sang. . Il est mentionné qu’à cause de cela, les « serviteurs de Dieu » peuvent mourir et que

même le fait de ne pas connaître la volonté de Dieu ou sa loi ne nous exempte pas de la

culpabilité. Le paragraphe se termine en disant que « les personnes qui se trouvent dans ces

conditions doivent implorer Dieu de leur pardonner et doivent courir vers la ville de refuge

antitypique. Sinon, ils auront une rencontre mortelle avec le Vengeur du sang.

Ces paragraphes confirment que vous courez un danger mortel pour ne pas accepter votre

culpabilité. Vous auriez dû être jugé par un comité judiciaire et vous auriez dû vous repentir

publiquement de vos péchés. Ils ont utilisé le nom de Jéhovah pour « convaincre les serviteurs

de Dieu » de se faire vacciner car, selon vous, c’était « la volonté divine » et beaucoup sont

morts et mourront à cause de cette imprudence.

Si le magazine dit que ne pas connaître la loi de Dieu n'est pas une excuse, avez-vous une

excuse pour la connaître et ne pas y obéir ? Après ce qu’ils ont fait, peuvent-ils pointer du doigt

les « chefs religieux » de « Babylone la Grande » et les accuser de « culpabilité de sang » ?

Pourquoi continuez-vous à « vous tenir au milieu du champ » sans courir vers la « ville de

refuge » ? Ne croyez-vous pas que le « vengeur du sang » exigerait ce que vous avez fait à vos

brebis ?



Il est intéressant que toutes nos publications reconnaissent que tuer sans intention inclut la

culpabilité, par exemple, regardons ce que dit le texte quotidien du 29/01/2024 (2 ans après la

pandémie)

La capacité de penser veillera sur vous (Prov. 2 : 11).

Jéhovah a donné aux Israélites des lois pour prévenir les accidents

graves à la maison et au travail (Ex. 21:28, 29 ; Deut. 22:8). Si une

personne en tuait une autre par accident, les conséquences étaient

très graves (Deut. 19 : 4, 5). Et la loi exigeait que quiconque faisait

du mal à un bébé à naître soit puni, même si ce n'était pas

intentionnel (Ex. 21 : 22, 23). La Bible indique clairement que

Jéhovah veut que nous prenions les précautions nécessaires pour

éviter les accidents . Nous montrons que nous sommes

reconnaissants pour la vie que Dieu nous a donnée en prenant des

mesures pour éviter les accidents à la maison et au travail. Nous

gardons les objets tranchants, les produits chimiques ou les

médicaments hors de portée des enfants. Et lorsque nous devons

nous en débarrasser, nous le faisons en toute sécurité. Nous faisons

également très attention au feu, aux outils électriques et aux liquides

chauds, et ne les laissons jamais sans surveillance. Nous ne

conduisons pas non plus de véhicules lorsque nous prenons des

médicaments qui affectent notre capacité à conduire, lorsque nous

sommes sous l’influence de l’alcool ou lorsque nous n’avons pas

suffisamment dormi, et nous ne portons pas non plus de téléphone à

la main lorsque nous conduisons. w23.02 21, 22 par. 7-9

https://wol.jw.org/es/wol/h/r4/lp-s/2024/1/29

Ce commentaire le dit clairement : « Si une personne en tuait une autre par accident, il y avait

des conséquences très graves » et mentionne l'exemple du bébé, voyons ce qu'il dit :

Exode 21:22, 23

22 « Si des hommes qui se battent blessent une femme enceinte et

qu'elle accouche prématurément mais que personne ne meurt, le

coupable doit payer tout ce que le mari de la femme exige pour le

dommage causé. Vous devez payer selon ce que décident les juges.

23 Mais si quelqu’un meurt, tu devras donner vie pour vie,

Ici, il est clair que frapper accidentellement et involontairement une femme enceinte, lui

faisant perdre son enfant, est une culpabilité de sang, c'est ainsi que notre Dieu le voit. Si seul

le bébé ou sa mère était blessé, une compensation devait être versée, mais si le bébé mourait,

le coupable devait mourir.

https://wol.jw.org/es/wol/h/r4/lp-s/2024/1/29%20


Vous avez recommandé de manière irresponsable la vaccination à tous les frères, déformant

même les textes bibliques pour le soutenir. De nombreuses sœurs y ont cru et leurs bébés sont

malheureusement morts. Il suffit de voir comment les décès de bébés ont augmenté après la

vaccination pour le prouver.

Tout le monde peut le vérifier en faisant une petite recherche, je citerai un exemple d'article :

« Les avortements spontanés augmentent chez les femmes vaccinées et des « millions » de

bébés sont perdus »

https://tierrapura.info/2024/05/24/los-abortos-spontaneos-aumentan-entre-las-mujeres-vacu

nadas-y-se-pierden-millones-de-bebes/

Il est possible de vérifier avec des données fiables que jusqu’à 80 % des femmes vaccinées

subissent des avortements spontanés grâce aux vaccins. Partout dans le monde, les taux de

natalité ont fortement chuté immédiatement après les campagnes de vaccination contre le

COVID-19 et malheureusement, plus la dose de vaccin est élevée, plus les résultats sont

mauvais. Il manque des millions de bébés qui devraient exister et qui sont morts avant de

naître à cause de la vaccination. Enquêtez si vous ne me croyez pas, car les données sont

irréfutables !

Bien sûr, vous ne voulez pas qu’un bébé meure, mais beaucoup de nos sœurs enceintes ont été

vaccinées parce que vous leur avez fait croire que Jéhovah le voulait et que leurs bébés sont

donc morts. Beaucoup d’entre eux, si vous ne leur aviez pas dit cela, ne se seraient tout

simplement pas fait vacciner, mais ils ont été induits par les mensonges que vous leur avez

racontés. Vous êtes responsable de la mort de milliers de bébés à cause de vos rapports

négligents et le texte de l'Exode vous condamne comme « coupable par le sang » , il n'y a

aucun moyen de parvenir à une autre conclusion.

Je tiens à préciser encore une fois que je ne vous impute pas de mauvaises intentions, ce serait

"juger" et c'est un péché, ici je ne parle pas d'intentions, je parle de faits concrets et il est clair

que vous avez fait des erreurs qui ont amené la mort et la maladie à de nombreux frères.

Tout cela équivaut à tuer quelqu'un avec le véhicule par négligence. Si nous faisons cela, nous

sommes coupables quelles que soient nos intentions. Si un frère renverse accidentellement

quelqu'un avec sa voiture et le tue, que lui arrive-t-il ?

Le livre « PASTOREEN » dit dans le thème « LES INFRACTIONS QUI EXIGENT L'ATTENTION DES

ANCIENS » du chapitre « QUAND FORMER UN COMITÉ JUDICIAIRE »

« 38. Homicide. En plus du meurtre délibéré, une personne peut être

coupable d'effusion de sang si elle provoque la mort d'autrui par

négligence ou en violant le code de la route ou une autre loi sur la

sécurité par césarienne. Après avoir mené une enquête, les anciens

détermineront si un comité judiciaire doit être nommé. Il fondera sa

conclusion sur des faits clairement prouvés, et pas simplement sur la

décision prise par les autorités (Deut. 22 : 8 ; w06 15/9 p. 30).

https://tierrapura.info/2024/05/24/los-abortos-espontaneos-aumentan-entre-las-mujeres-vacunadas-y-se-pierden-millones-de-bebes/
https://tierrapura.info/2024/05/24/los-abortos-espontaneos-aumentan-entre-las-mujeres-vacunadas-y-se-pierden-millones-de-bebes/


Un frère qui cause involontairement la mort de quelqu'un peut être expulsé de la congrégation

s'il ne se repent pas et doit passer par le Comité. Jusqu’à présent, le fait que vous ne

reconnaissiez pas le péché et essayiez de réparer le dommage autant que possible nous montre

à tous que vous ne voulez pas le reconnaître. C'est extrêmement dangereux et il est nécessaire

qu'un comité discute sérieusement avec vous pour vous aider à comprendre la gravité de cette

affaire.

Voici le magazine qui cite le livre « PASTOREEN »

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2006688

Cette Tour de Garde dit ce qui suit et je vais la commenter paragraphe par paragraphe :

Questions des lecteurs

La Tour de Garde 2006 | 15 septembre

Que doit faire la congrégation si un chrétien conduisant un véhicule a

un accident qui entraîne la mort d’autres personnes ?

La possibilité d'une culpabilité de sang doit être évaluée , puisque la

congrégation ne doit encourir aucune responsabilité communautaire

liée à ce péché (Deutéronome 21 :1-9 ; 22 :8). Le conducteur qui

cause un accident mortel pourrait être coupable d'effusion de sang

s'il a fait preuve de négligence ou s'il a sciemment violé un code de

sécurité ou un code de la route de César (Marc 12 : 14). Cependant,

d’autres facteurs doivent être pris en compte.

Ici, il est clair que la culpabilité doit être évaluée, car si cela n'est pas fait, il y a une «

responsabilité communautaire » . Cela montre que si votre cas n’est pas traité, Jéhovah nous

tient tous responsables d’avoir permis le mal, nous ne pouvons pas fermer les yeux sur ce que

vous avez fait.

Dans l’ancien Israël, le meurtrier qui s’enfuyait vers l’une des villes de

refuge était jugé. S'il était déterminé que le meurtre était

involontaire, il était autorisé à rester dans la ville et ainsi à être à

l'abri du vengeur du sang (Nombres 35 :6-25). De même, si un

chrétien provoque la mort d’une personne dans un accident, les

anciens devraient enquêter sur le cas pour déterminer s’il existe un

quelconque degré de culpabilité de sang. L’opinion des autorités ou

le verdict d’un tribunal ne détermine pas nécessairement ce que la

congrégation fera à ce sujet.

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2006688


Les anciens nommés doivent s'occuper de votre cas pour évaluer la culpabilité, peu importe ce

que dit un tribunal humain, ce qui compte, ce sont les principes bibliques.

Par exemple, un tribunal peut déclarer une personne coupable

d'avoir violé certaines formalités juridiques , mais les anciens

peuvent conclure qu'elle n'avait que peu ou pas de contrôle sur les

circonstances qui ont causé le malheur. et donc déterminer qu'il n'est

pas coupable d'avoir versé du sang. Et vice versa : même si le tribunal

rejetait l'affaire, les anciens pourraient conclure que la personne est

responsable de ce qui s'est passé.

Les tribunaux et les avocats du monde n’ont pas d’importance car, bien souvent, ils utilisent

des astuces juridiques pour déclarer les coupables « non coupables ». Il est important que les

aînés déterminent si la personne impliquée « avait peu ou pas de contrôle sur l’affaire ».

Malheureusement, vous aviez un contrôle total et vous étiez têtus puisque vous n'écoutiez

même pas la Parole de Dieu, comme je l'ai montré.

La décision des anciens chargés de l'enquête doit être basée sur les

Écritures et sur des faits clairement établis , tels que les aveux du

conducteur ou le témoignage de deux ou trois témoins oculaires

fiables (Deutéronome 17 :6 ; Matthieu 18 :15, 16). Lorsqu’il est

déterminé qu’il existe une culpabilité de sang, un comité judiciaire

doit être formé. S’il conclut que la personne est repentante, il la

censurera de manière appropriée avec les Écritures et lui retirera

ses privilèges dans la congrégation . Vous ne pourrez plus exercer les

fonctions d’ancien ou de serviteur ministériel, et d’autres restrictions

vous seront également imposées. De plus, vous devez répondre

devant Dieu de la négligence ou du manque de prudence qui a causé

l’accident et la perte d’une ou plusieurs vies (Galates 6 :5, 7).

La décision des Anciens doit « être fondée sur les Écritures et sur des faits établis ». Dans cette

lettre, j’ai présenté suffisamment d’arguments bibliques « fondés sur les Écritures » pour

démontrer que vous êtes coupable de tout cela en commettant des péchés extrêmement

graves ; apportent également la preuve de « faits clairement établis » que tout le monde peut

vérifier. Tout cela devrait servir à les censurer et à les inciter à se repentir, avec pour

conséquence directe la perte de leurs « privilèges dans la congrégation » . Après avoir fait ce

que vous avez fait, vous ne pouvez pas avoir la responsabilité de service que vous avez, car cela

est contraire aux Écritures et dangereux pour la congrégation comme je le montrerai plus tard.

Regardons quelques exemples. Si la météo était mauvaise au moment

de l'accident, le conducteur aurait dû faire preuve d'une extrême



prudence. Si vous aviez sommeil, vous auriez dû vous arrêter et vous

reposer jusqu'à ce que vous vous sentiez clair, ou peut-être laisser

quelqu'un d'autre conduire.

Supposons que le conducteur roule à une vitesse excessive. Un

chrétien qui dépasse la limite de vitesse ne donne pas « les affaires de

César à César ». Cela montre également un manque de respect pour

le caractère sacré de la vie, puisque les conséquences de ses actes

peuvent être tragiques (Matthieu 22 : 21). Dans le même ordre

d’idées, il convient de se demander : quel exemple un ancien

donnerait-il à son troupeau s’il ne prenait pas au sérieux le code de

la route ou s’il le violait délibérément ? (1 Pierre 5:3)

Cela montre que pour prendre une bonne décision sur ce qu’ils ont fait, il faut poser des

questions et connaître les détails. Cette lettre fournit de nombreuses informations pour

résoudre ce problème. Il est souligné que le « manque de respect pour le caractère sacré de la

vie » est un facteur à considérer et à comprendre si vous l'exprimez, vous devez répondre à de

nombreuses questions. Vous devez expliquer en détail pourquoi vous avez recommandé à nos

chers frères des traitements expérimentaux très douteux et dangereux et vous devez dire toute

la vérité.

Vous comprendrez que comme le dit le paragraphe, un ancien du troupeau ne peut pas

enfreindre le code de la route car ce serait un mauvais exemple. Quel est le code de la route le

plus important ou les lois de Dieu ? Si un frère qui enfreint délibérément le code de la route

doit cesser d’être ancien, où en êtes-vous après avoir déformé les enseignements bibliques

fondamentaux ?

Les chrétiens ne devraient pas demander à leurs frères croyants de se

trouver à un endroit et à une heure tels que, pour arriver à l'heure, ils

doivent clairement dépasser les limites de vitesse. En réalité, il s'agit

la plupart du temps de partir assez tôt, ou peut-être de modifier

l'horaire pour avoir le temps nécessaire pour faire le voyage. De cette

façon, le conducteur ne sera pas tenté d’aller plus vite qu’il ne le

devrait et pourra se conformer aux codes de la route que les autorités

gouvernementales – « les autorités supérieures » – ont imposées

(Romains 13 : 1, 5). En retour, cela aidera le chrétien à ne pas être

impliqué dans des accidents mortels qui pourraient entraîner une

culpabilité de sang. Et d’un autre côté, cela vous permettra de

donner le bon exemple et de garder une bonne conscience (1 Pierre

3 :16).

L’article se termine en soulignant l’importance de donner le bon exemple aux autres et

l’importance de garder la conscience tranquille. La citation de Peter dit :



1 Pierre 3:16

16 Gardez une bonne conscience afin que, quoi qu'ils disent

contre vous, ceux qui parlent contre vous aient honte à cause

de votre bonne conduite en tant que disciples de Christ .

Qui est celui qui a « honte » de ce dont nous avons discuté jusqu’à présent, moi ou vous ? Si

votre conduite était une « bonne conduite » et ce que l’on attend d’un « disciple du Christ »,

les frères de la congrégation croiraient-ils ce que dit cette lettre ?

Tout cela montre très clairement que la congrégation doit former un comité pour analyser

votre conduite et votre culpabilité de sang, par conséquent, vous devez immédiatement faire

face à un comité judiciaire pour tout ce que vous avez fait. En outre, l'article, comme je l'ai

mentionné, indique clairement que ce que dit un tribunal humain n'a pas d'importance. Ce qui

compte, ce sont les principes bibliques puisqu’ils nous permettent de déterminer la culpabilité

du point de vue de Jéhovah et de la congrégation.

Le site JW d'où sont issus les rapports faisant la promotion du vaccin le dit, par exemple, dans

ses conditions d'utilisation.

https://www.jw.org/es/conditions-of-use/

« Informations médicales

L’objectif principal de la section des affaires médicales de jw.org est

de fournir des informations. Il n'a pas pour vocation de fournir un

avis médical ni de remplacer les soins médicaux , le diagnostic ou le

traitement qui peuvent être proposés par un professionnel de la

santé. Cette section ne recommande ni n’approuve aucun test

médical, médecin, produit, procédure, opinion ou information

particulière mentionnée ici.

Si vous avez des questions sur une affection ou un traitement, suivez

les conseils d'un médecin ou d'un professionnel de santé qualifié .

Ce site a fait tout son possible pour inclure des informations précises

et à jour dans cette section. Cependant, vous accédez aux

informations de cette section telles que publiées, sans garanties,

implicites ou explicites . Ce site n'est pas responsable de garanties

implicites ou expresses relatives à la section médicale, y compris ,

mais sans s'y limiter, les garanties implicites de qualité marchande et

d'adéquation à un usage particulier. Ce site ne garantit pas que les

informations contenues dans cette section sont fiables, exactes, à

jour, utiles ou complètes. Il n'est pas non plus responsable des

erreurs ou omissions pouvant exister dans les articles de cette section

. Vous assumez tous les risques liés à toute information. trouvé dans

https://www.jw.org/es/condiciones-de-uso/


cette rubrique . En aucun cas ce site ne pourra être tenu responsable

de toute réclamation ou dommage (y compris, sans exception, les

dommages accessoires ou consécutifs, les blessures corporelles ou

la mort accidentelle, la perte de profits ou les dommages). causés

par une perte d'informations ou une suspension d'activité) en raison

de l'utilisation ou de l'impossibilité d'utiliser la section d'informations

médicales, que ces réclamations ou dommages soient fondés sur une

garantie, un contrat, un délit ou tout autre recours légal, et

indépendamment du fait que ce site a été informé de la possibilité de

telles réclamations ou dommages.

De plus, il est ajouté :

Exclusion de garanties et limitation de responsabilité

Ce site Internet, tout son contenu et ses informations, ainsi que les

autres services disponibles via ce site, sont fournis par Watchtower

« en l'état ». Watchtower ne fait aucune déclaration ou garantie

d'aucune sorte, expresse ou implicite.

Watchtower ne garantit pas l'absence de virus ou d'autres

composants nuisibles sur le site Web. Watchtower n'est pas

responsable des dommages causés à l'utilisateur du fait de

l'utilisation de tout service, information, contenu ou matériel, ainsi

que d'autres services que ce site met à disposition, y compris, mais

sans s'y limiter, les dommages directs ou indirects. , accessoire,

punitif ou consécutif (y compris la perte de bénéfices).

Tout cela semble très bien, mais il suffit de regarder les rapports pour voir que ce n’est que de

la théorie, qui n’a aucune application dans ce que vous avez réellement fait.

Tout cela a été rédigé par des avocats pour ne pas avoir de conséquences juridiques.

Par exemple:

Vous dites : « Le site "Il n'a pas pour vocation de donner un avis médical ou de remplacer un

soin médical" et la réalité dit "Vous avez donné des conseils médicaux et vous vous placez

au-dessus des médecins ." Ont-ils oublié la déformation de l'exemple de Naaman et de Moïse

ou l'application de la grande foule, pour ne citer que quelques exemples des Rapports

désastreux qu'ils ont donnés ?

Vous dites « Le site ne recommande ni n’approuve aucun test médical, médecin, produit,

procédure, opinion ou information particulière mentionnée dans le présent document » et la

réalité dit « Vous avez recommandé et soutenu un traitement expérimental dangereux . »



Avez-vous oublié que vous avez dit que vous devriez vous faire vacciner et que vous ne

comprenez pas comment les gens remettent en question les vaccins ?

Vous dites « Si vous avez des questions sur une maladie ou un traitement, suivez les conseils

d'un médecin ou d'un professionnel de santé qualifié » et la réalité dit « Vous avez dit à ceux

qui doutaient qu’ils n’avaient pas la foi et qu’ils devaient faire ce que vous leur ordonniez »

Vous dites "vous accédez aux informations de cette section telles que publiées, sans

garanties, implicites ou explicites" et la réalité dit « En utilisant le nom de Dieu, vous avez

garanti aux frères qu’ils seraient au « pays des vivants » s’ils étaient vaccinés et que Dieu

parlait pour vous.

Vous dites « Ce site ne garantit pas que les informations contenues dans cette section sont

fiables, exactes, à jour, utiles ou complètes. » et la réalité dit « Vous avez garanti que les

informations que vous avez données étaient fiables puisqu’elles provenaient de Jéhovah et

qu’il ne fallait rien croire qui ne provenait pas de ce site »

Vous dites « Vous assumez tous les risques liés au suivi d’une information. » et la réalité dit «

Vous avez fait pression sur tout le monde pour qu’il prête attention, menaçant même de

provoquer la division au sein de la congrégation. »

Vous dites "En aucun cas ce site ne peut être tenu responsable de toute plainte ou dommage

(y compris, sans exception, les dommages accessoires ou consécutifs, les blessures corporelles

ou la mort accidentelle, la perte de profits ou les dommages causés par la perte

d'informations" et la réalité dit « Vous êtes responsable des dommages accessoires, des

blessures corporelles et de la mort de nos frères »

Vous dites : « Watchtower ne fait aucune déclaration ou garantie d'aucune sorte, expresse ou

implicite. » et la réalité dit « Vous avez dit implicitement et explicitement que le vaccin

fonctionnait et sauvait des vies, il était donc nécessaire de l’obtenir. »

Les frères Jésus parlaient de cette manière d’agir lorsqu’il disait :

Matthieu 23 : 1-4

23 Alors Jésus parla aux foules et à ses disciples. Il leur dit : 2 « Les

scribes et les pharisiens sont assis à la place de Moïse (...) . 3

Faites donc et accomplissez tout ce qu'ils vous disent, mais ne

faites pas ce qu'ils font , car ils disent et ne font pas . 4 Ils

préparent de lourds fardeaux et les mettent sur les épaules du

peuple, mais ils ne veulent pas les soulever, même du doigt.

Comme les Pharisiens, vous êtes assis « à la place de Moïse » et prétendez avoir son autorité.

Tout ce que nous lisons sur le site concernant la santé est ce que vous auriez dû faire, mais

vous avez fait le contraire dans les rapports, lettres et recommandations que vous avez donnés.

Tout comme les Pharisiens, vous avez imposé de « lourds fardeaux » à vos frères pendant la

pandémie qui a même écrasé et tué certains d’entre eux, mais maintenant vous ne voulez

même plus réparer ce que vous avez fait avec « votre doigt ». Leur exemple est vraiment si

mauvais que Jésus dit : « Ne faisons jamais comme toi. »

Il est vrai que, si vous engagez de bons avocats, ils peuvent recourir à cette déclaration des

conditions d'utilisation du site pour éviter d'avoir une responsabilité légale devant les



tribunaux du monde du Diable. Mais comme le dit la Watchtower, être jugé par la congrégation

ne dépend pas des condamnations prononcées par des tribunaux humains. Même si cela peut

vous aider à éviter des poursuites devant les tribunaux humains, cela ne sert pas à vous

exempter de la justice de Dieu, puisqu'il est dit de lui :

Proverbes 5:21

21 Et les voies de l'homme sont devant les yeux du Seigneur, qui

examine tous ses sentiers.

Quand Jéhovah « teste TOUS ses chemins » Croyez-vous que cette déclaration d'utilisation du

site JW servira à être déclarée juste ? Jésus-Christ nous a dit ce que beaucoup lui diraient

lorsqu'il viendrait exécuter le jugement de Dieu le grand jour :

Matthieu 7:22, 23

22 Ce jour-là, beaucoup me diront : « Seigneur, Seigneur,

n'avons-nous pas prophétisé en ton nom, chassé les démons

en ton nom et accompli de nombreux miracles en ton nom ?

23 Mais alors je leur dirai : « Je ne vous ai jamais connu !

Éloignez-vous de moi, vous qui enfreignez la loi ! .

Que diras-tu à Jésus-Christ ? Vont-ils dire : « Seigneur, Seigneur, n'avons-nous pas vacciné les «

moutons » en ton nom et en ton nom nous leur avons fait mettre à jour toutes les doses et en

ton nom nous avons expulsé tous ceux qui ne nous écoutaient pas ?

Que vous répondra le roi lorsqu’il viendra avec « l’épée » à la main ? Était-ce VRAIMENT au

nom de Jésus-Christ que vous avez fait tout cela ou au nom de la sale « Bête » ? Chers frères,

vous avez promu le vaccin et donc vous êtes coupables devant Dieu, votre Fils et toute la

congrégation, vous ne pouvez pas le nier.

Même s’ils disposent de la meilleure équipe d’avocats au monde, ils doivent se rappeler de ce

qui suit, déclare Juan :

1 Jean 2:1-2

1 Mes petits enfants, je vous écris ces choses pour que vous ne

commettiez pas de péché. Mais si quelqu'un commet un péché ,

nous avons un assistant qui est avec le Père : Jésus-Christ, le

juste .

2 Il est un sacrifice de réconciliation pour nos péchés , mais

pas seulement pour les nôtres, mais aussi pour ceux du monde

entier.

Le mot traduit par « aide » est « parakletos » et selon le dictionnaire Vine, il signifie ce qui suit

:

« Parakletos (παράκλητος, G3875), lit., appelé à ses côtés, à son

aide, est avant tout un adjectif verbal et suggère la capacité ou



l'adaptabilité à apporter de l'aide. Il était utilisé dans les tribunaux

pour désigner un parajuriste, un avocat, un avocat ; donc,

généralement, celui qui plaide la cause d'autrui, intercesseur, avocat

, comme en 1Jn_2:1, du Seigneur Jésus. Dans son sens le plus large,

cela signifie celui qui aide, qui console. Le Christ était cela pour ses

disciples, par l'implication de ses paroles « un autre (allos, un autre

du même genre, non jetéos, différent) Consolateur », lorsque le

Saint-Esprit parlait (Jean 14 : 16). Dans Jean_14:26 ; Jean_15:26 ;

Jean 16 :7 l’appelle « le Consolateur ».¶ « Consolateur » correspond

au nom « Menahem », que les Hébreux donnent au Messie.

Alors quand il est dit ici que Jésus est un assistant, cela signifie qu'il est un « avocat » qui nous

défend avec son « sacrifice de réconciliation » pour que Dieu ne nous impute pas le péché.

Croyez-vous que les avocats que vous engagez peuvent vous sauver de la culpabilité du sang

devant Dieu et la congrégation ? S'il vous plaît, frères, ne faites pas confiance aux avocats

coûteux du monde, Jésus-Christ ne vous facturera rien, mettez simplement votre confiance en

lui et choisissez le seul « avocat » qui puisse vous aider.

Si vous ne vous repentez pas sincèrement de ce que vous avez fait, croyez-vous que

Jésus-Christ sera votre « avocat » et vous défendra devant Dieu ? Il est très clair que si vous ne

vous repentez pas devant l'assemblée pour la culpabilité du sang engendrée, vous vous

retrouverez dans de sérieux ennuis, même si le monde du Diable ne vous condamne pas.

L'apôtre Jean a dit :

1 Jean 1:5-10

5 C'est le message que nous avons entendu de lui et que nous vous

annonçons : Dieu est lumière et en lui il n'y a aucune obscurité. 6 Si

nous disons « Nous sommes unis à lui » mais continuons à

marcher dans les ténèbres, nous mentons et nous ne

pratiquons pas la vérité. 7 Mais si nous marchons dans la

lumière, comme lui-même est dans la lumière, nous sommes unis

les uns aux autres, et le sang de son Fils Jésus nous purifie de tout

péché.

8 Si nous disons « Nous n'avons pas de péché », nous nous

trompons et la vérité n'est pas en nous . 9 Si nous confessons

nos péchés, puisqu'il est fidèle et juste, il nous pardonne nos

péchés et nous purifie de toute injustice . 10 Si nous disons :

« Nous n'avons pas péché », nous le faisons passer pour un

menteur et sa parole n'est pas en nous.

Ici, Jean rend le sujet très clair : « nous ne pouvons pas dire que nous sommes unis à Dieu,

mais en même temps marcher dans les ténèbres puisque Dieu est lumière ». Si nous ne

marchons pas dans la lumière en disant la vérité , « le sang de Jésus ne nous purifie pas du



péché ». Marcher dans les ténèbres, c’est dire « nous n’avons pas de péché » et si nous faisons

cela « nous nous trompons nous-mêmes » et faisons passer « Jésus-Christ pour un menteur ».

Frères, je vous ai clairement montré avec les Écritures que vous avez commis le péché de sang

et si vous vous repentez sincèrement, « Jésus-Christ est fidèle et juste pour vous pardonner ».

Mais si vous persistez obstinément à ne pas reconnaître ce que vous avez fait, vous faites

passer Jésus-Christ et toutes les Écritures pour des menteurs, parce que je les cite. Si vous ne

reconnaissez pas l’Écriture qui vous condamne, « la Parole de Dieu n’est pas en vous ».

Tout ce qui est dit ici montre clairement le danger spirituel dans lequel vous vous trouvez et la

nécessité de traiter ce problème immédiatement, car le péché est trop grave pour ne pas être

abordé correctement.

La Bible dit qu'il y a 3 500 ans, si quelqu'un trouvait un mort dans un champ et qu'on ne savait

pas qui l'avait tué, tous les anciens de la ville la plus proche devaient faire un sacrifice et dire :

Deutéronome 21:7

7 [] « Nos mains n'ont pas versé ce sang et nos yeux n'ont pas vu ce

qui s'est passé.

Quelle était la raison de cette demande ? Il était évident que Dieu espérait que si quelqu’un

voyait quelque chose, il le dirait, s’il ne le disait pas, il s’exposerait au châtiment divin.

Imaginez quelqu'un qui savait quelque chose sur le meurtre et qui se tenait devant le sacrifice

et devant Dieu niant avoir connaissance de la question, cette personne ne ressemblerait-elle

pas à une personne inique devant Dieu ? Ne serait-il pas prouvé que cette personne manquait

de foi ? Dieu ne serait-il pas justifié de punir cette personne en la maudissant ?

Frères, il est compréhensible que beaucoup de gens qui ne connaissent pas Dieu soient

corrompus, menteurs et lâches. Mais il est tout simplement inadmissible que des personnes

qui le connaissent et prétendent le représenter détournent le regard et ne reconnaissent pas

ce qui s’est passé. Pouvez-vous dire ce qui suit en toute conscience devant Dieu et la

congrégation ?

"Nos mains n'ont pas versé ce sang et nos yeux n'ont pas vu ce qui s'est passé."

Ne sais-tu pas encore que nos frères sont tombés malades à cause de tes conseils non

bibliques ? Allez-vous continuer à nier la réalité comme les Organisations du monde du Diable ?

Rappelez-vous que Jean, comme je l’ai mentionné, a parlé de Caïn et l’a appelé « fils du Diable

». Quelle est l’une des choses qui a contribué à ce qu’on l’appelle ainsi ? L'histoire dit :

Genèse 4:9

9 Plus tard, Jéhovah a demandé à Caïn : « Où est ton frère Abel ? Il

a répondu : « Je ne sais pas. Suis-je le gardien de mon frère ? »

Après avoir tué son frère, Caïn, confronté à Jéhovah, a déclaré qu’il ne savait rien et s’est même

excusé en affirmant qu’il n’était pas responsable de son frère. Caïn ne voulait pas assumer la

responsabilité de la mort de son propre frère. Bien sûr, il était très stupide de penser que

Jéhovah n’avait pas vu ce qui s’était passé et qu’il pouvait le cacher.



Frères, que diriez-vous à Jéhovah s’il vous posait des questions sur tous nos frères morts à

cause du vaccin ? Direz-vous « nous ne savons pas ce qui s'est passé » , « nous ne sommes pas

leurs tuteurs, ils portent leur propre responsabilité » . Oserez-vous l'ignorer devant « celui qui

voit tout » ? Allez-vous agir comme Caïn, niant votre responsabilité dans cette affaire et

mentant à Dieu ?

Parce que vos recommandations ont entraîné la mort d'enfants, de bébés et des effets néfastes

tels que le cancer, la myocardite et des centaines d'autres maladies qui ont tué et tueront de

nombreux adultes, nous devons conclure ce qui suit...

✔ Vous devez être soumis à un comité judiciaire pour expliquer pourquoi vous vous êtes

écarté de la Parole de Dieu et perdu votre neutralité en promouvant des médicaments

expérimentaux et dangereux et vous devez expliquer pourquoi vous ne vous êtes pas

repenti pendant ces presque 3 années.

CONTRE LES EXIGENCES POUR LE SURINTENDANT

Le livre PASTOREEN dit clairement que lorsqu'un frère fait face à un Comité, il doit renoncer à

ses responsabilités et à ses privilèges. Les exigences pour un surveillant se trouvent dans

Timothée et Tite et leur analyse brève nous fait comprendre les raisons de ce que dit le livre

SHEPHERN.

Avant d’analyser les exigences, je voudrais vous donner une illustration. Imaginez que vous

visitez une congrégation dans laquelle les anciens sont tous blancs et la moitié de la

congrégation sont des frères noirs. Il y a beaucoup de racisme dans la région et, préoccupé par

l'impact possible sur la congrégation, vous demandez aux anciens si la ségrégation et la

discrimination ont un impact sur la congrégation et l'ont affectée d'une manière ou d'une

autre. Ils disent qu'ils n'ont pas ce problème et ils leur disent avec une grande conviction qu'ils

traitent très bien les frères noirs et ils disent que ces frères se sentent très à l'aise dans la

congrégation. Ensuite, vous commencez à parler aux frères et il s’avère que tous les frères noirs

disent que les aînés font preuve de discrimination à leur égard. De plus, lorsqu'ils sortent

prêcher, ils rencontrent des Noirs qui pensent aussi que les anciens de la congrégation les

traitent mal. Même si les personnes âgées continuent d’insister pour qu’elles traitent bien les

autres, qui a raison ? Il est évident que si tout le groupe peut les accuser, les anciens échouent

et se trompent eux-mêmes. Ces anciens ne seraient-ils pas testés pour voir s’ils satisfont aux

exigences bibliques ?

En appliquant cela, la seule façon de savoir si vous avez respecté les frères qui ne se font pas

vacciner est de leur demander ce qu’ils pensent des rapports. Bien sûr, vous direz que vous

n’avez maltraité personne, mais ce que vous dites n’a pas d’importance, ce qui compte c’est ce

que disent ceux qui se sentent maltraités. Il ne doit pas y avoir un seul de ceux qui ne se sont

pas fait vacciner qui soit d’accord avec vous et qui se sente respecté.

Ceci étant clarifié, analysons les exigences du point de vue des frères qui ont subi leurs

mauvaises actions.

La Tour de Garde de w90 1/9 pp. 23-24 sur le sujet Êtes-vous qualifié pour servir ? Analysez les

exigences une par une, je ne commenterai que certaines de celles qui s'appliquent ici pour en

souligner l'importance.



https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1990648

1 Timothée 3:1-7

3 Cette affirmation est digne de confiance : si un homme s’efforce

de devenir surveillant, il désire un très bon travail. 2 C'est pourquoi

le surveillant doit être irréprochable , mari d'une seule femme et

modéré dans ses habitudes ; Il doit avoir un bon jugement , être

ordonné et hospitalier, et être qualifié pour enseigner . 3 Il ne

doit pas être ivre ni violent, mais raisonnable. Il ne devrait pas

être conflictuel ni aimer l’argent. 4 Il doit être un homme qui dirige

bien sa famille et qui soumet ses enfants avec sérieux. 5 (Car si un

homme ne sait pas diriger sa propre famille, comment prendra-t-il

soin de la congrégation de Dieu ? ). 6 Il ne faut pas qu'il soit un

homme nouvellement converti, de peur qu'il ne soit rempli

d'orgueil et ne reçoive la même sentence que celle que le Diable a

reçue. 7 De plus, il doit avoir une bonne réputation auprès des

gens du dehors , afin qu'on ne puisse rien lui reprocher et qu'il ne

tombe pas dans le piège du Diable.

Tite 1:6-9

6 L'aîné doit être un homme exempt de toute accusation , mari

d'une seule femme et ayant des enfants croyants qui ne peuvent

être accusés de débauche ou de rébellion. 7 Car en tant

qu'intendant de Dieu, le surveillant doit être libre de toute

accusation , et ne doit pas être têtu ni se mettre facilement en

colère, ne doit pas être ivre ou violent, et ne doit pas non plus

convoiter un gain malhonnête. 8 Il faut plutôt qu'il soit hospitalier ,

qu'il aime ce qui est bon, qu'il ait un bon jugement , qu'il soit

juste et loyal , et qu'il se maîtrise. 9 Vous devez vous accrocher

à la parole fidèle dans votre art d'enseigner afin de pouvoir

encourager les autres avec une saine doctrine et réprimander ceux

qui la contredisent.

IRRÉPROCHABLE; QU'IL A UN EXCELLENT TÉMOIGNAGE DE

CEUX DU DEHORS ; LIBRE DE TOUTE ACCUSATION. (1 TIMOTHÉE

3:2, 7, 8, 10 ; TITE 1:6, 7)

Les mots grecs utilisés sont les suivants

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1990648


anenkletos ( ἀ νέγκλητος, G410), signifie qu'il ne peut pas être

appelé à rendre des comptes (de a, privatif ; n, euphonique, et

enkaleo, appeler), c'est-à-dire sans aucune accusation, à la suite

d'une enquête publique ; "irréprochable" (1Co_1:8 ; Col_1:22 ;

1Ti_3:10 et Tit_1:6-7). Cela n'implique pas un simple acquittement,

mais l'inexistence de tout type de charge ou d'accusation contre une

personne . C’est ce qui est stipulé concernant les personnes âgées.¶

anepilemptos ( ἀ νεπίλημπτος, G423 ), allumé : qui ne peut pas

être pris ; donc, non exposé à la censure, irréprochable (de a, privatif

; n, euphonique, et epilambano, s'emparer). Utilisé dans 1Ti_3:2 et

1Ti_5:7 : « irréprochable » dans les deux passages ; 1Ti_6:14 : «

sans… réprimande. »

Il est très clair que vous n’êtes ni « irréprochable » ni « exempt d’accusation » , puisque votre

conduite pendant la pandémie était totalement répréhensible, comme je l’ai montré tout au

long de cette lettre. Il y a des centaines de milliers de frères qui peuvent les accuser de s’être

écartés des Écritures pendant la pandémie et qui peuvent les pointer du doigt, et en plus, on

filme qu’ils ont fait la promotion du vaccin et cela est exposé au monde entier.

Nous pouvons voir sur la vidéo comment ils ont blasphémé selon lequel Jéhovah était celui qui

avait donné les instructions qui provenaient en réalité de la « Bête » . C’est un mauvais

témoignage, car beaucoup de personnes dans le monde, qui ne voulaient pas se faire vacciner,

penseront désormais que nous ne sommes pas neutres et rejetteront le message biblique en

pensant que nous sommes trompés. Vous mettez une pierre d'achoppement pour le ministère.

Aucun ancien ne pourrait avoir les mêmes accusations contre vous et l’être encore.

Il est à noter que Tite dit qu' « en tant qu'intendant de Dieu, le surveillant doit être libre de

toute accusation ».

Le mot intendant est oikonomos (οἰκονόμος, G3623) et selon Vine, cela signifie :

oikonomos (ο ἰ κονόμος, G3623), (oikos, maison ; nomos, loi) lit.,

celui qui dirige une maison (Gal_4 : 2), désigne un haut fonctionnaire

chargé de l'administration de la maison, de la direction des autres

serviteurs et de la garde des enfants mineurs. Voir ADMINISTRATEUR,

BUTLER, TRÉSORIER.

Vous vous présentez devant les frères comme « l’intendant fidèle et avisé », vous devez donc

donner l’exemple en n’ayant aucune accusation valable. et malheureusement, ils ne l'ont pas

fait. Jésus a dit :



Luc 12:47-48

47 Alors, l'esclave qui a compris la volonté de son maître mais qui

n'a pas préparé et fait ce qu'il a ordonné recevra de nombreux

coups.

48 Mais celui qui ne l'a pas compris et qui a quand même fait des

choses qui méritent des coups recevra peu de coups. En vérité, à

qui on a beaucoup donné, on exigera beaucoup, et à qui on a

beaucoup confié, on exigera plus que d'habitude.

Vous avez les plus grandes responsabilités dans notre organisation, on vous a « donné et

commandé beaucoup », c'est pourquoi on « exige » beaucoup de vous . Vous ne pouvez tout

simplement pas agir comme vous l’avez fait et assumer vos responsabilités comme si de rien

n’était.

DE BON JUGEMENT. (1 TIMOTHÉE 3:2)

Le commentaire du magazine cité dit, sous cette exigence :

« 17 D’esprit sain. (1 Timothée 3:2.) L’ancien doit être sensé, discret

et prudent. Votre discours et vos actions doivent être déterminés et

rationnels. Votre façon de penser humble et équilibrée est fondée

sur la sagesse divine et sur les enseignements salutaires de la Parole

de Jéhovah, que vous devriez étudier assidument. (Romains 12 :3 ;

Tite 2 :1.) »

Les enseignements transmis lors de leurs rapports et leur conduite pendant la pandémie, lors

de la promotion de la vaccination, ont fait preuve de « folie et d’imprudence ». Vous n’étiez en

aucun cas « discret » et encore moins « rationnel ». Ils n’ont pas agi « humblement » ,

puisqu’ils n’ont écouté personne et se sont éloignés des enseignements « sains » de la parole

de Dieu pour promouvoir des enseignements empoisonnés qui ont tué de nombreux frères. Sa

manière d’agir était totalement irrationnelle, la logique était de respecter les principes

bibliques. Comment peuvent-ils continuer à prétendre que les consignes données pendant la

pandémie étaient les meilleures ?

Le texte cité de Romains 12 :3 dit :

Romains 12:3

3 À cause de la faveur imméritée qui m'a été témoignée, je dis à

chacun de vous de ne pas penser à vous-même plus qu'il ne

devrait le penser , mais de penser d'une manière qui fasse preuve

d'un bon jugement, selon la mesure de foi que Dieu vous a donnée.

a donné.



Quand vous pensez « plus à vous-même qu’il ne faut penser », vous perdez l’humilité et le

jugement. A titre d’exemple, il suffit de voir frère Splane critiquer dans son Rapport tous ceux

qui n’ont pas voulu prêter attention à ses instructions non bibliques. vérifiez que vous avez une

trop haute estime d'eux-mêmes, ce qui est incompatible avec le rôle de surveillant chrétien.

HOSPITALIER. (1 TIMOTHÉE 3:2 ; TITE 1:8.)

Le commentaire du magazine dit :

« 19 Hospitalier. (1 Timothée 3:2 ; Tite 1:8) L'aîné ' suit le chemin de

l'hospitalité '. (Romains 12:13 ; Hébreux 13:2.) Le mot grec pour «

hospitalier » signifie littéralement « aimant les étrangers ». C’est

pourquoi l’ancien hospitalier accueille les nouveaux arrivants dans les

réunions chrétiennes et montre le même intérêt envers les pauvres et

ceux qui jouissent de la prospérité matérielle. Il est hospitalier envers

ceux qui servent comme ministres itinérants pour l’avancement du

christianisme et met ces personnes sur leur chemin « d’une manière

digne de Dieu ». (3 Jean 5-8) Oui , l'ancien fait preuve d'hospitalité

en particulier envers ses compagnons croyants selon leurs besoins

et dans la mesure où leurs circonstances le permettent. (Jacques

2 : 14-17.) »

L'hospitalité » signifie « aimer les étrangers » et se manifeste en répondant à leurs besoins

lorsque les circonstances le permettent. Comme je l'ai montré avec la parabole du Samaritain,

vous avez terriblement échoué. En fait, nos frères devraient connaître les données sur la façon

dont le vaccin a affecté notre fraternité et vous les cachez.

Ne nous avez-vous pas dit dans les Reportages que cacher des « données » n'était pas aimer et

avec cette idée vous avez fait la promotion du vaccin ? Pourquoi ne nous donnent-ils pas les

données dont ils disposent actuellement et ne les cachent-ils pas ? Il y a des frères qui, s’ils

savaient ce qui s’est passé, enquêteraient et renonceraient à se faire vacciner, ce qui leur

sauverait probablement la vie, car la probabilité de tomber malade et de mourir augmente

avec le nombre de doses. De nombreux frères sont malades et ne réalisent pas encore que la

cause en est le vaccin.

L’hospitalité est accordée aux frères, comme le dit le paragraphe, « selon leurs besoins et dans

la mesure où leur situation le permet ». Montrez-vous que vous êtes « attaché aux étrangers

» et « leur donnez-vous ce dont ils ont besoin » de savoir ? Le fait que vous reconnaissiez

publiquement l’erreur peut faire la différence entre la vie et la mort pour de nombreux frères,

refuser d’en parler démontre un sérieux manque d’amour et d’hospitalité. Pouvez-vous être «

attaché aux étrangers » si vous n’êtes pas en mesure de donner à vos PROPRES FRÈRES ce

dont ils ont besoin ?

FORMÉ POUR ENSEIGNER. (1 TIMOTHÉE 3:2)

Le commentaire du magazine cité dit sous cette exigence :



« 20 Formé pour enseigner. (1 Timothée 3:2.) L’aptitude d’un ancien

à devenir enseignant spirituel ne vient pas de ses capacités

mentales ou de sa sagesse du monde. (1 Corinthiens 2:1-5, 13.) C’est

le résultat de votre “ attachement ferme à la parole fidèle dans

votre art [ou votre manière] d’enseigner, afin que vous puissiez

exhorter à un enseignement sain et aussi censurer ceux qui

contredisent. » (Tite 1:9 ; comparer à Actes 20:18-21, 26, 27.) Il doit

être capable d'« instruire avec douceur ceux qui ne sont pas

favorablement disposés ». (2 Timothée 2:23-26) Même si un ancien

n'est pas le meilleur orateur de la congrégation, il doit être un si bon

étudiant de la Parole de Dieu qu'il est suffisamment compétent

pour instruire et conseiller les croyants, qui étudient également la

Bible. . (2 Corinthiens 11:6.) Vous devez être capable de dispenser un

« enseignement sain » qui aide les familles et les individus à mener

une vie pieuse . (Tite 2 :1-10) »

Ce commentaire est correct, car lorsque l’on compare les deux histoires, on trouve une

correspondance dans toutes les idées et « capable d’enseigner » est une idée parallèle à «

adhérer à la parole fidèle lorsqu’on enseigne ». La capacité oratoire ou le fait que le discours

soit beau ou non n'a pas d'importance, ce qui compte c'est l'adhésion aux Écritures. Si

quelqu’un n’adhère pas aux Écritures, il n’est pas qualifié pour enseigner et ne peut pas avoir

de responsabilités d’enseignement dans la congrégation.

J’ai déjà démontré à plusieurs reprises que vous vous écartiez de l’Écriture et n’y adhériez pas,

et vous êtes même allé jusqu’à déformer les textes bibliques pour soutenir la vaccination. Au

lieu de vous fier à la « parole fidèle », vous avez exhorté les autres avec des idées personnelles

et des messages du monde qui sont conformes aux agendas mondialistes. Paul a écrit dans 1Ti

3:15 :

1Ti 3:15 :

15 afin que, au cas où cela tarderait, vous sachiez comment vous

devez vous comporter en tant que membre de la famille de Dieu, qui

est la congrégation du Dieu vivant, pilier et soutien de la

vérité .

Un membre de la « famille de Dieu » doit se comporter « en sachant » que « la congrégation

est le pilier et le soutien de la vérité », et non un pamphlet de propagande pharmaceutique.

Par conséquent, les « instructions » et les « conseils » que vous avez donnés étaient basés sur

l’OMS et sur des sociétés pharmaceutiques corrompues et ne constituaient en aucun cas un «

enseignement sain » ou des « paroles saines ». Le grand nombre de frères qui se trouvent au

cimetière et dans les hôpitaux en témoigne. Lorsque vous enseignez aux autres, vous auriez dû

faire confiance à la « Parole fidèle » du « Dieu de vérité » plutôt qu’aux sociétés

pharmaceutiques du monde du « père du mensonge » (Psaume 31 : 5, Jean 8.44).

Tite 2 : 7, 8 est cité comme disant :



Tite 2:7, 8

7 et sois toi-même un exemple de bonnes œuvres à tous égards .

Enseignons ce qui est pur avec le plus grand sérieux 8 et avec

des paroles saines et irréprochables, afin que les adversaires

aient honte parce qu'ils n'ont rien de négatif à dire sur nous.

Chers frères du Collège central, mettez la main sur votre cœur et s’il vous plaît, répondez. Les

rapports que vous avez fournis en faveur des vaccins sont-ils des exemples de « bonnes

œuvres » ? Ont-ils enseigné les « purs » ou les impurs ? Ai-je « honte » d’écrire cette lettre

parce que je dis des mensonges ou êtes-vous ceux qui ne peuvent pas faire face aux choses «

négatives » que je signale ?

Frères, vous êtes interrogés en tant qu'enseignants de la Parole de Dieu pour ce que vous avez

enseigné et malheureusement vous avez perdu l'autorité dans la congrégation pour parler et

enseigner.

PAS PUNCHEUR, MAIS RAISONNABLE, PAS BELLIQUEUX. (1

TIMOTHÉE 3:3 ; TITE 1:7.)

Le commentaire du magazine dit :

« 21 Pas un batteur, mais raisonnable, pas belliqueux. (1 Timothée

3:3 ; Tite 1:7) Parce qu’il est paisible, l’aîné ne frappe pas

physiquement les gens et ne les intimide pas avec des commentaires

injurieux ou blessants . (Comparez 2 Corinthiens 11:20.) (Le

commentaire précédent selon lequel « ce n’est pas un ivrogne

querelleur » indique qu’il évite d’abuser de l’alcool, car un tel abus

conduit souvent à des querelles.) Parce qu’il est « raisonnable » (ou «

disposé à le faire »). cédez') et n'est ni autoritaire ni difficile à

satisfaire, il ne fait pas de grandes choses des petites choses . (1

Corinthiens 9:12 ; Philippiens 4:5 ; 1 Pierre 2:18.) Puisque l'aîné n'est

ni belliqueux ni querelleur , il évite les disputes et n'est 'pas enclin à

la colère'. (Tite 3:2 ; Jacques 1:19, 20) »

J’ai déjà montré que vous avez généré « des conflits et des luttes » dans toutes les familles et

congrégations de nos frères à travers le monde. Leurs idées enseignées étaient contraires au

fruit de la « paix » de l’Esprit de Dieu. En outre, j’ai montré comment, dans les Rapports, vous

avez calomnié les frères qui ne voulaient pas se faire vacciner et les avez accusés de «

commentaires abusifs » de toutes sortes de mensonges.

À aucun moment, vous n’avez été « prêt à céder » , car à chaque rapport votre attitude s’est

aggravée. De plus, vous étiez complètement « autoritaire » , puisque quiconque vous

remettait en question et ne cédait pas pouvait finir par être expulsé, avec la calomnie qu'il

générait la division.



2 Corinthiens 11 : 20 est cité comme disant :

2 Corinthiens 11:20

20 En effet, vous tolérez quiconque vous asservit , quiconque

dévore vos biens, quiconque vous enlève ce que vous avez ,

quiconque s'élève au-dessus de vous et quiconque vous frappe

au visage.

On ne peut nier que vous vous êtes « élevés au-dessus de vos frères » et que vous avez «

frappé au visage » quiconque n’acceptait pas ce que vous disiez. De plus, quiconque se

soumettait était « arraché » à son libre arbitre et à sa conscience, le transformant en un

homme. « esclave » de vos mauvais enseignements. Il est plus que clair que cette exigence du

surintendant n’a pas été respectée.

IL N'EST PAS VOLONTAIRE. (TITE 1:7)

S’il y a quelque chose que vous avez clairement démontré lors des Rapports, c’est d’être «

volontaire ».

Le commentaire de la Watchtower dit :

«22 Il n’est pas volontaire. (Tite 1:7) Littéralement, cela signifie « ne

pas chercher à se plaire » . (Comparez 2 Pierre 2:10.) L’aîné ne doit

pas être dogmatique, mais doit humblement considérer ses

capacités. Parce qu'il ne pense pas pouvoir gérer les choses mieux

que quiconque, il partage humblement la responsabilité avec les

autres et apprécie d'avoir une multitude de conseillers. (Nombres

11 :26-29 ; Proverbes 11 :14 ; Romains 12 :3, 16.) »

La description du mot grec est également intéressante

« authades (α ὐ θάδης, G829), indulgent (autos, auto ; edomai, s'il

vous plaît), désigne celui qui, dominé par l'intérêt personnel et sans

aucune considération pour les autres, affirme avec arrogance sa

propre volonté, « fier » ( Tit_1:7); « têtu » (2Pe_2 :10 ; à l'opposé

d'epieikes, gentil, doux, par exemple 1Ti_3 :3), « quelqu'un qui

surestime tellement toute détermination qu'il a lui-même atteinte

dans le passé qu'il ne se laissera pas éliminer d'elle » (Trench,

comparant et contrastant avec philautos, égoïste, égoïste ;

Synonymes ¶xcii).¶ Dans la LXX, Gen_49:3, Gen_49:7 ; Pro_21:24.2

Vous « n'aviez aucun respect pour personne » et « faisiez valoir avec arrogance votre propre

volonté » sur celle des autres et même sur celle de la propre parole de Dieu . Ils enseignaient



avec un « dogmatisme » absolu que se soumettre à vous, c’était se soumettre à Dieu et que

quiconque le remettait en question n’avait aucune foi. Ils pensaient que « personne ne pouvait

gérer ou comprendre cette affaire plus que vous », allant jusqu’à diaboliser toute enquête

contraire à leurs propres instructions. Vous avez « tellement surévalué vos idées » qu' « il n'y

avait aucun moyen de vous en sortir » , vous n'avez écouté personne.

Vous auriez dû suivre le conseil de Paul aux Romains :

Romains 12:16

16 Ayez envers les autres la même attitude que vous avez envers

vous-mêmes ; Ne vous concentrez pas sur les grandes choses ,

mais laissez-vous emporter par les choses humbles. Ne devenez

pas sage à vos propres yeux .

Si vous n'aviez pas été « sage à vos propres yeux » et si vous vous étiez concentré sur «

l'humilité » et non sur la « grandeur », je n'aurais pas eu besoin de vous écrire cette lettre et

beaucoup de nos frères seraient littéralement « au pays des vivants ». .

Le dictionnaire nous aide souvent à mieux comprendre les idées et je fournirai quelques

définitions des mots cités pour clarifier les choses.

Dogmatisme : Présomption de ceux qui veulent que leur doctrine ou

leurs affirmations soient considérées comme des vérités fermes, sans

doute ni contradictions.

Arrogant : Une personne qui manque d’humilité, ou qui se sent ou

croit supérieure aux autres, est qualifiée d’arrogante. C'est un adjectif

utilisé pour exprimer une caractéristique négative ou un défaut de la

personnalité d'un individu.

Être arrogant signifie être hautain, hautain, vantard, arrogant,

vaniteux. C'est un arrogant, qui se croit expert sur tous les sujets et

qui, par conséquent, n'a aucun intérêt à écouter les opinions des

autres. Une personne arrogante va même jusqu’à mépriser et

offenser les autres.

Fierté : La fierté est une caractéristique personnelle ou une attitude

de la personne qui croit avoir une position de supériorité ou de

privilège par rapport aux autres. On pourrait aussi désigner une

personne arrogante, hautaine, vaniteuse ou arrogante.



LOYAL. (TITE 1:8)

Le commentaire de la Watchtower cité dit :

24 Loyal. (Tite 1:8.) L’ancien qualifié maintient une dévotion

inébranlable envers Dieu et adhère à la loi divine, quelle que soit la

façon dont son intégrité est mise à l’épreuve. Il fait ce que Jéhovah

attend de lui , notamment en tant que fidèle proclamateur du

Royaume. (Matthieu 24 :14 ; Luc 1 :74, 75 ; Actes 5 :29 ; 1

Thessaloniciens 2 :10.)

Frères, il est clair que vous n’avez pas été fidèles à la “loi divine” parce que vous avez

abandonné votre “dévotion inébranlable envers Jéhovah” pour vous consacrer aux ordres des

gouvernements et à la “bête sauvage”. Le fidèle « fait ce que Jéhovah attend » , vous avez fait

ce que la « Bête » attendait . Il est vrai qu’il y avait beaucoup de pression à cette époque, mais

« le fidèle ne fait pas de compromis, même si son intégrité est mise à l’épreuve ». Le fait que

de nombreux frères aient respecté les principes bibliques que j’ai cités tout au long de cette

lettre pendant la pandémie montre que vous aussi auriez pu faire de même, mais Ils décidèrent

de les abandonner.

BESOIN URGENT D’UN COMITÉ JUDICIAIRE

Comme cela a été clairement indiqué ci-dessus, la culpabilité du sang seule nécessite un comité

judiciaire, mais si nous ajoutons à cela les autres péchés mentionnés contre Jéhovah et sa

Parole, Jésus-Christ, les frères et les exigences pour les anciens, il est évident que la situation

que vous c'est très sérieux.

Les péchés sont clairs, mais un comité de parrains doit évaluer les détails sur plusieurs

questions :

● Était-ce simplement un manque de jugement de votre part ? Combien

d’avertissements ont-ils reçu exactement ?

● Quels arguments bibliques avez-vous lu et pourquoi les avez-vous rejetés ?

● Pourquoi ne vous êtes-vous pas repenti jusqu’à présent ?

● Pourquoi n'avez-vous pas essayé d'arranger les choses ?

● Quel genre de pression ont-ils subi de la part des gouvernements et des organisations

du monde du Diable ?

● Pourquoi es-tu lié à eux ?

● Avec quels arguments ce lien a-t-il été autorisé et qui se cache derrière ?

● Pourquoi suivez-vous à la lettre les conseils d’organisations mondaines comme l’OMS,

qui fait partie de la « bête sauvage » ?

● Pourquoi se sont-ils écartés des principes bibliques connus et des informations

contenues dans notre bibliothèque ?

● Quelles connaissances aviez-vous sur le « taureau going » ?

● Pourquoi n’ont-ils pas été prudents sur une question aussi dangereuse ?



Ces questions et d’autres sont essentielles pour comprendre ce qui s’est passé et aussi pour

voir comment les aider à se repentir et à élaborer des mesures pour que l’affaire ne se

reproduise JAMAIS. Comme je l'ai dit, je ne sais pas pourquoi vous vous êtes trompé à ce sujet

et je ne jugerai pas vos intentions, mais le péché est clairement visible et ne peut être négligé.

Il n’y a aucun moyen de parvenir à une autre conclusion. Leurs péchés doivent être abordés de

toute urgence dans la congrégation par un comité d’anciens mûrs et spirituels qui se

soumettent loyalement à la Parole de Dieu.

Si vous ne vous repentez pas de tout ce que vous avez fait, votre vie est en danger, les péchés

ne sont pas effacés s'il n'y a pas de véritable repentir.

Actes 3:19

Alors repentez-vous et retournez-vous pour que vos péchés

soient effacés , afin que Jéhovah lui-même puisse provoquer des

temps de soulagement.

POURQUOI N'AI-JE PAS ENVOYÉ DE LETTRE PLUS TÔT ?

Les raisons pour lesquelles je n'ai pas envoyé cette lettre plus tôt sont les suivantes.

En février 2022, l’ensemble du problème du COVID-19 s’est arrêté dans le monde entier et vous

n’avez plus mentionné la vaccination dans les rapports. J'étais sur le point d'écrire, mais

j'imaginais que beaucoup de frères plus expérimentés que moi écriraient, alors j'ai décidé

d'attendre et de voir ce qui se passerait et si tout cela serait réglé. Ici, j'ai décidé de suivre

l'exemple d'Elihu qui se taisait et laissait les autres parler.

L'histoire dit :

Travail 32 : 4-7

4 Elihu attendait de répondre à Job, car ils étaient plus âgés que

lui. 5 Quand Elihu vit que les trois hommes n'avaient rien à

répondre, il se mit en colère. 6 Alors Élihu, fils de Barakel, le Buzite,

commença à parler. Il a déclaré : « Je suis jeune et vous êtes des

hommes âgés. Alors, par respect, je suis resté silencieux et je n'ai

pas osé vous dire ce que je savais. 7 J'ai pensé : « Que l'âge parle et

que de nombreuses années enseignent la sagesse. »

Élihu respectait ses aînés et demandait « que l’âge et la sagesse parlent ». On sait que les 3

amis de Job ne lui ont pas donné de bons conseils, c'est pour cela qu'Elihu a fini par parler.

Dans notre cas, vous avez reçu des milliers d’appels et de lettres avec de bons conseils et vous

les avez rejetés, vous « n’avez pas écouté l’âge et la sagesse ». Pourquoi parler alors ?

Pourquoi aborder ce sujet plus de 2 ans plus tard ?

C'est parce que j'ai entendu certains discours de Jeffrey Winder qui m'ont fait réfléchir à la

nécessité d'écrire maintenant et c'est pourquoi cette lettre arrive apparemment en retard.

Mais en réalité, il n’est PAS en retard, il est en avance.



Vous avez commis plusieurs péchés comme je l'ai montré, mais dans les discours de frère

Winder un autre péché est ajouté que je ne peux pas supporter. Ce péché surpasse tous les

précédents et c'est pourquoi j'envoie cette lettre. Ce que frère Winder a dit a déclenché cette

lettre.

Maintenant, je vais en parler.

JEFFREY WINDER : ÊTRE MODESTE PROFITE AUX AUTRES (MATT. 22 :39)

https://www.jw.org/es/biblioteca/videos/#es/mediaitems/pub-jwb-108_14_VIDEO

Frère Winder commence par parler de modestie et la relie à l'amour, car c'est une qualité qui

profite aux autres.

Puis il dit :

" S'exprimant sur ce sujet, le magazine La Tour de Garde a déclaré

que, selon la Bible, " la personne modeste a une vision équilibrée

d'elle-même et connaît bien quelles sont ses limites ", puis a ajouté :

" le mot grec original semble souligner " que sachant nos limites

devraient nous aider à bien traiter les autres.

Dans cette optique, analysons trois situations qui montrent qu’être

modeste profite aux autres. Les trois situations se concentrent sur le

conseil aux autres, ce dont parle le commentaire du texte que nous

analysons aujourd’hui.

Nous parlerons d’abord de chaque situation spécifique. Ensuite nous

verrons comment nous pouvons agir avec modestie dans chacun

https://www.jw.org/es/biblioteca/videos/%23es/mediaitems/pub-jwb-108_14_VIDEO


d’eux, et enfin, comment cela profite aux autres si nous sommes

modestes. "

Tout cela est exact et il est vrai que la modestie est liée à la reconnaissance de nos propres

limites. Frère Winder continue en disant :

"La première situation est simple .

Un ami vient nous demander conseil. Vous traversez une période

difficile et vous avez un problème. Il a une décision difficile à prendre

et ne sait pas quoi faire, alors il vient vers nous et nous demande

notre avis.

Comment agirions-nous modestement dans ce cas ? Eh bien, comme

le dit le texte d'aujourd'hui, 1 Corinthiens 4 : 6, "ne pas aller au-delà

de ce qui est écrit".

La note d'étude biblique en anglais dit : Cette règle implique que les

serviteurs de Dieu ne doivent pas enseigner ou faire quoi que ce soit

qui va au-delà des lois et des principes de la parole inspirée de Dieu

. »

Frères, c’est incroyable, ce que dit Winder contredit ce que vous avez fait pendant la pandémie

! Vous, comme je l’ai démontré en analysant les Rapports, êtes allés « au-delà de la parole de

Dieu » et même des publications pour convaincre les frères de se faire vacciner. Winder

présente cet exemple comme « simple » et il l’est vraiment. Nous nous demandons donc :

qu’est-ce que cela nous apprend sur sa maturité spirituelle à si mal conseiller ses frères

pendant la pandémie ? Comment avez-vous pu échouer dans quelque chose d’aussi basique ?

De plus, Winder mentionne dans son exemple qu'un frère nous demande « notre avis » . Qui

vous a demandé votre avis ? Pourquoi ont-ils essayé d’IMPOSER DOGMATIQUEMENT leur

opinion tordue ?

En suivant clairement le raisonnement de Winder, vous n’avez pas agi avec modestie et êtes

allé « au-delà des lois et des principes de la parole inspirée de Dieu ». Vous auriez dû garder

pour vous votre opinion sur les vaccins, car aucun d’entre nous ne devrait se soucier de ce que

vous faites dans votre vie personnelle. Vous êtes allé « au-delà des choses qui sont écrites » et

vous avez utilisé votre position dans la congrégation pour soumettre les autres. Comment

peuvent-ils commencer à parler de cela comme s’ils n’avaient rien fait de mal !

Jeffrey Winder continue en disant :



« Donc, agir modestement reviendrait à donner à notre ami des

conseils basés sur des principes bibliques . En d’autres termes, nous

laissons Jéhovah le conseiller et le guider. En quoi cela profite-t-il à

notre ami ?

Eh bien, pour commencer, cela vous profite car, pour être honnête,

notre opinion pourrait être fausse , alors que la parole de Dieu est

parfaite et que les conseils de Jéhovah sont toujours les meilleurs.

Notre modestie l'aide aussi car elle fait de nous de bons auditeurs .

Lorsque nous sommes modestes, nous reconnaissons que nous

devons comprendre tous les faits, nous devons connaître tous les

détails de la situation le mieux possible pour savoir quels principes

bibliques peuvent aider notre ami à prendre une bonne décision.

Bref, si nous sommes modestes, nous donnerons à notre ami des

conseils fondés sur la Bible.

De cette façon, nous aurons plus de chances d’ obtenir ce dont il a

besoin .

Encore une fois, ce que dit Jeffrey Winder est tout à fait correct, mais le problème est que ces

mots condamnent tout ce que vous avez vous-mêmes fait pendant la pandémie avec le vaccin.

Il est très évident que les mauvais conseils que vous avez donnés n’étaient que des idées

personnelles et en aucun cas « les conseils et la direction de Jéhovah » , comme vous l’avez

prétendu à tort. Ils reconnaissent ainsi que Jéhovah n’a guidé personne avec les conseils que

vous avez donnés, car ils n’étaient pas basés sur les « principes bibliques » que j’ai déjà

mentionnés. Ils reconnaissent également que « les opinions personnelles peuvent être

erronées » alors que « la parole de Dieu est parfaite ».

Alors pourquoi avez-vous laissé la Parole de Dieu de côté ? Pourquoi ont-ils enseigné ce que

voulait l’OMS ? Étiez-vous « Témoins de Jéhovah » ou « Témoins de l'OMS » pendant la

pandémie ?

Ils disent aussi que la modestie nous aide à être de bons auditeurs. Ont-ils écouté tous les

frères qui ont envoyé des lettres et appelé le Béthel ou ont-ils essayé de les briser ? Chaque

nouveau rapport que vous avez rédigé a-t-il montré que vous preniez en compte les sentiments

blessés de vos frères ou étiez-vous prêt à les écraser et à les soumettre ?

Winder conclut en disant qu’en faisant tout cela, nous parviendrons probablement à « bien

faire les choses » avec ce dont notre frère a besoin. Cela nous montre pourquoi vous n’avez pas

« atteint le but », c’est-à-dire que vous avez péché tout au long de la pandémie.

Frère Winder passe maintenant à la situation 2 :



« Situation numéro deux. Et regardons comment la situation évolue

en fonction du type de conseil qui nous est demandé.

Dans ce cas, notre ami vient nous voir et nous dit qu'il a un problème

de santé, et peut-être qu'il regarde quel traitement suivre et veut

savoir quelle est notre opinion, que ferait une personne modeste dans

ce cas ?

Eh bien, évidemment, nous nous soucions beaucoup de notre ami et

voulons faire tout ce que nous pouvons pour l'aider.

Mais ici, nous pouvons également utiliser le principe que nous avons

tiré pour la première fois de Corinthiens 4 :6, à savoir ne pas dépasser

les limites de notre autorité.

Et quelle serait notre autorité sur les questions liées à la santé ? La

Watchtower a déclaré : « Lorsque des problèmes de santé

surviennent, c’est à chaque chrétien de choisir le traitement qu’il

suivra, c’est sa propre responsabilité. »

Encore une fois, les conseils sont corrects et également équilibrés. Il est clair que chacun doit

choisir le traitement médical et c'est ce qu'expliquaient les publications sur notre site

jusqu'avant les Reportages. Mais comme je l’ai montré, vous avez abandonné tout cela pour

faire exactement le contraire, en cachant les principes bibliques et en les déformant pour

obliger tous les frères à se faire vacciner.

Dans quelle mesure ce que Winder dit ici s'aligne-t-il avec la déclaration de Tony Morris selon

laquelle « vous devez vous faire vacciner » ? Comment cela s’accorde-t-il avec ce que Lett et

Splane ont dit à propos de « ne pas remettre en question Jéhovah », ce qui implique que leurs

conseils en matière de vaccination venaient de Dieu ? Comment cela s’accorde-t-il avec les

entretiens qui montrent des frères faisant le « bon choix », c’est-à-dire obéir et se faire vacciner

? ? Comment ce que Winder dit ici s’harmonise-t-il avec tout ce qu’ils ont fait pendant la

pandémie en essayant, à maintes reprises et de différentes manières, de manipuler les frères

pour les soumettre ? Comment harmoniser cela avec le mépris, les abus et la torture

émotionnelle de leurs frères qui ne voulaient pas se faire vacciner ?

Cela ne peut en aucun cas être harmonisé, les paroles de frère Winder condamnent tout ce

que vous avez fait. En fait, Winder dit que si nous ne le faisions pas, nous dépasserions les «

limites de notre autorité ». C'est précisément ce que j'explique dans cette lettre, vous vous

mettez au-dessus de la conscience des autres et vous abusez de votre propre autorité. Winder

confirme tout ce que je dis ici.

De plus, Winder dit : « La Tour de Garde a dit que lorsque des problèmes de santé

surviennent, c'est à chaque chrétien de choisir le traitement qu'il suivra. » Quand j'ai dit cela

pendant la pandémie et que j'ai cité la Tour de Garde w15 15/9 pp. 8-12. au surveillant de



circonscription et les anciens m'ont pratiquement traité d'apostat et m'ont dit que je n'avais

aucune foi parce que je ne suivais pas le char de Jéhovah . Ils m'ont dit que je devais suivre les

rapports et les instructions de Jéhovah qui venaient de vous. adhérer à la Watchtower et aux

principes bibliques qu’elle contient. Ils m'ont accusé de rester dans le passé, ils ont aussi

détruit ma réputation et les frères me regardent avec méfiance à cause de tous les mensonges

qu'ils répandent à mon sujet. Et d’autres ont été directement expulsés pour avoir cité la Tour

de Garde et montré aux autres que vous vous étiez égarés.

Si, comme le dit frère Winder, « la Tour de Garde disait que lorsque des problèmes de santé

surviennent, c'est à chaque chrétien de choisir le traitement qu'il suivra », pourquoi

n'avez-vous pas écouté le magazine pendant la pandémie. Vous avez laissé de côté nos propres

publications ? par les enseignements de l'OMS Venez-vous maintenant nous faire remarquer ce

que dit la Watchtower comme si nous ne le savions pas et devrions l'apprendre ?

Galates 2:18

Si je reconstruis maintenant les choses que j’avais détruites, je me

révèle être un contrevenant.

Vous avez « détruit » les principes bibliques pendant la pandémie et maintenant vous voulez

les « reconstruire » , il est clair que vous avez péché.

Croyez-vous que les principes bibliques peuvent être pris et changés comme des vêtements, en

fonction de la météo ? Lorsque le temps est « beau », nous misons sur les principes bibliques.

Mais quand le temps est « mauvais », nous nous habillons avec les vêtements que la « Bête »

nous fournit, pour ne pas passer un mauvais moment.

Écoutez ce que Jésus a dit :

Apocalypse 16:15

15 « Écoutez ! Je viens comme un voleur. Heureux celui qui reste

éveillé et porte ses vêtements pour ne pas marcher nu et que les

gens voient sa honte .

Quand vous avez « déshabillé » les principes bibliques, pour revêtir « les vêtements » de

l’OMS, « vous êtes restés nus » et c’était complètement « honteux » car nous l’avons tous vu.

Pensez-vous que la honte a disparu parce que maintenant que le « beau temps » est

« habille-toi à nouveau » et tu fais comme si de rien n'était ? Pensez-vous que nous avons

oublié « leur nudité » ?

Le frère continua en disant :

« Si nous nous souvenons de cela, la modestie nous aidera à bien

réfléchir avant de donner des conseils sur des questions médicales

ou avant de dire à quelqu'un de ne pas suivre le traitement que le

médecin lui a prescrit.



Alors que pouvons-nous faire ? Eh bien, quelque chose que nous

pouvons faire, c'est l'écouter avec empathie, lui faire ressentir notre

amour et nous mettre à sa place.

Nous pouvons également réfléchir à des moyens pratiques pour vous

aider et nous pouvons vous assurer que nous vous soutiendrons

quelle que soit la décision que vous prendrez . Et en quoi notre

modestie lui profite-t-elle dans ce cas ?

Tout d’abord, c’est une marque de respect car cela vous permet de

prendre votre propre décision . Cela le protège aussi car imaginez ce

qui se passerait si les conseils médicaux que nous lui avons donnés

n'étaient pas les meilleurs pour lui et lui donnaient de mauvais

résultats.

Et bien sûr, cela lui permet de ressentir tout notre amour et le fait

que nous soyons là pour lui dans cette période si difficile."

Encore une fois, tout ce que Winder dit ici correspond à ce qui devrait être fait et à ce que

préconise cette lettre. Avez -vous « bien réfléchi » avant de donner un avis médical désastreux

? Ici, vous vous condamnez parce que vous avez donné le conseil de vous faire vacciner et de

vous référer aux médecins et à toute autre source d'information.

Ils mentionnent que nous devons « écouter avec empathie » pour que les autres « ressentent

l’amour que nous avons ». Nous tous qui ne voulions pas nous faire vacciner, ressentons-nous

tous l’affection dont parle le frère ? L'affection ou la condamnation ont-elles été transmises

dans les rapports aux frères et sœurs non vaccinés ? Ce que nous avions le sentiment, c'est

qu'ils s'immisçaient dans des affaires sur lesquelles ils n'avaient aucune autorité et Winder le

confirme avec ce qu'il dit ici.

En fait, le frère va jusqu'à dire "Imaginez ce qui se passerait si les conseils médicaux que nous

lui donnions n'étaient pas les meilleurs pour lui et lui donnaient de mauvais résultats".

Je le répète parce que c'est incroyable qu'il le dise.

" Imaginez ce qui se passerait si les conseils médicaux que nous

lui donnions n'étaient pas les meilleurs pour lui et lui donnaient

de mauvais résultats."

Nous n’avons pas besoin de « l’imaginer » , c’est exactement ce qui s’est passé, puisque nous

voyons de nos yeux le triste résultat. Des milliers de frères sont morts et d’autres sont malades

à cause des conseils médicaux irresponsables et non bibliques que vous avez donnés.

Le thème de Winder se poursuit avec un autre exemple qui n'est pas pertinent dans le cas

présent.



Chers frères du Collège central, le sujet de frère Winder était théoriquement correct et il a

exposé la Parole de Jéhovah telle qu'elle est dans la Bible. C’est la position que j’ai toujours eue

avec d’autres frères et nous l’avons exprimée pendant la pandémie malgré la pression du

monde et celle de vous-mêmes. Vous avez également occupé cette position jusqu'au rapport 6,

mais vous l'avez modifiée pour obéir aux gouvernements et aux sociétés pharmaceutiques, en

faisant des compromis et en étant déloyal envers la Parole de Dieu.

Il existe des preuves documentaires indéniables dans des vidéos et des lettres, comme je l’ai

montré dans tout ce que j’ai écrit jusqu’à présent. Vous avez laissé la pression du monde vous

faire abandonner les principes bibliques et maintenant que l'affaire est réglée, vous revenez

aux normes bibliques que vous n'auriez jamais dû abandonner.

Comme il est facile de défendre les principes bibliques quand il n’y a

aucune pression et que tout va bien, et que tout le monde est loyal !

Comme il est facile de commencer à enseigner ce qui est bon quand il fait «

beau » !

Comme il est facile d'être un vrai Témoin de Jéhovah quand le monde ne

nous opprime pas !

Mais comme nous l’avons vu dans les exigences imposées aux aînés, la loyauté se manifeste

lorsque l’intégrité est mise à l’épreuve en TOUTE CIRCONSTANCE.

Paul a dit :

2 Timothée 4:1, 2

4 Devant Dieu et Jésus-Christ, qui jugera les vivants et les morts, et

par son apparition et son Royaume, je vous commande

solennellement ce qui suit : 2 prêchez la parole ; faites-le de

toute urgence dans les bons moments comme dans les

moments difficiles ; Il censure, réprimande et conseille avec

sérieux, avec beaucoup de patience et l'art de pédagoguer.

La “Parole de Jéhovah” doit être prêchée dans “les bons et les mauvais moments”. Vous ne le

tenez que dans les « bons moments » et lorsque le monde vous presse, vous le laissez de côté.

Je suis désolé de vous l'apprendre, mais c'est ce que la pandémie a montré. Vous n’étiez en

aucun cas fidèle à la « Parole de Dieu » car lorsque sont arrivés les « mauvais moments » de la

pandémie, vous l’avez changée pour autre chose.

Lorsque les gouvernements ont fait pression sur les religions pour qu’elles favorisent le vaccin,

pourquoi ne leur avez-vous pas dit la même chose que frère Winder dit ici ? Pourquoi n’ont-ils

pas défendu la neutralité biblique ?

Quiconque fait juste un peu de recherche peut voir que toutes les religions et très

probablement vous aussi ont subi des pressions et que la plupart ont cédé.

https://tierrapura.info/2024/03/14/el-gobierno-americana-obligo-a-los-lideres-religiosos-a-imp

ulsar-las-vacunas/

https://tierrapura.info/2024/03/14/el-gobierno-estadounidense-obligo-a-los-lideres-religiosos-a-impulsar-las-vacunas/
https://tierrapura.info/2024/03/14/el-gobierno-estadounidense-obligo-a-los-lideres-religiosos-a-impulsar-las-vacunas/


Ce que Paul a dit à propos des promoteurs de la circoncision s’est réalisé en vous.

Galates 6:12

Ceux qui tentent de les forcer à se faire circoncire veulent faire

bonne impression selon les normes humaines. Ils le font uniquement

pour éviter d'être persécutés à cause du poteau de supplice du

Christ.

Vous avez obligé les frères à se faire vacciner pour ne pas avoir de problèmes avec le

gouvernement et pour ne pas être mal vus par le monde, tout comme ceux qui ont promu la

circoncision au premier siècle.

Ce discours que Winder prononce, d’autres frères et moi-même pourrions le prononcer en

toute bonne conscience. Nous pouvions parler en regardant le public dans les yeux avec une

totale conviction parce que nous étions fidèles. Pendant la pandémie, nous avons résisté à la

pression et défendu les principes bibliques comme Jéhovah l’attendait.

Chers frères du Collège central, vous ne pouvez pas parler de cela et vous devriez l'écouter en

regardant par terre, sans dire un mot, complètement embarrassés. Vous n’avez pas l’autorité

morale pour parler de ce sujet. Si ce sujet était abordé dans une étude de la Watchtower, vous

n’auriez même pas besoin de lever la main pour commenter. Je ne comprends pas comment,

après ce qu'ils ont fait, ils peuvent dire cela sans même s'excuser.

Pour comprendre la gravité de cette attitude, imaginez un frère qui traite toujours sa femme

durement et la ridiculise en public en lui faisant des blagues désagréables qui la font pleurer. Si

ce frère faisait un discours devant la congrégation sur l’amour envers son conjoint et le

traitement affectueux, que penseraient-ils de lui ? Que penseriez-vous s'il commençait à

décrire comment montrer son amour à son épouse et s'il souriait même affectueusement à sa

femme depuis la plate-forme pour que les autres puissent le voir ? Ne penseraient-ils pas qu’il

agissait de manière hypocrite ? Ne penseriez-vous pas que ce qu'il dit n'est que de la théorie et

qu'il ne comprend vraiment rien ? Auraient-ils le sentiment qu’il peut leur apprendre quelque

chose ?

Il est important que vous raisonniez sur la façon dont Dieu pense à des choses similaires à

celles-ci. Bien sûr, je n'essaie pas de dire que vous êtes mauvais, mais il est important que nous

analysions ce texte biblique.

Psaume 50:16-23

16 Mais Dieu dira aux méchants : « De quel droit récitez-vous

mes règles ou parlez-vous de mon alliance ?

17 parce que tu détestes la discipline et que tu tournes

toujours le dos à mes paroles .

18 Quand tu vois un voleur, tu l'approuves , et tu fréquentes

toujours des adultères .

19 Tu utilises ta bouche pour répandre le mal et tu portes la

tromperie sur ta langue .



20 Tu t'assois et tu parles contre ton propre frère , tu dénonces

les fautes du fils de ta propre mère.

21 Quand tu as fait ces choses, j'étais silencieux, et c'est pourquoi

tu pensais que je serais comme toi.

Mais maintenant je vais vous corriger et présenter mes

arguments contre vous .

22 Pensez-y , vous qui oubliez Dieu , afin que je ne vous déchire

pas sans que personne ne vous délivre.

23 Celui qui offre des expressions de gratitude en sacrifice me rend

gloire ; "Je ferai voir à celui qui suit une voie déterminée le salut

de Dieu."

Ceci s’adresse aux « méchants », il est donc certain que nous ne voudrions pas avoir des

qualités similaires à celles-ci, ni faire quelque chose de similaire à ce qui est dit ici, parce que

Dieu nous désapprouverait.

On parle de ne pas fréquenter des « adultères » . Vous avez fait quelque chose de pire, vous

avez commis un « adultère spirituel », comme je l'ai démontré.

On parle de donner son agrément aux « voleurs » . Vous avez suivi à la lettre les instructions

injustes de ségrégation du monde et vous les avez introduits dans la congrégation en

persécutant les frères non vaccinés. En outre, ils recommandaient la même chose que les

sociétés pharmaceutiques qui cherchaient désespérément à gagner de l'argent, au détriment

de la santé des gens. Les vaccins contre le Covid-19 ont « volé » la vie et la santé de beaucoup

de nos frères. Ces « voleurs » savaient que leurs produits étaient dangereux, car ils le disaient

dans les contrats confidentiels qu’ils signaient, et en public ils disaient aux gens que leurs

produits étaient « sûrs et efficaces ». Vous avez collaboré avec eux.

On parle de tourner le dos aux « paroles de Jéhovah » et de « détester la discipline » . Vous

avez rejeté ses principes et tous ceux qui ont attiré son attention sur tout cela. Vous avez

menacé de nombreux anciens pour qu'ils se taisent, et tous ceux qui ne se soumettaient pas et

décidaient publiquement de vous interroger, vous les avez expulsés. Peu importe qu’il vous ait

dit la vérité sur toutes les mauvaises choses que vous faisiez ou qu’il ait cité les Écritures.

On parle de « répandre le mal » et de « porter la tromperie sur la langue » . Vous diffusez de

fausses instructions qui tuent des frères et les rendent malades. En outre, ils ont également

horriblement déformé les Écritures, de manière trompeuse, pour soutenir la vaccination.

On parle de « s’asseoir et de parler contre son propre frère, en exposant ses défauts ». Vous

vous êtes littéralement assis dans chaque rapport pour calomnier ceux qui ne se sont pas fait

vacciner parmi leurs frères, remettant en question leurs motivations et leur foi et inventant

d'autres fautes, comme on peut le voir sur le site JW lui-même et comme je l'ai montré dans

cette lettre.

On dit que ceux qui font ces choses « croient que Dieu est comme eux » . Vous disiez

constamment que les instructions venaient de Dieu et que celui qui vous interrogeait n'avait

aucune confiance en lui.



On parle de ceux qui « oublient Dieu » . À aucun moment, vous ne vous êtes souvenu des

principes de Jéhovah et vous les avez remplacés par des recommandations pharmaceutiques,

qui sont bien assimilées à des « voleurs ».

A tous ceux à qui s'adresse le psaume, il est dit : « De quel droit as-tu le droit de réciter mes

règles ou de parler de mon alliance » ?

Je le répète encore et en grosses lettres parce que Jéhovah le dit et c'est très important.

« De quel droit as-tu le droit de réciter mes règles ou de

parler de mon alliance » ?

Selon Jéhovah, ceux qui font de telles choses ne devraient même pas citer ses lois, puisqu’ils

n’en ont pas le droit.

À votre avis, que pense Jéhovah de ce que vous avez fait et du fait que vous commencez

maintenant à enseigner, avec sa loi, l’amour, la compréhension, l’affection et le respect de la

conscience des autres ? Avez-vous l’autorité de prendre la Parole de Dieu et de commencer à

enseigner après tout ce que vous avez fait ? Ne pensez-vous pas que vous devriez

PREMIÈREMENT vous repentir de tout cela ?

Le psaume cité se termine en disant « à celui qui suit une voie déterminée, je montrerai le

salut venant de Dieu ». Vous aviez la position biblique avant le Rapport 6, pendant la

pandémie vous l’avez abandonnée parce que la « Bête » Il leur a demandé et j'ai fait pression

sur eux, maintenant que tout est calme, ils adoptent à nouveau les principes bibliques. Ce

comportement est-il une « voie fixe » ou est-ce une voie tortueuse ? Vous souvenez-vous de ce

que dit le proverbe à ce sujet ?

Proverbes 3:32

32 parce que Jéhovah hait les gens malhonnêtes , mais qu'il

entretient une étroite amitié avec ceux qui sont droits.

Jéhovah veut que nos chemins soient droits, non tordus et sinueux, la Bible entière l’atteste.

Sans aucun doute, comme le dit ce psaume, « nous devons penser à toutes ces choses ».

(verset 22)

Frères, vous avez perdu l’autorité morale nécessaire pour prononcer le discours prononcé par

Jeffrey Winder. C’est l’une des raisons pour lesquelles un ancien qui n’est pas « à l’abri de toute

accusation » doit être renvoyé, puisqu’il n’a pas le droit d’enseigner aux autres dans la

congrégation jusqu’à ce qu’il soit spirituellement rétabli. L'autorité morale est essentielle pour

se tenir devant les autres et les conseiller.

Quand j'ai entendu ce discours, je n'ai pas pu y croire. Si j'avais commis les péchés que vous

avez commis, je ne pourrais pas me tenir devant les frères et dire tout ce que frère Winder a

dit. Je ne pouvais pas le faire sans me repentir d'abord devant tout le monde. C'est pourquoi

les questions suivantes se posent :

Pourquoi ne semblez-vous pas remarquer quelque chose d'aussi évident ? Quel type de logique

utilisent-ils pour justifier ce comportement ?

Le discours suivant de Winder m'a aidé à comprendre cela et a été la raison de cette lettre.



JEFFREY WINDER : COMMENT LA LUMIÈRE DEVIENT-ELLE DE PLUS EN PLUS

BRILLANTE ?

https://www.jw.org/es/biblioteca/videos/#es/mediaitems/VODPgmEvtAnnMtg/pub-jwb-108_

9_VIDEO

Le discours de frère Winder porte sur la façon dont Jéhovah (soi-disant) nous donne de

nouvelles compréhensions et corrige les erreurs dans les instructions. Winder commence par

présenter un long argument pour justifier certaines idées qu'il a présentées et qu'il souhaite

que tout le monde adopte. Je reviendrai sur ce raisonnement plus tard, car il est complètement

faux et c’est l’une des causes qui ont contribué à tout le problème pendant la pandémie. Mais

ce qui compte ici maintenant, ce sont les idées présentées par frère Winder, c’est pourquoi je

vais en parler directement.

Il cite Proverbes 4 :18 :

Proverbes 4:18

18 Mais le chemin des justes est comme la lumière éclatante du

matin,

Cela brille de plus en plus fort jusqu'à ce qu'il fasse grand

jour .

Après avoir expliqué certains détails et affirmé que Jéhovah nous donne « la lumière » non pas

« d’un seul coup », mais par « petites doses », il dit :

Abraham avait tout ce dont il avait besoin pour pouvoir servir

Jéhovah de manière acceptable à cette époque. Au lieu de cela, nous

vivons dans les derniers jours, où la vraie connaissance deviendrait

abondante.

https://www.jw.org/es/biblioteca/videos/#es/mediaitems/VODPgmEvtAnnMtg/pub-jwb-108_9_VIDEO
https://www.jw.org/es/biblioteca/videos/#es/mediaitems/VODPgmEvtAnnMtg/pub-jwb-108_9_VIDEO


Pourtant, Jéhovah nous a donné cette connaissance à un rythme tel

que nous pouvons l’assimiler, la comprendre et l’utiliser , et nous lui

en sommes reconnaissants.

Eh bien, c’est ce que nous avons appris grâce à la Bible et à notre

propre expérience sur la façon dont la lumière devient chaque jour

plus brillante à notre époque.

C'est par l'Esprit Saint, en utilisant l'esclave fidèle et prudent

comme canal, et progressivement, au moment où cela est

nécessaire.

Pour autant, nous n’avons pas honte lorsqu’il faut opérer un

changement, ni des excuses pour ne pas avoir bien compris quelque

chose dans le passé.

Nous savons que c’est ainsi que Jéhovah nous révèle la vérité

progressivement et au moment nécessaire.

De plus, le Collège central peut commettre des erreurs et ses

paroles ne sont pas inspirées, et par conséquent, il pourrait

commettre des erreurs sur certaines questions doctrinales ou en

nous donnant des instructions .

Ce que frère Winder dit ici est terrible et c’est la raison qui m’a poussé à écrire cette lettre.

Premièrement, l’idée de tenir Dieu pour responsable des changements doctrinaux est

véhiculée ici en disant :

" Jéhovah nous a donné cette connaissance à un rythme tel que nous pouvons l'assimiler "

D’après cela, l’auteur de tout ce que vous commandez est Jéhovah. Alors, « le Saint-Esprit est

tenu responsable en utilisant comme canal l’esclave fidèle et prudent, et de manière

progressive, au moment où cela est nécessaire ».

Cela vise à indiquer clairement que Jéhovah et le Saint-Esprit sont à l’origine de tout

changement ou instruction que vous fournissez. En précisant cela, ils disent ensuite : "Pour

tout cela, nous n'avons pas honte lorsqu'un changement doit être fait, et des excuses ne sont

pas non plus nécessaires pour n'avoir pas bien compris quelque chose dans le passé".

Le raisonnement exposé alors est que Jéhovah et le Saint-Esprit étaient les auteurs des

doctrines et des instructions que vous avez données, donc s'ils décident de les changer, vous

les changez. Mais en même temps, vous ne ressentez aucune honte et vous ne demandez pas

d'excuses, car tout était la volonté de Dieu. Selon ce raisonnement, vous n'avez aucune

responsabilité en la matière et vous dites aussi que « Jéhovah nous révèle la vérité

progressivement et au moment nécessaire » donc c'est lui qui décide des choses et vous ne

faites que lui obéir.



Pensez-vous alors que vous êtes inspiré ? Vous répondez.

"De plus, le Collège central peut commettre des erreurs et ses paroles ne sont pas inspirées ,

et par conséquent, il pourrait commettre des erreurs sur certaines questions doctrinales ou

en nous donnant des instructions ."

Comment tout ce raisonnement s’articule-t-il ? Vous dites que Jéhovah, par le Saint-Esprit, vous

donne des instructions et que vous y obéissez, mais en même temps vous dites que vous n’êtes

pas inspiré et que vous pouvez commettre des erreurs. N'est-ce pas une contradiction ?

En fait, ce n’est pas le cas, c’est quelque chose de BIEN PIRE qu’une simple contradiction. Afin

que nous comprenions ce que vous dites réellement, je vais utiliser une illustration qui nous

permettra de représenter graphiquement les absurdités blasphématoires que vous enseignez.

Imaginons une grande pièce remplie de meubles et de décorations de valeur. La pièce dispose

d'un bouton rotatif qui régule l'intensité de la lumière, mais d'aucune fenêtre par laquelle

même un rayon de soleil peut entrer. Si le bouton du variateur est au point le plus bas,

l'obscurité est absolue et au point le plus haut les lampes sont allumées au maximum.

Le bouton de l’éclairage est contrôlé par la “ main de Jéhovah ”.

Vous êtes dans la pièce en train d’effectuer différentes tâches, mais tout à coup Jéhovah décide

d’allumer le bouton de la lumière pendant que vous accomplissez une tâche et il y a de

l’obscurité dans la pièce parce que Jéhovah décide d’atténuer la lumière. Lorsque vous

souhaitez travailler dans le noir, vous heurtez les meubles et brisez quelques vases et

ornements de valeur.

Êtes-vous responsable des choses cassées ?

Bien sûr que non, vous n'avez pas besoin d'avoir « honte » ou de « ne pas vous excuser » ,

celui qui a décidé que c'était Jéhovah. Pourquoi est-ce ainsi ?

En effet, selon cette théorie, « Jéhovah contrôle le bouton de la lumière » et connaît également

tout, donc il connaît ses imperfections. Donc, s'il voulait que vous ne cassiez pas les vases, il

aurait dû tourner le bouton et leur donner plus de lumière, mais il a décidé de ne pas le faire.

Que diriez-vous à quelqu’un qui vous pointe du doigt pour ce que vous avez cassé et essaie de

vous blâmer ?

Vous lui diriez sûrement de justifier les choses cassées :

« Le créateur de l'œil ne sait-il pas ce que nous pouvons ou ne pouvons

pas voir ? Dieu a-t-il tort ? Bien sûr que non, donc si nous ne comprenons

pas pourquoi il a laissé les vases se briser, c'est parce que notre

compréhension est limitée et que nous ne comprenons pas l'immense

sagesse divine, ses voies sont impénétrables.

Par conséquent, selon cette théorie, vous êtes « des esclaves fidèles qui se soumettent à la

volonté divine » à tout moment et « n’avez pas besoin de vous excuser », car cela reviendrait à

impliquer que Dieu a tort en laissant entendre qu’il y a eu une erreur.

Diriez-vous avec humilité :



« Comment « l’argile » va-t-elle dire au « potier » comment faire les

choses ? (Romains 9 :20)

Frère, je ne veux pas vous offenser, mais ces idées que vous présentez et que j'ai illustrées par

cet exemple sont absolument ridicules et contraires à la Parole de Dieu. En fait, ils font preuve

d’une fausse humilité et jettent l’opprobre sur le nom de Jéhovah parce qu’ils sont

blasphématoires.

Pour que vous compreniez à quel point ce raisonnement est tordu et dangereux, imaginez ce

qui suit :

Un frère commet un adultère et forme un comité avec les anciens de la congrégation pour

discuter de la question. Les anciens tentent de le motiver à se repentir en lui montrant la

douleur causée à son conjoint, à sa famille, à la congrégation et bien sûr à notre Dieu Jéhovah.

Le frère répond au comité comme suit :

"Chers frères, vous me connaissez depuis des années et vous savez que je

fais TOUJOURS la volonté de Dieu, mais malheureusement je suis imparfait

et je fais des erreurs.

Jéhovah, mon Dieu d'amour, le sait, il connaît mes limites et pourtant il m'a

permis de rencontrer cette femme et d'avoir des relations avec elle, ce qui

m'a conduit à la fornication.

Jéhovah, mon Père aimant, connaissait parfaitement mes limites, en effet

comme le dit David dans le Psaume 139 « il m'a examiné à fond et me

connaît, il perçoit mes pensées de loin, il sait quand je m'assois et me lève

Où puis-je m'échapper. de son Esprit ? » mais il n'a rien fait pour

m'empêcher d'avoir des contacts avec elle.

Pourquoi a-t-il permis cela s'il connaît mes limites charnelles ? Pourquoi ne

m'a-t-il pas empêché de rencontrer cette femme ? Je ne sais pas, mais JE

ME SUIS SOUMIS À LA VOLONTÉ DIVINE COMME JE L'AI TOUJOURS FAIT .

Sa connaissance « dépasse mon entendement et est si élevée que je ne

peux l’atteindre » (Psaume 139)

Je ne pense pas qu'il soit nécessaire de s'excuser ou d'avoir honte de cette

mauvaise action, car cela impliquerait de douter de la sagesse infinie et

incompréhensible de notre merveilleux Père céleste et je reconnais ma

compréhension limitée.

Pour une raison inconnue, il a placé cette femme sur mon chemin afin que

je la croise. "J'ai une foi absolue en la sagesse de Dieu et je ne la remettrai

jamais en question."



Frères du Collège central, que feront les anciens de ce frère ? Ne l'expulseraient-ils pas parce

qu'il n'est clairement pas repentant et essaie de s'excuser en disant de pures absurdités ?

Même un ancien inexpérimenté s’en rendrait compte et expulserait ce frère de la congrégation

en moins de 5 minutes.

Pensez à cela, mes frères. Pendant la pandémie, comme je l’ai montré, vous avez ignoré la

Parole de Jéhovah. Il s’agit de faits prouvés et indéniables qui sont documentés. De plus, vous

avez abandonné des principes bibliques clairs qui figuraient dans nos publications et que vous

n'ignoriez pas. Vous êtes allé jusqu’à déformer les Écritures pour recommander le vaccin,

déformant ainsi le sens des textes bibliques. Ils ont utilisé le nom de Dieu pour convaincre les

autres de se soumettre à une expérience qui a tué de nombreuses personnes et en a

gravement blessé d’autres.

Beaucoup ont appelé votre attention pour que vous arrêtiez et vous n’avez écouté personne.

Ceux qui ont insisté pour critiquer ce que vous avez fait ont été expulsés ou ciblés par des

calomnies et des mensonges. Ils battaient à maintes reprises tous ceux qui ne se soumettaient

pas à leurs instructions qui sortaient en réalité de la sale gueule de la « Bête ».

Maintenant, de nombreux frères ont réalisé que ces instructions contenues dans les Rapports

n'étaient pas bonnes et les ont rendus malades ou ont tué leur famille, leurs amis et leurs

proches et en réponse à cela, que faites-vous ?

Nous disent-ils maintenant qu’ils ne s’excuseront pas et n’assumeront aucune responsabilité

parce que Jéhovah a permis tout cela parce qu’il contrôlait « le bouton de la lumière » ?

Allez-vous nous dire que la « lumière » que Jéhovah leur a donnée pendant la pandémie ne

leur a pas permis de recommander autre chose, donc c'était entièrement la décision de

Jéhovah ?

Les « vases et ornements de valeur » que vous avez brisés étaient une conséquence du fait

que Jéhovah ne vous a pas éclairé et vous n'êtes que des « serviteurs fidèles » qui ont fait ce

qu'ils pouvaient dans une « pièce sombre » , par décision de Jéhovah ?

Vont-ils continuer à nous dire que nous devons nous soumettre aux « instructions de Jéhovah

» et ne pas le remettre en question, même si nous ne comprenons pas sa « sagesse

incommensurable » parce que notre compréhension est limitée ?

Frères du Collège central, s’il vous plaît, dites-nous la vérité. Pensez-vous que nous sommes des

enfants ?

Jéhovah voulait-il que nos frères meurent des suites des effets indésirables de la vaccination

expérimentale ?

Jéhovah voulait-il que nos frères soient atteints du cancer, de thromboses, de maladies

cardiaques et de milliers d’autres maladies ?

Voulait-il que les sœurs enceintes perdent leur bébé et que certaines n'aient plus la possibilité

de concevoir ?

Jéhovah voulait-il que ses serviteurs agissent contre leur propre conscience en se basant sur les

Écritures et vous obéissent aveuglément ?



Nous connaissons la réponse à cette question. C’est complètement absurde d’affirmer que

notre Dieu Jéhovah est derrière « la lumière » qui a généré les instructions des rapports

désastreux et un mensonge complet selon lequel le Saint-Esprit les a dirigés.

Le même texte de Proverbes 4 : 18 cité par Winder condamne ses propres arguments. On y dit

que « la lumière brille de plus en plus fort » jusqu'à ce que le jour soit établi. La lumière

graduelle de Jéhovah ne va que dans un sens, du moins au plus elle ne va jamais dans l'autre

sens, de l'obscurité la plus complète elle se dirige vers la lumière la plus splendide, sans se

retourner.

Vous aviez tous les principes de la parole de Dieu, comme je l’ai montré, pour faire ce qui est

juste, mais vous les avez abandonnés à l’instigation de la « Bête ». Jéhovah n’a jamais actionné

le « bouton de la lumière » pour atténuer l’éblouissement pendant la pandémie.

Pourquoi est-ce que je sais ? Tout simplement parce que beaucoup d’entre nous voyaient

clairement ce qui se passait dans la « salle » . Pourquoi avons-nous vu ? Nous avons vu parce

que Jéhovah nous a donné la lumière pour voir.

Pourquoi n'as-tu pas vu la même chose ? Vous n’avez pas vu la même chose parce que vous

avez décidé de « fermer les yeux » à la lumière de Jéhovah.

Oui, chers frères du Collège central, VOUS N'AVEZ RIEN VU PARCE QUE VOUS AVEZ DÉCIDÉ

VOLONTAIREMENT DE FERMER LES YEUX.

En « fermant les yeux », ils se sont comportés comme des aveugles et ont semé le désordre,

brisant « des vases et des objets de valeur », alors même que la lumière brillait complètement.

Comment pouvez-vous dire que Jéhovah ne vous a pas donné « la lumière pour voir » alors

que vous vous obstinez à « fermer les yeux » ?

Maintenant, ils ouvrent à nouveau les yeux et c’est pourquoi frère Winder a commencé à

enseigner dans son discours qu’il a d’abord commenté ce que Jéhovah attend de nous et

comment nous devons respecter la conscience des autres en matière de santé.

Ceux qui ferment capricieusement les yeux selon leurs idées personnelles et créent des

problèmes, c’est vous, Jéhovah n’a rien à voir avec cela. Nous avons toujours eu des principes

bibliques très clairs pour éviter « les vases et ornements de valeur brisés ».

Comment osent-ils dire que Jéhovah était derrière tout cela, lui reprochant d’échapper à ses

responsabilités ? En fait, Proverbe 4 :19, qui suit celui que vous citez toujours, dit :

Proverbes 4:19

Le chemin des méchants est comme les ténèbres ; ils ne savent pas

sur quoi ils tombent.

Les idées sont claires, chers frères, Jéhovah progressivement et toujours dans la même

direction fait augmenter « la lumière » jusqu’à ce qu’elle atteigne midi ou la lumière

maximale de la compréhension. En revanche, lorsque nous voyons « le chemin de

trébuchement et de ténèbres », nous voyons clairement que ce n’est pas Jéhovah qui agit.

Jéhovah ne peut jamais nous donner la « lumière » puis nous la retirer en nous faisant «

trébucher », puis nous redonner la même « lumière » qu’il nous a prise ; cette opération

ressemble à celle d’une lampe qui vacille et est sur le point de brûler ; dehors.



Ceux d’entre vous qui croient que Jéhovah agit « en vacillant comme une lampe sur le point de

s’éteindre » feraient bien de réfléchir à ce que dit Isaïe :

Ésaïe 40:26

« Levez les yeux vers le ciel et voyez. Qui a créé ces choses ?

C'est celui qui les fait sortir comme une armée, en les comptant un à

un ; Il appelle tout le monde par son nom. Son énergie dynamique

est si immense et sa puissance si impressionnante qu'aucun d'entre

eux ne manque.

S'il vous plaît, mes frères, « levez les yeux vers le ciel » et réfléchissez à ce que vous dites.

Notre Dieu tout-puissant, qui soutient toutes les étoiles de l’univers, « allume-t-il et éteint-il la

lumière » de manière capricieuse ? Est-ce qu’Il nous illumine pendant un certain temps et

éteint soudainement et sans avertissement la lumière puis, plus tard, la rallume ? Jéhovah, le

créateur de l’univers, est-il une « lampe vacillante » ?

Enseigner que vos erreurs sont la voie et la main de notre Dieu puissant et dynamique est une

insulte à Jéhovah. Vous souvenez-vous de ce que Jésus-Christ lui-même a enseigné et de ce

que Jean a témoigné ?

1Jean 1:5

C'est le message que nous avons entendu de sa part et que nous

vous annonçons : Dieu est lumière et en lui il n'y a pas de ténèbres.

Il est impossible à Jéhovah d’ « éteindre la lumière » pour que ses serviteurs ne voient pas et

ne commettent pas d’erreurs. Pourquoi ferait-il ça ? Le « message » que vous prêchez pour

justifier vos erreurs contredit Jésus-Christ lui-même. Vous avez « fermé les yeux sur la lumière

de Jéhovah » et vous êtes les seuls à être blâmés.

S'il vous plaît, frères, réfléchissez à ce qui suit pour comprendre le sérieux de ce que vous

promouvez. Vous souvenez-vous quand j'ai cité l'exemple d'Aaron construisant le veau et

comment il a encouragé l'idolâtrie ? Voyons ce que Moïse demande et ce qu'Aaron répond :

Exode 32 : 21-24

21 Alors Moïse dit à Aaron : « Que t'a fait ce peuple pour que tu

l'amènes à commettre un péché si grave ? 22 Aaron lui répondit : «

Ne te mets pas en colère, mon seigneur. Vous savez bien que ces

gens ont tendance à faire le mal . 23 Ils m'ont dit : « Fais de

nous un dieu qui marche devant nous, car nous ne savons pas ce

qui est arrivé à ce Moïse, l'homme qui nous a fait sortir du pays

d'Égypte. 24 Alors je leur ai dit : « Si quelqu'un porte de l'or, qu'il

l'enlève et me l'apporte . » Ensuite, j’ai jeté l’or dans le feu et ce

veau en est sorti .”

Comme nous le voyons, Aaron ne voulait pas reconnaître que ses propres doigts avaient fait le

veau et il blâmait « le peuple » et « même le feu » . Ridiculement, il dit qu'il a tout jeté au feu



et que le veau est resté là « marchant seul » pour ne pas reconnaître que c'était sa main qui

l'avait fait.

Cette réaction initiale d’Aaron a heureusement changé et grâce aux prières de Moïse, Jéhovah

ne l’a pas tué, bien qu’il ait voulu le faire à cause de ce que nous raconte l’histoire. Que serait-il

arrivé à Aaron s’il avait répondu à Moïse ce qui suit ?

« Ne vous fâchez pas, monseigneur. Vous savez bien que Jéhovah m'a

confié la responsabilité du peuple et connaît mes limites , le peuple m'a

fait pression et Jéhovah qui sait tout l'a permis , donc ce qui s'est passé

était la volonté de Jéhovah et je ne devrais pas en rendre compte car je

ne suis pas coupable. "Je n'ai pas honte de ce que j'ai fait et je n'ai pas

besoin de m'excuser ."

Qu’aurait fait Jéhovah instantanément à Aaron pour lui avoir reproché cette situation ? N'est-il

pas vrai que la foudre est tombée du ciel et a transformé Aaron en une petite montagne de

cendres fumantes ? Si Aaron avait osé dire un tel mensonge, cela ne lui serait-il pas arrivé ?

Comme je l'ai expliqué, vous avez fait quelque chose de très similaire au veau d'Aaron, mais

VOUS LE SURPASSEZ DANS LE PÉCHÉ, en ne reconnaissant pas vos erreurs, en attribuant le

blâme aux décisions de Dieu. Comment se fait-il que vous blâmiez le Créateur pour vos propres

péchés afin de ne pas avoir à les reconnaître ? Votre propre arrogance est-elle si grande que

vous êtes prêt à blâmer Dieu ? Ont-ils oublié le chant que Dieu a fait chanter au peuple et ce

qu’il dit ?

Deutéronome 32 : 3-5

3 Car je proclamerai le nom du Seigneur. Faites connaître la

grandeur de notre Dieu !

4 Il est le Rocher, tout ce qu'il fait est parfait , car toutes ses

voies sont justes.

C'est un Dieu fidèle qui ne commet jamais d'injustice. Il est juste

et droit.

5 Ce sont eux qui ont été corrompus . Ce ne sont pas ses fils ; Ils

sont responsables de leurs propres défauts. C’est une génération

tordue et perverse !

Avez-vous « fait connaître la grandeur de notre Dieu » ou l’avez-vous blâmé pour vos propres

injustices ?

Attribuez-vous « la perfection à Dieu » en le comparant à une « lampe vacillante sur le point de

s’éteindre » ?

Enseignez-vous que « les voies de Dieu sont justes » en affirmant que la mort et la maladie

générées chez de nombreux frères étaient dues à la volonté divine parce que l'ordre de se faire

vacciner venait de lui ?



Qui sont ceux qui « se sont corrompus et se sont rendus coupables de leurs propres défauts »

?

Je vais vous donner un autre exemple. Vous souvenez-vous de ce qui est arrivé à Hérode

lorsqu'il a prononcé le discours devant le peuple ? L'Écriture dit :

Actes 12 : 21-23

21 Le jour fixé, Hérode revêtit les vêtements royaux, s'assit dans la

cour et commença à prononcer un discours devant l'auditoire. 22

Alors le peuple rassemblé là se mit à crier : « C'est la voix d'un

dieu, et non celle d'un homme ! » 23 Aussitôt l'ange du Seigneur

le rendit malade, parce qu'il ne rendait pas gloire à Dieu. Et

il mourut dévoré par les vers.

Veuillez noter qu'Hérode « n'a pas rendu gloire à Dieu » et c'est pourquoi un ange l'a tué. Vous

avez fait pire. Non seulement ils ne « rendent pas à Dieu la gloire » qu’il mérite, mais ils

rejettent la responsabilité de leurs propres péchés sur Jéhovah. Et comme si cela ne suffisait

pas, vous dites que vous ne voyez pas la nécessité « d’avoir honte ou de s’excuser » parce que

soi-disant tout était une volonté divine. Cela ne nous montre-t-il pas le sérieux de ces idées

complètement tordues que vous avez ? N'es-tu pas dans une situation pire qu'Hérode ? Que

vous enseigne le fait que Jéhovah a tué Hérode pour quelque chose de bien moindre que ce

que vous avez fait ?

Je vais vous donner un autre exemple parmi les innombrables exemples que je pourrais donner

puisque la Bible enseigne clairement la bonne position sur tout cela. Vous souvenez-vous de ce

qu’Adam a dit lorsque Dieu lui a demandé de rendre compte de son péché ?

Genèse 3:12

12 L'homme répondit : « La femme que tu m'as donnée m'a donné

le fruit de l'arbre et je l'ai mangé. »

Adam voulait méchamment blâmer Dieu pour son péché parce qu’il lui avait donné Ève.

Nous vous disons :

« De nombreux frères sont morts et ont été blessés par vos instructions,

vous avez cassé « de nombreux vases et ornements de valeur » »

Vous répondez :

« Nous ne sommes pas responsables, « la lumière que Jéhovah nous a

donnée » ne nous a pas permis de voir plus que ce que nous avons vu.

Comment oses-tu blâmer Jéhovah pour ce que tu fais de mal ? Ne réalises-tu pas que tu agis

aussi mal qu'Adam ?

Vouliez-vous peut-être qu’un ange du ciel vous dise qu’il n’était pas judicieux de recommander

le vaccin ? Ou vouliez-vous peut-être que Jésus-Christ lui-même descende de son trône vers

vous et vous l'explique ?



Frères, cela est particulièrement grave à cause de ce que Jésus a dit dans la parabole de

l'homme riche et de Lazare. L’homme riche, dans ses tourments symboliques, dit à Jéhovah :

Luc 16 : 27-31

27 Alors l'homme riche lui dit : « Père, dans ce cas, je te demande de

l'envoyer dans la maison de mon père, 28 parce que j'ai cinq frères.

Qu'il leur donne un témoignage complet afin qu'eux aussi n'entrent

pas dans ce lieu de tourment. 29 « Ils ont Moïse et les prophètes

; Qu'ils les écoutent, répondit Abraham. 30 Alors il dit : « Non,

non, père Abraham ! Si quelqu'un d'entre les morts va vers eux, ils

le regretteront. 31 Mais Abraham lui répondit : « Si tu n'écoutes

pas Moïse et les prophètes, tu ne seras pas convaincu si

quelqu'un ressuscite des morts. »

Il était clair que s’ils n’étaient pas capables d’écouter « Moïse et les prophètes » , c’est-à-dire la

loi, ils n’écouteraient même pas avec un miracle. C'est la même chose dans votre cas. Vous avez

ignoré « Moïse et les prophètes » (les Écritures) et n’avez pas écouté tous ceux qui vous ont

mis en garde à ce sujet. Par conséquent, le fait que Jéhovah fasse cela est sans excuse et

revient à rejeter un miracle divin et Jésus Christ ressuscité lui-même.

Il est évident que tout ce raisonnement présenté par frère Winder a pour but de justifier

pourquoi vous ne vous excusez pas lorsque vous changez d’avis ou faites une erreur. De cette

manière, ils agissent directement contre les paroles et les enseignements de Jésus, tout

comme l’ont dit Pierre et Judas.

Je l'ai déjà expliqué, mais je vais le répéter pour le souligner, Jésus a dit :

Matthieu 5:23-24

23 « C'est pourquoi, si vous apportez votre offrande à l'autel et que

vous vous souvenez que votre frère a quelque chose contre vous, 24

laissez votre offrande là, devant l'autel, et partez. Faites d’abord

la paix avec votre frère , puis revenez présenter votre offrande.

Comme je l’ai expliqué, Jésus nous commande non seulement de pardonner, mais aussi de

nous repentir et de nous excuser. De plus, il ajoute que cela doit être fait avant d’offrir un « don

à Dieu ». Cela nous montre clairement que le Christ a ordonné la repentance et la demande de

pardon comme quelque chose de fondamental pour le chrétien.

Avec le raisonnement proposé par Winder, les paroles de Jésus-Christ sont annulées et

deviennent invalides, car on tente de justifier le fait de ne pas demander pardon et d'avoir

honte du mal commis. Cela contredit directement Jésus-Christ et lui désobéit. Pourquoi ne

voulez-vous pas accepter que la faute en incombe uniquement à vous ? Pourquoi ne veulent-ils

pas « faire la paix » avec les frères qu'ils ont blessés avec leurs recommandations non

bibliques ?

Jeffrey Winder dit alors :



« Les frères font tout ce qu’ils peuvent avec ce qu’ils ont et ce qu’ils

comprennent jusqu’à présent , mais ils sont heureux que Jéhovah

décide de clarifier un certain point et ils partagent cette information

avec toute la fraternité.

Quand cela arrive, nous comprenons tous que c’est parce que

Jéhovah croit que c’est le bon moment , et nous l’acceptons avec

plaisir.”

Faites-vous tout ce que vous pouvez « avec ce que vous avez » ? C’est un mensonge total et

aussi complètement flagrant. Vous aviez beaucoup d’informations qui vous faisaient

comprendre que vous ne deviez pas recommander le vaccin et vous l’avez laissé de côté. Des

frères du monde entier vous ont envoyé des lettres contenant les principes bibliques impliqués

et vous n’y avez pas prêté attention. Jéhovah n'a pas décidé de « clarifier » quoi que ce soit,

tout était clair dès le début et vous vous êtes rebellés contre la Parole de Dieu et les principes

bibliques exposés dans nos publications et lettres reçues pour plaire à la « Bête ».

Essayez-vous de nous faire croire que Jéhovah a jugé nécessaire de « remettre les choses en

ordre » et que c’est pourquoi vous l’avez humblement fait ?

Vous voulez que les frères ne pensent même pas que c’est leur faute, ce qui implique que celui

qui pense cela se méfie de Dieu et le remet en question. De nombreuses publications

reprennent cette idée ces derniers temps et cela montre que vous êtes très conscient des

problèmes que vous avez causés lors de la pandémie.

Lorsque j’ai entendu le discours de Winder, j’ai automatiquement pensé à l’histoire de «

l’homme de l’anarchie ». Je n'entrerai pas ici dans une théorie sur qui il représente, je veux

juste souligner certaines caractéristiques qu'il possède et comment nous devrions empêcher

qu'elles ne se manifestent dans notre comportement.

Après que Paul ait dit aux Thessaloniciens qu’ils ne devraient pas se laisser tromper par de faux

messages et de fausses lettres concernant le jour de Christ, il dit :

2 Thessaloniciens 2:3-5

3 Que personne ne vous séduise en aucune façon, car ce jour

n’arrivera que si l’apostasie est première et si l’homme qui défie la

loi, le fils de la destruction, n’est pas révélé. 4 Il est un adversaire et

s'élève au-dessus de tout ce qui est considéré comme un dieu

ou adoré , de sorte qu'il est assis dans le temple de Dieu. et il

se présente publiquement comme un dieu . 5 Ne te souviens-tu

pas que je t'ai dit ces choses lorsque j'étais encore avec toi ?

« homme qui défie la loi » est présenté ici assis au-dessus du « temple de Dieu ».

De quel « temple de Dieu » parlez-vous ? Dans 1 Corinthiens, Paul dit :

1 Corinthiens 3:16-17



16 Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu et que

l'esprit de Dieu réside en vous ? 17 Si quelqu'un détruit le temple de

Dieu, Dieu le détruira, car le temple de Dieu est saint, et vous êtes

ce temple .

Il semble donc que cet « homme qui défie la loi » est « assis » au-dessus de la congrégation du

Christ et « se présente comme un dieu » et « s’élève » au-dessus de tout ce qui est considéré

comme dieu.

Chers frères, vous ne pouvez pas nier que vous avez « défié la loi de Jéhovah » et que vous

êtes « assis » à la tête de la congrégation, puisque ce que vous dites, tout le monde doit le faire

sans aucun doute. De plus, pendant la pandémie vous vous êtes placés sur la conscience

individuelle des frères et vous les avez fait aller à contre-courant pour qu'ils n'obéissent qu'à

vous. C’est se présenter « comme un dieu » qui exige le culte que nous devons à Jéhovah.

De plus, vous vous placez « au-dessus de notre propre Dieu » parce que vous avez osé lui

reprocher vos propres péchés pour ne pas avoir à les reconnaître, inventant la théorie ridicule

de la « lampe vacillante » .

Votre propre « divinité » est-elle si grande que vous êtes prêt à abaisser Jéhovah pour la

soutenir ? Leur arrogance est-elle si grande qu’ils imputent leurs péchés au Créateur lui-même

?

Vous devriez réfléchir sérieusement aux paroles d’Abdias à Edom.

Abdias 1:3-4

3 L'arrogance de ton cœur t'a trompé, toi qui vis dans les abris du

rocher, qui résides en haut et qui dis dans ton cœur : « Qui me

fera descendre sur terre ?

4 Même si tu avais ta résidence aussi haute que l’aigle ou si tu

plaçais ton nid parmi les étoiles, je t’en ferais descendre », déclare

Jéhovah.

L’auto-exaltation est très dangereuse et Jéhovah la déteste, comme le montre la Bible. Je suis

sûr que vous n'aimeriez pas que quelqu'un dise que vous êtes « l'homme qui défie la loi » ,

vous devez donc corriger ces erreurs immédiatement pour que cela n'arrive pas.

Cette attitude malheureuse que vous manifestez, consistant à vous exalter et à ne pas

reconnaître le péché, se répète souvent. Je voudrais commenter une partie du discours « Un

problème et sa solution » par Edward Aljian pour le confirmer, puisqu'il est l'exemple parfait

de tout cela.



https://www.jw.org/es/biblioteca/videos/#es/mediaitems/VODPgmEvtGilead/pub-jwb-113_6_

VIDEO

Le discours apparaît dans l'émission de juin 2024 et a été prononcé lors de la remise des

diplômes de la classe 155 de l'école Gilead. Là, il s'agit de recevoir des instructions qui ne nous

plaisent pas, parce que nous avons l'habitude de faire les choses différemment, nous avons un

sérieux problème. Nous devons être d’accord MÊME en profondeur avec les nouvelles lignes

directrices.

Que devons-nous alors faire selon ce discours si nous avons des doutes sur les instructions ?

Je vais résumer quelques-unes des idées principales :

Acceptez que le changement vienne de Jéhovah, c’est-à-dire qu’il en est l’auteur.

Ne vous plaignez pas et ne critiquez pas les changements et les nouvelles instructions.

Nous ne devons pas non plus être fidèles à la façon dont les choses se faisaient

auparavant, mais plutôt aux nouvelles instructions. Même si nous ne comprenons

même pas les raisons du changement, nous devons obéir sans nous poser de

questions.

Il est très clair que l’intention est que personne ne critique jamais ce que vous décidez. Vous

demandez une obéissance aveugle des frères envers vous en essayant d'utiliser l'autorité de

Dieu pour y parvenir.

On pourrait se demander, pour voir si ces idées sont correctes, ce qui suit. Comment ont fait les

frères qui n’ont pas compris pourquoi vous avez quitté la neutralité en recommandant la

vaccination et avez fini par vous soumettre à vos instructions ? Sont-ils satisfaits de la décision

que vous les avez forcés à prendre ?

Beaucoup de personnes qui vous accordent l’obéissance aveugle que vous demandez

aujourd’hui sont malheureusement mortes ou gravement malades.

Toutes ces idées qu'ils proposent ici pour promouvoir l'obéissance aveugle sont très

dangereuses et je démontrerai plus tard que Jéhovah les déteste.

https://www.jw.org/es/biblioteca/videos/%23es/mediaitems/VODPgmEvtGilead/pub-jwb-113_6_VIDEO
https://www.jw.org/es/biblioteca/videos/%23es/mediaitems/VODPgmEvtGilead/pub-jwb-113_6_VIDEO


Pour renforcer l'idée de ne jamais vous remettre en question, frère Aljian fait une illustration

EMBARRASSANTE qui nous en dit long sur votre façon de penser, il dit ceci :

L’exemple que je vais vous donner est celui que j’ai entendu il y a

quelques années. Savez-vous où ? Lors d'une remise de diplômes à

Gilead. Qu'est-ce que tu me dis à ce sujet ?

L'un des instructeurs a parlé de ces bateaux à vapeur qui utilisaient

du charbon comme combustible. Vous souvenez-vous? Au-dessus se

trouvaient le capitaine et l'équipage , et en dessous se trouvaient

quelques hommes qui ne cessaient d'ajouter du charbon à la

chaudière.

Imaginons qu'un de ces ouvriers pose la pelle et aille dire à un de ses

collègues : « Hé, il me semble que le bateau tourne à gauche. Je

pense que ce n'est pas ce qu'il faut faire. Pour l’instant, je pense que

nous devrions avancer en ligne droite, et non changer de cap. Il me

semble que le capitaine n'a pas une grande idée de ce qu'il fait.

Saviez-vous? "Je vais monter à l'étage et lui parler."

Puis, à ce moment-là, le frère s’est arrêté, s’est penché en avant et,

s’approchant du microphone, a dit : « Jetez du charbon ». C'est ce que

toi et moi faisons. C'est vous et moi qui avons jeté le charbon.

Nous accomplissons activement l’œuvre que Jéhovah nous a confiée.

Nous restons occupés avec ça. Que Jéhovah prenne soin d'Ésaïe

60:17, du cuivre, de l'or et de l'argent, et que nous fondions du

charbon.

Nous restons actifs et occupés avec une bonne routine spirituelle.

Ainsi, lorsque Jéhovah trace la voie à suivre pour son organisation ,

il nous guidera également.

Cela nous aidera à avoir la bonne attitude et à nous sentir satisfaits.

Et en outre, nous connaîtrons le changement le plus merveilleux de

l’histoire, passant de l’ancien système au nouveau monde.

Cette illustration du « bateau à vapeur » est horrible et montre clairement ce que vous pensez.

Vous êtes le « capitaine » du navire et « vous êtes sur le pont », tandis que dans la cale

sombre, à côté de la chaudière et « en train de pelleter du charbon » , nous le sommes tous.



L'exemple est donné : un opérateur de chaudière « laisse tomber la pelle » et décide de «

penser » que le « capitaine » a pris le navire dans la mauvaise direction. Cet ouvrier a l'audace

incroyable de sortir de l'entrepôt sombre et chaud. Il franchit la « barrière interdite » et grimpe

au sommet du navire pour parler au « capitaine » de ce qu’il considère comme une mauvaise

route.

Le frère arrête maintenant l'histoire et dit sur un ton plaisantant, ajoute du charbon de bois ! ,

et tout le public rit. Mais on sait que ce n'est pas une blague, il est très sérieux. Plus que de

rire, nous devrions pleurer en écoutant ce que dit ce frère.

Il est clair que l'opérateur ne doit pas réfléchir, il doit simplement « jeter le charbon » et laisser

ceux qui savent diriger le navire.

Qui est le capitaine selon vous ? Est-ce Jéhovah ou peut-être Jésus-Christ ? Bien sûr que non,

s'ils étaient les « opérateurs de la chaudière », je ne pourrais pas « aller vers eux » pour

remettre en question leurs conseils.

Le « capitaine » vous représente et « le bateau à vapeur » est notre organisation.

La preuve en est que la phrase utilisée par le frère était " Il me semble que le capitaine n'a pas

vraiment une idée de ce qu'il fait ". Cette phrase est pratiquement la même que celle utilisée

par Splane dans son discours. Le rapport 9 a réprimandé les frères qui ont remis en question

votre orientation en tant que Conseil d'administration dans la promotion du vaccin.

« Mais quelqu’un pourrait dire : que sait-il ? Mauvaise question. Je

dirais que la bonne question est la suivante : que sait Jéhovah ? Le

point est le suivant, mes frères.

Est-ce que je crois vraiment que Jéhovah guide son organisation

aujourd’hui ? Est-ce que je crois vraiment que Jéhovah donnera la

perspicacité à ses fidèles serviteurs afin qu’ils puissent continuer à

être au pays des vivants, comme le dit le psalmiste.

Il est donc très évident que l’idée est que vous êtes les « capitaines » de l’Organisation. Si

quelqu’un vous interroge, il interroge Jéhovah parce que vous êtes guidé par lui et qu’il vous a

donné une « perspicacité ». divin.

Cette illustration du « bateau à vapeur » montre clairement que vous ressentez et enseignez

que vous êtes au-dessus de tous les autres frères de la « passerelle de commandement » et

que nous devons TOUS vous obéir sans vous remettre en question d’aucune façon.

L'idée qu'ils véhiculent est qu'il vous EST TRÈS GÉNANT que quelqu'un « de la cave sombre »

vous signale une erreur. Ils ne veulent pas l'écouter, car il devrait travailler « au charbon ». Les

seuls à « avoir de la perspicacité », c’est vous. Nous autres, nous ne sommes bons qu’à « jeter

du charbon » et nous ne devrions pas commencer à réfléchir.

Par exemple, je suis sorti de la « cave sombre » en montant à travers « l'escalier interdit » à

vous « au pont » pour vous signaler « une erreur dans votre guide perspicace » Que ferez-vous

de moi ?



Vont-ils me renvoyer à la « cave pour vider le charbon » ou vont-ils me jeter par-dessus bord

pour être mangé par les requins ?

Frères, non seulement vous avez pris la mauvaise direction, mais vous avez « écrasé le navire »

en pandémie et celui-ci a un trou terrible par lequel l'eau entre. Au lieu d'être si hautain,

pourquoi ne descendriez-vous pas et ne commenceriez-vous pas à boucher le trou que vous

avez fait vous-même ?

Le véritable capitaine du navire qui s'est écrasé est Jésus-Christ, vous n'êtes pas les capitaines,

vous êtes des marins comme nous tous.

Vous souvenez-vous de ce que Christ a dit à propos des pharisiens et de ses disciples ?

Matthieu 23 :6-12

6 Ils aiment avoir la place la plus importante aux dîners et les

premières places dans les synagogues, 7 et être salués sur les

places publiques et appelés rabbin . 8 Mais qu'on ne vous

appelle pas rabbin , car il n'y a qu'un seul Maître et vous êtes tous

frères. 9 Et n’appelle personne sur la terre ton père, car il n’y a

qu’un seul Père dans les cieux. 10 Et vous ne vous permettez pas

non plus d'être appelé chef , car votre chef est un, le Christ. 11

Que les plus grands d’entre vous servent plutôt les autres. 12 Celui

qui se magnifie sera humilié , mais celui qui agit humblement

sera magnifié .

Jésus-Christ a clairement indiqué que les pharisiens aimaient et encourageaient le fait d'être

appelés « rabbin, père, enseignant, leader » et bien d'autres choses similaires. Peut-être que «

capitaine » est « quelque chose de similaire à ça ». Qu’en pensez-vous ?

Jésus a clairement indiqué que ses disciples ne devraient jamais laisser les autres les exalter en

les appelant « leader ou enseignant » (ou capitaine), car cela revient à s'exalter au-dessus des

autres et à occuper la place qui n'appartenait qu'au fils de Dieu.

Êtes-vous en train de vous « agrandir » ou de vous « humilier » en vous présentant comme «

les capitaines du navire » aux frères ? En enseignant que Jéhovah ne donne la perspicacité

qu'à vous et que nous devons tous porter « le charbon » , n'insinuez-vous pas que vous êtes

des « enseignants » , des « dirigeants » ou des « fous » ?

Bien sûr, vous direz que c’est frère Aljian qui a développé cette idée et pas vous, mais ce n’est

pas vrai. Ce frère est en contact étroit avec vous et sait très bien ce que vous pensez. De plus, il

travaille dans le département de rédaction et a beaucoup d'expérience en matière de discours.

Il n'aurait jamais inventé ces idées si vous ne les aviez pas approuvées.

De plus, Jésus a dit : « Ne les laissons pas nous traiter de leader. » Si frère Aljian avait tort,

pourquoi ne l'avez-vous pas corrigé ? Pourquoi, si ce discours est une erreur, l’avez-vous diffusé

au programme de la radio pour que tout le monde puisse le voir ?

N'auriez-vous pas dû agir comme l'ange de la révélation face à cette exaltation indue ?

Apocalypse 22:8,9



8 C'est moi, Jean, qui ai entendu et vu ces choses. Après les avoir

vus et entendus, je tombai aux pieds de l'ange qui m'avait montré

ces choses pour l'adorer. 9 Mais il m'a dit : « Fais attention ! Ne

fais pas ça ! Je ne suis qu'un esclave comme vous et vos

frères , les prophètes, et comme ceux qui obéissent aux paroles de

ce rouleau. Adorez Dieu.

N'auriez-vous pas dû vous souvenir de Peter et l'imiter ?

Actes 10:25,26

25 Lorsque Pierre entra dans la maison, Corneille le rencontra,

tomba à ses pieds et lui rendit hommage. 26 Mais Pierre le releva

en disant : « Lève-toi. "Je ne suis qu'un homme aussi."

N'auriez-vous pas dû réfléchir à ce que Paul et Barnabas ont fait et les imiter ?

Actes 14 : 11-16

11 Quand le peuple vit ce que Paul avait fait, il cria en langue

lycaienne : « Les dieux ont pris forme humaine et sont descendus

vers nous ! » 12 Ils appelèrent donc Barnabas Zeus, mais ils

appelèrent Paul Hermès parce que c'était lui qui parlait presque

toujours. 13 Et le prêtre du temple de Zeus, qui était situé à l'entrée

de la ville, apporta des taureaux et des guirlandes aux portes, et

voulut offrir des sacrifices avec le peuple.

14 Quand les apôtres Barnabas et Paul entendirent cela, ils

déchirèrent leurs vêtements, coururent vers la foule et crièrent : 15 «

Messieurs, pourquoi faites-vous cela ? Nous sommes aussi

humains et nous avons les mêmes faiblesses que vous . Nous

leur prêchons la bonne nouvelle pour qu'ils abandonnent ces choses

inutiles et se tournent vers le Dieu vivant, celui qui a fait le ciel, la

terre, la mer et tout ce qui s'y trouve. 16 Autrefois, il laissait chaque

nation suivre son chemin,

Si des personnes ou des frères nous mettent au mauvais endroit, nous devons les corriger.

Nous devons « déchirer nos vêtements » et « fuir » pour les arrêter.

Pourquoi tu ne fais pas ça ?

Si vous reconnaissez vraiment que vous avez tort, comme tout le monde, pourquoi ne

demandez-vous JAMAIS pardon, comme tout le monde ? Ne pas reconnaître ses erreurs est

une démonstration d’orgueil et Jéhovah déteste cela.

Qu’aurait pensé Jésus-Christ si l’ange avait dit ce qui suit à Jean ?

« C'est mal de votre part de vous agenouiller, mais vous êtes très sage de reconnaître ma

position particulière, exceptionnelle et unique devant Dieu, comme intermédiaire entre vous

et lui » ?



Qu’aurait pensé Jésus-Christ si Pierre avait dit ce qui suit à Corneille ?

"Ne vous inclinez pas parce que Dieu n'aime pas ça, mais je vous félicite puisque nous ne

sommes pas au même niveau et que j'ai été choisi par Jésus-Christ pour avoir les clés du

royaume, c'est excellent que vous le reconnaissiez"

« Qu'aurait pensé Jésus-Christ si Paul et Barnabas avaient dit ce qui suit au peuple ?

« Nous sommes humains, mais nous faisons absolument tout ce que nous disons et ne nous

suggérons jamais rien, car nous avons une vision divine. Nous commandons, vous obéissez

Il est évident que s’ils tenaient des propos aussi barbares, ils feraient preuve d’une fausse

humilité. Ses paroles montreraient qu’il y a un problème dans son cœur.

Vous, mes frères, faites souvent des choses semblables à celles-ci. D’un côté, ils font des

déclarations qui semblent montrer qu’ils ne veulent pas que d’autres les adorent et exaltent

Jéhovah avec eux, mais d’un autre côté, ils veulent que tout le monde leur obéisse sans

remettre en question ce qu’ils disent et ils ne demandent jamais pardon pour ce qu’ils disent.

rien. Cela démontre un « cœur double » et est très dangereux car Jéhovah demande un «

cœur complet ». Voici un article sur ce sujet :

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1986404?

Le proverbe nous dit ce qui suit.

Proverbes 6:16-19

16 Il y a six choses que Jéhovah déteste vraiment : oui, sept choses

sont détestables pour son âme, 17 des yeux hautains, une langue

mensongère et des mains qui versent le sang innocent, 18 un cœur

qui médite des projets nuisibles, des pieds qui courent promptement

au mal, 19 un faux témoin qui profère des mensonges, et quiconque

provoque des querelles entre frères.

Ici, nous pouvons voir comment l’arrogance est liée aux autres péchés. Il est mentionné pour la

première fois que Jéhovah déteste les « yeux hautains ». Qu’est-ce qui peut nous amener à

avoir des « yeux hautains » ? L'orgueil et l'entêtement font que les erreurs ne sont pas

admises, ce qui ne fait qu'empirer les choses.

Pensons à tout ce qui a généré sa propre arrogance lors des désastreux rapports promouvant la

vaccination.

Une « fausse langue » : Vous avez menti à nos frères en leur faisant croire que Jéhovah est

derrière les instructions de vaccination que vous avez données et vous continuez à ne pas le

reconnaître.

« Des mains qui versent le sang innocent » : De nombreuses personnes innocentes qui sont

mortes et mourront à cause du cancer et d'autres maladies, NE DEVRAIENT PAS TERMINER

COMME CELA. Ils n’allaient pas se faire vacciner, mais vous les avez trompés

« Un cœur qui fabrique des projets néfastes » : Vous avez déformé les Écritures pour soutenir

la vaccination en pervertissant la vérité de la Bible et en la déformant de manière

complètement grotesque.

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1986404?q=coraz%C3%B3n+doble&p=par


« Un faux témoin qui ment » : Il n'y en a pas eu un, il y a eu plusieurs « TÉMOINS DE JÉHOVAH

» qui ont craché des mensonges dans chacun des rapports favorables au vaccin. Plus que de

témoigner de Jéhovah, les Rapports témoignaient pour l’OMS.

« Des pieds qui se précipitent vers le mal » : Chaque reportage était pire que le précédent et

plus tordu. Elles ressemblaient à des marches d'escalier menant à un sous-sol de plus en plus

sombre. Pourquoi ne vous êtes-vous pas arrêté pour réfléchir un peu mieux à ce que vous

faisiez ? Pourquoi n’ont-ils pas écouté ceux qui leur disaient qu’ils avaient tort ?

« Quiconque sème la discorde entre frères » : ANY implique du plus petit au plus grand au sein

de la congrégation. Quiconque affirme que vous n’avez pas généré de conflits en abandonnant

la position biblique de neutralité ment tout simplement.

Il est très clair que Jéhovah « déteste complètement » tout ce que vous avez fait dans les

Rapports et que cela était le produit d’un manque d’humilité et d’arrogance. Il est vrai que

nous faisons tous des erreurs, mais si nous sommes humbles, nous corrigeons rapidement

l’erreur. Si quelqu’un fait une erreur et est arrogant, il ne se corrigera pas et ne fera qu’empirer

les choses comme vous l’avez fait.

Il y a tellement de versets dans la Bible qui parlent de ne pas s’exalter, qu’il est

incompréhensible que vous insistiez à vous présenter comme les « capitaines du navire » que

personne ne devrait remettre en question.

Pourquoi avez-vous « écrasé le navire » ?

Parce qu'au lieu d'utiliser les « cartes marines » de Jéhovah , vous avez utilisé celles de la «

bête » et n'avez pas prêté attention au véritable « Capitaine » décidant même de « jeter

par-dessus bord » ceux qui « montaient par l'échelle interdite ».

Cette illustration du « bateau à vapeur » montre clairement que vous voulez l’obéissance qui

n’appartient qu’à Dieu et au Christ.

Ils sont parfaits et ne font pas d’erreurs, c’est pourquoi la Bible nous parle des fidèles disciples

du Christ :

Apocalypse 14:4

4 Ce sont ceux-là qui ne se sont pas souillés avec les femmes ; en

fait, ce sont des vierges. Ce sont ceux qui suivent l'Agneau

partout où il va . Ils furent achetés parmi les hommes comme

prémices pour Dieu et pour l'Agneau,

Il y est clairement indiqué que l’une des caractéristiques les plus remarquables des fidèles

serviteurs de Dieu est de suivre l’Agneau partout où il va. Vous avez réécrit le texte et enseigné

qu’il faut vous suivre partout où vous allez.

Le texte qui n'a jamais été écrit sur papier, mais dans l'esprit et le cœur de nombreux frères, à

travers vos enseignements, dit ceci :

Apocalypse 14 : 4 (révisé)

4 Ce sont ceux qui ne se sont pas souillés avec les femmes ; en fait,

ce sont des vierges. Ce sont eux qui suivent le CONSEIL



DIRECTEUR partout où il va . Ils furent achetés parmi les

hommes comme prémices pour Dieu et pour l'Agneau,

Pourquoi vous mettez-vous à la place de l’Agneau et exigez-vous ce qui n’appartient qu’à lui ?

Jésus-Christ n'a pas tort et il est devenu clair pendant la pandémie que vous aviez terriblement

tort d'une manière indéniable, comme je l'ai montré dans cette lettre.

Chers frères, je vais vous dire quelque chose et j'espère que vous ne serez pas offensés car je

ne dis pas cela pour vous blesser. Lorsque j’ai entendu le discours de Jeffrey Winder et que j’ai

vu que vous rejetiez toute la responsabilité de vos propres erreurs sur Jéhovah, j’ai réalisé,

frères, que vous étiez « aveugles ».

Encore une fois, je ne dis pas cela pour vous offenser, mais seule une personne « aveugle »

peut insister comme vous pour que les autres la suivent sans hésitation lorsqu'il est clair et

évident qu'elle a commis une grave erreur.

Seule une personne « aveugle » n’accepte pas qu’elle pèche et demande pardon, comme le dit

la première lettre de Jean, blâmant Dieu et inventant des raisonnements ridicules pour justifier

de ne pas avoir honte ou de ne pas se repentir.

Il est évident que vous avez besoin d’une aide spirituelle urgente.

Jésus-Christ vous dirait la même chose qu’il a dit à la congrégation de Laodicée.

Apocalypse 3:17-18

17 Tu dis : « Je suis riche , j'ai acquis des richesses et je n'ai

absolument besoin de rien », mais tu ne te rends pas compte que

tu es misérable, pitoyable, pauvre et aveugle, et que tu es nu.

18 C'est pourquoi je te conseille de m'acheter de l'or raffiné par le

feu afin que tu deviennes riche, des vêtements blancs afin que tu

puisses être habillé et que la honte de ta nudité ne soit pas visible,

et un onguent pour tes yeux afin que tu puisses l'appliquer

ainsi. tu peux voir.

Votre « nudité » et votre « cécité » mentionnées dans ce verset ont été clairement mises en

évidence dans tout ce que vous avez fait concernant la vaccination.

Chers frères du Collège central, le fait que vous ayez des défauts aussi graves démontre un

grave danger pour toute la congrégation, puisque Jésus nous a également dit :

Luc 6:39

39 Puis il leur fit cette comparaison : « Un aveugle ne peut pas

conduire un autre aveugle, n’est-ce pas ? Vous tomberiez tous

les deux dans un trou, n'est-ce pas ?

Si vous ne réalisez pas des choses aussi fondamentales que celles dont j’ai parlé ici, comment

pouvez-vous guider les autres ? Où finiront ceux qui se laissent guider par vous ? "Vous

tomberiez tous les deux dans un trou, n'est-ce pas ?"



C’est pourquoi, après avoir vu tout cela, j’ai décidé d’écrire cette lettre parce qu’il était évident

que vous ne vouliez pas reconnaître le péché. Les idées non bibliques que vous promouvez et

votre manque de repentance pour les péchés commis pendant la pandémie rendent nécessaire

la création urgente d’un comité judiciaire pour analyser tout cela.

EFFET SUR LES FRÈRES ET SŒURS
Il est bon que nous imaginions ce qu'ont dû ressentir beaucoup de nos frères en écoutant les

discours que Jeffrey Winder a prononcés et que j'ai déjà commentés.

Pensons, par exemple, à un frère qui, au début de la pandémie, ne voulait pas se faire vacciner

parce qu'il se méfiait des sociétés pharmaceutiques et de leurs produits. Ce frère résiste à votre

pression lors de plusieurs Rapports, mais après avoir écouté les Rapports 10 et 1, il décide de

céder. Ces rapports disent clairement que vous devez vous faire vacciner et citent les

expériences de frères qui le font, comme le soutient ce frère. Le frère de notre exemple «

ferme les yeux » parce qu’au fond il pense vraiment que c’est mal, mais il se laisse convaincre

par l’idée que Jéhovah exige que lui et sa famille soient vaccinés. Il se convainc en disant et en

répétant dans son esprit :

"L' "esclave fidèle" nous guide et nous protège, il faut obéir, même si on ne

comprend pas"

"Ils ont dû analyser cette question bien plus que moi."

"L' "esclave fidèle" nous guide et nous protège, il faut obéir, même si on ne

comprend pas"

" Je dois faire preuve de foi et obéir aux instructions de Jéhovah, même si je

ne comprends pas. "

"L' "esclave fidèle" nous guide et nous protège, il faut obéir, même si on ne

comprend pas"

« Jéhovah ne peut permettre que quelque chose de mal nous arrive parce

que j’obéis à ses représentants et ils m’en ont assuré »

"L' "esclave fidèle" nous guide et nous protège, il faut obéir, même si on ne

comprend pas"

Il finit par se faire vacciner et toute sa famille aussi. Mais quelques jours plus tard, l'un de ses

enfants est décédé subitement d'un arrêt cardiaque alors qu'il courait. De plus, sa femme

développe en quelques semaines un cancer extrêmement agressif et comme si cela ne suffisait

pas, il se rend compte que son cœur ne fonctionne plus comme avant.

Ce pauvre frère complètement dévasté décide d'en apprendre davantage sur tout cela, car tout

ce qui lui arrive est très suspect. Il a découvert avec beaucoup de douleur qu’il existait de

nombreuses informations fiables démontrant le danger de ces médicaments expérimentaux.

En fait, toutes ces informations étaient à notre portée.



Il commence à se demander comment il se peut que vous ayez dit que vous ne devriez croire

en rien d’autre que ce que vous avez recommandé. Il se demande comment vous avez pu être

si irresponsables dans toute cette affaire. Continuez également à enquêter jusqu'à ce que vous

compreniez que vous avez violé des principes bibliques clairs pour obtenir les bonnes grâces du

monde du Diable.

Que ressentira ce frère lorsqu'il vous écoutera maintenant nous faire la morale sur le fait de ne

pas recommander de traitements médicaux, car nous ne serions pas modestes et humbles si

nous le faisions ?

Que ressentira-t-il lorsqu'il vous entendra dire que vous ne voyez pas la nécessité de « vous

repentir ou d'avoir honte si vous ne comprenez pas quelque chose et faites des erreurs » ?

Que ressentira ce pauvre frère lorsqu’il entendra que vous continuez à affirmer que les

instructions dans la pandémie « étaient les meilleures et venaient de Jéhovah » ?

Nul doute que ce frère sera aux prises avec des sentiments d'angoisse, de ressentiment et

même de haine pour tout ce que vous avez fait à lui et à sa famille et se demandera comment

vous pouvez être si insensible aux dommages que vous avez causés.

Frères du Collège central, ne devriez-vous pas, en tant que chaton, vous excuser d'avoir fait

pression sur les autres et reconnaître publiquement vos erreurs au lieu de prétendre que rien

de mal ne s'est produit ?

J'ai déjà dit que Jésus a dit :

Matthieu 5:23-26

23 « C'est pourquoi, si vous apportez votre offrande à l'autel et que

vous vous souvenez que votre frère a quelque chose contre vous

, 24 laissez votre offrande là, devant l'autel, et partez. Faites

d’abord la paix avec votre frère, puis revenez présenter votre

offrande.

25 « Si un adversaire vous amène au tribunal, essayez de régler le

problème le plus tôt possible , pendant qu'il est encore en route

vers le tribunal, de peur que votre adversaire ne vous livre au juge,

que le juge ne vous livre aux gardes du tribunal, et tu finis en

prison. 26 Je vous assure que vous n'en sortirez en aucun cas

avant d'avoir payé la dernière pièce.

Combien de frères peuvent vous accuser de leur avoir fait du mal avec vos conseils

irresponsables ? Sans aucun doute des MILLIONS de frères. Jésus a dit que si « un frère » a des

raisons de se plaindre, nous devons régler l’affaire immédiatement avant d’être remis au « juge

».

Que vous dira-t-il lorsqu’il verra les millions d’accusations qui seront présentées contre vous au

« jour du jugement » pour tout cela ? Pouvez-vous en être sauvé si vous ne vous repentez pas

MAINTENANT ? Ne devriez-vous pas donner la priorité à toute cette question au lieu de perdre

du temps à traiter de problèmes comme les pantalons et la barbe féminins ?



C'est vrai que nous faisons tous des erreurs parce que nous sommes imparfaits. Mais quand on

nous montre que nous avons tort et que nous persistons obstinément dans une mauvaise voie,

le péché est plus grand.

Jésus a également dit :

Matthieu 5:40

40 Et si quelqu'un veut te poursuivre en justice pour garder ta

tunique, laisse-lui aussi ton manteau .

Tant qu’il y a la paix, nous devrions même être prêts à perdre, comme l’a dit Jésus.

Dans ce cas, personne ne veut de vos « robes ou manteaux » , la seule chose que la majorité

veut, c’est que vous vous repentiez et que vous vous excusiez sincèrement.

Si vous êtes prêt, selon Jésus, à perdre financièrement pour la paix, est-ce trop demander que

vous disiez : « Nous n’aurions jamais dû recommander le vaccin, puisque ce n’était pas une

instruction de Jéhovah » ? Est-ce si difficile à dire ?

Outre l’angoisse ressentie par de nombreuses personnes ayant subi les effets indésirables de la

vaccination, nous avons l’angoisse d’un autre groupe. Je voudrais comparer cela à l’exemple

que Balaam nous a laissé.

Pierre nous parle de Balaam :

2 Pierre 2:15-16

15 En abandonnant le droit chemin , ils se sont égarés. Ils ont

suivi le chemin de Balaam, fils de Beor, qui aimait le salaire du

mal 16 mais qui fut réprimandé pour avoir violé le bien . Un

animal de somme qui ne pouvait pas parler parlait avec une voix

humaine et retenait le comportement fou du prophète.

Cet homme a quitté « le droit chemin » et s’est engagé sur un mauvais chemin connu sous le

nom de « chemin de Balaam » . un chemin que Jéhovah lui avait dit de ne pas emprunter et il

n’a pas écouté.

Le récit de l'événement nous dit :

Nombres 22 : 22-31

22 Mais Dieu était en colère parce qu'il partait , et l'ange du

Seigneur se tenait sur le chemin pour l'empêcher de passer. Balaam

montait son âne et deux de ses serviteurs étaient avec lui. 23 Et

lorsque l'âne vit l'ange du Seigneur debout sur le chemin, l'épée

nue à la main, il essaya de quitter le chemin et d'aller dans les

champs. Mais Balaam commença à battre l'âne pour le faire

reprendre le chemin. 24 Alors l'ange de l'Éternel se tint sur un

chemin étroit, entre deux vignes, avec des murs de pierre des deux

côtés. 25 Lorsque l'âne vit l'ange du Seigneur, elle commença à



s'accrocher étroitement au mur et à écraser le pied de Balaam

contre le mur, et Balaam se remit à la frapper .

26 L'ange de l'Éternel s'avança plus loin et se tint dans un autre

endroit étroit, où il n'y avait aucun moyen de tourner ni à droite ni à

gauche. 27 Lorsque l'âne aperçut l'ange de l'Éternel, il tomba à

terre, Balaam dessus. Alors Balaam se mit en colère et frappa

de nouveau l'âne avec son bâton. 28 Alors l'Éternel fit parler

l'ânesse, et elle dit à Balaam : « Que t'ai-je fait pour que tu me

frappes ces trois fois ? 29 Balaam répondit à l'âne : « Tu m'as fait

passer pour un insensé. Si j’avais une épée à la main, je te tuerais !

30 Et l'âne dit à Balaam : « Ne suis-je pas l'âne sur lequel tu as

monté toute ta vie jusqu'à aujourd'hui ? Est-ce que je t'ai déjà traité

comme ça ? Il a répondu : « Non ! » 31 L'Éternel ouvrit alors les

yeux de Balaam, et il vit l'ange de l'Éternel debout sur le chemin,

son épée nue à la main. Il s'inclina aussitôt et se prosterna face

contre terre.

L’histoire raconte que Jéhovah « était furieux » parce que Balaam avait décidé de s’engager

dans une voie qu’il n’approuvait pas. À cause de cela, il envoya à Balaam un « ange avec une

épée », mais il ne pouvait pas le voir. L'âne sur lequel Balaam était monté aperçut l'ange et

essaya de s'égarer dans le champ, mais Balaam, mécontent, commença à frapper le pauvre âne

pour qu'il reprenne le chemin qu'il voulait suivre.

Puis l'ange réapparaît dans une partie étroite du chemin et l'âne commence à se coller au côté

du mur pour ne pas le rencontrer. Balaam, de nouveau furieux, frappa à nouveau l'âne sans

pitié et sans s'arrêter.

Finalement, l'âne se couche par terre parce que l'ange était devant lui et ne voulait pas qu'il la

tue, mais Balaam, qui ne le voyait toujours pas, prit son bâton et continua à punir le pauvre âne

à coups de poings complètement manière sauvage.

Finalement, l'âne « parle » et demande à Balaam pourquoi il la frappe.

Balaam, au lieu d'être surpris que l'âne parle et même d'être heureux, pensant peut-être faire

un commerce en chargeant les gens de parler à l'âne, lui dit quelque chose de fou. Il lui avoue

qu'il était si furieux que s'il avait une épée, il la tuerait sur-le-champ. S'il voulait tuer le pauvre

âne qui parle ! Sa fureur était d'une telle ampleur qu'elle éclipsait sa cupidité excessive et il

était prêt à la tuer de ses propres mains.

Finalement, l'ange devient visible et il comprend que ce n'était pas l'âne qui parlait et que sans

elle, il serait mort.

Je veux vous demander, mes frères, de vous arrêter un instant et de réfléchir à ceci :

Quelle « voix » entendez-vous en lisant tout ce que j’ai écrit jusqu’à présent ?

Je te le demande encore :



Quelle « voix » entendez-vous en lisant tout ce que j’ai écrit

jusqu’à présent ?

Qui vous parle dans cette lettre ? La « voix » que vous avez entendue dans toutes les autres

lettres avant celle-ci qui la génère ?

S’agit-il simplement de paroles de sagesse humaine et d’idées personnelles que vous entendez

?

Jésus-Christ a dit :

Luc 10:16

16 « Celui qui vous écoute m'écoute aussi , et celui qui ne vous

écoute pas ne m'écoute pas non plus. De plus, celui qui ne m’écoute

pas n’écoute pas non plus celui qui m’a envoyé.

Si un frère fidèle nous donne des conseils fondés sur les Écritures, Jésus-Christ considère qu'il

parle lui-même. Si nous n’écoutons pas les conseils basés sur la parole de Dieu, nous rejetons la

voix de Jésus-Christ et de Jéhovah qui nous parlent à travers les frères.

L'histoire de Balaam nous laisse une très bonne leçon.

Frères, vous avez choisi de soutenir la vaccination et « cette voie » n'était pas celle de Jéhovah.

Le chemin de Jéhovah « est droit » et clairement décrit dans les Écritures, tandis que le «

chemin de Balaam » est tortueux et contraire à la volonté divine. Vous vous êtes écarté de ce

qui était correct pendant la pandémie et beaucoup de frères l’ont vu et n’ont pas voulu

emprunter « ce chemin » comme « l’âne ».

Ils ont essayé de s’écarter de ce mauvais chemin, mais vous les avez « frappés » de la même

manière que Balaam a frappé le pauvre « âne » . Vous les « frappez » dans les Rapports en

insinuant qu'ils n'étaient pas neutres et qu'ils n'avaient aucune foi dans l'organisation de Dieu.

Vous les avez « dénigrés » en les accusant de semer la discorde et en les assimilant même à

une fausse religion. Vous avez continué à les « battre » en les calomniant en disant qu’ils ne

croyaient pas vraiment au Royaume de Jésus-Christ et qu’ils avaient foi dans les politiques du

monde.

Tous ces coups étaient destinés à les forcer à emprunter le chemin que vous vouliez

obstinément parcourir. Mais ils ne le voulaient pas car ils virent au bout du chemin « un ange

avec une épée ».

Finalement, fatigués des coups, « ces ânes » leur parlèrent par lettres.

Écoutez ! Écoutez encore ce que vous ont dit « les ânes battus » ! .

« Pourquoi nous frappent-ils comme ça, mes frères ? Pourquoi nous

maltraitent-ils si durement ? » disaient les pauvres « ânes », les yeux

pleins de larmes.

« Les avons-nous déjà fait échouer ? N'avons-nous pas toujours été à vos

côtés ? Ne réalisez-vous pas qu'il existe un « ange avec une épée dégainée



» et « qu'il vous coupera la tête » si vous continuez obstinément sur ce «

chemin tortueux » ? Ne voyez-vous pas que nous ne sommes pas des

rebelles ? "Les ânes" pleins de bleus criaient inconsolables .

Nous essayons de leur sauver la vie. Ne le comprennent-ils pas encore ?

"Jéhovah n'approuve pas qu'on s'engage dans cette voie. Jusqu'à quand

vont-ils continuer à nous frapper avec la canne ?", gémissaient désolés les

pauvres "ânes" , qui boitaient à cause de leurs jambes cassées.

Mais comme Balaam, tu n’as pas écouté « les ânes » et ils n'arrêtaient pas de les frapper

Vont-ils l’imiter et dire la même chose que lui ?

"Si j'avais une épée, je les tuerais tous parce qu'ils me font passer pour

un imbécile"

Chers frères du Collège central, tous ces frères fidèles à Jéhovah depuis des décennies qui n’ont

jamais quitté le chemin et qui ont toujours été à vos côtés ont-ils tort ?

Ces frères sont-ils mauvais et rebelles ? Pourquoi ne les as-tu pas écoutés ?

Cette lettre fait aussi partie de la « voix pitoyable » des « ânes qui parlent » .

Mais « les ânes » peuvent-ils parler d’eux-mêmes ? Qui se cache réellement derrière la voix de

« l’âne » ? Selon vous, qu’est-ce qui m’a motivé, ainsi que d’autres, à écrire ? Leur

écrivons-nous parce que nous avons beaucoup de temps et n’avons rien à faire ?

Chers frères du Collège central, pensez à ceci :

Que ressentent tous ces frères comme des « ânes battus » lorsqu’ils voient que vous justifiez

votre propre péché ? Que ressentez-vous lorsque vous entendez dire que « vous faites ce que

vous pouvez avec ce que vous avez » ? N'aviez-vous pas la « voix des ânes » sous forme écrite

ainsi que des centaines de publications très claires sur tout cela ?

Pouvez-vous affirmer en toute honnêteté que personne ne vous a prévenu ? Est-ce que « les

ânes » penseront blessés que vous mentez et cachez la vérité pour ne pas reconnaître le péché

?

Savez-vous ce que Balaam a fait après tout cela ? L'histoire dit :

Nombres 22:34

34 Balaam dit à l'ange du Seigneur : « J'ai péché , parce que je ne

savais pas que c'était toi qui m'attendais sur la route. Maintenant,

si ce que je fais est mal à vos yeux, je reviendrai.

Même Balaam a reconnu son péché. Frères, n’est-il pas honteux que Balaam vous ait surpassé

et qu’il ait dit : « Je pèche », alors que vous continuez à ne pas le dire ? Comment se fait-il

qu’un faux prophète comme Balaam reconnaisse ses erreurs et que vous ne l’ayez pas encore

fait ?



Mais bien que Balaam ait compris le problème, il a continué sur ce « chemin tortueux ».

Compte tenu de cela, nous nous demandons Qu’a fait le pauvre « âne » ? A-t-elle suivi Balaam

?

On ne le sait pas, mais il est certain qu'elle s'est enfuie à toute vitesse, elle était « bête » mais

elle n'était pas stupide.

Beaucoup de nos frères ne sont plus parmi nous à cause de votre mauvais comportement et de

vos discours qui nient le péché. Ils s'enfuirent comme « l'âne ». Et ce qui est vraiment triste,

c’est que certains ont même perdu la foi parce que vous les avez fait trébucher.

Le fait que vous ne soyez pas désolé et que vous ne vous excusiez pas semble montrer que

vous allez persister avec vos idées et cela montre que nous aurons des problèmes futurs qui

nous apporteront à tous beaucoup de douleur.

BESOIN URGENT D’UN REPENTIR PUBLIC
Frères, j'ai atteint un point dans cette lettre où je dois m'arrêter.

Paul a dit à propos des batailles que nous devons mener :

2 Corinthiens 10 :4, 5

4 Parce que les armes de notre guerre ne sont pas humaines, mais

Dieu les rend puissantes pour renverser des choses

solidement retranchées . 5 Et nous détruisons le

raisonnement et toute barrière qui s'oppose à la

connaissance de Dieu . Nous rendons chaque pensée prisonnière

afin qu'elle soit obéissante au Christ.

Et il a également dit à propos de l'armure que nous devons avoir :

Éphésiens 6:17

17 Prenez aussi le casque du salut et l'épée de l'esprit, c'est-à-dire

la parole de Dieu.

Avec « l’épée de l’Esprit » , c’est-à-dire la Parole de Dieu, aucun « raisonnement tortueux ou

faux qui s’élève contre la connaissance de Dieu ne peut tenir » (Éphésiens 6 : 17)

J'ai cité la parole de Dieu tout au long de cette lettre et il ne fait aucun doute que

l'enseignement que vous avez promu et votre propre conduite pendant la pandémie étaient

erronés et contraires à la volonté divine. Leurs actions ne peuvent pas « tenir » lorsqu’elles

sont examinées par les Écritures.

Mais en combattant ces idées tordues que vous avez enseignées, j'ai dû, comme effet

secondaire, vous « frapper » de la pire des manières, c'est-à-dire publiquement, car il n'y avait

pas d'autre alternative et que l'affaire était trop grave.

Le livre du Deutéronome dit à ce sujet :

Deutéronome 25:3



3 Ils peuvent vous frapper jusqu'à 40 fois, pas une de plus. S’ils le

frappaient encore, votre frère serait humilié sous vos yeux.

Pour Jéhovah, il y a une limite aux « fessées », peu importe combien elles sont méritées et je

suis sur le point d’atteindre « 40 coups » en disant tout ce que j’ai dit, donc je ne continuerai

pas à « frapper » car ce n’est pas mon objectif d’« humilier ». " eux , mon objectif était de

détruire le "raisonnement tordu".

Comme le disait Salomon, il y a un temps pour tout :

Ecclésiaste 3:3

3 un temps pour tuer et un temps pour guérir ; un temps pour

démolir et un temps pour construire ;

Le temps de « tuer et démolir » les fausses idées est révolu (du moins pour le moment), il est

désormais temps de « guérir et construire ».

Je vous ai dit qu'une des raisons pour lesquelles j'ai envoyé cette lettre était pour vous et tous

les frères, en plus d'obéir à ma propre conscience, mais il y a aussi une autre raison

extrêmement importante.

La raison en est que notre Père aimant vous aime beaucoup, chers frères du Collège central.

Pensaient-ils peut-être que je voulais les « détruire » avec cette lettre ? Si vous pensiez cela,

vous aviez tort.

Samuel Herd, Geoffrey Jackson, Stephen Lett, Gerrit Lösch, Mark Sanderson, David Splane,

Kenneth Cook, Gage Fleegle, Jeffrey Winder et Tony Morris que personne ne sait où il se

trouve, il y a un message clair dans la Parole de Jéhovah et c'est qu'il les aime beaucoup plus

que vous ne pouvez l'imaginer.

Jéhovah vous aime même si vous avez déformé les Écritures et même si vous avez injustement

« battu » ses brebis.

Il les aime même s’ils ont laissé leur propre Parole pour les instructions de la « Bête ».

Même s’ils sont « coupables de leur sang » et refusent obstinément de reconnaître leur péché,

il les aime toujours.

Jéhovah ne vous a jamais abandonné ni rejeté, même si vous vous êtes éloigné de lui.

À maintes reprises, il vous a envoyé « des prophètes, des sages et des docteurs » et vous «

avez tué certains, exécuté d’autres sur des bûchers, fouetté d’autres et persécuté d’autres »

(Matthieu 23 : 34).

Jéhovah n’a jamais cessé de « vous envoyer des prophètes pour vous ramener », ils « vous ont

donné des avertissements, mais vous avez refusé d’écouter ». (2 Chroniques 24:19)

Jéhovah vous a averti « à maintes reprises par des messagers » parce qu ’« il avait

compassion » mais vous « méprisiez ses paroles » (2 chroniques 36 :15-16).

Votre mauvaise conduite a causé de la douleur à notre Père aimant.



Combien de fois « ils l’ont blessé et l’ont mis à l’épreuve, attristant le saint d’Israël » !

(Psaume 78 :40, 41)

Mais il ne les a jamais quittés ni abandonnés, il « est resté toujours fidèle parce qu’il ne peut

se renier lui-même » (2 Timothée 2 :13)

Il étend sa « main droite de justice » pour qu’ils la prennent et se lèvent. Pendant la pandémie,

vous avez trébuché et êtes tombé, mais nous ne voulons pas que vous restiez là.

Jéhovah veut qu’ils ressuscitent. Ne leur promet-il pas que « de sa main il vous soutiendra et

vous donnera de la force » ? (Ésaïe 41 :8-13) N’est-ce pas ce que nous voulons tous ?

Levez-vous chers frères !

La grande majorité de vos frères à qui vous avez fait du mal veulent vous pardonner. Nous

aspirons à pardonner et à oublier.

Le ciel n’est-il pas rempli de « joie lorsqu’un pécheur se repent » de sa mauvaise voie ? (Luc

15:7)

Frères, si vous vous repentez sincèrement, cela remplirait nos cœurs de joie.

Que de bonheur tu nous donnerais ! Nous courrions pour les embrasser et « leur pardonner

libéralement et généreusement comme Jéhovah le fait avec nous tous » ( Colossiens 3 :13)

« Nous pleurerions avec vous » pour la joie que nous donnerait votre repentir (Romains

12 :15)

Nous voulons pardonner et oublier, « nous voulons la paix et l’unité de l’esprit dans le corps »

(Éphésiens 4 :3-6)

Notre Père « ne veut pas que quiconque soit détruit et désire que chacun parvienne à la

repentance » . Aucun frère guidé par l'Esprit ne désire que vous soyez abattu, aucun « fils

bien-aimé de Dieu » ne désire cela parce qu'il « imite » la miséricorde de son Père en suivant «

la voie de l'amour » (2 Pierre 3 : 9, Éphésiens 5 :1)

Lorsque vous levez la main pour prier, « Jéhovah cache ses yeux dans la douleur », il voit en

eux « le sang de ses brebis » (Ésaïe 1 : 15).

Ils ne peuvent pas faire disparaître le péché, les yeux de Jéhovah « sont fixés sur ce qu’ils ont

fait ». Pensez-vous qu’ils « peuvent cacher ce qu’ils ont fait » à Celui qui voit tout ?

Mais Jéhovah vous dit :

"Venez et réglons les choses entre nous."

« Même si vos péchés sont comme le rouge écarlate,

Ils seront blancs comme la neige » ( Ésaïe 1 : 18)

Leurs péchés « d’un rouge profond » seront effacés s’ils se repentent seulement de tout leur

cœur et exercent leur foi dans le sacrifice de leur fils, en confessant et en réparant leurs torts

autant que possible. (1 Jean 2:2)

Alors « repentez-vous et convertissez-vous afin que vos péchés soient effacés, afin que

Jéhovah lui-même fasse venir des temps de soulagement » ( Actes 3 :19).



« Humiliez-vous devant la main puissante de Dieu et il t'exaltera », plus haut que vous ne

pouvez l'imaginer. (1 Pierre 5:6)

Si vous vous repentez, ces « vêtements tachés de sang » que vous portez seront remplacés par

des « vêtements blancs éclatants » devant le Père (Apocalypse 3 : 5).

Vous « serez complètement lavés et purifiés de toute culpabilité » et verrez « l’ immense

miséricorde de notre Dieu qui efface toute offense » de ceux qui se détournent humblement

du mal. (Psaume 51 : 1-3)

Toutes les transgressions que vous avez commises « ne vous seront pas imputées » ( Ézéchiel

33 : 14-16). Voilà à quel point le Dieu que nous adorons est miséricordieux !

Rappelez-vous que ceux qui « sont en union avec Christ ne sont pas condamnés » et qu’être en

union avec Christ signifie « confesser nos péchés afin que nous soyons purifiés » (Romains

8 : 1, 1 Jean 1).

Nous vous en supplions, frères : arrêtez de nier le péché et de l’excuser, « exercez la foi afin

que vous soyez sauvés » (Jean 3 : 16-18)

Pensez-y, chers frères du Collège central :

Depuis des milliers d’années, notre Dieu regarde « l’humanité avec ses yeux radieux du haut

du ciel sur son trône magnifique » (Psaume 11 : 4)

Il a regardé « particulièrement les justes », voyant comment ils étaient maltraités et battus par

le monde du diable et écoutant toujours leurs prières (Psaume 32 : 15).

Peu importe le moment ou le lieu, l’histoire se répétait toujours chez tous ceux « qui

exerçaient la foi ».

« Par la foi, ils ont vaincu des royaumes, ils ont rendu la justice, ils ont obtenu des promesses,

ils ont fermé la gueule des lions, ils ont éteint la puissance du feu, ils ont échappé au

tranchant de l'épée, ils sont passés de faibles à forts, ils ont été puissants dans guerre et ils

ont mis les gens en fuite vers les armées d’invasion.

« Il y avait des femmes qui ont récupéré leurs proches décédés grâce à la résurrection, mais

d’autres hommes ont été torturés parce qu’ils refusaient d’être libérés contre une rançon afin

d’obtenir une meilleure résurrection. »

« D’autres ont subi l’épreuve des moqueries et des coups de fouet, et plus encore, des chaînes

et des prisons. »

« Ils furent lapidés, mis à l’épreuve, sciés en deux et tués par l’épée ; ils erraient çà et là, vêtus

de peaux de mouton et de chèvres, étant dans le besoin, souffrant de difficultés et étant

maltraités. »

« Le monde n’était pas digne d’eux. Ils erraient à travers les déserts, les montagnes, les

grottes et les cavernes de la terre. ( Hébreux 11)

L'histoire s'est toujours répétée, encore et encore, chez tous ceux qui voulaient faire le bien et

qui ne se sont pas rendus au monde du Diable.



Il y a 2000 ans, Jéhovah « nous a envoyé son fils » et nous a enseigné beaucoup de choses qui

étaient un « secret sacré » (Jean 3 :16-18, Colossiens 4 :3) . Jésus nous a fait « connaître le

Père » et nous a appris combien d’amour il avait pour nous. (Jean 14 :8-12, Luc 10 :22)

Avant d'être appréhendé, il dit à ses disciples lors de la Sainte Cène :

« Je vous dis que je ne boirai plus de ce produit de la vigne jusqu'au jour

où je boirai du vin nouveau avec vous dans le Royaume de mon Père. »

(Matthieu 26:29)

Puis il fut maltraité et mourut afin que nous soyons tous « délivrés en rançon par son sang »

(Éphésiens 1 : 7)

Le troisième jour, il ressuscita et « pendant 40 jours il enseigna à ses disciples des choses sur le

royaume » . Puis il monta au ciel et s'assit à la « droite de Dieu » pour observer son peuple et «

être avec lui jusqu'à la fin » (Actes 1 :3-9, Romains 8 :34, Matthieu 28 :19).

Mais l'observation de lui et de son Père n'a jamais été passive ou indifférente à la souffrance de

son peuple, chaque fois que ses enfants souffraient de détresse « cela était aussi pénible pour

eux » (Ésaïe 63 : 9).

La « congrégation est son corps » et tout coup porté à ses disciples est un coup porté à lui,

toute blessure est une blessure pour eux. (1 Corinthiens 12 :12-27, Matthieu 24 :31-46). Ils ont

souffert de voir comment leur propre peuple a été maltraité à maintes reprises, tout au long de

l'histoire.

Il y a tellement de douleur et d’injustice que, symboliquement, tous ceux qui sont morts crient

fidèlement d’une voix forte :

« Souverain Seigneur, saint et vrai, jusques à quand t'abstiendras-tu de

juger ceux qui vivent sur terre et de venger sur eux notre sang ?

(Apocalypse 6:10)

Oui, quand est-ce que tout cela finira ?

Dieu leur dit de « se reposer encore un peu, jusqu'à ce que le nombre de leurs compagnons

d'esclavage et de leurs frères qui étaient sur le point d'être tués comme eux soit complété »

(Apocalypse 6 : 11) . Tout doit continuer « un peu plus » jusqu'à ce que le « nombre »

prédéterminé soit atteint .

Nous vivons aujourd’hui au bout de tout cela.

Si nous regardons en arrière, nous avons une « grande nuée de témoins » qui, à maintes

reprises, ont démontré leur fidélité à Dieu dans les pires circonstances et nous ont précédés

sans faute. Notre héritage remonte à Abel et nous avons dans notre généalogie tous les fidèles

serviteurs de Dieu.

Et si nous regardons vers l’avenir, nous voyons la somme de toutes les « bêtes » auxquelles

chacun d’eux au cours de sa période particulière de l’histoire a été confrontée, sur le point de

se manifester.

Cette « bête sauvage » reçoit son pouvoir « du dragon » pour dominer toute l’humanité et

former son empire (Apocalypse 13 : 1-8)



Ce qui va arriver est si turbulent que dans son histoire on s’arrête et on se souvient :

« Si quelqu’un a des oreilles, qu’il écoute.

Si quelqu’un doit être capturé, il le sera. Si quelqu’un tue avec l’épée, il

sera tué par l’épée. C’est pourquoi les saints doivent faire preuve

d’endurance et de foi. (Apocalypse 13 : 9-10)

Il faudra « une vraie foi et de l’endurance » pour faire face à tout ce qui arrive.

Frères, pendant la pandémie, le « klaxon » a commencé à sonner ! Vous ne l’avez pas entendu

?

Viennent ensuite « la flûte, la cithare, la harpe triangulaire, l'instrument à cordes et les

autres instruments de musique » (Daniel 3 :4-5) . Tous ces instruments commenceront peu à

peu à jouer la même « mélodie satanique » jouée depuis des millénaires.

Le « volume » va augmenter et « le rythme » Cela va s’accélérer, jusqu’à ce qu’à un certain

moment le point maximum soit atteint et « tout le monde tombe à genoux ».

Ils s’agenouilleront « avec une grande admiration » devant « l’idole » et la « bête sauvage »

les regardera d’un air menaçant avec sa « gueule ouverte » et montrant ses « grands crocs ».

Le « dragon sera derrière elle » l’utilisant comme une marionnette pour accomplir ce que Dieu

a interrompu dans la « tour de Babel » (Genèse 11 : 4-8)

Mais là, devant tout le monde, nous serons debout. Nous ne nous prosternerons pas devant

ces « statues et dieux sans vie », comme tous les fidèles qui nous ont précédés et qui ont subi

la même épreuve tout au long de l’histoire (Daniel 3 : 12).

Peu importe les « 60 coudées de hauteur de l’idole » , peu importe la « taille des crocs » de

l’horrible « Bête », peu importe le « regard colérique » du dragon.

Peu importe que « le four soit 7 fois plus chaud » , notre Dieu est « avec nous et nous n’aurons

pas peur » (Psaume 118 :6-7)

Et comme beaucoup d’autres avant nous, ils nous prendront et « nous jetteront au feu ».

Mais le type prophétique de Shadrach, Méshac et Abed-Nego s’accomplira, Dieu nous sauvera

du feu et des plans de la méchante « bête sauvage » pour nous détruire et nous tuer tous

(Daniel 3)

Un miracle jamais vu auparavant se produira, après des milliers d'années d'observation de

l'histoire de l'humanité, Dieu se lèvera à travers son roi nommé Jésus-Christ. Il se lèvera de son

trône et montera sur son « cheval blanc » avec toute « l’armée du ciel » composée de millions

d’anges prêts au combat et viendra sur terre pour mettre fin à la souffrance (Apocalypse

19 : 11-15)

La « bête sauvage contre le faux prophète » et les « chefs militaires » des nations « feront la

guerre », mais ils perdront la bataille (Apocalypse 19 : 19). La « bête sauvage sera capturée »

et « jetée vivante dans l’étang de feu brûlant de soufre » avec son « faux prophète » pour

avoir promu « la marque » et trompé l’humanité. (Apocalypse 19 :20). Tous les partisans de la

« bête sauvage » seront éliminés par la « longue épée » de Jésus-Christ qui atteindra tous les

lieux de la terre et personne n’y échappera (Apocalypse 19 : 21)



Le « dragon sera enchaîné » et jeté dans un abîme pendant 1000 ans afin qu’il ne dérange pas

l’humanité (Apocalypse 20 : 1-3)

La « Pierre du Royaume » brisera « l’image » de la domination humaine et deviendra une «

montagne qui remplit toute la terre ».

« Le Dieu des cieux établira un royaume qui ne sera jamais détruit ni ne

passera entre les mains d’aucun autre peuple. « Ce royaume éclatera et

mettra fin à tous les royaumes, et il sera le seul qui durera éternellement

» (Daniel 2)

Et tous ceux qui nous ont fait souffrir recevront leur juste rétribution : « il rendra la tribulation

à ceux qui ont causé la tribulation, mais il rendra la tribulation à ceux qui ont souffert la

tribulation, se montrant dignes du royaume » (2 Thessaloniciens 1 :5-12).

Les « cieux et la terre disparaîtront » et seront remplacés par les « nouveaux cieux et la

nouvelle terre » que nous avons attendus tout au long de l'histoire et dans lesquels « la justice

régnera » ( 2 Pierre 3 :13, Apocalypse 21 :1)

Toutes choses « deviendront nouvelles » parce que « la tente de Dieu sera avec les hommes »

(Apocalypse 21 : 3-5)

Le temps viendra enfin pour les morts « d’entendre la voix de Jésus-Christ » et de ressusciter

(Jean 5 : 28-29)

Nous verrons tous ceux qui sont morts fidèles apparaître sous nos yeux. Nous les verrons

arriver en bonne santé, complets et avec un grand sourire. Nous les verrons rire, courir et

entendre à nouveau leurs voix. Nous courrons pour les serrer dans nos bras et nous ne

pourrons pas les lâcher.

Et pendant que nous les serrerons fort dans nos bras, nous pleurerons comme nous ne l'avons

jamais fait de toute notre vie. Mais ce ne sera pas un cri de « tristesse ou de douleur », car

ceux-ci auront disparu pour toujours (Apocalypse 21 : 4). Ce cri aura pour but de nous purifier

et d’emporter de manière imparable toute la douleur, l’angoisse et l’anxiété que le monde

obscur du Diable nous a fait souffrir. (2 Corinthiens 4:4)

Ces larmes enlèveront toutes les mauvaises choses et nous serons complètement en paix et

tranquillité !

La « nuit sera enfin finie » et le « jour radieux » sera arrivé ! (Romains 12 :12)

Le « soleil de justice » se sera levé à l'horizon, « ses rayons nous guériront et nous sauterons

de joie » ! (Malachie 4:2)

Tous ressusciteront, du plus petit au plus grand, « pas un de leurs cheveux ne sera perdu » (Luc

21 : 18)

Et lorsque nous serons tous ensemble, Jésus-Christ accomplira la promesse faite à ses disciples

et « il lèvera la coupe avec tous ceux rassemblés autour de lui ». de la table » avec «

Abraham Isaac et Jacob dans le royaume » (Matthieu 8 :11, Marc 14 :25)

Nous ferons tous de même et en nous regardant la coupe haute, nous comprendrons

pleinement que cela valait la peine de « courir la course » , nous avons triomphé dans « notre



combat avec le monde » et nous avons obtenu « la couronne qui fait la différence ». ne se

fane pas » de victoire, d’honneur et de gloire (1 Corinthiens 9 :25-26)

Chers frères du Collège central, serez-vous parmi ceux qui lèveront la coupe ce jour-là ?

Si vous êtes là ce jour-là et que j'y suis également, cherchez parmi les visages autour de vous

celui qui vous regardera avec un grand sourire de satisfaction. Ce visage sera le mien, chers

frères, car je souhaite de tout mon cœur que vous soyez sauvés et cela me ferait une immense

joie de pouvoir vous serrer là dans mes bras.

Vous avez un merveilleux espoir, mes frères. Vont-ils le perdre en continuant obstinément à

nier le péché ? Allez-vous manquer le Royaume en étant têtu et en ne reconnaissant pas ce que

vous avez fait ?

Levez-vous, chers frères, et retournez « à la course pour continuer à courir,

mais sans péché » ( Hébreux 12 : 1)

Criez comme les aveugles qui suppliaient Jésus : « Seigneur, que nos yeux s'ouvrent ! »

(Matthieu 20:33)

La main de notre Dieu vous est tendue. Il ne les a pas encore abandonnés ni jetés, malgré le

désordre qu'ils ont causé.

« Approchez-vous de Dieu, et il s’approchera de vous, purifiera vos mains, purifiera votre

cœur ! »

(Jacques 4:8)

Vous avez trop de « valeur » , non pas parce que vous faites partie d’un Collège central, mais

parce que vous en êtes les brebis (Luc 12 :6-7).

« Écoutez la voix de quelqu'un qui crie dans le désert ! :

Ouvrez la voie à Jéhovah ! Faites à notre Dieu un chemin droit à travers le désert. Que toute

vallée soit relevée et que toute montagne et toute colline soient abaissées. Le terrain

accidenté doit être nivelé et les terrains accidentés doivent être rendus clairs. (Ésaïe 40 : 3-4)

Ne dites pas que vous ne saviez rien, dites-nous la vérité, Jéhovah est le « Dieu de vérité » et

exige que nous « l'adorions en vérité » (Psaume 31 :5, Jean 4 :24). Nous ne sommes pas les

enfants du « père du mensonge ». (Jean 8.44)

« Examine et analyse ta conduite, et reviens à Jéhovah ! » (Lm 3:40)

Écoutez ce que Jéhovah vous dit par l’intermédiaire de Joël !

« Habillez-vous de sacs et pleurez, prêtres. » "Lamentez-vous, serviteurs de l'autel!" « Venez

passer la nuit vêtus de sacs, serviteurs de mon Dieu. « Ordonnez un jeûne ; convoquer une

assemblée solennelle. Rassemblez les anciens et tous les habitants du pays dans la maison de

l'Éternel, votre Dieu, et criez au secours de l'Éternel. « ( Joé 1 : 13,14)



« Sonnez du cor à Sion ! Lancez un cri de guerre sur ma montagne sainte. Que tous les

habitants du pays tremblent. Le jour de Jéhovah arrive ! C'est proche !" (Joël 2:1)

“ Mais il n’est pas trop tard, déclare Jéhovah, revenez à moi de tout votre cœur, en jeûnant,

en pleurant et en vous lamentant. Déchirez vos cœurs et pas seulement vos vêtements, et

revenez à Jéhovah votre Dieu, car il est compatissant et miséricordieux, il est patient et plein

d'amour fidèle, et il reconsidérera sa décision d'envoyer une calamité. Qui sait ? Peut-être

changerez-vous d’avis, reconsidérerez-vous votre décision » ( Joël 2 :12-14)

Il doit y avoir un repentir public !

« Sonnez du cor à Sion ! » « Ordonnez un jeûne ; convoquer une assemblée solennelle .

Toutes les personnes impliquées doivent s'excuser !

« Rassemblez le peuple ; sanctifie la congrégation. Rassemblez les hommes plus âgés.

Rassemblez les petits et les nourrissons. Que le marié sorte de sa chambre intérieure et la

mariée de sa chambre nuptiale. Entre le porche et l'autel, que les prêtres, les serviteurs de

Jéhovah, pleurent et disent : ' Aie pitié de ton peuple, ô Jéhovah.' ( Joël 2:15-17)

N'oubliez pas que « la hache est déjà à côté des racines des arbres. Ainsi tout arbre qui ne

produit pas de bons fruits sera coupé et jeté au feu.» ( Luc 3:9)

« Soyez perspicace ; Acceptez la correction, juges de la terre. Servez le Seigneur avec crainte

et réjouissez-vous en tremblant.

« Honorez le fils » Il est notre dirigeant, pas vous ! "Sinon, Dieu sera indigné."

et tu mourras en chemin, car ta fureur brûle vite.

Heureux tous ceux qui se réfugient en lui ! (Psaume 2 : 10-12)

« Agenouillez-vous devant le roi et reconnaissez votre péché » si vous le faites « il est fidèle et

juste pour vous pardonner et vous purifier de toute iniquité » (Philippiens 2 :9-11)

Criez aussi fort et devant tout le monde que le percepteur qui suppliait :

« Ô Dieu, aie pitié de moi, car je suis un pécheur ! » (Luc 18:13)

Reconnaissez comment David, publiquement, lorsque sa maladresse a tué

70 000 Israélites

«J'ai beaucoup péché en faisant ça. Maintenant, s'il te plaît, pardonne l'erreur de ton

serviteur, car je me suis comporté de manière stupide. (1 Chroniques 21:8)

« N'est-ce pas moi qui ai dit de compter les gens ? C'est moi qui ai péché, c'est moi qui ai

commis l'erreur.

Oh, Jéhovah mon Dieu, s'il te plaît, laisse ta main me punir ainsi que la maison de mon père ;

mais ne lancez pas ce fléau contre votre peuple. (1 Chroniques 21:17)

Faites confiance à celui qui a dit :



« Si mon peuple – qui porte mon nom – s’humilie, prie, cherche ma face et abandonne ses

mauvaises voies, alors je l’écouterai du ciel, je lui pardonnerai ses péchés et je guérirai son

pays. » (2Chr 7:14)

Chers frères du Collège central, rappelez-vous que « cela n’ira pas bien à celui qui cache ses

péchés, mais à celui qui les avoue et les abandonne, la miséricorde sera accordée. « (

Proverbes 28 :13)

Portez « du fruit de repentance », sachant que « l’Éternel, votre Dieu, est compatissant et

miséricordieux, et qu’il ne vous tournera pas le dos si vous revenez à lui » (2 Chroniques

30 : 9, Matthieu 3 : 8)

Écoutez Juan vous implorer :

« Repentez-vous, car le Royaume des cieux est proche. » ( Matthieu 3 : 2)

Tous vos péchés pendant la pandémie « seront effacés si vous vous repentez et vous tournez

sincèrement vers Jéhovah » Actes 3:19

Ne demandez pas que le jour de Jéhovah vienne, frères, si vous ne vous

êtes pas encore repentis.

« Malheur à ceux qui disent : « Qu’il se hâte d’accomplir sonœuvre ; Puisse-t-il venir

rapidement afin que nous puissions le voir ; Que le dessein du Saint d’Israël s’accomplisse afin

que nous puissions le connaître ! ( Ésaïe 5:19)

Mettez-vous à genoux devant Jéhovah, « il ne tarde pas à accomplir sa promesse comme

certains le croient. Au contraire, il est patient envers vous, car il ne désire pas qu'aucun de

vous soit détruit, mais que vous arriviez tous à la repentance. (2 Pierre 3:9)

À notre Dieu Jéhovah » « Il ne prend plaisir à la mort de personne » « Retournez à lui et vivez

» ! (Ézéchiel 18 :32)

Le sacrifice que Dieu veut de toi "c'est un esprit brisé" pour les péchés commis, Jéhovah “ ne

rejettera ni ne méprisera le cœur brisé et repentant ”. (Psaume 51:17)

N'oubliez pas que le temps presse

Cherchez Jéhovah pendant qu’on peut le trouver. Appelle-le pendant qu'il est là. (Ésaïe 55:6)

Il y a un message très clair pour vous dans les Écritures

« Dis-leur : « Voici ce que dit l'Éternel des armées : «

Revenez à moi », déclare l'Éternel des armées, « et je

reviendrai vers vous », dit l'Éternel des armées. »

(Zacharie 1 : 3)

Allez-vous vous repentir de vos péchés et revenir dans la « course » ou allez-vous continuer à

les cacher ?

Vont-ils continuer à nier ce qu’ils ont fait, mettant ainsi en péril leur avenir éternel ?



Rappelez-vous toujours que l’humiliation publique ne cherche pas à vous

faire du mal, mais plutôt à vous sauver la vie.

Hébreux 12:5,6

« Mon fils, ne méprise pas la discipline du Seigneur et ne renonce

pas quand il te corrige,

parce que Jéhovah discipline ceux qu’il aime. En fait, il punit

tous ceux qu’il reçoit comme fils.

Je continuerai à prier pour vous, chers frères du Collège central, afin que vous compreniez tout

cela et que vous puissiez vous repentir de vos terribles péchés.

Je ne leur souhaite aucun mal et, comme beaucoup de frères, je souhaite que Jéhovah et

Jésus-Christ leur pardonnent et aient compassion d’eux.

DES PROBLÈMES À L'HORIZON

Frères, avant de conclure ma lettre, je parlerai de 3 problèmes qui ont montré leur danger

pendant la pandémie du COVID-19. En fait, j'allais aborder 4 problèmes, mais pour bien

développer le quatrième point, il me faudrait ajouter 100 pages à cette lettre, et ce serait trop

long. C’est pourquoi je n’en traiterai que trois et si ces problèmes ne sont pas corrigés, ils

constitueront un piège qui fera tomber beaucoup de nos frères dans le futur et les détruira. La

pandémie est un échantillon de ce qui nous attend et nous devons tirer les leçons de ce que

nous avons vu.

AMITIÉ INDUE AVEC LA BÊTE SAUVAGE

Notre organisation a identifié l’ONU, ou quoi qu’elle devienne, avec la « bête sauvage » . La «

Bête Sauvage » est une ennemie du Royaume de Dieu et assassine ses serviteurs en plus de

corrompre l’humanité. Elle est considérée par la parole de Dieu comme une « chose

dégoûtante ».

Bien sûr, il y a des gens bien intentionnés dans cette organisation qui n’ont aucune idée de la

manière dont le Diable les utilisera à l’avenir. Mais il est évident que, grâce à l'ONU, la société

humaine est déjà en train d'être corrompue, suivant les désirs et les plans du Diable.

Ils promeuvent l’avortement ou le meurtre de personnes innocentes en tant que « politique de

santé », en plus de faire pression et de forcer les pays à enseigner une « idéologie du genre »

perverse et d’autres aberrations. En plus de cela, ils entendent corrompre les enfants et

cherchent à dépénaliser la pédophilie.

Il suffit de lire le document « Normes pour l'éducation sexuelle en Europe » qui contient les

instructions suivantes pour les écoles maternelles et primaires pour voir la perversité derrière

cette organisation.

https://www.bzga-whocc.de/en/publications/standards-for-sexuality-education/

Certains des points principaux sont les suivants

https://www.bzga-whocc.de/en/publications/standards-for-sexuality-education/


Les enfants de 0 à 4 ans devraient s’initier à la masturbation et développer un intérêt

pour leur propre corps et celui des autres.

Les enfants entre 4 et 6 ans devraient s’initier à la masturbation et être encouragés à

exprimer leurs besoins et désirs sexuels.

Les enfants entre 6 et 9 ans devraient en apprendre davantage sur les relations

sexuelles, la pornographie en ligne, l’amour secret et l’autostimulation.

Les enfants entre 9 et 12 ans devraient vivre leur première expérience sexuelle et

apprendre à utiliser la pornographie en ligne.

L'OMS demande aux enseignants du monde entier d'enseigner aux enfants de 9 ans comment

avoir des relations sexuelles pour la première fois, comment vivre l'expérience sexuelle en

utilisant Internet et les téléphones portables et apprendre différentes techniques sexuelles.

Il existe de nombreuses informations solides et vérifiables permettant de comprendre que

l’ONU promeut le mal de différentes manières.

https://www.alertadigital.com/2023/05/16/documentos-la-onu-y-la-oms-defienden-que-las-es

cuelas-preparen-a-los-ninos-para-tener-parejas- se

masturber-sexuellement-utiliser-la-pornographie-et-apprendre-le-sexe-oral/

En fait, quiconque fait un peu de recherche peut trouver des liens entre l’ONU et les

organisations lucifériennes.

https://tierrapura.info/2024/05/25/que-es-el-dia-mundial-de-invocacion-el-ritual-promovido-p

or-la-organizacion-lucis-trust-y-ligado-a- le-un/

Compte tenu de tout cela, il est très clair que nous, serviteurs de Dieu, ne devons rien avoir à

faire avec eux. Paul a dit :

2 Corinthiens 6:14-18

14« Ne vous mettez pas sous un joug inégal avec les incroyants. Car

quel rapport entretiennent la justice et le mal ? Ou qu’ont en

commun la lumière et les ténèbres ?

15 De plus, quelle harmonie y a-t-il entre Christ et Bélial ?

Ou qu’ont en commun un croyant et un non-croyant ?

16Et quel accord y a-t-il entre le temple de Dieu et les idoles ? Parce

que nous sommes le temple d'un Dieu vivant. Tout comme Dieu a dit

: « Je résiderai parmi eux et je marcherai parmi eux, et je serai leur

Dieu, et ils seront mon peuple. »

17 « Sortez donc du milieu d'eux, séparez-vous, dit le Seigneur,

et ne touchez plus à ce qui est impur, et je vous recevrai. »

18« ‘Et je serai pour vous un père, et vous serez pour moi des fils et

des filles’, dit Jéhovah, le Tout-Puissant. »

https://www.alertadigital.com/2023/05/16/documentos-la-onu-y-la-oms-defienden-que-las-escuelas-preparen-a-los-ninos-para-tener-parejas-sexuales-masturbarse-usar-pornografia-y-aprender-el-sexo-oral/
https://www.alertadigital.com/2023/05/16/documentos-la-onu-y-la-oms-defienden-que-las-escuelas-preparen-a-los-ninos-para-tener-parejas-sexuales-masturbarse-usar-pornografia-y-aprender-el-sexo-oral/
https://www.alertadigital.com/2023/05/16/documentos-la-onu-y-la-oms-defienden-que-las-escuelas-preparen-a-los-ninos-para-tener-parejas-sexuales-masturbarse-usar-pornografia-y-aprender-el-sexo-oral/
https://tierrapura.info/2024/05/25/que-es-el-dia-mundial-de-invocacion-el-ritual-promovido-por-la-organizacion-lucis-trust-y-ligado-a-la-onu/
https://tierrapura.info/2024/05/25/que-es-el-dia-mundial-de-invocacion-el-ritual-promovido-por-la-organizacion-lucis-trust-y-ligado-a-la-onu/


Il est très clair que nous ne devons pas nous mettre sous le « joug » avec eux, puisque le «

temple de Dieu » n’a rien à voir avec les « idoles » sataniques . Nous ne devrions jamais

travailler à leurs côtés ni être liés de quelque manière que ce soit.

La question est si importante que pour que Dieu nous accepte comme « enfants », nous

devons cesser de « toucher à ce qui est impur ».

Lorsque la pandémie de COVID-19 a commencé, vous avez abandonné la Parole de Dieu,

comme je l’ai montré, et avez commencé à la recommander fortement à l’OMS, qui est la

même que l’ONU et en fait partie. C'était incompréhensible et très frappant.

Tout ce qui vient de l’ ONU doit en règle générale être suspecté de danger jusqu’à preuve du

contraire, car il est clair qu’il travaille pour le Diable.

Quel rapport allons-nous avoir avec l'un des moyens que le Diable utilise « pour tromper toute

la terre habitée » ? (Apocalypse 12 :9) Comment pouvons-nous faire confiance à ceux contre

lesquels nous sommes avertis et qui séduiront tout le monde par de « grands signes » ?

(Apocalypse 13 : 13-14)

Cependant, contrairement à la logique biblique, vous avez promu ce que voulait cette

organisation, condamnée par Dieu à « l’étang de feu » , au lieu des principes bibliques.

(Apocalypse 19:20) Pourquoi avez-vous dévié de votre neutralité et fait pression sur les frères

pour qu’ils se fassent vacciner ? C'est une question que nous nous posons tous et nous n'avons

que des théories. Un jour, nous le saurons avec certitude, puisque Jésus a dit :

Luc 12:2

Mais il n’y a rien de soigneusement caché qui ne soit révélé et rien

de secret qui ne soit connu.

Mais il est intéressant d’analyser certaines informations qui peuvent nous donner une idée de

ce qui se passe peut-être en coulisses et il faudra vous expliquer cela. J'ai déjà commenté

l'information selon laquelle le gouvernement américain avait fait pression sur les organisations

religieuses pour qu'elles recommandent le vaccin. C’est un fait et vous pouvez voir que les

arguments et les idées qu’ils ont utilisés sont similaires à certains arguments que nous avons

vus dans vos rapports. Il est alors très probable que vous ayez également subi des pressions,

voire même des menaces, pour que vous recommandiez la vaccination.

https://www.un.org/es/countering-disinformation

https://iris.who.int/bitstream/handle/10665/332047/WHO-2019-nCoV-Religious_Leaders-2020

.1-spa.pdf?sequence=1&isAllowed=y

https://www.who.int/es/emergencies/diseases/novel-coronavirus-2019/advice-for-public

https://tierrapura.info/2024/03/14/el-gobierno-americana-obligo-a-los-lideres-religiosos-a-imp

ulsar-las-vacunas/

Bien entendu, rien ne justifie de s’écarter de la neutralité biblique et du respect de la

conscience individuelle que nous devons maintenir lorsqu’il s’agit de recommander des

traitements médicaux. Si vous aviez subi des pressions et des menaces, vous auriez dû rester

neutre. Vous auriez dû défendre les principes bibliques devant toute autorité, en vous

souvenant de ce que Paul a dit.

https://www.un.org/es/countering-disinformation
https://iris.who.int/bitstream/handle/10665/332047/WHO-2019-nCoV-Religious_Leaders-2020.1-spa.pdf?sequence=1&isAllowed=y
https://iris.who.int/bitstream/handle/10665/332047/WHO-2019-nCoV-Religious_Leaders-2020.1-spa.pdf?sequence=1&isAllowed=y
https://www.who.int/es/emergencies/diseases/novel-coronavirus-2019/advice-for-public
https://tierrapura.info/2024/03/14/el-gobierno-estadounidense-obligo-a-los-lideres-religiosos-a-impulsar-las-vacunas/
https://tierrapura.info/2024/03/14/el-gobierno-estadounidense-obligo-a-los-lideres-religiosos-a-impulsar-las-vacunas/


2 Timothée 1:7-8

Parce que Dieu ne nous a pas donné un esprit de lâcheté, mais un

esprit de puissance, d’amour et de bon jugement.

N'ayez donc pas honte du témoignage de notre Seigneur, ni de moi

qui suis prisonnier à cause de lui. Acceptez plutôt les difficultés que

vous devez endurer pour la bonne nouvelle, en faisant confiance à

la puissance de Dieu.

Mais il y a d’autres détails que je voudrais commenter et je pense qu’ils montrent clairement ce

qui s’est passé.

Si nous observons attentivement la vidéo promotionnelle intitulée « Dans les coulisses : «

Mettez votre chemin entre les mains de Jéhovah » que vous avez préparée, nous

remarquerons un symbole clair.

https://www.jw.org/es/biblioteca/videos/#es/mediaitems/VODMoviesExtras/pub-jwbvod24_2

_VIDEO

Ce symbole figure sur les tentes, ainsi que sur les sacs de provisions, et les gens l'ont sur leurs

chemises.

https://www.jw.org/es/biblioteca/videos/%23es/mediaitems/VODMoviesExtras/pub-jwbvod24_2_VIDEO
https://www.jw.org/es/biblioteca/videos/%23es/mediaitems/VODMoviesExtras/pub-jwbvod24_2_VIDEO






Le symbole apparaît environ 12 fois et n’est pas là par hasard. À qui appartient ce symbole ?

Cela vient du HCR.

https://www.acnur.org/

Sa propre page indique qu'il s'agit d'une agence des Nations Unies pour les réfugiés.

Pourquoi ce symbole apparaît-il dans la vidéo de notre Organisation et vous le répétez à

maintes reprises ?

Réfléchissons d’abord aux paroles de frère Gage Fleegle (membre du Collège central) dans la

vidéo :

"Il n'y avait plus de temps pour créer des scénarios 3D par ordinateur.

Il a donc fallu faire appel aux frères d'Afrique pour que les scénarios

paraissent aussi réels que possible.

Sans aucun doute, votre soutien a été essentiel. Patterson a collaboré

avec l'Afrique du Sud sur tout ce qui concerne les acteurs, les décors,

les lieux, les accessoires et les costumes.

Par exemple, certains motifs de tissus indiquent que vous appartenez

à une certaine religion ou à un certain parti politique, on nous a donc

dit de les éviter.

Nous ne voulions représenter aucune partie spécifique de l’Afrique.

De cette façon, tout le monde pourrait s’identifier au message.

Nous essayons également de ne pas trop mettre en avant une nation,

une tribu, un peuple ou une langue. Le camp de réfugiés était très

https://www.acnur.org/


bien réalisé, à tel point que certaines personnes qui vivaient près de

Béthel et qui n'étaient pas témoins ont cru que c'était réel. »

Il est clair qu’une grande attention a été portée à toutes sortes de détails, comme les couleurs

et les motifs des vêtements, afin de ne pas perdre la neutralité politique. Alors on se demande

:

Pourquoi avoir imprimé ce logo « Wild Beast » sur les t-shirts des participants ?

Pourquoi l'avez-vous imprimé dans les magasins ? Pourquoi l’ont-ils imprimé sur des sacs

d’épicerie ?

S’il n’y avait « pas de temps » pour préparer les choses comme ils le voulaient, pourquoi perdre

du temps et de l’argent à imprimer ce logo ? Est-ce que cela a du sens de faire cela ?

Pourquoi un frère avec un t-shirt apparaît-il devant la caméra, donnant la même impression

que les produits promus dans les films grâce au paiement des annonceurs ?

Auriez-vous alors pu manquer ce symbole d’une branche de l’ONU, qui est une institution

politique qui dans la Bible est représentée comme une « bête sauvage » en opposition à Dieu ?

Vous ne vous en êtes pas rendu compte ? Regardez-vous les couleurs des vêtements et non ce

symbole ?

Est-ce que vous « égouttez le moustique et avalez le chameau ? » (Matthieu 23:24)

En fait, la vidéo dit que le camp de réfugiés du film a été créé par les frères près de Béthel aux

États-Unis. C’est-à-dire que vous avez INTENTIONNELLEMENT fait réaliser les magasins avec le

logo. Ils avaient également des t-shirts imprimés avec ce logo INTENTIONNELLEMENT

On ne vous a pas prêté les tentes et les chemises et vous n'avez tout simplement pas réalisé le

problème. Vous avez donné l'ordre de procéder ainsi, car vous avez réalisé tous les accessoires

de la vidéo.

Pensons à cela, frères du Collège central...

Si vous n’aviez mis le logo nulle part, le message de la vidéo AUX FRÈRES aurait-il changé du

tout ? Non, cela aurait été pareil puisque la plupart des frères n'avaient même pas remarqué le

logo.

Encore une fois, je vous le demande, alors pourquoi avez-vous imprimé le logo partout s'il

n'ajoute rien aux TÉMOINS DE JÉHOVAH ? N'est-ce pas pour le moins suspect ? Pourquoi

perdre du temps et de l’argent là-dessus ?

Aussi, si vous vouliez mettre un logo pour donner plus de réalisme à la vidéo, pourquoi ne pas

l'inventer ? S’ils avaient inventé le logo, ils ne violeraient pas la neutralité.

Par exemple, nous avons vu dans des publications, où il est recommandé de ne pas entrer dans

les salles avec des films violents, inventer complètement des affiches imaginaires de

prétendues premières de films agressifs qui n'existent pas en réalité. Vous faites cela pour ne

nommer aucun vrai film, l'important est l'idée que vous voulez transmettre, pas le nom d'un

film.



C'est très simple de faire un logo si on le souhaite, c'est plus facile que de faire une affiche.

Mais tu ne l'as pas fait. Pourquoi ?

Pourquoi avez-vous utilisé des contributions dédiées à Jéhovah pour promouvoir des

organisations liées à Satan dans nos vidéos ?

Imprimer ce logo coûte de l'argent. Pourquoi avoir décidé de le mettre là alors que vous savez

parfaitement qu'il ne faut pas s'impliquer dans les organisations politiques du monde du Diable

?

Cela vous pose un problème si vous dites que vous avez mis le logo pour donner du réalisme,

vous auriez également dû habiller les gens avec les couleurs et les vêtements communs qui

représentent la partisanerie politique pour donner du réalisme. Et s’ils n’acceptent pas les

vêtements qui les associent à la politique, ils n’auraient pas dû non plus imprimer le logo. Ils

sont tout simplement évidents dans les paroles du confrère Gage Fleegle.

Je pense qu'il est absolument indéniable et incontestable que ce logo est là parce que ce film

n'était pas réservé à nos frères…. C'était aussi pour quelqu'un d'autre. Pour qui ?

Ici, je vais déclarer ce que je crois qui se passe et vous devrez répondre à un comité d'anciens

spirituels car cela doit faire l'objet d'une enquête.

En termes simples, les Nations Unies et d'autres organisations similaires, lorsqu'elles ont des

organisations auxquelles elles accordent un certain type d'avantage, exigent en retour que ces

organisations démontrent qu'elles soutiennent leurs lignes directrices et leurs principes

fondamentaux. Ils ne donnent rien gratuitement, ils exigent la loyauté. Vous devriez vous

rappeler ce que Jésus a dit :

Matthieu 6:24

"Personne ne peut être l'esclave de deux maîtres, car il détestera

l'un et aimera l'autre,

Ce film démontre sans équivoque à tout LEADER POLITIQUE que notre organisation soutient le

HCR et les Nations Unies. En fait, au début de la vidéo, un frère fait de la propagande pour

l'ONU et dit :

Selon les Nations Unies, fin 2022, il y avait environ 108 millions de

personnes déplacées de force dans le monde, soit vingt millions de

personnes de plus que l’année précédente.

Pourquoi citez-vous les ennemis de Dieu comme source crédible ? Pour chaque Témoin de

Jéhovah, l'ONU devrait être un « gros mot » , elle ne devrait pas « apparaître dans leur bouche

». Oubliez-vous ce que Dieu a dit :

Exo 23:13

Assurez-vous de respecter tout ce que je vous ai dit. Ne mentionnez

pas les noms d’autres dieux ; Leurs noms ne doivent pas sortir de

votre bouche.



Le scandale dans lequel notre organisation a été impliquée en tant qu'ONG des Nations Unies

de 1992 à 2001 est connu et reconnu. Bien sûr, certains diront qu’il n’y a rien de mal à cela.

Mais le fait est que dans la Bible, cette organisation (ONU) est représentée comme une « bête

effrayante » qui finit par « marquer » chaque personne et essayer de détruire tout chrétien

qui veut être fidèle à Dieu. À votre avis, pourquoi la Bible les décrit comme une bête

dangereuse ?

Est-il juste et inoffensif de s’impliquer avec eux ? Ne voyez-vous pas le danger de ce lien

interdit ?

Santiago nous dit comme je l'ai déjà mentionné.

Jacques 4:4

Adultères, ne savez-vous pas que l'amitié avec le monde est inimitié

contre Dieu ? Par conséquent, quiconque veut être ami du monde

devient ennemi de Dieu.

Il s’agit clairement d’un adultère spirituel. Je crois que Jéhovah se soucie plus de cette attitude

adultère que de la couleur des vêtements des acteurs.

En plus de tout cela, l’OMS est également une branche de l’ONU similaire au HCR. Ce sont des «

tentacules » différents d’une même « pieuvre ».

Pourquoi alors ont-ils préconisé la vaccination (promue par l’OMS) en laissant de côté la

neutralité chrétienne ?

Il est très probable que cette relation interdite et adultère que vous entretenez avec eux, et qui

est évidente dans cette vidéo, soit la cause ou du moins l'une des causes de votre mauvais

comportement pendant la pandémie.

Si un homme découvrait une photo de quelqu'un d'autre que lui dans le portefeuille de sa

femme, il serait très contrarié. Peu importe qu'elle dise que ce n'est qu'un ami, cette photo ne

devrait pas être là. Cette photo montre quelque chose qui ne va pas chez la femme.

Il n’y a aucune excuse pour promouvoir la « Bête » et s’associer amicalement avec elle. Ces

logos ne devraient pas figurer dans nos publications car ils démontrent l'adultère, que vous le

reconnaissiez ou non. L’OMS a également un horrible symbole qui nous rappelle réellement

Satan.



Ce symbole a marqué chacun de vos mots lors de vos discours, dans les rapports et les

instructions pendant la pandémie. Il suffit de lire les recommandations de l'OMS, que j'ai déjà

montrées, pour constater que chaque recommandation que vous avez donnée portait le sceau

de la « bête » et son symbole.

Encore une fois, je vous le demande, pourquoi pensez-vous que Jéhovah, dans le livre de

l’Apocalypse, les représente sous la forme d’une « bête sauvage » horrible, blasphématoire et

meurtrière , et non sous la forme d’un chaton amical et inoffensif ?

Ont-ils oublié que nous croyons que c'est ce qu'ils sont ?

Vous semblez penser que c'est ça.

S'agit-il d'un petit chaton avec lequel on peut jouer et caresser ?

Si nous sommes avertis qu’ils séduiront tout le monde et tenteront de nous faire trahir Dieu,

est-il sage de s’associer avec eux ?

La Bible nous le rappelle :

Proverbes 13:20

Celui qui marche avec les sages deviendra sage,

mais celui qui fréquente les insensés finira mal.

Pensez à tous les dommages que vous avez causés à vos frères et sœurs pendant la pandémie

en « passant du temps » avec eux.

Chers frères, ils sont dangereux, ne les sous-estimez pas !



En fait, à l’avenir, la Bête (l’ONU ou quoi qu’elle devienne) commencera à placer sa « marque »

dégoûtante, dont nous ne savons pas exactement de quoi il s’agit.

Frères du Collège central, je voudrais que nous projetions tout cela dans l'avenir et que nous

nous posions quelques questions.

Recommanderez-vous la « marque de la Bête » comme vous l’avez fait avec le vaccin à tous

nos frères ?

Si l’ONU vous le demande (et elle vous le demandera), vous y soumettrez-vous comme vous

vous êtes soumis à la pandémie de COVID-19 ?

Si vous vous soumettez, comme vous l'avez soumis lors de la pandémie de COVID-19, nos

frères placeront-ils la « marque de la Bête », comme ils l'ont fait avec le vaccin, en estimant

que « l'instruction » vient de Jéhovah et que, même si elle est « illogique », nous devons-nous

obéir à ceux qui nous dirigent ?

Le vaccin était une « fenêtre sur l’avenir » car tout ce qui s’y rapportait était pratiquement le

même que ce qui est décrit dans l’Apocalypse et fait référence à la « marque ». Bien sûr, le

vaccin n’est pas la « marque », mais les événements survenus devraient nous inciter à prêter

une attention particulière à tout cela.

L’adultère dont nous avons été témoins n’augure rien de bon.

Tout comme vous démontrez la promotion des idées du HCR (un « tentacule » de la « Bête » ),

vous faites également la promotion des idées de l'OMS (un autre « tentacule » de la « Bête » ).

Le symbole dans la vidéo démontre un soutien au HCR et les recommandations de vaccination

dans les rapports démontrent un soutien à l'OMS. La seule différence est que dans les rapports,

ils n'ont pas mis le symbole, mais quiconque lit ce qu'ils promeuvent, comme je l'ai cité dans

les liens Vous voyez clairement que vous avez une relation avec l'OMS et donc l'ONU.

Il y a vraiment quelque chose « dans les coulisses » et on peut le constater en réfléchissant

attentivement à ce que nous montre cette vidéo promotionnelle.

Chers frères du Collège central, il ne suffit pas de se repentir, il faut mettre fin complètement à

cette relation adultère, car si nous ne le faisons pas, selon le schéma de la pandémie, nous

nous dirigeons vers le désastre.

L'histoire du fils prodigue raconte à propos du père lorsqu'il voit arriver son fils perdu :

Luc 15:20

Il partit donc et retourna chez son père. Alors qu'il était encore loin,

son père l'aperçut et fut profondément ému. Elle courut à sa

rencontre, le serra dans ses bras et l'embrassa tendrement.

aurait -il « couru et embrassé tendrement » le fils s’il revenait de la main des prostituées avec

lesquelles il l’avait laissé ? Le Père aurait-il volontiers accepté cette relation ?

Jéhovah ne vous pardonnera pas tant que vous n’aurez pas cessé de toucher à la « chose

impure » et que vous « haïrez même les vêtements qui ont été souillés par la chair », ce qui

constitue manifestement un adultère spirituel. (Jude 1.23)



En conclusion, tous les liens avec les organisations que Jéhovah et son fils considèrent comme

des ennemis de son Royaume et de sa congrégation doivent être immédiatement rompus.

Si cela n’est pas fait, non seulement ce que nous avons vécu avec vous se répétera lors de la

prochaine pandémie. Nous souffrirons aussi de la même chose, mais ce ne sera pas avec le

vaccin, ce sera cette fois avec la « marque de la bête » et nous savons que ce sera bien pire.

LA DANGEREUSE DOCTRINE DU FUTUR « ILLOGIQUE, ÉTRANGE ET PEU

PRATIQUE »

Depuis longtemps, il existe une idée qui revient à maintes reprises dans toutes les publications.

Nous le voyons dans le texte quotidien, dans la Watchtower, dans différentes vidéos et

discours. Nous l'avons également vu lors de la dernière assemblée dans plusieurs de ses

thèmes et même dans la représentation dramatique.

Cette idée revient si souvent qu’il est fatiguant de l’écouter. Cette idée est celle d’un

enseignement futur « illogique, étrange et peu pratique ».

Ce paragraphe résume ce qui est répété encore et encore :

15 La fin de ce système se rapproche. C’est pourquoi, aujourd’hui

plus que jamais, nous devons faire confiance à la manière d’agir de

Jéhovah. En effet, pendant la grande tribulation, nous pouvons

recevoir des instructions qui semblent étranges, peu pratiques ou

illogiques . Bien entendu, Jéhovah ne nous parlera pas directement. Il

utilisera probablement ses représentants ici sur Terre pour nous

donner des instructions . Ce ne sera pas le moment de douter et de

se demander si ces instructions viennent de Jéhovah ou si les frères

responsables font les choses à leur manière. Ferons-nous confiance à

Jéhovah et à son organisation à ce moment important de l’histoire ?

La façon dont nous réagissons maintenant aux directives de

l’organisation nous aidera à connaître la réponse . Si nous faisons

confiance aux instructions que nous recevons maintenant et y

obéissons immédiatement, nous ferons probablement de même

pendant la grande tribulation (Luc 16 : 10).

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2022280

Les idées de base sont :

✔ On nous dira quelque chose qui semble « étrange, peu pratique ou illogique » d’un

point de vue humain et malgré cela nous devrons obéir.

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2022280


✔ instruction « illogique » sera Jéhovah et il la donnera par l’intermédiaire de « ses

représentants » , c’est-à-dire VOUS.

✔ Nous montrons que nous sommes prêts en obéissant aux choses qui nous semblent

illogiques « maintenant » .

Tout cela s’est répété intensément pendant la pandémie et ne s’est pas arrêté jusqu’à présent.

Il est vrai que nous pouvons parfois ignorer les détails des décisions, qui sont généralement

essentiels à la compréhension d’une position. La Bible dit que « l’amour croit tout » (1

Corinthiens 13 : 7). Nous sommes naturellement convaincus que les frères ne nous veulent pas

de mal et nous ne nous méfions pas constamment de ce que font les autres. Mais comme tout

cela, il y a une limite.

Pouvez-vous dire quelque chose d ’« étrange ou illogique » et vous attendre à ce que nous

obéissions tous ? Est-ce vraiment ce que Jéhovah veut ? Malheureusement, la plupart des

frères le croient. Ils se sont laissés convaincre par cette idée erronée et pensent à tort que tout

cela démontre leur foi en Jéhovah.

La Bible montre clairement que toute la doctrine d’un futur « enseignement étrange, peu

pratique et illogique » est fausse et extrêmement dangereuse. Par exemple, Jésus a dit :

Jean 16 : 13-14

Mais quand lui, l'Esprit de vérité, viendra, il vous guidera dans

toute la vérité, car il ne parlera pas de lui-même, mais il dira ce

qu'il entend et vous annoncera les choses à venir.

Il me glorifiera car il recevra ce qui est à moi et vous l'annoncera.

Jésus a dit que nous serions guidés par l'esprit de vérité. Pourquoi Jésus n'a-t-il pas dit que «

l'esclave fidèle et sage » nous guiderait vers la vérité ? Pourquoi n'a-t-il pas dit que nous

prêtions attention à cet « esclave », même si nous ne comprenons pas et que ce qu'il dit nous

semble illogique ? Jésus-Christ a-t-il oublié d’enseigner cela ?

J'ai déjà expliqué tout au long de cette lettre que « être guidé par l'esprit » est lié au fait

d'obéir à sa conscience. Voyons ce que nous disent les publications.

Dans la Tour de Garde. 2006 w06 3/15 p. 21-25 « Chacun portera son propre fardeau de

responsabilité », le paragraphe 6 dit :

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2006206

«6 La faculté innée de conscience est un élément fondamental pour

prendre de bonnes décisions. Cette faculté nous permet de juger les

actions et de « nous accuser ou de nous excuser » (Romains 2 : 14,

15). Cependant, pour qu'il fonctionne comme il se doit, il est

nécessaire que nous l'éclairions de la connaissance exacte de la

Parole de Dieu et que nous le rendions plus sensible par la mise en

pratique de cette Parole. Une conscience mal formée est facilement

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2006206


influencée par les us et coutumes du lieu. L'environnement et les

opinions des autres peuvent également nous induire en erreur .

Qu’arrive-t-il à la conscience lorsque nous n’écoutons pas sa voix et

ignorons les normes divines ? Avec le temps, elle se cautérise,

c’est-à-dire qu’elle devient aussi insensible que la cicatrice qui se

forme lorsqu’un « fer à marquer » chauffé au rouge est appliqué sur

la peau (1 Timothée 4 : 2). Au contraire, une conscience éduquée par

la Parole de Dieu est un guide fiable.

La question est donc claire si nous permettons à notre conscience d’être influencée par «

l’esprit de Dieu » et si nous la nourrissons de « sa parole », qui sera la direction dont nous

avons besoin. Mais comme le dit le commentaire, si nous ne prêtons pas attention à notre

conscience, « elle se cautérise et ne fonctionnera plus ». Ce n’est pas une bonne pratique

d’aller à l’encontre de la conscience.

Jésus a en effet dit de ses brebis, c'est-à-dire de celles qui sont guidées par l'esprit, sa propre

conscience et sa parole, ce qui suit :

Jean 10 : 2-6

2 Mais celui qui entre par la porte est le berger des brebis. 3 C'est à

celui-ci que le portier ouvre, et que les brebis entendent sa voix. Le

berger appelle ses brebis par leur nom et les conduit dehors. 4

Après avoir fait sortir toutes ses brebis, il les précède. Les brebis le

suivent parce qu'elles connaissent sa voix. 5 Ils ne suivront

jamais un étranger, mais ils le fuiront parce qu'ils ne

connaissent pas la voix des étrangers . 6 Jésus leur parla en

utilisant cette comparaison, mais ils ne comprirent pas ce qu'il leur

disait.

Il est clair que ses brebis ne reconnaissent pas le « berger » à son apparence, mais à « sa voix

», c'est-à-dire son enseignement . Si la voix est l’enseignement, la « voix étrange » est un «

enseignement étrange ».

Je le répète car c'est très important :

Si la voix est l’enseignement, la « voix étrange » est un «

enseignement étrange ».

Cette reconnaissance que font les « brebis » du Christ les amène à fuir rapidement la « voix

des étrangers » .

Comment les moutons s’en rendent-ils compte ? Les « brebis » connaissent la « voix du berger

» et tout ce qui n'est pas d'accord avec cette voix est tout simplement étrange et ils la

rejettent.



Enseigner donc que, si nous sentons qu’une instruction donnée par des personnes imparfaites

est « illogique et étrange », nous devons « fermer les yeux » et obéir contredit Jésus-Christ

lui-même. Jésus-Christ n’a jamais enseigné de telles absurdités, il a plutôt enseigné exactement

le contraire. Les moutons doivent fuir lorsqu’ils entendent quelque chose « d’étrange ».

Cela peut être vu dans la Tour de Garde du 01/09/2004. Méfions-nous de « La voix des

étrangers »

Commentaires du paragraphe 17 :

17 Logiquement, mieux nous connaîtrons la voix, ou le message, de

Jéhovah, mieux nous détecterons la voix d’un étranger. La Bible

explique comment nous acquérons une telle connaissance : « Vos

propres oreilles entendront derrière vous une parole disant : 'Voici le

chemin.' Marchez dedans' » (Ésaïe 30 :21). La « parole » que nous

entendons derrière nous vient de la Parole de Dieu. Chaque fois que

nous le lisons, nous entendons, pour ainsi dire, la voix de notre Grand

Berger, Jéhovah (Psaume 23 : 1). Par conséquent, plus nous étudions

les Écritures, plus la voix divine nous devient familière. En retour,

cette connaissance approfondie nous permet de détecter rapidement

la voix des étrangers (Galates 1 : 8).

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2004643?q=cuid%C3%A9monos+de+la+voz+de+los+extra

%C3%B1os&p=par

Tout cela est exact et Galates 1:8 est cité, qui dit, comme je l'ai déjà commenté :

Galates 1:8

Mais si quelqu'un, même l'un de nous ou un ange du ciel, vous

prêche autre chose que la bonne nouvelle que nous vous avons

prêchée, qu'il soit maudit.

Même si un ange du ciel enseignait quelque chose « d’étrange », il serait sous la malédiction

de Dieu et nous devrions le rejeter. En fait, j'ai déjà commenté précédemment comment, dans

la lettre aux Galates, Paul dit que même Pierre ou les apôtres ne pouvaient pas enseigner des

choses « étranges » . Par conséquent, les Écritures ne permettent en aucun cas d’enseigner

des choses étranges et d’attendre que les autres les acceptent, mais elles mettent plutôt en

garde contre le fait de croire encore et encore à des enseignements étranges.

Par exemple, il est dit dans Hébreux :

Hébreux 13 : 8-9

8 Jésus-Christ est le même hier, aujourd'hui et éternellement.

9 Ne vous laissez pas emporter par des enseignements divers

et étranges ; Parce qu'il est excellent que le cœur soit affermi par

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2004643?q=cuid%C3%A9monos+de+la+voz+de+los+extra%C3%B1os&p=par
https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2004643?q=cuid%C3%A9monos+de+la+voz+de+los+extra%C3%B1os&p=par


une faveur imméritée, et non par des aliments dont ceux qui s'y

livrent n'ont pas profité.

Il est clair que lorsque Paul parle d’enseignements « divers ou étranges », il faisait référence à

des idées différentes et nouvelles qui différaient de ce que Jésus-Christ a enseigné, puisqu’il est

« le même hier, aujourd’hui et éternellement ».

Par conséquent, il n’est pas biblique d’enseigner que nous devons obéir à un « enseignement

étrange », même s’il vient de vous. Il est également incorrect d’attribuer à Dieu des

enseignements « étranges » , faisant croire aux frères qu’il leur demande d’obéir. Si nous

sommes guidés par l’Esprit et la Parole de Dieu, nous devons rejeter l’étrange et ne rien y obéir.

Si vous enseignez quelque chose « d’étrange » aux frères, vous devriez vous arrêter et vous

demander pourquoi ce que vous dites semble « étrange » aux frères.

Pensent-ils que c’est étrange parce que cela contredit les Écritures ? Se pourrait-il qu'ils

trouvent cela étrange parce que vous envahissez la conscience individuelle ?

Vous avez la même Bible que nous, donc toute instruction que vous donnez doit être

solidement basée sur elle. Si vous ne pouvez pas soutenir avec les Écritures « l’instruction

étrange » que vous promouvez et que cela dérange les frères, nous avons un gros problème.

Dans ce cas, vous feriez la promotion d’idées non bibliques non étayées. Et en plus, vous

tenteriez de les justifier avec la fausse doctrine de « l’instruction étrange » pour que tout le

monde ferme la bouche et que personne ne leur dise rien. N’avons-nous pas vu que l’une des

conditions requises pour un ancien est d’« adhérer à la parole fidèle dans l’enseignement » ?

Enseigner des choses étranges, c’est s’écarter des Écritures.

Paul a également écrit ce qui suit :

Romains 12.1-2

12 C'est pourquoi, frères, je vous supplie, par la compassion

de Dieu, d'offrir vos corps comme un sacrifice vivant, saint et

agréable à Dieu ; Ainsi ils rendront un service sacré avec leur

capacité de raisonner. 2 Et cessez de vous conformer à ce

système ; soyez plutôt transformés en renouvelant votre esprit, afin

que vous puissiez prouver par vous-mêmes quelle est la volonté

bonne, acceptable et parfaite de Dieu.

Il faut rendre service à Dieu avec sa « faculté de raisonner » ; C'est ce qu'il aime et approuve. À

propos de ce texte, la Tour de Garde du 15/06/1995 dit dans l'article « Le service sacré avec sa

faculté de raisonnement » .

4 L'expression « faculté de raisonnement » est traduite du terme grec

logi.kós, qui signifie « rationnel » ou « intelligent ». Les serviteurs de

Dieu sont censés respecter une conscience instruite par la Bible. Au

lieu de fonder nos décisions sur de nombreuses règles préétablies, les

chrétiens méditent sur des principes bibliques. Nous devons

comprendre la « grammaire » de la Bible , c'est-à-dire connaître la



relation entre les différents principes. De cette façon, nous pouvons

prendre des décisions équilibrées avec notre faculté de raisonnement.

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1995444

Le service rendu à Dieu doit être « rationnel et intelligent » , il ne peut donc pas être basé sur

des « instructions illogiques » .

Le mot logique vient de logi·kós qui signifie « faculté de raisonnement » . Par conséquent,

affirmer que nous devrions obéir à des instructions « illogiques » contredit également Romains

12 : 1 et que la fausse doctrine va à l’encontre de la « grammaire » entière de la Bible.

Pierre a également écrit :

1 Pierre 2:2

[et], en tant que créatures nouveau-nées, développez une nostalgie

du lait pur qui appartient à la parole, afin que par lui vous puissiez

grandir vers le salut,

Il est intéressant de noter que d’autres Bibles traduisent ce texte comme dans cet exemple :

1 Pierre 2:2

(NRV2000**) désirez, comme les nouveau-nés, un lait rationnel et

sans tromperie, afin que par lui vous grandissiez en bonne santé,

Si vous cherchez le mot grec, c'est aussi logi·kós. Pierre fait référence au désir du « lait pur » de

la Parole, ce qui est « logique ». .

Ainsi, enseigner que nous devrions « fermer les yeux » et obéir à des instructions « illogiques

et étranges » contredit également Pierre.

Par simple déduction, nous comprenons que les « enseignements illogiques » sont équivalents

à du lait frelaté ou irrationnel qui ne nous nourrit pas vraiment.

Nous devons désirer la « nourriture logique » de la Parole de Dieu comparable au lait nutritif

qui contribue à notre croissance spirituelle, et non les « instructions étranges illogiques et peu

pratiques » qui finissent par nous empoisonner comme nous l’avons vu pendant la pandémie

et les Rapports.

Je pourrais continuer avec beaucoup de textes bibliques, mais il est clair que cette doctrine est

erronée et doit être écartée.

Jésus a dit : « Quoi qu’il en soit, la sagesse se démontre par ses résultats » (Matthieu 11 : 19)

La doctrine de l’enseignement « illogique et étrange » est-elle sage et quelque chose que Dieu

approuve ?

Qu’est-ce qui a donné naissance à cet enseignement ?

Nous pouvons en voir un échantillon dans la pandémie de COVID-19. Pendant la pandémie,

beaucoup de ceux qui n’allaient pas se faire vacciner ont « fermé les yeux » et ont cru à cette

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1995444


fausse idée sous votre instigation. Ce faisant, ils se sont fait vacciner en pensant démontrer leur

foi en Jéhovah. Ils estimaient qu'ils devaient se soumettre aux « instructions de Jéhovah »,

même s'ils estimaient qu'elles étaient inappropriées et qu'elles pouvaient leur nuire.

Maintenant, beaucoup d’entre eux sont morts, d’autres sont malades et d’autres ont trébuché

et ont abandonné la vérité comme je l’ai montré précédemment.

L’enseignement était-il bon selon les critères de Jésus-Christ ? Évidemment non.

J'ai fait confiance, comme beaucoup d'autres, aux Écritures, à ma conscience et à mon esprit et

je ne me suis pas laissé emporter par cette idée erronée et je n'ai rien à regretter. Personne qui

a désobéi à « l’enseignement illogique et étrange » sur la vaccination donné dans les rapports

ne se repent.

Au contraire, nous sommes bien plus déterminés à obéir à l’enseignement biblique consistant à

« s’accrocher au modèle des paroles saines » (2 Timothée 1 : 13). Les paroles de la Bible nous

ont littéralement donné la « santé » ainsi qu’à ceux qui ont été malheureusement trompés. à

cause de ses « enseignements « illogiques », il a souffert de la maladie et de la mort. Le lait

que vous avez donné à boire à nos frères était « empoisonné ».

Que se serait-il passé pendant la pandémie si les frères avaient compris qu’ils devaient se

laisser guider par leur propre conscience ?

Ils n’auraient tout simplement pas prêté attention à ce que vous avez dit dans les rapports et

beaucoup seraient encore en vie avec nous. La doctrine d’ un « enseignement illogique

étrange et peu pratique » a été la cause de la mort de beaucoup de nos frères. Il s’agit donc

d’un enseignement dangereux et mortel qui doit être immédiatement éradiqué de la

congrégation chrétienne.

Chers frères du Collège central, vous avez écrit ceci que j'ai déjà cité et je suis d'accord :

La Tour de Garde Février 2017 p. 23-28 Le paragraphe 12 dit :

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2017283

«12 Le Collège central ne reçoit pas de révélations divines et n'est

pas non plus infaillible. Il peut donc se tromper sur des questions

doctrinales et organisationnelles. En fait, l’index des publications de

la Watch Tower contient l’entrée « Clarification des croyances », qui

répertorie les changements dans notre compréhension des Écritures

depuis 1870. »

Si vous reconnaissez vraiment que vous n’êtes pas « infaillible et que vous pouvez commettre

des erreurs en matière de doctrine et d’organisation », vous ne pouvez pas vous attendre à ce

que les frères vous suivent aveuglément. Ils ne peuvent pas non plus enseigner la doctrine d’

un « enseignement illogique », car ce serait se contredire. Ou diront-ils encore que tout cela

était la volonté de Jéhovah et tenteront-ils de justifier cela avec la théorie de la « lampe

vacillante » ?

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2017283


Les faits ont montré que vous aviez tort, que vous avez commis des péchés graves et que vous

devez les rectifier comme je l'ai démontré à plusieurs reprises tout au long de cette lettre. Il est

donc vital que ces problèmes soient résolus de toute urgence, car si vous ne corrigez pas ce

problème lors de la prochaine pandémie, l’histoire se répétera et de nombreuses autres

personnes mourront inutilement.

Si vous ne vous corrigez pas et ne commettez pas une erreur en interprétant la « marque de la

Bête », vous entraînerez de nombreux frères à la destruction. Est-ce un fantasme que de

penser à cette possibilité ?

La pandémie de COVID-19 a montré que ce que j’écris ici n’est pas une théorie sans fondement,

et c’est ce qui s’est passé avec le vaccin. Si vous avez échoué maintenant alors que la pression

n’est même pas proche de celle à laquelle nous devrons faire face, que se passera-t-il dans le

futur si vous ne vous corrigez pas ?

Jésus nous donne la réponse :

Luc 16:10

Celui qui est fidèle dans les moindres choses l’est aussi dans les

grandes, et celui qui est injuste dans les moindres choses l’est

aussi dans les grandes.

Si vous avez échoué pendant la pandémie et n’avez pas été fidèle, vous ferez de même à

l’avenir si vous ne vous corrigez pas.

Pensez-y mes frères, qu'est-ce qui est plus facile pour tromper 9 personnes ou 8 000 000 ?

Ils me diront sûrement que tromper seulement 9 est plus facile.

Alors si Satan veut tous nous détruire, que fera-t-il ? Je vous propose deux options :

1. Il tentera de tromper, une à une, ces 8 millions de personnes.

2. Il concentrera toutes ses ressources pour tromper 9 personnes et faire croire à tout le

monde qu’il ne devrait jamais interroger ces 9 personnes.

Je crois que l’option 2 est celle qui gère le mieux ses ressources sataniques et la plus efficace.

Est-il commode pour le Diable ou pour Dieu que nous suivions aveuglément les chefs religieux

?

Il est plus que clair que l’enseignement selon lequel nous devons « fermer les yeux » et vous

obéir à tout moment « un enseignement illogique étrange et peu pratique » Ce qui leur arrive

ne vient pas de Dieu. Cet enseignement sert et n’est utile qu’au Diable qui vise à égarer «

même les élus ». (Matthieu 24:24) C’est d’ailleurs une des raisons pour lesquelles Jésus-Christ

ne voulait pas que ses disciples aient « des chefs, des furieux ou des maîtres » qu’ils suivent

aveuglément. Jésus-Christ savait simplement qu’avec des « dirigeants humains incontestables

», tout devient plus facile pour le Diable.

« illogique, étrange et peu pratique » de la congrégation du Christ doit être immédiatement

éliminée . Cet enseignement est un mensonge non biblique qui s’est révélé mortel pour

beaucoup de ses brebis et constitue un piège diabolique qui a été introduit pour nous détruire.



L'EXPLICATION DE L'IDENTITÉ DE L'ESCLAVE FIDÈLE ET PRUDENT

Ce qui a contribué aux problèmes causés par la pandémie de COVID-19 est l’explication donnée

à l’histoire de « l’esclave fidèle et prudent ».

J'ai déjà évoqué le discours de Jeffrey Winder intitulé « Comment la lumière devient-elle plus

brillante ? » et aussi des conclusions erronées qui y sont parvenues. Mais l’important

maintenant est d’analyser quelle chaîne d’arguments a conduit à ces idées fausses qui ont fini

par blâmer Jéhovah pour ce que vous avez fait.

Frère Winder commence par dire dans son discours :

« Ces dernières années, les réunions annuelles ont été un moment où

certaines de nos croyances ont été clarifiées et où nous avons reçu de

nouvelles explications sur les vérités bibliques.

Bien sûr, cela n’arrive pas chaque année, mais lorsque Jéhovah nous

révèle quelque chose de nouveau, c’est généralement lors de

l’assemblée annuelle où nous l’annonçons habituellement.

Pensez-vous que cela arrivera aujourd’hui ? Eh bien, frère Cook a déjà

dit quelque chose, donc je suis sûr que nous allons y prêter une

attention particulière, car nous voulons vraiment savoir ce qu'ils vont

nous dire.

Mais vous vous demandez peut-être comment Jéhovah clarifie-t-il son

peuple ou l’aide-t-il à comprendre certaines questions bibliques des

temps modernes ?

Lorsque le Collège central se réunit, comme un esclave fidèle et

prudent, que se passe-t-il ?

Comment Jéhovah veille-t-il à ce que, grâce à l’esclave, nous

recevions des éclaircissements sur nos croyances et que la lumière

devienne de plus en plus brillante ? Tout d’abord, que dit la Bible à ce

sujet ?

Analysons quatre points.

Le frère commence par déclarer que c'est « Jéhovah qui révèle quelque chose de nouveau » . Il

dit également que Jéhovah “ clarifie et aide son peuple à comprendre les choses ” . Ces

clarifications, selon Winder, sont apportées par « l’esclave fidèle et prudent » (c’est-à-dire

vous) et ainsi « la lumière devient plus brillante ».



Il est clair que tout ce que fait le Collège central est attribué à Jéhovah car selon cette idée, il

est « l’esclave fidèle et prudent » dont parlait Jésus. Mais voyons comment le discours

continue.

« La première est la suivante : qu’utilise Jéhovah pour nous clarifier la

vérité et nous révéler les choses ? Pour le savoir, allons au premier

chapitre 2 des Corinthiens. Nous lirons d'abord Corinthiens 2:10.

"Car c'est à nous que Dieu les a révélés par son esprit, car l'esprit

sonde toutes choses, même les choses profondes de Dieu." Alors,

qu’utilise Jéhovah pour nous clarifier les choses ?

Son Saint-Esprit. Nous reconnaissons que le Saint-Esprit joue un rôle

clé en nous révélant la vérité.

Bien sûr, le Saint-Esprit est celui qui révèle les choses et nous l’avons TOUS. Lisons tout le

contexte de ce que Paul a dit pour le comprendre.

1 Corinthiens 2:6-10

6 Or, nous parlons de la sagesse parmi ceux qui sont mûrs, mais

non de la sagesse de ce système ni de la sagesse des dirigeants de

ce système, qui vont passer.7 Nous parlons plutôt de la sagesse de

Dieu exprimée dans un secret sacré , la sagesse cachée, que Dieu a

prédéterminée avant les systèmes pour notre gloire. 8 C'est là une

sagesse qu'aucun des dirigeants de ce système ne connaissait ; car,

s'ils l'avaient connue, ils n'auraient pas exécuté le glorieux Seigneur.

9 Mais il en est ainsi qu'il est écrit : « L'œil n'a pas vu, ni l'oreille n'a

entendu, et le cœur de l'homme n'a pas imaginé les choses que Dieu

a préparées pour ceux qui l'aiment. » 10 Car c'est à nous que Dieu

les a révélés par son Esprit, parce que l'Esprit examine

toutes choses , même les choses profondes de Dieu.

Paul différencie le « secret sacré » révélé par Christ de la sagesse purement humaine et il dit

que le Saint-Esprit leur révèle ce « secret sacré » .

Ajoutez ensuite :

1 Corinthiens 2:11-13

11 Car qui parmi les hommes peut connaître les choses d'un

homme, sinon son propre esprit ? De même, personne ne connaît les

choses de Dieu, sauf l’esprit de Dieu. 12 Or, nous n'avons pas reçu

l'esprit du monde, mais l'esprit qui vient de Dieu, afin que nous

connaissions les choses que Dieu nous a gracieusement données.



13 Nous parlons aussi de ces choses, mais nous n'utilisons pas des

paroles enseignées par la sagesse humaine, mais des paroles

enseignées par l'esprit. Ainsi, nous expliquons les sujets spirituels

avec des mots spirituels.

Ici, Paul montre que nous n'avons pas « l'esprit du monde » mais « l'esprit de Dieu », c'est

pourquoi nous connaissons les « choses de Dieu ». Parce que nous avons « l’esprit de Dieu »,

nous n’utilisons pas la « sagesse humaine » mais prononçons « les paroles de Dieu ». Paul

continue en disant :

1 Corinthiens 2:14-16

14 Mais l'homme physique n'accepte pas les choses de l'esprit de

Dieu parce qu'elles lui semblent absurdes, et il ne peut pas non plus

les connaître parce qu'elles sont examinées spirituellement. 15 Mais

l'homme spirituel examine toutes choses, mais personne ne peut

l'examiner. 16 Car “ qui est parvenu à connaître la pensée de

Jéhovah pour pouvoir l’instruire ? Mais nous avons la pensée du

Christ.

Ici, Paul différencie « l'homme physique », qui ne comprend rien au spirituel et s'appuie sur la

sagesse humaine, de « l'homme spirituel » qui examine les choses dans un sens spirituel.

Le sens que Paul lui donne est clair, toute personne qui accepte Jéhovah et se laisse guider par

son esprit est spirituelle, car autrement elle ne serait qu'un homme physique ou charnel. Il est

à noter qu'ici il est dit que « l'homme spirituel » ne parle pas de « sagesse humaine » , mais

seulement de « choses de l'esprit » et vous avez malheureusement, pendant la pandémie,

abandonné « l'esprit » pour promouvoir la « sagesse humaine » du « Bête sauvage ».

Après avoir clarifié cela, voyons comment Winder continue.

Deuxième point, à qui Jéhovah apporte-t-il ces précisions ? La réponse

est dans le livre de Matthieu, au chapitre 24

Lisons ensemble Matthieu 24, verset 45. "Quel est réellement

l'esclave fidèle et prudent que son maître a chargé des serviteurs de

la maison pour leur donner leur nourriture au moment opportun."

Comme on le voit ici, Jésus a choisi l'esclave fidèle et prudent . Ils

sont le canal que Jéhovah , par l’intermédiaire de Jésus, utilise pour

nous donner de la nourriture spirituelle.

Ainsi, avec ces deux points, il nous est tout à fait clair comment la

nourriture spirituelle ou toute clarification est transmise du ciel à la

terre par l'esprit saint et par le canal de l'esclave fidèle et prudent.



Ici, clairement, la fausse déclaration de Paul recommence. À aucun moment Paul ne parle, dans

le texte que vous avez cité, d’un groupe spécial qui reçoit des révélations divines et qui est « un

canal », comme nous l’avons vu dans le contexte des Corinthiens. Paul différencie « l’homme

physique de l’homme spirituel » et rien de plus.

Si nous lisons toutes ses lettres, nous voyons qu’il n’encourage en aucun cas la croyance en un

« groupe spécial » qui est utilisé de la manière dont Winder le mentionne ici. Il est donc erroné

de prendre le texte des Corinthiens pour soutenir l’idée d’un conduit spécial utilisé par le

Saint-Esprit.

De plus, vous déformez également Jésus puisqu’il ne parle que d’un « esclave fidèle et prudent

» qui « donnerait de la nourriture » et ne dit rien d’un « groupe spécial » qui reçoit une

direction divine. Il ne dit pas non plus que nous devrions tous obéir à ce “ groupe spécial ” sans

hésitation et en tenant compte du fait que ce que dit ce groupe constitue l’instruction même

de Jéhovah.

En fait, Paul enseigne exactement le contraire dans ses lettres, comme je l’ai déjà mentionné.

De plus, Jésus a utilisé des illustrations de nombreux esclaves qui contredisent ces idées et

nous verrons ce que cela signifie réellement.

Frère Winder continue en disant :

Troisième point, quand Jéhovah nous révèle-t-il de nouvelles choses ?

Revenons au verset 45 de Matthieu 24, il y est dit que l'esclave

donnera de la nourriture au moment prévu, il est donc clair que

Jéhovah le fait à un moment précis.

C’est pourquoi Jéhovah clarifie nos croyances quand il le juge

opportun , quand nous en avons besoin et quand cela nous aide à

faire sa volonté.

Encore une fois, Jésus ne dit pas qu’il y aurait un groupe d’environ 9 personnes et qu’il les

utiliserait pour nous dire à tous quoi faire. Jésus parle seulement de donner « une nourriture

appropriée » et je pense que si quelque chose est devenu clair dans cette lettre, c'est que « la

nourriture » que vous avez donnée pendant la pandémie de COVID-19 à travers vos rapports

n'était pas « appropriée » , mais plutôt était un « poison » qui a tué beaucoup de nos frères

physiquement et spirituellement.

Donner une « nourriture appropriée » n’a rien à voir avec un changement des croyances

bibliques et avec l’attente de chacun qu’il l’accepte sans hésitation.

« Quatrième point : comment Jéhovah nous révèle-t-il de nouvelles

informations ? Est-ce qu'il nous le donne d'un seul coup ou nous le

donne-t-il à petites doses, petit à petit.



Nous pouvons trouver la réponse si nous regardons Proverbes,

chapitre 4, verset 18. Proverbes 4 :18, mais le chemin des justes est

comme la lumière brillante du matin, qui brille de plus en plus jusqu'à

ce qu'il fasse grand jour.

Ici, la Bible nous parle de la lumière du jour. Pourquoi faites-vous

cette comparaison ? La Tour de Garde a déclaré : Ces paroles nous

montrent clairement que Jéhovah enseigne progressivement son

dessein à son peuple.

La lumière du jour devient progressivement plus brillante. Nous

comprenons les vérités bibliques progressivement, au fur et à mesure

que nous en avons besoin et que nous pouvons les assimiler et les

utiliser.

Et c'est bon pour nous, non ? Il est plus facile pour les yeux de

s'adapter à la lumière à mesure qu'elle augmente progressivement,

tout comme notre compréhension du dessein de Jéhovah.

Un exemple, pensez à Abraham. Pensez-vous qu'il aurait été facile

pour lui d'assimiler tout ce qui avait trait au dessein de Jéhovah à

cette époque ?

Le rôle des douze tribus d'Israël, la loi mosaïque, le rôle de

Jésus-Christ, le paiement de la rançon, la congrégation du premier

siècle, l'espérance céleste, les détails sur les derniers jours et la

grande tribulation ?

Bien sûr que non, cela aurait été trop pour lui, il n'en avait pas besoin.

Abraham avait tout ce dont il avait besoin pour pouvoir servir

Jéhovah de manière acceptable à cette époque. Au lieu de cela, nous

vivons dans les derniers jours, où la vraie connaissance deviendrait

abondante.

Pourtant, Jéhovah nous a donné cette connaissance à un rythme tel

que nous pouvons l’assimiler, la comprendre et l’utiliser, et nous lui

en sommes reconnaissants.

Eh bien, c’est ce que nous avons appris grâce à la Bible et à notre

propre expérience sur la façon dont la lumière devient chaque jour

plus brillante à notre époque.



C'est par l'Esprit Saint, en utilisant l'esclave fidèle et prudent

comme canal, et progressivement, au moment où cela est

nécessaire.

J'ai déjà expliqué que le texte dit que « la lumière devient chaque jour plus brillante »,

c'est-à-dire que la lumière AUGMENTE toujours. Par conséquent, si vous abandonnez une

croyance correcte pour une fausse, comme vous l’avez fait pendant la pandémie, cela prouve

sans équivoque que vous n’avez pas été guidé par Jéhovah.

Cependant, vous prétendez que vous êtes le « conduit » que Dieu utilise, même s’il est clair

que vous avez commis une erreur. Tout l'argumentation de frère Winder finit par tenter de

justifier la théorie de la « lampe vacillante » , que j'ai déjà mentionnée et il est devenu clair

qu'elle est complètement absurde.

Un raisonnement erroné tel que celui présenté dans l’affaire Winder n’est pas isolé.

Constamment dans les magazines et les discours, des textes bibliques sont pris et sortis de leur

contexte pour justifier leurs affirmations selon lesquelles vous êtes « l' esclave fidèle et

prudent » et nous devons accepter ce que vous nous dites sans hésitation.

Mais que voulait vraiment dire Jésus avec son illustration de l’esclave fidèle et prudent ? Pour

le comprendre, je citerai les histoires.

D'abord celui de Matthieu, il y est dit :

Matthieu 24.45-51

45 « Qui est réellement l'esclave fidèle et prudent que son maître

chargea des serviteurs de la maison pour leur donner leur

nourriture au moment opportun ? 46 Heureux cet esclave si son

maître, à son arrivée, le trouve en train de faire cela ! 47 Je vous le

dis en vérité, il lui confiera tous ses biens.

48 « Mais si cet esclave s'avère méchant et dit dans son cœur : «

Mon maître est en retard », 49 et se met à battre ses compagnons et

à manger et à boire avec les ivrognes endurcis, 50 le maître de cet

esclave viendra un jour. qu'il ne l'attend plus à une heure qu'il ne

connaît pas, 51 et lui donnera les pires châtiments et le placera

avec les hypocrites. C'est là qu'il va pleurer et serrer les dents.

Ici, nous ne parlons que d’un « esclave » chargé de s’occuper de la maison et de nourrir les

autres esclaves. Cet esclave peut être « fidèle et discret » ou « ivre et frappeur » et quand

Jésus-Christ arrivera, il le récompensera ou le punira selon ce qu'il a fait. L'histoire ne dit rien

de plus.

Voyons ce que nous dit le récit parallèle de Luc. Après avoir mentionné que le « fils de

l’homme » vient au moment où on l’attend le moins, Jésus dit :

Luc 12.42-48



Et le Seigneur dit : « Qui est vraiment l'intendant fidèle, le prudent,

que son maître confiera aux serviteurs de la maison pour qu'il

continue à leur donner leur part de nourriture au moment opportun

? 43 Heureux cet esclave si son maître, à son arrivée, le trouve en

train de faire cela ! 44 Je vous dis la vérité : il lui confiera tous ses

biens. 45 Mais si jamais cet esclave dit dans son cœur : « Mon

maître est en retard », et se met à battre les serviteurs et les

servantes, et à manger, à boire et à s'enivrer, 46 le maître de cet

esclave viendra un jour, car il n'est plus là. il l'attendra à une heure

qu'il ne connaît pas, et il lui infligera le pire des châtiments et le

mettra avec les incroyants. 47 Alors, l'esclave qui a compris la

volonté de son maître mais qui n'a pas préparé et fait ce qu'il a

ordonné recevra de nombreux coups. 48 Mais celui qui ne l'a pas

compris et qui a quand même fait des choses qui méritent des coups

recevra peu de coups. En vérité, à qui on a beaucoup donné, on

exigera beaucoup, et à qui on a beaucoup confié, on exigera plus

que d'habitude.

Ici encore la même idée que dans l'autre histoire. On parle d'un esclave qui peut être bon ou

mauvais et qui sera jugé pour cela.

Mais du verset 47 il y a un détail intéressant, il parle de plusieurs esclaves qui n'ont pas fait la

volonté du maître et reçoivent des punitions différentes selon leur connaissance du sujet, cela

montre clairement qu'en aucun cas cela n'est prophétisé à quelqu'un. en particulier, mais il

s'agit plutôt des différents chemins que nous pouvons emprunter et de leurs résultats.

Nulle part il n’est question d’un « esclave » qui est le « conduit » par lequel Jéhovah

communique avec son peuple et que nous devons obéir à cet « esclave » même si nous ne

comprenons pas ce qu’il dit. En fait, lorsque Jésus dit que cet « esclave » peut se comporter

bien ou mal, il est clair que nous ne devons jamais obéir aveuglément à un frère, aussi

important soit-il dans la congrégation, car il peut mal agir.

Après avoir donné l'illustration de « l'esclave fidèle et prudent » enregistrée dans l'évangile de

Matthieu, Jésus parle des vierges avisées et folles puis revient avec l'illustration des esclaves,

mais elle est un peu différente de la précédente.

Matthieu 25 : 14-30

14 « Le Royaume est aussi semblable à un homme qui, juste avant

de partir à l'étranger, fit venir ses esclaves et leur confia ses biens.

15 Il donna à l'un cinq talents, à l'autre deux, et à l'autre un, à

chacun selon ses capacités, et il partit. 16 Celui qui reçut les cinq

talents alla aussitôt faire du commerce avec eux et en gagna cinq

autres. 17 De même, celui qui en reçut deux en gagna deux de plus.

18 Mais celui qui n'en reçut qu'un s'en alla, creusa un trou dans la

terre et cacha l'argent de son maître.



19 « Bien plus tard, le maître de ces esclaves vint régler leurs

comptes avec eux. 20 Celui qui avait reçu cinq talents s'avança avec

cinq talents supplémentaires et dit : « Maître, tu m'as confié cinq

talents, et regarde, j'en ai gagné cinq autres. » 21 Son maître

répondit : « C'est bien, bon et fidèle esclave ! Puisque vous avez

fidèlement pris en charge un certain nombre de choses, je vous en

confierai beaucoup. Venez partager le bonheur de votre maître. 22

Alors celui qui avait reçu deux talents s'avança et dit : « Maître, tu

m'as confié deux talents, et regarde, j'en ai gagné deux de plus. 23

Son maître répondit : « C'est bien, bon et fidèle esclave ! Puisque

vous avez fidèlement pris en charge peu de choses, je vous confierai

beaucoup de choses. Venez partager le bonheur de votre maître.

24 « Finalement, celui qui avait reçu un talent s'avança et dit :

'Maître, je savais que tu es un homme exigeant, que tu récoltes là où

tu n'as pas semé et que tu amasses là où tu n'as pas vanné. 25

C'est pourquoi j'ai eu peur et je suis allé cacher ton talent dans la

terre. Écoute, voici le tien. 26 Son maître lui répondit : « Esclave

mauvais et paresseux. Alors saviez-vous que je récolte là où je

n'ai pas semé et que je ramasse là où je n'ai pas vanné ? 27 Alors

tu aurais dû apporter mon argent aux banquiers. Ainsi, à mon

arrivée, je l'aurais récupéré avec intérêts.

28 « Alors il dit : 'Prenez-lui le talent et donnez-le à celui qui a les 10

talents.' 29 Car à celui qui a plus, on donnera, et il aura beaucoup ;

mais à celui qui n'a pas, même ce qu'il a sera ôté. 30 Et l'esclave qui

ne sert à rien, jette-le dehors dans les ténèbres . C'est là qu'il

pleurera et serrera les dents.

Là encore, 2 types d'esclaves sont mis en avant, un qui fait ce que le maître attend et un autre

qui ne fait pas ce qu'on attend de lui. Mais il y a un détail à mentionner : il existe plusieurs

esclaves « bons et fidèles ». Je vais le répéter car c'est très important.

Il existe plusieurs esclaves « bons et fidèles » .

Cela montre une fois de plus que Jésus ne parle prophétiquement de personne, il mentionne

simplement 2 chemins possibles que ses disciples peuvent emprunter et ils seront jugés pour

cela.

esclave « méchant et paresseux » du chapitre 25 finit par « pleurer et serrer les dents » tout

comme l' esclave « battu et ivre » du chapitre 24. Il parle donc ici toujours de la même chose,

mais il l'explique de différentes manières. .

Ou va-t-on dire maintenant qu’il existe deux sortes d’ « esclaves fidèles et prudents » ?

Allons-nous commencer à théoriser qu'il existe la classe de « l'esclave fidèle et prudent » des «

5 talents » et la classe de l'esclave des « 2 talents » ?



Il est clair que tout n’est qu’une illustration pour donner un enseignement et n’est en aucun cas

une prophétie et nous le confirmons dans l’évangile de Luc qui dit :

Luc 19:11:27

11 Pendant qu'ils écoutaient ces choses, il fit une autre

comparaison, parce que c'était près de Jérusalem et parce qu'ils

croyaient que le Royaume de Dieu allait paraître à tout moment. 12

Il dit alors : « Un homme issu d'une famille noble s'est rendu dans

un pays lointain pour obtenir la position de roi, puis il est revenu.

13 Il appela dix de ses esclaves , leur donna dix mines et dit :

« Faites du commerce avec eux jusqu'à ce que je vienne. » 14 Mais

les habitants de son pays le haïssaient et ils envoyèrent un groupe

d'ambassadeurs pour dire : « Nous ne voulons pas que cet homme

devienne notre roi » .

15 « Lorsqu'il revint finalement après avoir obtenu la position de roi,

il rassembla les esclaves à qui il avait donné de l'argent pour savoir

combien ils avaient gagné en faisant des affaires. 16 Le premier

s'approcha et dit : « Seigneur, ta mine a produit 10 mines. » 17 Le roi

répondit : « Bien joué, bon esclave ! Parce que tu as été fidèle

dans une si petite affaire, tu auras autorité sur 10 villes+.' 18 Alors

le second vint et lui dit : 'Ta mine, Seigneur, a produit 5 mines.' 19 Il

lui répondit de la même manière : « Tu seras responsable de cinq

villes. » 20 Mais un autre vint et lui dit : « Seigneur, voici ton mien,

que j'avais caché dans un mouchoir. 21 Le fait est que j'avais peur

de toi parce que tu es un homme sévère ; vous retirez ce que vous

n'avez pas déposé et vous récoltez ce que vous n'avez pas semé. 22

Le roi lui répondit : « Je te juge par tes propres paroles, méchant

esclave. Alors saviez-vous que je suis un homme sévère, que je

retire ce que je n'ai pas déposé et que je récolte ce que je n'ai pas

semé ? 23 Alors pourquoi n’as-tu pas mis mon argent à la banque ?

Ainsi, à mon arrivée, je l'aurais récupéré avec intérêts.

24 « Et il dit à ceux qui étaient là : 'Enlevez la mine et donnez-la à

celui qui a les 10 mines.' 25 Mais ils lui dirent : « Monsieur, il a déjà

10 mines ! 26 Il leur répondit : Je vous le dis, on donnera

davantage à quiconque a, mais à celui qui n'a pas, même ce qu'il a

sera ôté. 27 Et amène ici mes ennemis qui n'ont pas voulu que je

devienne roi sur eux et exécute-les devant moi.'"

Nous avons ici quelque chose de très similaire à ce qui est relaté dans Matthieu, mais avec

quelques différences. Nous parlons ici de 10 esclaves qui reçoivent chacun 1 mina.

Apparemment 9 sont fidèles et bons tandis que le dernier est mauvais.



Faut-il voir dans cette parabole des types prophétiques comme dans celle de « l’esclave fidèle

et sage » ?

Êtes-vous les 9 « bons et fidèles esclaves » et c’est pourquoi vous avez augmenté le nombre de

membres du Collège central pour atteindre ce nombre ? Qui est le mauvais esclave, Tony

Morris peut-être ? À qui avez-vous donné le « mien » de Tony Morris ?

Sans aucun doute, il est ridicule de prendre arbitrairement une illustration et de commencer à

y trouver des figures prophétiques ; si nous le faisions, nous finirions par justifier n'importe

quoi.

Chers frères, ces différences dans les illustrations des esclaves données par Jésus montrent

qu'il ne prophétisait rien au sujet d'un "conduit spécial" , car si nous prenons ses paroles

comme des prophéties, il se contredirait constamment dans les détails.

L’illustration de « l’esclave fidèle et prudent » est comparable à toutes les autres illustrations

d’esclaves et ne doit pas être traitée différemment.

Si vous considérez l'illustration de « l'esclave fidèle et sage » comme prophétique, pourquoi ne

faites-vous pas de même avec les autres ? Il est complètement arbitraire d’enseigner que l’un

est prophétique et que l’autre ne l’est pas. Toutes ces illustrations se ressemblent et véhiculent

toujours la même idée de deux chemins et de leurs résultats lorsque Jésus vient régler ses

comptes avec ses serviteurs.

Cependant, dans toutes les publications et discours comme celui de Jeffry Winder, ils

enseignent toujours que « l'esclave fidèle et prudent » fait référence à un « groupe spécial »

composé de vous.

Par exemple, cette idée de « groupe spécial » est également véhiculée dans le livre « Insight ».

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1200001485

Ici, on raisonne que, puisque dans Luc l'esclave est appelé « majordome » , c'est-à-dire

responsable ou administrateur, il a autorité sur tous les serviteurs de la maison. Ceci a pour but

de justifier l’obéissance des autres à vous et à vos instructions comme nous le voyons

constamment dans nos publications.

Le mot « majordome » selon VINE est :

« oikonomos » (ο ἰ κονόμος, G3623), (oikos, maison ; nomos, loi) lit.,

celui qui dirige une maison (Gal_4 :2), désigne un serviteur supérieur

responsable de l'administration de la maison, de la direction de des

autres domestiques, et de la garde des enfants mineurs. Voir

ADMINISTRATEUR, BUTLER, TRÉSORIER.

Pour comprendre ce que Jésus voulait vraiment dire, il est préférable de voir ce que ses

disciples ont dit à propos des illustrations de « l'esclave », puisqu'ils ont été enseignés

directement par lui et ainsi nous vérifierons si ce que je leur dis est vrai ou non.

Qu'a dit Pedro par exemple ?

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/1200001485


1 Pierre 4:10, 11

10 Selon le don que chacun de vous a reçu , utilisez-le pour

vous servir les uns les autres en bons intendants de la bonté

imméritée de Dieu, qui s'exprime de diverses manières. 11 Si

quelqu'un parle, qu'il le fasse comme quelqu'un qui transmet les

paroles de Dieu, et si quelqu'un sert les autres, qu'il le fasse comme

quelqu'un qui s'appuie sur la force que Dieu donne, afin que Dieu

soit glorifié en toutes choses par Jésus. Christ. A lui appartiennent

la gloire et la puissance pour toujours et à jamais. Amen.

Le livre « Insight » cite de nombreux textes pour expliquer la théorie du « groupe spécial » ,

mais il ne cite pas ce texte de Peter. (Pourquoi ?) Ce texte biblique est extrêmement important.

Ici Pierre parle des « dons » que reçoivent les frères de la congrégation et cela équivaut aux «

talents ou mines » donnés par le maître. Il dit que ces « dons » doivent être administrés selon

le désir du maître qui les a donnés et que chaque membre de la congrégation doit agir en tant

que « intendant » de ces « dons » . Il donne ensuite des exemples de ces différents dons et

comment ils doivent être utilisés pour glorifier Dieu.

D’où Pedro tire-t-il ces idées et ces phrases ? Pierre les a-t-il inventés ou citait-il des idées de

Jésus-Christ ?

Il est à noter qu’il utilise le mot « oikonomos » qui est le même mot utilisé dans Luc pour parler

de « l’intendant ».

Pierre démontre-t-il par ses paroles qu’il croyait faire partie d’un « groupe spécial » ayant

autorité sur les autres et accomplissant une prophétie de Jésus-Christ ? Évidemment non, car

s’il croyait faire partie d’un « intendant fidèle et discret » composé, il ne pourrait jamais

encourager les autres avec une lettre à devenir « intendants », car cela les confondrait et

affaiblirait l’enseignement d’un « esclave spécial ».

Pierre croyait-il qu’un groupe spécial appelé « l’intendant fidèle et sage » apparaîtrait dans le

futur ? Je n'y croyais pas non plus, car si je l'avais cru, au lieu de nous encourager à utiliser nos

dons de « intendants » individuellement, j'aurais encouragé à attendre que cet intendant

apparaisse ou au moins je l'aurais cité en exemple. à suivre, mais cela ne dit rien de cela.

La façon dont Pierre parle nous montre qu'il comprend que nous sommes tous des esclaves qui

devons utiliser nos dons au nom de la congrégation, comme je l'ai expliqué précédemment.

Quelques versets après sa déclaration, Pierre dit quelque chose d'intéressant :

1 Pierre 5:1-4

1 C'est pourquoi, moi qui suis aussi un ancien, témoin des

souffrances du Christ et un de ceux qui recevront aussi la gloire qui

doit être révélée, adresse cette supplication aux anciens d'entre

vous :



2 faites paître le troupeau de Dieu dont vous avez la garde, en étant

surveillants ; Ne le faites pas par obligation, mais volontairement

devant Dieu ; Ils ne le font pas non plus par amour d’un gain

malhonnête, mais avec détermination,

3 Ils ne le font pas non plus en agissant comme s'ils étaient les

maîtres de ceux qui sont l'héritage de Dieu, mais en devenant des

exemples pour le troupeau.

4 Et lorsque le chef des bergers sera révélé, vous recevrez la

couronne de gloire qui ne se flétrit pas.

Il dit que nous ne devrions pas nous comporter en « maîtres » de « l’héritage de Dieu » en

agissant comme des « surveillants ».

Le mot « surintendant » signifie, selon le dictionnaire de Vine :

episkopos ( ἐ πίσκοπος, G1985), lit., surveillant (epi, sur ; skopeo,

surveiller ou surveiller), et à partir duquel des termes tels

qu'épiscopal, etc., sont traduits par « surveillant » dans Actes 20 :28

(ESV) ; voir ÉVÊQUE.

Ainsi, même s'il utilise le mot « oikonomos » ou intendant, Pierre ne pense en aucun cas que

les frères ayant l'autorité de surveillants dans la congrégation puissent agir comme « maîtres

de l'héritage de Dieu » . « L’intendance » ne consiste pas à commander aux autres et à les

forcer à faire ce que nous voulons.

Si nous nous comportons en tenant compte de cela, nous recevrons la « couronne de gloire »

de la main de Jésus-Christ. Pierre fait donc ici allusion à « l’arrivée du maître » pour

récompenser ses esclaves, comme nous l’avons vu dans toutes les illustrations citées.

Que dit Paul à propos des « esclaves » ? Lorsqu'il écrivit des instructions à Titus pour la

nomination des anciens, il dit en partie :

Tite 1:5-7

5 Je t'ai laissé en Crète pour corriger les défauts et nommer des

anciens dans chaque ville, selon les instructions que je t'ai données

: 6 L'ancien doit être un homme exempt de toute accusation, mari

d'une seule femme et avoir des enfants croyants qu'ils ne peuvent

pas être. accusé de débauche ou de rébellion. 7 Car en tant

qu'intendant de Dieu , le surveillant doit être libre de toute

accusation, et ne doit pas être têtu ni se mettre facilement en colère,

f il ne doit pas être ivre ou violent*, et il ne doit pas non plus

convoiter un gain malhonnête.



Ici, il utilise les mots « oikonomos » (intendant) et « episkopos » ( surveillant) comme

synonymes, de sorte que les anciens de la congrégation sont aussi des « intendants ».

Cela montre également clairement que l’idée selon laquelle le mot « oikonomos » dans Luc fait

allusion à un « groupe spécial » qui prendrait en charge tout est fausse, car si tel était le cas,

Paul n’appliquerait pas ce mot aux anciens de la congrégation. Après tout, si les anciens sont

des intendants et se comportent correctement, ils sont alors des « intendants fidèles et

discrets ».

Paul parle de la même chose que Pierre, les anciens de la congrégation doivent travailler en

faveur des frères en utilisant leurs capacités au profit des autres, en glorifiant Dieu et ainsi

Christ les récompensera.

Paul a également écrit ce qui suit :

1 Corinthiens 4:7

Eh bien, qui vous différencie des autres ? En réalité, qu’avez-vous

que vous n’avez pas reçu ? Alors si vous l'avez reçu, pourquoi

vous présentez-vous comme si vous ne l'aviez pas reçu ?

À quoi Paul fait-il allusion ici ? Ne parle-t-il pas de ne pas se vanter des « cadeaux reçus » ?

D'où lui est venue cette idée ? Se pourrait-il qu'il cite Jésus-Christ et la parabole des esclaves ?

Aux Éphésiens, Paul écrit également :

Éphésiens 4:8-16

8 Car l'Écriture dit : « Lorsqu'il montait dans les hauteurs, il faisait

des prisonniers ; Il a offert des hommes en cadeau. 9 Mais que

signifie l’expression « il monta » ? Cela ne veut-il pas dire qu'il est

d'abord descendu dans les régions inférieures, c'est-à-dire sur la

terre ? 10 Celui qui est descendu est celui-là même qui est aussi

monté au-dessus de tous les cieux pour donner à toutes choses

sa plénitude . 11 Et il a donné les uns comme apôtres, les

autres comme prophètes, les autres comme évangélisateurs,

les autres comme pasteurs et enseignants.12 Il les a donnés

pour corriger les saints, pour l'œuvre ministérielle et pour

édifier le corps de Christ13 jusqu'à ce que nous soyons tous unis. la

foi et dans la connaissance exacte du Fils de Dieu, jusqu'à ce que

nous ayons la maturité d'un homme adulte et atteignions la pleine

stature du Christ. 14 Alors cessons d'être des enfants ; Ne nous

laissons pas ballottés par les vagues ni emportés çà et là par des

vents de toutes sortes d'enseignements, à cause des hommes qui

recourent à la ruse et trompent les autres par la ruse. 15 Mais nous,

en disant la vérité, pouvons grandir dans l'amour en toutes choses

envers celui qui est le chef, Christ. 16 Grâce à elle, toutes les

parties du corps sont harmonieusement unies et coopèrent



grâce aux articulations qui assurent le nécessaire. Lorsque

chaque membre remplit bien sa fonction , cela aide le corps à

grandir en se construisant sur l'amour.

Ici, Paul expose clairement la même idée. Christ a donné « des dons sous forme d’hommes »

au nom de la congrégation. Paul fait allusion aux illustrations d’esclaves dans tout ce qu’il dit

ici. L'idée qu'il présente est que dans la congrégation tous les frères ont des fonctions

différentes et ont des « dons » qu'ils doivent mettre au service des autres pour que la

congrégation grandisse parce que telle est la volonté du maître. « Le maître a donné les

cadeaux » et chaque « esclave » doit les faire produire.

En fait, il dit plus tard aux Éphésiens :

Éphésiens 4:17-20

17 C'est pourquoi je vous le dis et je vous supplie au nom du

Seigneur de ne pas continuer à vivre comme les peuples des

nations, et qui vivent dans la futilité de leur esprit . 18 Ils

sont dans les ténèbres mentales et séparés de la vie qui appartient

à Dieu à cause de l'ignorance en eux et de l'insensibilité de leur

cœur. 19 Ayant perdu tout sens moral, ils se livrent à des conduites

éhontées et pratiquent avidement toutes sortes d'impuretés. 20

Mais vous n’avez pas appris que le Christ était ainsi,

Ici, il les encourage à ne pas perdre de temps comme le font les « peuples des nations » , qui

sont dans « l’obscurité mentale » et sont « séparés de la vie qui appartient à Dieu ».

N'est-ce pas la même chose que fait le « mauvais esclave » qui enterre le talent ou cache la

mine ? N'est-ce pas la même chose que fait l'esclave qui commence à « boire du vin » avec le

monde, au lieu de nourrir les autres ?

Le « mauvais esclave » au lieu de travailler pour le royaume utilise son temps pour ses affaires

personnelles et c'est pourquoi « le maître » le punit, puisqu'il n'a rien fait pour produire les «

cadeaux » qui lui ont été offerts. Comme nous le voyons, la même idée est toujours répétée,

s’exprimant de différentes manières.

Résumer tout cela

Il n’y a rien dans la Bible qui dit que vous faites partie d’un « groupe spécial » prophétisé par

Jésus-Christ lui-même. Il n’est pas non plus biblique que nous devions tous nous soumettre à ce

que vous nous dites, car c’est vous qui « dirigez la maison », sans rien remettre en question.

En termes simples, Jésus-Christ a clairement indiqué que chacun de nous doit s’efforcer de

contribuer à la congrégation en travaillant aussi dur que possible pour utiliser ses dons au

profit des autres. Si nous faisons cela, nous serons récompensés, mais si nous ne le faisons pas,

nous serons punis comme un mauvais esclave.

Par cela, chers frères, je n’entends pas promouvoir l’anarchie. Il est logique que dans toute

organisation, des décisions doivent être prises et des actions doivent être prises de manière

ordonnée pour gérer correctement les choses. Mais gérer n’est pas la même chose que

d’enseigner aux autres que vous possédez une « autorité divine » incontestable . Cela signifie



encore moins que vous êtes autorisés à décider d’autres questions de conscience, comme vous

l’avez malheureusement fait pendant la pandémie.

« l’esclave fidèle et sage » ne peut être soutenue même si nous croyons à tort que Jésus

prophétisait en réalité sur un « groupe spécial ». Si nous sommes complètement objectifs, nous

devrions nous demander :

Étiez-vous « fidèle » aux principes bibliques pendant la pandémie ? Votre instruction lors des

Rapports a-t-elle été « prudente » ?

Il est plus que clair qu’ils ne répondaient pas à ces exigences fondamentales.

Avez-vous « battu » vos frères pendant la pandémie pour les forcer à se soumettre ?

« Avez-vous bu du vin » avec tous les politiciens qui ont recommandé le vaccin et persécuté les

non vaccinés ?

Comme vous vous comportiez vraiment, les gars ?

Chers frères, vous n’avez aucun moyen de vous intégrer à un hypothétique « esclave fidèle et

prudent » prophétisé par Jésus-Christ.

En fait, regardez ce que vous avez écrit dans La Tour de Garde 2015

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2015202

Cette Tour de Garde mentionne à juste titre que les explications doivent être simples et qu’il ne

faut pas rechercher des types et antitypes prophétiques sans base biblique. Mais au

paragraphe 10 vous dites :

“ 10 Au fil des années, Jéhovah a aidé “ l’esclave fidèle et avisé ” à

devenir de plus en plus discret ou prudent. Par conséquent, une

histoire biblique n’est désormais considérée comme un modèle

prophétique que lorsque la Bible l’indique . Certains détails des

explications données précédemment, comme qui représentait chaque

personnage et pourquoi, étaient difficiles à comprendre et à retenir.

De plus, comme il s’agissait de rechercher toutes les significations

prophétiques possibles des récits, les enseignements pratiques

n’étaient pas clairs ou se perdaient. Aujourd’hui, nos publications

visent davantage à extraire de ces histoires des leçons simples sur des

qualités telles que la foi, l’endurance, ainsi que notre amour et notre

obéissance envers Jéhovah.

Ici, vous vous contredisez parce que vous reconnaissez qu '« un récit biblique n'est un modèle

prophétique que lorsque la Bible l'indique », mais vous vous appliquez la prétendue prophétie

de l'esclave.

Où « la Bible indique-t-elle » que le « récit biblique » de « l’esclave fidèle et sage » est un «

modèle prophétique » ?

https://wol.jw.org/es/wol/d/r4/lp-s/2015202


Vous ne pouvez en aucun cas prouver que cette histoire est un « modèle prophétique » et

encore moins affirmer que Jésus-Christ a parlé de vous. En fait, Jésus lui-même a dit ce que j’ai

déjà cité ci-dessus.

Matthieu 23 : 8-12

8 Mais qu'on ne vous appelle pas rabbin , car il n'y a qu'un seul

Maître et vous êtes tous frères. 9 Et n’appelle personne sur la

terre ton Père , car il n’y a qu’un seul Père, celui qui est aux cieux.

10 Et vous ne vous permettez pas non plus d'être appelé chef ,

car votre chef est un, le Christ. 11 Que le plus grand d'entre vous

serve plutôt les autres. 12 Celui qui se magnifie sera humilié, mais

celui qui agit humblement sera magnifié.

D'après le dictionnaire Vine :

Le mot « rabi » est rabbei ( ῥ αββεί, G4461), c'était un terme

araméen qui signifiait « mon professeur », un titre respectueux pour

s'adresser aux enseignants juifs.

Le mot « père » est pater (πατήρ, G3962), d'une racine qui signifie

nourricier, protecteur, soutien (lat., pater, père espagnol).

Le mot « leader » est kathegetes (καθηγητής, G2519), proprement

un guide (lié à kathegeomai, aller devant, diriger ; kata, en dessous ;

jegeomai, diriger), désignant l'enseignant (Matt_23 : 10, deux fois) ;

quelques messages. Ils l'ont dans Mat_23:8 (TR), où les plus

communément acceptés ont le numéro 1.¶

Jésus, de 3 manières différentes, montre clairement que nous ne devrions avoir personne dans

une position supérieure à nous, puisque nous sommes tous égaux. Est-ce ce qui se passe

actuellement dans la congrégation ? Les frères vous considèrent-ils comme leurs égaux ou vous

voient-ils comme un groupe supérieur et spécial ?

Si vous dites quelque chose, nous devons tous obéir, car « l’esclave fidèle et avisé » ne peut

être interrogé.

S’il vous vient aussi à l’esprit d’abandonner les principes bibliques, comme ceux de neutralité

pendant la pandémie, la majorité des frères les imitent. Cela se produit en raison de l’autorité

inappropriée que vous exercez dans la congrégation. Ce n’est pas une théorie, cela a pu être

vérifié et nous avons tout vu. La plupart n’osent pas remettre en question ce que vous faites

car ils vous considèrent comme des guides infaillibles et des professeurs incontestables.

L’interprétation de « l’esclave fidèle et avisé » que vous promouvez a engendré précisément ce

que Jésus a dit à ses disciples de ne pas faire.



Comment Jésus-Christ peut-il être derrière une idée qui produit ce qu’il condamne lui-même ?

Je la pose à nouveau car c'est très important.

Comment Jésus-Christ peut-il être derrière une idée qui

produit ce qu’il condamne lui-même ?

Comme je l’ai dit précédemment, Pierre a clairement indiqué que les surveillants ne devraient

jamais dominer les frères de la congrégation.

Le mot qu'il utilise est :

katakurieuo (κατακυριεύω, G2634), exerçant la seigneurie (kata,

ci-dessous ; kurios, seigneur), voir, B. Traduit « avoir la seigneurie »

(1Pe_5 : 3) ; voir aussi DOMINER, A, n° 3, RÈGLE, n° 2.

Il faisait allusion à Jésus avec cet enseignement. Le Christ a souligné cela un jour où deux de ses

disciples voulaient occuper les positions les plus élevées dans son royaume.

Matthieu 20 : 20-28

20 Alors la mère des fils de Zébédée s'approcha de Jésus avec ses

deux fils et s'inclina devant lui pour lui demander quelque chose. 21

Il lui demanda : « Que veux-tu ? Elle lui répondit : « Ordonne à mes

deux fils de s'asseoir avec toi dans ton Royaume, un à ta droite et

un à ta gauche. »22 Jésus répondit : « Tu ne sais pas ce que tu

demandes. Pouvez-vous boire à la coupe dans laquelle je m'apprête

à boire ? "Oui, nous pouvons", ont-ils répondu. 23 Il leur dit : « Oui,

vous allez boire à ma coupe, mais ce n'est pas moi qui dis qui sera

assis à ma droite et à ma gauche. «Ces lieux sont pour ceux pour qui

mon Père les a préparés.» 24 Quand les dix autres entendirent cela,

ils furent indignés contre les deux frères. 25 Mais Jésus les

rassembla tous et leur dit : « Vous savez que les chefs des

nations gouvernent les peuples et que les hommes importants

ont autorité sur les peuples. personnes. 26 Il ne devrait pas

en être ainsi parmi vous. Au contraire, celui qui veut devenir

grand parmi vous doit servir les autres, 27 et celui qui veut être le

premier parmi vous doit être l'esclave des autres. 28 C'est ce qu'a

fait le Fils de l'homme. Il n’est pas venu pour être servi, mais pour

servir les autres et donner sa vie en rançon en échange de

nombreuses personnes. »

Ici, Jésus explique clairement que dans sa congrégation, il ne peut y avoir un « groupe spécial »

qui exerce « l’autorité » et domine ses brebis.



Ainsi, l’idée selon laquelle Jésus placerait un « esclave fidèle et avisé » au-dessus de la

congrégation comme « canal unique » et que nous devrions tous obéir à cet « esclave » sans

poser de questions est complètement fausse, puisque Jésus-Christ se contredirait s’il faisait

cela. .

On tente souvent de soutenir l’idée de « l’esclave fidèle et avisé » par des comparaisons avec

d’autres récits bibliques, par exemple le rôle de Moïse dans la nation d’Israël. Mais il suffit

d’analyser la question pour constater qu’il s’agit de comparaisons inappropriées et hors

contexte.

Par exemple, la Tour de Garde de juillet 2024 dit :

https://www.jw.org/es/biblioteca/magazines/ Atalaya

-estudio-julio-2024/Sabe-distinguir-la-Verdad-de-la-mentira/

10 Faites toujours confiance à la direction de l'organisation de

Jéhovah. Dans l’ancien Israël, Jéhovah utilisait Moïse puis Josué pour

transmettre des instructions à son peuple (Josué 1:16, 17). Les

Israélites ont bien fait de considérer ces hommes comme des

représentants de Jéhovah. Des siècles plus tard, lorsque la

congrégation chrétienne fut formée, la direction fut donnée par

l’intermédiaire des 12 apôtres (Actes 8 : 14, 15). Plus tard, d’autres

anciens de Jérusalem se sont ajoutés à eux. À mesure que les frères

suivaient les instructions qui leur étaient données par ces hommes

fidèles, « les congrégations devenaient affermies dans la foi et

grandissaient de jour en jour » (Actes 16 :4, 5). Aujourd’hui, Jéhovah

nous bénit également lorsque nous suivons les conseils qu’il nous

donne par l’intermédiaire de son organisation . Maintenant, que

ressentiriez-vous si nous refusions d’obéir aux frères que vous avez

choisis pour diriger l’œuvre ? Pour le savoir, passons en revue ce qui

s'est passé lorsque les Israélites étaient en route vers la Terre

promise.

11 Alors que les Israélites étaient en route vers la Terre promise, des

hommes importants ont interrogé Moïse et l'autorité que Jéhovah lui

avait donnée. Ils dirent : « Tout le peuple [pas seulement Moïse] est

saint, tous, et l’Éternel est au milieu d’eux » (Nombres 16 : 1-3). Il est

vrai que pour Jéhovah « tout le peuple » était saint, mais il avait

choisi Moïse pour le conduire (Nombres 16 :28). Ainsi, en critiquant

Moïse, les rebelles critiquaient en réalité Jéhovah. Ils ne se

concentraient pas sur ce que Dieu voulait, mais sur ce qu’ils

voulaient, c’est-à-dire plus de pouvoir et de prestige. Jéhovah a

détruit les chefs de la rébellion et les milliers d’Israélites qui se sont

rangés à son côté (Nombres 16 : 30-35, 41, 49). Nous pouvons être

https://www.jw.org/es/biblioteca/revistas/atalaya-estudio-julio-2024/Sabe-distinguir-la-verdad-de-la-mentira/
https://www.jw.org/es/biblioteca/revistas/atalaya-estudio-julio-2024/Sabe-distinguir-la-verdad-de-la-mentira/


sûrs qu’aujourd’hui encore, Jéhovah désapprouve ceux qui ne

respectent pas les conseils de son organisation.

Les paragraphes cités disent que « Jéhovah a choisi Moïse », ce qui est vrai. Mais comment un

Israélite savait-il cela ?

Tous les Israélites ont vu de leurs propres yeux Moïse prophétiser 10 plaies qui se sont

accomplies à la lettre (Exode 7-12)

Tous les Israélites virent comment Moïse sépara la mer et la traversa au milieu avec « deux

murs d’eau sur leurs côtés » (Exode 14 : 21-22).

Tous les Israélites virent une colonne de nuée et de feu qui s'arrêtait au-dessus de la tente de

Moïse et où Jéhovah lui parlait directement (Exode 33)

Tous les Israélites virent Moïse gravir la montagne et entendirent Dieu descendre vers elle avec

des rugissements et des tremblements de terre tandis qu'il leur parlait. Moïse était le seul

parmi 3 millions de personnes à entrer dans la nuée (Exode 20 : 18-21)

Tous les Israélites virent que Moïse portait un voile et que lorsqu'il l'enlevait, son visage

émettait de la lumière et brillait (Exode 34.29-30)

Quelqu’un pouvait-il douter que Moïse ait été choisi par Dieu ? Quelqu’un pouvait-il à juste

titre nier qu’il était un représentant de Dieu ? Core ne s'est pas vraiment rebellé contre Moïse,

il s'est rebellé contre Jéhovah et il est évident qu'il est devenu complètement fou à cause de

son envie.

Pourquoi vous comparez-vous à Moïse ? Ont-ils les mêmes qualifications que lui ?

Votre visage brille-t-il comme le sien parce que vous avez parlé avec Dieu et devez vous couvrir

d'un voile ?

Jéhovah appuie-t-il vos instructions en plaçant une colonne de feu à côté de votre chambre

personnelle ?

Avez-vous accompli ne serait-ce qu’un seul miracle ?

Quelle preuve avez-vous que vous avez été choisi par Dieu et que nous devons donc tous vous

obéir ?

Tout ce que vous faites, c’est déclarer que vous êtes un « groupe spécial » appelé « l’esclave

fidèle et sage » et que vous avez l’autorité de Moïse, mais vous êtes loin d’avoir les références

qu’il avait.

Il y a une histoire très intéressante à propos de Moïse que j'aimerais citer : c'est celle où Mirian

et Aaron se rebellent contre lui. L'histoire dit :

Nombres 12 : 1-10

1 Alors Miriam et Aaron commencèrent à parler contre Moïse à

cause de la femme koushite qu'il avait épousée, parce qu'il avait

pris une femme koushite. 2 Ils dirent : « Jéhovah a-t-il parlé

seulement par l’intermédiaire de Moïse ? N'a-t-il pas aussi



parlé par notre intermédiaire ? .Et Jéhovah les écoutait. 3 Or

Moïse était de loin l’homme le plus doux de tous les hommes de la

terre. 4 Soudain, Jéhovah dit à Moïse, Aaron et Miriam : « Allez vous

trois à la tente d’assignation. » Alors ils sont partis tous les trois. 5

Alors l'Éternel descendit dans la colonne de nuée, se tint à l'entrée

de la tente et appela Aaron et Miriam. Les deux se sont approchés.

6 Puis il dit : « Écoutez mes paroles, s'il vous plaît. S’il y avait

un prophète de Jéhovah parmi vous, je me ferais connaître à

lui dans une vision et je lui parlerais en rêve7. Mais je ne le

fais pas avec mon serviteur Moïse ! Je lui ai confié toute ma

maison. 8 Je lui parle face à face, clairement et sans

énigmes ; il voit l’apparition de Jéhovah. Alors pourquoi

n’as-tu pas eu peur de parler contre mon serviteur, contre

Moïse ? 9 Alors l'Éternel se mit en colère contre eux et s'en alla. 10

Le nuage s'éloigna de la tente... et il s'avéra que Miriam était

couverte d'une lèpre blanche comme neige. Alors Aaron se tourna

vers Miriam et vit qu'elle était couverte de lèpre.

Ici, Jéhovah dit quelque chose de très clair : la position de Moïse est inégalée et incomparable.

Mirian et Aaron avaient tout au plus reçu « des visions ou des rêves » et selon l'échelle de

valeurs de Jéhovah, ils étaient en dessous de Moïse.

Chers frères, parlez-vous face à face avec Jéhovah comme Moïse ? Jéhovah vous parle-t-il «

sans énigmes et clairement » ?

Rien de tel n’arrive, n’est-ce pas ? Alors, recevez-vous au moins des « visions ou rêves

prophétiques » comme Aaron ou Miriam ?

Frères, nous devons être honnêtes et reconnaître que vous n'êtes même pas au niveau d'Aaron

ou de Mirian selon l'échelle de valeurs de Jéhovah qu'il présente dans cette histoire.

L’argument n’est pas de moi, c’est le Créateur lui-même qui l’évoque.

Se comparer à Moïse n'est pas une bonne idée et nous l'apprenons des exemples de Core,

Datan, Abiram, Aaron, Miriam et aussi des Pharisiens qui se sont assis « à la place de Moïse »

exactement comme vous voulez le faire. (Matthieu 23:2)

Pourquoi Jéhovah ne voulait-il pas que quiconque se compare à Moïse ? C’était parce que

Moïse représentait prophétiquement Jésus-Christ.

Moïse lui-même a dit :

Deutéronome 18 : 15-22

:15 L'Éternel, ton Dieu, t'établira un prophète comme moi, parmi tes

frères. Ils doivent l'écouter.16 C'est ce que tu as demandé à

Jéhovah ton Dieu à Horeb, le jour où le peuple s'est rassemblé. Tu

as dit : « Ne me laisse pas entendre la voix du Seigneur mon Dieu et

ne pas voir ce grand feu, de peur que je ne meure. » 17 Alors le

Seigneur m'a dit : « Ce qu'ils ont dit est vrai. 18 Je leur établirai



un prophète comme toi parmi leurs frères et je mettrai mes

paroles dans sa bouche, et il leur dira tout ce que je lui

commanderai. 19 En effet, je demanderai des comptes à

quiconque n'écoute pas les paroles. il dit en mon nom. .20 « 'Si

un prophète ose dire en mon nom quelque chose que je ne lui ai pas

commandé ou parle au nom d'autres dieux, ce prophète doit

mourir.21 Cependant, vous pouvez dire dans votre cœur : «

Comment « Saurons-nous que Jéhovah n’a pas prononcé ces

paroles ? » 22 Si le prophète parle au nom de Jéhovah et que les

paroles ne s’accomplissent pas ou ne se réalisent pas, alors

Jéhovah n’a pas prononcé ces paroles. Le prophète les a dit avec

arrogance. Vous ne devriez pas avoir peur de lui.

Pierre a parlé de ce que Moïse a dit et a identifié Jésus-Christ comme ce prophète :

Actes 3:19-23

19 « Alors repentez-vous et convertissez-vous afin que vos péchés

soient effacés, afin que Jéhovah lui-même apporte des temps de

soulagement 20 et envoie le Christ nommé pour vous : Jésus.

21 Il doit rester au ciel jusqu'à ce que vienne le temps du

rétablissement de toutes les choses que Dieu a annoncées par la

bouche de ses saints prophètes d'autrefois. 22 En effet , Moïse dit :

« L'Éternel, votre Dieu, vous établira un prophète comme moi

parmi vos frères. Ils doivent l'écouter et faire tout ce qu'il

leur dit. 23 De plus, quiconque n'écoutera pas ce Prophète sera

exterminé du peuple.'

Étienne a également dit la même chose lorsqu'il a cité Moïse (Actes 7)

Nous devrions tous nous agenouiller devant Dieu et être reconnaissants que Pierre et Etienne

aient appliqué les paroles de Moïse à Jésus-Christ. S’ils ne l’avaient pas fait, vous l’appliqueriez

à vous-mêmes et diriez que vous êtes le prophète annoncé par Moïse.

Puisque Moïse représentait le Christ, nous comprenons pourquoi Jéhovah était si strict envers

tous ceux qui se comparaient à Moïse et voulaient usurper sa place. La place de Jésus-Christ est

unique et personne ne devrait rivaliser avec lui car il s'attirerait le rejet de Dieu. C’est pourquoi

Jésus a dit que nous ne devrions appeler personne « rabbin ou enseignant » parce que nous

n’avons qu’un seul « leader » qui est lui.

Lorsque vous vous comparez à Moïse et essayez d’exercer l’autorité dans la congrégation avec

cette comparaison, vous vous écartez des Écritures et commettez un péché.

Vous souvenez-vous de ce que Jésus-Christ a dit ?

Luc 14 : 8-11

8 « Lorsque vous êtes invités à un banquet de noces, ne vous

asseyez pas à la place la plus en vue. Quelqu’un de plus



honorable que vous a peut-être également été invité. 9 Alors celui

qui les a invités tous deux viendra et te dira : « Laisse ta place à cet

homme. » Et tu devras aller au dernier endroit avec honte . 10

Au contraire, quand tu seras invité, va et assieds-toi à la dernière

place, afin que, lorsque celui qui t'a invité viendra, il te dise : Mon

ami, viens à un endroit plus élevé. De cette façon, tu seras honoré

devant les autres convives.11 Car quiconque s'élève sera

humilié, mais celui qui agit humblement sera élevé.»

Imaginez si « le propriétaire de la maison » vous trouvait assis, non pas à la meilleure place,

mais à la place qui lui appartient. Ne faites-vous pas cela en vous comparant à Moïse et en

revendiquant son autorité ?

Il existe d’autres comparaisons que vous utilisez pour tenter de justifier la doctrine du « groupe

spécial » appelé « intendant fidèle et prudent », mais il est désormais clair que cette doctrine

n’est qu’un fantasme.

Je me souviens qu'en 2013, lorsque vous avez commencé à enseigner que vous étiez le «

serviteur fidèle et sage », j'ai pensé : « C'est une erreur, mais elle est totalement inoffensive et

ne causera pas de mal. »

Comme j’avais tort à ce sujet ! Se percevoir comme un prophète, c’est ce qu’a fait « Jézabel ».

Il ne s’agit en aucun cas d’un fantasme inoffensif, mais d’une doctrine très dangereuse comme

nous l’avons vu lors de la pandémie de COVID-19.

La pandémie a montré que vous avez utilisé une autorité indue sur les moutons pour les forcer

à se faire vacciner et beaucoup d’entre eux l’ont fait parce qu’ils se sont soumis à vous parce

qu’ils vous considèrent dans une position supérieure à eux.

Tout cela est très dangereux car nous nous attendons à l’avenir à une pression brutale de la

part du monde. Si vous échouez à nouveau et vous soumettez à la « Bête » , comme vous l’avez

fait pendant la pandémie en abandonnant des principes bibliques clairs, vous finirez par

entraîner vos frères dans le péché.

Pensons à ce qui se serait passé pendant la pandémie si les frères avaient compris ce que Jésus

a enseigné sur le fait de ne permettre à personne d'autre que lui de nous gouverner. Dès que

vous aviez commencé à recommander le vaccin, vous auriez été convoqué par un comité

d’anciens pour expliquer pourquoi vous vous écartiez des enseignements bibliques. Si vous

n’aviez pas renoncé à ce que vous faisiez, vous seriez simplement renvoyé ou expulsé de la

congrégation pour avoir abandonné la vérité biblique et tenté d’imposer des idées

personnelles aux autres. Personne ne se serait fait vacciner en croyant que Jéhovah le lui avait

demandé. Beaucoup de nos frères qui sont malades ou morts à cause de leur soumission à

vous seraient bel et bien vivants avec nous aujourd'hui.

Cependant, rien de tout cela n’est arrivé à cause de la fausse et dangereuse doctrine de «

l’esclave fidèle et avisé » que vous promouvez sans avoir le moindre fondement biblique.

La conclusion est claire



La doctrine selon laquelle vous êtes un « groupe spécial » appelé « l’esclave fidèle et avisé »

prétendument prophétisée par Jésus-Christ est une erreur totale, tout comme l’idée selon

laquelle nous devrions vous suivre « en fermant les yeux sans hésitation » .

Le seul que nous devrions suivre « peu importe où je vais » est Jésus-Christ, pas vous.

(Apocalypse 14:14)

Cette doctrine dangereuse doit être arrachée de la congrégation en tant que « racine

venimeuse et mortelle » afin qu’elle ne cause pas de dommages supplémentaires à l’avenir en

raison de la pandémie de COVID 19.

GUERRE OU PAIX DANS LA CONGRÉGATION ?

Nous sommes arrivés au terme de cette lettre, chers frères du Collège central. Nous sommes à

la croisée de « deux chemins », le bon chemin et le mauvais chemin (Deutéronome 30,19). Du

côté du « bon chemin », nous sommes tous frères qui vous aimons beaucoup et voulons que

vous le parcouriez. Nous les appelons avec des signes de nos mains et leur crions fort de venir

comme Jéhovah le veut.

Nous voulons les serrer dans nos bras et leur pardonner tous les dégâts qu’ils ont causés et

nous voulons oublier. Nous aspirons avec vous à parcourir ce chemin vers le Royaume de

Jésus-Christ.

Mais la réalité est que nous ne pouvons pas les forcer à emprunter cette voie, puisque nous

avons tous le libre arbitre et que la décision est personnelle.

Je ne sais pas quel chemin tu prendras, mais je sais quel chemin je prendrai.

Jos 24:15

Mais moi et ma maison, nous servirons le Seigneur

Cette lettre, comme je l'ai mentionné, sera publiée afin que chacun soit informé des principes

bibliques impliqués dans toute cette question des vaccins et que personne ne soit trompé par

des mensonges. Vous avez eu plus de 2 ans pour réparer tout cela et vous avez essayé de le

cacher, c'est pourquoi vous devez être exposé devant la congrégation. Tous les frères

connaîtront les enjeux et comprendront que vaccinés et non vaccinés méritent le même

respect.

Mais quelle que soit la décision que chacun prendra, il y a quelque chose qui sera très clair

pour tous nos frères, qu’ils se fassent vacciner ou non.

Tout le monde comprendra que :

« Nous sommes des brebis du troupeau du

Seigneur et non des rats du laboratoire de

Satan. »



Aucun dirigeant humain, aucun chef religieux ou « prophète présumé » ne s’appropriera notre

corps, puisqu’il n’appartient qu’à notre Père Jéhovah et à notre Roi Jésus-Christ.

Le message de cette lettre commencera à être entendu en espagnol, il continuera en anglais,

puis en français et je ne sais pas dans quelle langue il finira. Mais ce que je sais, c'est que de

nombreux collaborateurs, dans chacune de leurs langues, feront en sorte que la vérité soit

connue et traduiront cette lettre pour le bénéfice des autres.

Les réseaux sociaux et les canaux d'information seront utilisés pour que tous les frères le lisent

et soient informés de ce qui s'est passé et de ce que vous avez fait. Jéhovah peut veiller à ce

que cette information parvienne à la personne qu’il souhaite.

Pensez-y, chers frères, si chaque personne qui reçoit cette lettre le lendemain l'envoie à trois

frères qu'elle connaît et que chacun fait de même, en moins de 15 jours tous les frères la

liraient. Jéhovah peut faire en sorte que cette lettre soit enterrée dans l'oubli ou il peut inciter

les cœurs des gens à la partager et à inciter tout le monde à la lire. Je laisse tout entre les

mains de notre Père et de Jésus-Christ, les laissons décider quoi faire et jusqu'où ils vont ce qui

est écrit ici.

Vous auriez dû le signaler, mais vous ne l'avez pas fait et vous êtes resté silencieux alors que

vous auriez dû parler.

C’est pourquoi la prophétie s’accomplira :

Luc 19:40

"Je vous le dis : si ceux-ci restaient silencieux, les pierres crieraient."

D'autres diront ce que vous auriez dû dire. Trop de temps passe et « les pierres » vont

commencer à crier.

Chers frères, souvenez-vous de ce que Paul a dit :

Romains 11:21

Car si Dieu n’a pas pardonné aux branches naturelles, il ne vous

pardonnera pas non plus.

Chers frères du Collège central, ne sous-estimez pas cette lettre, la même main qui « vous a

greffé sur l'olivier » peut commencer à écrire sur le mur devant vous « MENE, MENE, TEKEL,

UPARSIN » puis les couper. , d'un seul coup, du même olivier où ils se trouvent actuellement.

(Romains 11, Daniel 5 : 25-28) Veuillez vous repentir et arranger les choses.

Même si je souhaite de tout mon cœur que vous fassiez la bonne chose et que vous continuiez

sur le « bon chemin », il est possible que vous choisissiez le mauvais chemin.

« Et maintenant, je suis ton ennemi parce que je te dis la vérité ? (Galates 4:16)

Peut-être que vous « me rendrai par du mal tout le bien » que j'ai fait en vous écrivant cette

lettre et que vous persisterez obstinément dans les péchés que j'ai mentionnés. (Proverbes

17 :13) Ce serait très triste et si cela arrive réellement, je veux vous dire quelque chose.

Chaque Témoin de Jéhovah est essentiellement un défenseur de Jéhovah.



Si vous recommandez à nouveau le vaccin, en enseignant que Jéhovah veut que les frères le

reçoivent, et si vous déformez également les textes bibliques pour promouvoir les idées de la «

bête sauvage » impure, vous m’obligez à prendre des mesures directes contre ces mensonges.

Si je ne le faisais pas, je serais un faux témoin de Jéhovah parce que je verrais à quel point son

nom est sale et je garderais lâchement ma bouche.

« Bête » sont mises dans la bouche sainte de Jéhovah !

Chers frères, si vous prenez le mauvais chemin, il y aura une guerre. Mais ce ne sera pas une

guerre pour diviser, ce sera une guerre pour défendre la vérité. L'Écriture dit :

Jude 1:3-4

3 Bien-aimé, même si je m'efforçais de t'écrire sur le salut que nous

avons en commun, j'ai trouvé nécessaire de t'écrire pour t'exhorter à

lutter avec ténacité pour la foi qui a été transmise une fois pour

toutes aux saints.4 Mon La raison en est que certains hommes qui

ont longtemps été marqués par les Écritures pour ce jugement, des

hommes impies*, ou qui font de la faveur imméritée de notre Dieu

une excuse pour une conduite laxiste, et qui se révèlent faux envers

notre unique Propriétaire et Seigneur, Jésus-Christ.

Il est de la responsabilité du vrai chrétien de « lutter avec ténacité pour défendre la vérité qui

nous a été donnée » et de ne pas permettre qu’elle soit contaminée par des mensonges. C’est

tellement important que, comme le dit Jude, nous devons arrêter tout ce que nous faisons et

nous concentrer là-dessus. Cette position posera bien sûr des problèmes à ceux qui

l'accepteront, mais Paul nous le rappelle :

2 Timothée 2:3

En tant qu’excellent soldat de Jésus-Christ, acceptez votre part

dans la souffrance du mal.

Nous sommes des « soldats du Christ » et nous devons lutter contre les mensonges et ne

jamais leur permettre de contaminer la vérité, quelles qu’en soient les conséquences.

Lorsque je me fais baptiser, je ne me fais pas baptiser pour adhérer à une religion appelée «

Témoins de Jéhovah ». que vous dirigez et dont vous modifiez les doctrines comme bon vous

semble.

N'acceptez jamais le nom de « Témoin de Jéhovah » comme étiquette religieuse. J'ai été

baptisé pour faire partie de la maison de Dieu en tant que l'un de ses témoins. C’est pourquoi

j’ai une alliance personnelle avec Jéhovah et je suis en union avec lui et son fils.

Si vous essayez de m'expulser de la congrégation à cause de ce que j'ai écrit ici, je vous dis

d'avance que l'expulsion n'est pas valide. Vous n'avez aucune autorité sur ma relation avec

Dieu. Si vous disiez à la congrégation que j'ai cessé d'être témoin de Jéhovah, vous me

mentiriez et me calomnieriez, tout comme les anciens qui ont lu cette fausse déclaration.

Comment vas-tu dire que je cesse d'être Témoin de Jéhovah si je t'écris une lettre pour

défendre Jéhovah des blasphèmes que tu as prononcés ? Cette lettre prouve que je suis témoin



de Jéhovah. M'accusez-vous de semer la division ? Dans cette lettre, j’ai montré que c’est vous

qui avez semé la division et entraîné les frères à devenir adeptes du « Saint Vaccin ». Et ce n'est

qu'une petite partie de tout ce qu'ils ont fait

Frères, je veux être clair à ce sujet, si vous m'expulsiez, je continuerais à m'identifier comme

témoin de Jéhovah et je conclurais que vous avez apostasié et que vous égarez les frères. Vous

ne pouvez pas arriver à une autre conclusion car cette lettre vous met à la croisée des chemins.

J’ai répété les idées plusieurs fois et sous différents angles en utilisant un grand nombre de

textes bibliques pour que tout soit clair et qu’il n’y ait aucun moyen de défendre la position

que vous aviez pendant la pandémie.

Si vous n’écoutez pas, je n’aurai d’autre choix que d’essayer d’informer les frères que vous avez

laissé tomber la vérité.

Pensez-vous que s’ils m’expulsent, je cesserai de m’identifier à Jéhovah et me plongerai dans le

monde sale du Diable ? Cela ne m’intéresse pas, j’ai été formé pour défendre Jéhovah et c’est

ce que je ferai, même si vous échouez et vous éloignez du chemin. Je continuerai à être fidèle à

Jéhovah et j’aiderai les frères à comprendre que vous vous égarez si vous prenez le mauvais

chemin.

Je souhaite la paix, mais c'est vous qui décidez comment cette affaire se déroulera. J'espère,

chers frères, que vous comprenez tout ce qu'implique cette lettre et que vous prenez les

bonnes décisions. Une autre pandémie approche et la pression sera bien plus grande que celle

du COVID-19.

Si vous ne corrigez pas tous les points que j'ai mentionnés, ils tomberont à nouveau et une

véritable guerre éclatera dans la congrégation parce que beaucoup de frères, comme moi, ne

permettront jamais qu'on nous prenne la vérité et qu'ils essaient de nous faire plier. leurs

propres idées « personnelles ».

Des congrégations entières se sépareront de vous en déclarant :

« Congrégation libre de DFCG (fausses doctrines du Collège central) »

Je ne soutiens pas le vandalisme, mais la réalité est que vous verrez la phrase « Nous sommes

des brebis du troupeau du Seigneur, pas des rats du laboratoire de Satan » peinte dans les

salles du royaume, les assemblées et sur les banderoles dans toutes les languesdu monde.

Ils ne peuvent pas refaire ce qu’ils ont fait après avoir été publiquement dénoncés, car s’ils le

faisaient, une guerre atroce serait déclenchée.

Pensez-vous que tous ceux qui liront cette lettre resteront silencieux lorsqu’ils verront

comment leur famille et leurs amis sont incités à prendre des médicaments dangereux sous le

mensonge que Jéhovah le veut ? La guerre ou la paix dépend entièrement de vous.

S'il vous plaît, chers frères, réfléchissez à tout cela et soumettez-vous à Jéhovah, reconnaissez

vos erreurs pour le bien de la congrégation et de l'unité dans la maison de Dieu.

Comme Paul, je dis aux Éphésiens « vous êtes témoins que je suis pur du sang de tout homme,

parce que je n’ai pas hésité à vous annoncer toute la volonté de Dieu ». (Actes 2026:27) Je

vous ai dit toutes les « choses utiles » pour vous aider à plaire à Jéhovah. Par conséquent, cette



lettre m’exonère de toute responsabilité en cas de culpabilité de sang (du moins pour le

moment).

Au « jour du jugement », Jésus-Christ me demandera : Qu’as-tu fait pour mes brebis ?

Je vais vous dire :

« Le Conseil d’administration a fait une erreur et a promu quelque chose de mauvais, je

m’en suis rendu compte et j’ai essayé avec amour de la corriger »

« Essaye de les aider à se conformer à ta parole et à pouvoir conseiller correctement les

frères sur les questions de gouvernement, de traitement médical et de conscience. »

"Comme je ne savais pas s'ils accepteraient ces conseils, j'ai décidé de rendre

l'information publique afin que personne ne soit à nouveau trompé."

"J'ai essayé de les empêcher de blesser à nouveau vos moutons de la seule manière

possible."

Jésus-Christ comprendra pourquoi j'ai fait cela.

Chers frères du Collège central, j'espère vraiment que vous prendrez la bonne décision, j'ai fait

de mon mieux pour vous aider. Je prierai toujours pour toi.

Je voudrais maintenant dire quelques mots à tous les frères qui ont lu cette lettre.

A ceux qui ont été vaccinés et qui ne leur sont rien arrivé à ce jour

Frères, si vous avez enquêté sur toute cette affaire et êtes sûrs de ce que vous avez fait, votre

décision doit être respectée et personne ne peut rien vous dire. C’est vous qui décidez de

prendre des risques en connaissance de cause.

Mais s’ils n’ont pas enquêté sur cette question et l’ont fait simplement parce que les médias le

répètent, nous avons un problème.

La décision qu'ils prennent doit être éclairée parce que l'affaire est grave et pas seulement

parce que leur propre vie et celle de leur famille est en jeu. Votre corps appartient à Dieu, pas à

vous, vous devez donc en prendre soin comme Dieu l’attend.

L'Écriture dit :

1Thessaloniciens 5:21

Vérifiez toutes choses et tenez-vous-en à ce qui est juste.

Pour prouver tout cela, ils doivent enquêter sérieusement sur l’affaire. C'est vrai, faire des

recherches sur cette question peut être stressant, mais ne devrions-nous pas être prêts à

stresser pour quelque chose d'aussi important ? Cette question ne mérite-t-elle pas d’être

soulignée ?

Où peuvent-ils commencer à faire des recherches sur ce sujet ? Si vous lisez les liens contenus

dans cette lettre, vous constaterez que les médias traditionnels et les gouvernements

eux-mêmes ont menti. J'aurais pu inonder cette lettre d'informations, mais je ne l'ai pas fait

pour ne pas détourner le sujet et pour que mes intentions ne soient pas mal comprises.

Beaucoup (y compris nos frères) utilisent Telegram pour diffuser des études scientifiques et des



actualités liées à la vaccination qui peuvent être utiles à chacun pour prendre ses propres

décisions.

Bien sûr, il y a beaucoup de fausses nouvelles sur Telegram, mais il y a aussi beaucoup de

vraies. Personne n'a dit qu'il était facile d'enquêter sur cette question, mais ce que je vous dis,

c'est que l'information peut être obtenue avec un peu d'effort et de volonté, car elle est

accessible à tous.

J'espère que quelle que soit la décision que vous prendrez, vous enquêterez sérieusement sur

cette question afin de ne pas la regretter à l'avenir.

À ceux qui ont été vaccinés et qui sont tombés malades à cause du vaccin

Chers frères, c'est terrible et dévastateur de découvrir que vous avez perdu la santé à cause des

vaccins. De plus, comprendre qu’ils ont été trompés par des personnes en qui ils avaient

confiance peut générer des sentiments très négatifs en soi. S'il vous plaît, je vous supplie de ne

pas laisser le ressentiment grandir dans votre cœur. Le ressentiment mène à la haine et la

haine mène à la désapprobation de Dieu. Il est très dangereux de laisser libre cours à ces

émotions.

Il est naturel et tout à fait compréhensible de ressentir de la colère à ce sujet, mais

rappelez-vous que « la colère de l’homme ne produit pas la justice de Dieu » . (Jacques 1:20)

Tout cela est une pierre d’achoppement, Jéhovah n’est pas responsable des hommes qui

déshonorent son nom. Vous avez été trompé, mais vous vous êtes fait vacciner en croyant que

Dieu s’y attendait. Ils l'ont fait par la foi et Il le sait. Notre Dieu les aime et les valorise et « n’est

pas injuste d’oublier leur sacrifice ». Il promet de les guérir et de rendre justice. Les Écritures le

disent.

Ézéchiel 34 : 15-16

15 “ ' “ Je paîtrai moi-même mes brebis, et je les ferai moi-même

coucher ”, telle est l'expression du Souverain Seigneur Jéhovah.

16 Je chercherai les perdus, et je ramènerai ceux qui sont

dispersés, et je panserai ceux qui sont brisés, et je fortifierai ceux

qui souffrent, mais j'anéantirai les gras et les forts. Je dirigerai

celui-là avec jugement.

Avoir des effets indésirables est terrible, mais le pire est d'obtenir la « marque de la Bête » . Y

a-t-il quelque chose de positif là-dedans ? S'il vous plaît, pensez que MAINTENANT vous avez

réalisé que vous ne devriez pas croire aveuglément aux hommes ou aux « prophètes

auto-perçus », qui vous sauveront dans le futur. La seule façon de comprendre cela était

peut-être de subir personnellement les effets du vaccin. Si la pandémie n’avait pas eu lieu et

que nous avions été directement confrontés à la « marque de la bête », comment cela aurait-il

été pour vous ? Auriez-vous reçu « la marque », comme le vaccin, si le Conseil d’administration

l’avait recommandé ? Ce qui vous est arrivé, bien qu’horrible, vous a donné des connaissances

qui peuvent vous sauver la vie plus tard.

Remerciez Jéhovah pour ce que vous savez maintenant, car vous le savez avant que l’épreuve

finale n’apparaisse, et ne pas comprendre cela aurait pu simplement vous amener à commettre



une erreur mortelle. Essayez de voir le bien dans tout ce qui est mauvais, maintenant vous êtes

mieux préparé.

A ceux qui n’ont pas été vaccinés malgré la pression.

À tous ceux qui ne se sont pas fait vacciner, parce qu’ils ont décidé cela et ne se sont pas

soumis, je vous félicite. Ils ont fait ce qu’il fallait en ne compromettant pas leur propre

conscience.

« saison de chasse aux non vaccinés » s’est ouverte dans de nombreuses congrégations, ceux-ci

ont été « exterminés » et pratiquement « éteints ». Sans doute avez-vous dû vous sentir

complètement seul comme Elijah. Lorsqu’il fut découragé, Jéhovah lui dit :

« Il y en a 7 000 qui ne se sont pas agenouillés devant Baal et ne

l'ont pas embrassé » (1Rois 19 :18-21)

Vous n'êtes pas seuls, chers frères, partout dans le monde il y a eu des frères qui ont été

méprisés et interrogés pour cela. Ils ont vu leurs noms piétinés et ont perdu des membres de

leur famille et des amis à cause de ces mandats de vaccination. Jésus-Christ dit à tous :

Matthieu 5:10-12

Matthieu 5 : 10 « Bienheureux ceux qui ont été persécutés à cause

de la justice, car le royaume des cieux leur appartient.

Matthieu 5 : 11 « Bienheureux serez-vous quand on vous injuriera,

qu'on vous persécutera et qu'on dira faussement contre vous toutes

sortes de choses mauvaises à cause de moi.

Matthieu 5 : 12 Réjouissez-vous et bondissez de joie, car votre

récompense est grande dans les cieux ; car c'est ainsi qu'ils ont

persécuté les prophètes avant vous.

Vous avez une récompense que personne ne peut vous enlever et vous devriez « sauter de joie

» à ce sujet.

Ce qui s’est passé pendant la pandémie a été horrible et a constitué une « fenêtre sur l’avenir »

car il nous a montré ce qui allait se passer. Ce qui arrive sera bien pire, mais nous ne devons

pas avoir peur, car le psaume nous parle de ceux qui ont la foi :

Psaumes 112:7

Vous n'aurez pas peur de recevoir de mauvaises nouvelles. Son

cœur est ferme, il a confiance en Jéhovah.

Une fois l’épreuve finale passée, tout sera réparé, notre Père bien-aimé et notre seul Roi et

Souverain, Jésus-Christ, réparera tous les dégâts causés.

Mais pour supporter ce qui s’en vient, il n’y a pas de meilleure façon de terminer cette lettre

que par les paroles de Judas :

Jude 1:24-25



24 Maintenant, à celui qui peut vous protéger du péché et vous faire

tenir debout sans défaut et avec une grande joie devant sa gloire,

25 au Dieu unique, notre Sauveur, par Jésus-Christ notre Seigneur,

allez gloire, majesté, puissance et autorité pour toute l’éternité :

alors, maintenant et pour toujours. Amen.

Les mots de censure dans cette lettre ont pris fin.

Annexe 1- Lettre envoyée à tous les Béthélites et serviteurs à temps plein pour les inciter à se

faire vacciner (anglais)



Traduction de la lettre précédente

ORGANE DIRECTEUR DES TÉMOINS DE JÉHOVAH 1 Kings Drive, Tuxedo Park, New York

10987-5500, États-Unis



6 août 2021

À TOUS LES SERVITEURS SPÉCIAUX À PLEIN TEMPS AU BÉTHEL ET SUR LE TERRAIN

Chers frères et sœurs :

Il est clair que nous entrons dans une nouvelle phase de la pandémie de COVID-19. Avec

l’émergence de variantes hautement contagieuses, le virus se propage rapidement dans le

monde, en particulier parmi ceux qui ne sont pas vaccinés. Par conséquent, nous partageons

ces informations importantes. Gardez-le strictement confidentiel. Vous ne devriez pas le

partager avec d'autres personnes.

Trois facteurs importants à prendre en compte concernant la vaccination ont été mentionnés

dans la vidéo n°6 de la mise à jour du Collège central 2021 : (1) En tant que Témoins de

Jéhovah, nous n'avons aucune objection religieuse à la vaccination. (2) Près de 20 000 de nos

chers frères et sœurs sont morts du virus COVID-19. (3) Dans certains pays, les « autorités

supérieures » promulguent des lois exigeant la vaccination. Dans d’autres, ils encouragent

fortement leurs citoyens à se faire vacciner. Comme le dit la note d’étude sur Romains 13:5 : «

Un chrétien se soumet aux gouvernements humains lorsqu’un commandement ne contredit

pas les lois de Dieu. » (Rom. 13 : 1-5.)

Jusqu’à présent, 17 957 membres de la famille Bethel dans le monde ont été vaccinés.

Cependant, nous n’avons reçu aucun rapport faisant état d’un seul membre de la famille Bethel

ayant eu une réaction indésirable grave ou étant tombé gravement malade à la suite du vaccin.

Au lieu de cela, nous avons observé que sur le territoire de la filiale des États-Unis,

quatre-vingt-dix-neuf pour cent des éditeurs qui ont été hospitalisés à cause du COVID-19 ou

qui en sont décédés n’étaient pas vaccinés. Gardant cela à l’esprit et après mûre réflexion et

prière, nous avons décidé que nous préférions que tous ceux qui effectuent un service spécial à

plein temps au Béthel et sur le terrain soient vaccinés, si possible.

Même si la vaccination est une affaire personnelle, nous devons reconnaître que nos décisions

personnelles affectent souvent d’autres personnes. Nos décisions affectent également la

manière dont l’organisation de Jéhovah peut nous utiliser dans un service spécial à plein

temps. Par exemple, ceux qui sont vaccinés peuvent avoir de plus grandes possibilités de

soutenir des activités spirituelles. Parce que? De plus en plus d’autorités régionales et

nationales exigent une preuve de vaccination avant que les gens puissent se rassembler en

public. Au fil du temps, des préoccupations similaires pourraient affecter la façon dont nous

utilisons nos Salles du Royaume et nos Salles d’Assemblée. Ils peuvent également affecter le

travail des surveillants itinérants qui visitent les congrégations ou dirigent des assemblées. Les

déplacements peuvent également être restreints pour les personnes non vaccinées. Même

notre capacité à prêcher publiquement peut en être affectée. Il est clair qu’outre les avantages

pour la santé, il existe de bonnes raisons pour les membres des services spéciaux à plein temps

de se faire vacciner.

À la lumière de ce qui précède, nous avons demandé au Département des soins de santé (HCD)

de vous contacter au sujet de votre statut vaccinal actuel. Si vous ne parvenez pas à vous faire

vacciner pour une raison médicale, veuillez en informer le HCD. Ils pourront peut-être vous

apporter de l’aide.



Nous prions pour que Jéhovah vous donne la sagesse lorsque vous réfléchissez à ces questions

importantes. Veuillez accepter une expression de notre amour et de notre profond respect

pour chacun de vous.

Vos frères,

Collège central des Témoins de Jéhovah

6/8/21-E



Annexe 2-Lettre pour faire pression sur les personnes âgées pour qu'elles se fassent vacciner


